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290482-01-1200 GMT 
BULLETIN D’OPÉRATION DU SECTEUR N°3 

SOB 3 - LE DÉCRET DE NON-INTERFÉRENCE 

Le DÉCRET DE NON INTERFÉRENCE sur le Secteur 9, reçu sur la Terre le 29 avril 1982 à 12 h GMT., 
déclare (tel qu’il a été relayé du vaisseau principal, Secteur 9) : 

« Les étoiles dans ce Secteur, sont sous un Décret de Non-Interférence »,  

venant du Central Galactique - Grand Conseil. 

 

Le décret stipule ceci : 

1. Aucune interférence n’est permise dans la zone connue sous nom Secteur 9 
jusqu’à notification ultérieure. 

2. Ce décret doit être mis en vigueur par la Patrouille Galactique. 

3. Il ne doit pas y avoir d’utilisation d’armes atomiques, chimiques ou 
biologiques dans la zone. 

4. Les voyages vers et en provenance de la zone sont réglementés et devraient 
être sujets à des vérifications des intentions et escortés par la Patrouille. 

5. L’expérimentation technique et éthique en cours par le Commandant du 
Secteur Elray ne doit recevoir aucune interférence quelle qu’elle soit car elle 
est extrêmement vitale pour le futur de la galaxie et de ses habitants. 

6. L’ordre d’éthique du Commandant Elray sur l’être Xenu couramment appelé 
Joseph Strasborg, alias « Herr J ou Mr J » des cercles bancaires suisses-
allemands, le déclarant Suppressif doit être appliqué. 

7. On doit comprendre que ce secteur est contrôlé et protégé jusqu’à notification 
ultérieure. 

8. Les communications vers et venant de ce secteur 9 seront acheminées par 
l’intermédiaire de la Section d’Ambassade de la Galaxie Centrale et toutes 
disputes éventuelles seront vues sous l’Autorité finale du Grand Conseil. 

 

Sur ordre du Grand Conseil. 

Central Galactique. 

Relayé par le vaisseau mère sur ordre du Commandant du Secteur Elron Elray 

 

Le but de ce décret était, (et est encore, car il est toujours en vigueur) d’arrêter 
l’interférence dans le Projet de Civilisation des groupes terrestres et extra-terrestres non 
autorisés tels que les Markabiens ou autres, les Markabiens ayant déjà plus de 200’000 de 
leurs propres citoyens opérant sur la Terre. 
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Bien que ce décret n’ait pas été complètement suivi encore, celui-ci a forcé les 
Markabiens à changer leur Scénario de guerre Atomique, Biologique et Chimique, en des 
scénarios de guerre à armes conventionnelles. Ils pourraient être sujets à des punitions très 
sévères contre leurs sept autres planètes par le Grand Conseil, s’ils violaient ce point. 

Le décret a aussi empêché d’autres interférences extérieures dans les affaires de la 
Terre, influence extérieure de nature ouverte bien que des contacts couverts existent encore. 

L’expérimentation technique et éthique du point N° 5 ci-dessus se réfère bien sûr à la 
Dianétique et à la Scientologie. Le Décret vint trop tard pour empêcher la conquête de 
l’Eglise par les Markabiens lors de « l’opération Ramrod », mais il fournit maintenant une 
base de protection pour l’expérimentation éthique, qui consiste à comparer la façon dont elle 
fonctionne sous des conditions suppressives, extrêmement contrôlées (Markab), par rapport à 
la façon dont elle fonctionne dans un environnement libre et coordonné (la Zone Libre). Les 
résultats sont déjà concluants : la Scientologie et la Dianétique sont en train de fleurir et 
prospérer dans la Zone Libre (en dehors de l’Eglise), alors que la direction de l’Eglise, 
contrôlée par les Markabiens, a déjà épuisé plus de la moitié de ses réserves, et est en train 
d’avancer sur la spirale de la faillite. Les Scientologues loyaux de la Zone Libre sont déjà en 
train de planifier la reprise de l’Eglise des mains des Markabiens. 

L’Ordre d’Ethique sur l’Etre nommé « Xenu » qui a été mentionné au Point N°6 a été 
gardé secret par l’Organisation de Scientologie ; une version mise jour a été publiée en tant 
que Ordre d’Ethique du Secteur N° 1A. Xenu a été l’auteur du ravage nucléaire de la Terre, il 
y a 75 millions d’années et opère maintenant en tant qu’agent clandestin pour Markab dans 
leur tentative de contrôler et de dominer totalement la Planète Terre. Référez-vous à l’Ordre 
d’Ethique qui a été mis à jour pour des détails supplémentaires. 



 

LE DÉCRET DE LA ZONE LIBRE 

Le DÉCRET DE LA ZONE LIBRE est arrivé sur Terre le 10 novembre 1982 à 10H30 GMT. Il déclare (tel qu’il 
a été relayé par le Vaisseau Principal, Secteur 9) : 

DÉCRET OFFICIEL - GRAND CONSEIL GALACTIQUE. 

1. La Planète connue en tant que Teegeeack - dialecte local « Terre » ou Terra, 
Soleil 12, Secteur 9, est par la présente déclarée Zone Libre. 

2. Aucune interférence politique dans ses affaires d’une quelconque partie du 
Secteur de la Galaxie ne sera tolérée. 

3. Aucune interférence économique dans ses affaires ne sera tolérée, de toute 
agence ou puissance non planétaire. 

4. Tous ses habitants sont déclarés par la présente Citoyens de la Zone Libre, 
libre de toute influence, politique ou économique extérieure. 

5. L’Agence régulatrice de ce décret est la Patrouille Galactique du Secteur 9, 
Commandant du Secteur Elron Elray et ses représentants désignés. 

6. La Planète est par conséquent sous les Seuls Auspices de la Patrouille 
Galactique, Secteur 9, pour la coordination des Affaires Galactiques et du 
Secteur et pour l’application de ce décret. 

7. Les expérimentations Techniques et Ethiques en progrès sur Teegeeack ne sont 
pas affectées par ce décret et doivent continuer sous les auspices de la 
Patrouille Galactique, Secteur 9. 

8. Ce décret est publié par vote unanime du Grand Conseil. 

 

 

PRÉSIDENT DU GRAND 
CONSEIL  
POUR  
TOUS LES MEMBRES.  
SECTEUR 0  
GALAXIE 1 
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SÉMINAIRE DE TÉLÉPATHIE 

Par le Capitaine W.B. ROBERTSON 

 

Très bien. Parfait. Nous sommes le 27 octobre 1984. Nous sommes à Francfort, 
Allemagne. 

Et nous allons faire un Séminaire de Télépathie pilote et des exercices. Et cela va être 
le pilote du Congrès de la Nouvelle Civilisation de la Zone Libre de février 1985, que nous 
allons mettre sur pied. Il sera filmé ; les vidéos seront mises en vente. 

Tout ceci, cependant, comprend la supervision des exercices ainsi que des méthodes 
de télépathie. Je vais tout simplement commencer par vous donner ce que j’exposerai lors de 
la conférence de février, comme première partie de l’enregistrement. De cette façon vous 
pourrez tous voir comment vous pouvez expérimenter cela et vous l’approprier. Par la suite 
vous pourrez me dire s’il y a quelque chose à modifier ou un autre gradient à utiliser. 

Bien, je vais donc faire ma conférence comme si nous étions au séminaire. Vous 
comprenez. Ok. 

* * * * * 

Bienvenue au Séminaire de Télépathie... et je vois que vous tous ici : avez besoin de 
compréhension et d’exercices au sujet de la télépathie. Car si vous étiez des télépathes 
parfaitement expérimentés, vous auriez pu suivre cette réunion d’un endroit quelconque à 
l’extérieur sans avoir besoin de payer le ticket d’entrée. [Rire et rires du public] 

Nous pouvons donc supposer que vous devez retrouver votre aptitude à faire de la 
télépathie. Et améliorer cette aptitude. 

La raison pourquoi j’ai utilisé les mots retrouver et améliorer est que la télépathie 
n’est pas quelque chose à vous imposer, comme l’apprentissage d’une science ou la lecture 
d’un livre scolaire ou une quelconque nouvelle acquisition. C’est quelque chose que vous 
avez l’aptitude de faire de façon innée. Tout comme, étant enfant, vous aviez l’aptitude innée 
de parler. Vous ne devez apprendre que les mots, vous ne devez qu’apprendre à savoir ce 
qu’il faut faire avec l’air dans la gorge et avec les sons. C’est la même chose avec la 
télépathie. 

L’Histoire de la télépathie est, disons, très ancienne. Durant les âges anciens, avant 
l’apparition de la vie sur la planète Terre, beaucoup d’autres civilisations ont déjà existé. 
Vous en entendez parler dans les histoires de science-fiction etc.  

Certaines personnes s’en souviennent très bien. La télépathie existait dans ces 
civilisations. 

Elle était utilisée aussi bien en tant que véritable instrument de communication que 
simplement comme un moyen de communiquer entre amis et familles et entre personnes 
impliquées dans des activités apparentées. 
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Cependant, au fil du temps, ce fait est devenu presque un secret et en regardant 
l’histoire de la Terre, nous trouvons beaucoup d’indices cachés par rapport à la télépathie. Ou 
alors nous trouvons des références critiques ou moqueuses qui semblent montrer que « la 
télépathie est le fruit de l’imagination. » « Ce n’est pas tout à fait vrai, cela n’existe pas 
vraiment, ce n’est qu’une fantaisie mystique. » Eh bien, c’est comme ce que vous pourriez 
dire à propos d’un bébé qui fait « gueu-gua-gu-geu ». Vous pourriez dire : « Tu vois, il ne 
peut pas parler. Tous ces bruits qu’il fait n’ont aucun sens. » Oui, on pourrait dire cela d’un 
enfant, et les gens qui le disent sont comme cet enfant sur le plan de la télépathie, parce qu’ils 
ne peuvent pas le faire. Ils ne peuvent croire que quelqu’un d’autre puisse le faire non plus. 
Ou ils ont perdu leur aptitude et celle-ci a été proprement invalidée. 

Eh bien, l’histoire de cette planète était pleine de secrets, et embrouillée par de 
pratiques religieuses et occultes. Vous connaissez cette histoire de gens avec des forces 
mentales permettant de lire les pensées ; forces mentales leur permettant de vous 
communiquer des pensées à distance ; forces mentales permettant de vous réveiller au milieu 
de la nuit avec toutes sortes de révélations. Vous connaissez les histoires de gens qui 
entendent des voix. Qu’est-ce que c’est que toutes ces choses ? Tout n’est pas de la télépathie 
parce que les gens peuvent aussi s’imaginer ces choses. Mais certaines de ces choses sont 
probablement, et c’est possible, de la télépathie. Vous avez tous entendu les histoires d’une 
mère qui savait que son enfant était en danger ou de quelqu’un qui savait que la soeur, le frère 
ou quelqu’un de la parenté voulait entrer en contact avec lui, et ces gens le savaient 
simplement, ont pris le téléphone et ont dit : « Oui, je viens justement de penser à toi. » 

Qu’est-ce que cela signifie ? Cela signifie qu’il existe une ligne qui relie ces deux 
personnes. C’est donc il y a eu une communication à travers cette ligne.  

Le fait est que cela se produit rarement et est décrit de divers façons, comme : « J’ai eu 
une apparition », « L’intuition féminine », « Je savais que ma soeur voulait me parler. » « J’ai 
senti qu’il était temps d’y aller et de le faire, et vous me croirez si vous voulez, j’y suis allé au 
bon moment, j’ai constaté que c’était précisément le bon moment d’y aller, car sinon j’aurais 
perdu toute la maison », etc. 

Que font ces gens ? Ils utilisent des aptitudes. Et quand ils en parlent, d’autres gens 
leur disent : « Oh oui, oui, oui, oui... » Et lorsqu’ils en parlent à un scientifique ou à un 
médecin ou un psychologue, ceux-ci leur répondent : « Oh, po-po-po-po-po..., oui, oui, hein, 
... les animaux supérieurs ont des réactions instinctives à leur environnement... un chien peut 
renifler le vent, et, heu-heu, se douter, et il peut percevoir des choses à distance et des choses 
comme ça, je crois que c’est un vestige de vieux traits animaliers des humains. » Excusez-
moi, mais ce n’est pas cela. Ce n’est très certainement pas cela. 

Ce que c’est, c’est une méthode effective de communication. Une méthode de savoir 
quelque chose à distance, à travers l’espace, à travers le temps, d’un endroit à un autre, au 
moyen de l’aptitude de la personne de savoir, de comprendre, d’atteindre tel endroit là-bas et 
de recevoir des informations provenant de l’autre côté. 

Bon, l’évolution historique a démontré qu’il existait un certain nombre, disons, de 
« groupes d’intérêt » qui ne souhaitaient pas que ce sujet soit trop répandu. Par exemple, je 
peux prédire que les sociétés de télécommunication ne seraient pas enchantées. [Rires du 
public] Oui. Les joueurs de cartes ne seraient pas contents. Vous comprenez ? Eh oui, tous les 
gens qui essayent de vous mener en bateau et de vous rouler, ne seraient pas du tout contents. 
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Les gens qui gagnent leur argent de vous, à travers vos communications, comme par exemple 
la poste, les gens du télégraphe, du télex etc., Vous pensez bien que si d’un bout à l’autre se 
trouvaient des télépathes entraînés, tous ces dispositifs ne seraient pas nécessaires. Par 
conséquent, ces gens ne seront pas intéressés par notre programme. Ils ont intérêt à le stopper, 
pour pouvoir continuer à gagner leur argent. 

Cependant, mon intérêt dans tout cela n’est pas la question de gagner de l’argent, c’est 
de faire des télépathes capables. La raison pour laquelle je veux faire des télépathes capables, 
est que au cours de l’histoire - Dans l’histoire de la télépathie il était parfaitement admis d’en 
parler, et puis c’est devenu : OK, c’est un secret, certaines personnes peuvent le faire, d’autres 
pas. » En réalité, ce n’était pas trop important. Mais aujourd’hui c’est important. Aujourd’hui 
c’est important, parce qu’aujourd’hui nous avons une situation très particulière sur la planète, 
ou dans la planète, sur Terre, en présence de puissances militaires majeures et de puissances 
financières majeures et de puissances majeures menant une guerre psychologique. Et elles 
commencent à faire des recherches et à développer la télépathie. Et elles commencent déjà à 
l’utiliser. Leur intention de garder le secret à son sujet et de l’utiliser pour vous contrôler et 
pour diriger leurs entreprises de réseaux d’espionnage sur vous et contre vous. Les secrets 
militaires que cela implique sont préservés tout comme ils avaient préservé le secret de la 
bombe atomique. Les débuts des armes nucléaires, les débuts du laser, du vaisseau spatial, de 
la propulsion par fusées, de la propulsion ionique. Vous vous dites : « Qu’est-ce qu’une 
propulsion ionique ? » Et bien, c’est toujours un secret. 

Oui, ces choses sont secrètes parce qu’elles sont utilisées d’une façon qui, si elle 
devait être connue, pourrait créer pas mal d’émoi parmi les gens. Et il est même possible que 
les gens ne voudraient plus payer leur argent durement gagné au gouvernement qui fait ça. Et 
peut-être les gens protesteraient et quelques politiciens tomberaient en disgrâce. Malgré tout, 
ces choses secrètes se font bel et bien. Et elles représentent une menace pour chacun de nous 
sur cette planète, à moins que nous n’ayons un mécanisme de défense et un mécanisme pour 
contrer ces choses. Voyez-vous, l’espionnage télépathique existe déjà sur cette planète. Ils 
s’en servent déjà.  

Mais lorsque vous aurez terminé ce cours, vous en saurez davantage qu’eux. Je vous le 
garantis. 

Je ne dis pas que vous serez en mesure de le faire mieux, mais je vais vous donner des 
exercices avec lesquels vous pouvez vous exercer. Et ces exercices, si vous vous y exercez, 
vous serez bientôt, je pense très rapidement, tout aussi capables que chacun de ces gens qui 
sont à l’oeuvre dans le cadre de l’espionnage télépathique, car ceux-ci ne sont pas très 
compétents. Pas du tout. J’ai intercepté leurs messages, ils les émettent si largement que 
presque tout le monde peut les entendre. Ridicule. Les Russes. Les Etats-Unis. Bah ! Dans ce 
domaine, d’ailleurs, les Russes sont bien plus avancés que les Etats-Unis. 

Quoi qu’il en soit, ce que je souhaite faire, c’est vous donner ces exercices. Et si vous 
avez des difficultés à améliorer votre aptitude à le faire - parce que premièrement, vous aurez 
plus de savoir que n’importe qui d’autre, et deuxièmement, vous allez améliorer votre 
aptitude -  si vous avez des difficultés dans ce domaine, nous pouvons également vous 
recommander un endroit où aller pour améliorer vos aptitudes psychiques par le moyen de 
divers processus, et ces endroits existent dans la « Zone indépendante », ou, comme nous 
l’appelons, dans la « Zone Libre » partout en Allemagne et dans d’autres pays d’Europe. 
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Ainsi, il n’existe rien qui puisse vous empêcher de retrouver pleinement vos aptitudes en 
télépathie ou toute autre aptitude que vous voudriez obtenir. 

Très bien. Y a-t-il des questions jusque là ? Une question par rapport à l’histoire ou 
l’évolution de la télépathie ou à quelles fins elle est utilisée aujourd’hui ? OK, visiblement il y 
a une question d’un monsieur là-bas. Et c’est : « Qui êtes-vous, et où avez vous reçu votre 
training dans ce domaine ? » Vous voyez ? 

Très bien : En raison de l’amélioration de mes capacités psychique grâce à différents 
procédés reçus avec l’audition et l’entrainement en Scientologie j’ai retrouvé l’aptitude 
entière à la Télépathie. J’ai été entrainé durant de nombreuses années en tant que 
communicateur-télépathe. Et çà c’est passé il y a très longtemps dans une de ces histoires de 
science-fiction qu’on raconte, vous savez, dans un passé très lointain. Oui. OK. Cela répond à 
votre question ? Bien. 

Et... D’autres questions ? Oui ? « Pouvez-vous lire dans les pensées d’autres 
personnes ? » Puis-je lire les pensées des gens ? Eh bien, laissez-moi vous dire ceci : avez-
vous jamais pris une poignée de lettres de l’alphabet et vous les avez jetées en l’air pour les 
voir retomber en tas ? C’est cet aspect qu’ont normalement les pensées d’une personne. Je ne 
tiens pas à les lire. Ce n’est pas intéressant. Ce que j’aime faire par contre, c’est aider des 
personnes à améliorer leurs aptitudes jusqu’au au point où elles désirent communiquer - par 
des voies mentales. Nous ne sommes pas intéressés à lire dans les pensées de n’importe qui. 
Je veux dire, qui s’y intéresse ? Mon Dieu ! 

Si par contre quelqu’un utilise la télépathie à des fins nocives ou s’il fait quelque 
chose au plus grand désavantage des citoyens de cette planète, à ce moment-là nous sommes 
intéressés d’être au courant. En envoyant, disons, un rayon de balayage, vous savez, comme 
celui d’une antenne radar, simplement regarder partout autour, ou une antenne radio, et en 
scrutant l’horizon à la recherche de quelque chose, nous tomberons sans doute dessus et nous 
saisirons exactement ce que c’est. Si les gens pensent à cela et ils le font en ce moment, nous 
pourrons certainement découvrir : « Oh oui, c’est cela qu’ils font maintenant. Oh, je 
comprends. » Oui. C’est l’avantage d’avoir aussi des postes de surveillance télépathique. Oui, 
c’est juste. Nous pourrions établir tout un réseau de tels postes et nous pourrions rendre 
parfaitement inutile l’usage de la télépathie dans la stratégie de guerre et la guerre 
psychologique et pour l’espionnage. Si tout le monde pouvait découvrir ce qui se joue tout le 
temps, il n’y aurait pas besoin d’engager ces moyens parce que ce type de stratégie, de par sa 
nature, exige le secret. OK ? 

Maintenant, « Quel est mon but en faisant cela ? » Une autre question : « Quel est mon 
but en faisant cela ? » Comme je l’ai déjà dit, je me préoccupe de garantir que les gens sur 
cette planète et la planète elle-même survivent. Et ceci est réellement mon seul intérêt dans ce 
domaine. Simplement, il m’importe que sur cette planète apparaisse une nouvelle sorte de 
civilisation qui puisse survivre, qui nourrisse tout le monde, échange librement ses idées, 
entre librement en communication les uns avec les autres, échange librement des produits et 
des services, ait une monnaie stable et d’autres choses similaires qui, disons, sont à la base 
d’une civilisation. 

Ce vers quoi nous dérapons en ce moment n’est pas une civilisation. C’est une 
machine de peur qui mène les gens vers l’esclavage. Et c’est pourquoi je suis ici en train de 
faire ce que je fais. Je veux que les gens soient libres, qu’ils comprennent, en fait, les choses 
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qui sont utilisées contre eux, qu’ils évaluent la façon dont ils peuvent contrôler ces choses, 
comment ils peuvent eux-mêmes mettre à profit leurs aptitudes afin qu’ils se défendent eux-
mêmes contre elles. Par rapport à tout autre sujet, cela serait exactement la même chose. C’est 
la vérité. Si n’importe qui là-bas s’équipe d’une arme afin de l’utiliser contre moi ou vous, en 
bien, ho oui, je veux connaître cette arme et je veux disposer d’une défense valable contre 
elle. C’est bien évident. C’est la survie. C’est tout ce que c’est. OK. Bien. 

Ainsi, plus d’autres questions ? Très bien. Nous allons maintenant faire une toute 
petite pause maintenant et ensuite je vais présenter certaines choses au tableau et je vais vous 
montrer la théorie fondamentale de la télépathie ainsi que les différentes longueurs d’onde sur 
lesquelles elle est transmise. Je vous remercie. 

************************* 

Ceci est la deuxième partie du Séminaire de Télépathie et dans cette partie nous allons 
aborder la théorie et l’application pratique, les exercices à utiliser pour améliorer vos 
aptitudes télépathiques. 

Tout d’abord, je vous communique la théorie qui est à la base de la télépathie. Et 
commençons par regarder de plus près les diverses longueurs d’onde et les différentes 
méthodes de communication.  

Supposons que nous avons ici deux terminaux, ou deux points, séparés par un espace, 
et que ceci est le point A et cela le point B 

 

Disons qu’ils sont ici sur la Terre, ce sont deux villes, quelque chose comme ça. Nous 
savons qu’une personne peut se trouver ici et veut communiquer avec une personne se 
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trouvant là-bas, n’est-ce pas, elle peut le faire de différentes façons. La première, découverte 
par nos ancêtres, était évidemment que la personne peut appeler, vous savez, elle peut le faire 
verbalement et essayer d’émettre des sons suffisamment forts pour que la deuxième personne 
les entende. Très bien. Cela sort d’ici, ...et il le reçoit là. Ceci est une façon. Et puis, depuis la 
découverte de l’électronique et de l’électricité, il peut, ici, décrocher le combiné d’un 
téléphone, et l’autre là peut décrocher son combiné, naturellement ils sont reliés par un fil, 
c’est le téléphone. Maintenant vous savez que le son est créé seulement de ce côté-ci et il est 
reçu de l’autre côté. Entre les deux points tout est porté par l’électricité. Des variations de 
l’électricité. 

Un peu plus tard, ils ont inventé la radio. Ainsi nous pouvons être installés ici, avec 
une antenne aérienne, « bip-bip -bip-bip-bip », l’autre peut avoir une antenne là-bas, elle le 
reçoit et cela trouve son chemin dans son récepteur. Maintenant nous avons une chose 
différente qui fonctionne avec une fréquence beaucoup plus élevée. Ceci est de l’électricité. 
Maintenant nous avons émis une onde, une véritable onde à travers l’atmosphère et elle arrive 
là-bas, elle est reçue et convertie, d’abord en électricité et après en son. Ainsi nous partons de 
la première étape, le son, allons vers la deuxième étape, l’électricité, et maintenant nous 
sommes arrivés à une onde. Par conséquent, ce qui est utilisé est à la base toujours un son, 
vous comprenez, parce que par cette méthode, le son est d’abord converti en électricité, 
ensuite l’électricité est convertie en une onde à travers l’atmosphère, pour être convertie, de 
l’autre côté, d’abord en électricité, et finalement en son.  

Bon, tout cela, nous pouvons l’appeler l’électronique. Ceci sont des méthodes 
électroniques de communication et de nos jours, voyons, cela peut se passer à travers un 
relais, par le biais d’un petit satellite là-haut, cela va « biiip, bong, biip, bong », voilà, et ce 
sont des micro-ondes. Très bien. Ainsi nous avons maintenant un moyen avec lequel les gens 
communiquent, où peuvent communiquer. Le son d’un côté, converti en électricité, convertie 
en une onde de radio, par exemple en direction d’un satellite fonctionnant comme relais, il 
peut le faire à partir d’ici, par exemple par radio jusqu’à ce point là, ensuite cela devient une 
micro-onde, retour, de nouveau micro-onde et ensuite retour à une onde radio normale, retour 
à l’onde sonore et retour à la personne. 

De cette façon-là, nous sommes confrontés à beaucoup d’intermédiaires ou méthodes 
permettant à la communication d’être portée d’un point à l’autre. Peut-être avez-vous déjà 
entendu parler de personnes qui écoutent parfois la radio dans leur dent. Elles ont, dans leur 
dent, un plombage ou une certaine structure cristalline ou moléculaire, certains métaux 
peuvent être en contact et ces personnes entendent dans leur tête le son d’une radio. [Rire et 
rires du public] Cela se produit parfois. Or, ceci vous montre seulement que la miniaturisation 
peut rendre les choses de plus en plus petites, mais que la communication peut toujours 
fonctionner, et aujourd’hui des appareils de plus en plus petits apparaissent. Bien. Au cours 
des siècles tous ces éléments sont devenus de plus en plus petits, mais quel en est le résultat 
final ? Eh bien, le résultat final, évidemment, consiste en des possibilités de communication 
plus idéales et plus simples, utilisons le terme de « communication physique », étant donné 
que dans tous les cas, nous avons quelque chose de l’ordre de la matière ou de l’énergie 
utilisé à travers l’espace et durant un certain temps. Nous l’appelons communication 
physique. Bien. Vous comprenez tout cela. Vous l’utilisez chaque jour. Ceci est le numéro 1.  

[Graphique 1, CBR met une nouvelle page sur le tableau] 
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Passons maintenant au numéro 2 [Voir Graphique 2 - page 9] Regardons autre chose. 
Prenons cette personne et une autre personne et enlevons tout cela, cette espèce 
d’électronique, d’ondes et de radio etc. Enlevons tout cela et regardons, comme l’homme qui 
entendait avec sa dent, voyons ce qui est à la disposition de ces gens pour communiquer 
directement.  

Directement ; retour aux choses fondamentales. Premièrement, ils peuvent le faire par 
leur voix, à travers l’atmosphère. Bien entendu, une personne peut envoyer une lettre, lancer 
la lettre dans la direction de l’autre personne. Il peut faire une lettre, écrire tout ce qu’il veut 
ici, ensuite apporter la lettre de l’autre côté ou la lancer en direction de l’autre. Il y a deux 
façons. Soit par lettre, un télégramme ou un télex, soit par la voix. 

Maintenant. Vous est-il arrivé de rentrer dans une pièce et de sentir que quelqu’un 
d’autre était en colère ? On peut sentir la colère ...sans que quelqu’un dise : « Je suis 
furieux ! » [Rires du public] En effet, on peut sentir, « Mhmhmm, ce type est en colère. » Cela, 
vous pouvez le sentir, et aussi lorsque quelqu’un est triste ; et on peut sentir lorsque 
quelqu’un est heureux. « Tiens, cette personne-là a l’air heureuse. » Pourquoi sentez-vous 
« heureux » ! Pourquoi pensez-vous : « Il est heureux » ? Est-ce parce que vous le voyez 
sourire ou est-ce autre chose qui émane de lui ? Regardons-y de plus près et appelons-le 
« émotion ». Ainsi il existe une projection d’émotion entre ces deux personnes et cela pourrait 
être n’importe quelle émotion, à commencer par la peur, on pourrait aussi voir, sentir « la 
peur ». En vous promenant dans un endroit où se trouve une bombe, dans un aéroport, une 
menace de faire exploser une bombe a été annoncée. Vous entrez et tout d’un coup vous 
sentez la peur. Pourquoi sentez-vous la peur ? Vous ne savez rien de cette bombe mais les 
autres personnes autour le savent et elles émettent : « Peur, peur, peur ! » 

OK. Ainsi il existe une ligne de communication émotionnelle ici, qui permet de la 
transmettre à distance à une autre personne. Maintenant, nous avons aussi de l’intuition ; les 
gens qui disent : « Ah, ma sœur souhaite que je t’appelle », « Mon fils est en danger, je le 
sais, je l’appelle immédiatement. » Oui, toutes ces choses sont arrivées. Ou ces histoires de 
gens qui, tout d’un coup s’aperçoivent que quelque chose se produit très loin d’eux ; puis ils 
entrent en communication et constatent que c’est vrai. Comment appelons-nous ceci ? 
Appelons-le « pensée », puisque sa base est le fait de penser. Il ne s’agit pas forcément d’une 
émotion qui est reçue, il s’agit d’un fait réel. « Là-bas il se produit quelque chose » ; cette 
personne en a conscience. Ainsi nous parlons de « niveau de conscience » ou de « niveau de 
pensée ». D’accord ? C’est beaucoup plus facile. Une personne peut prendre conscience d’une 
pensée. 

Maintenant je dessine cette ligne de communication, cette ligne tout à fait massive. Il 
s’agit véritablement d’un objet physique. Ceci est une ligne solide dans l’espace. En effet, 
vous pouvez sentir les vibrations de la voix dans la salle. En effet, vous pouvez sentir le son. 
Si vous avez jamais été dans une discothèque, vous avez dû le sentir très, très bien. Le son est 
ce qu’il est grâce à un médium physique. L’émotion se transmet également, et je suis certain 
que même si les deux portaient des combinaisons d’astronautes, ils pourraient la sentir. C’est 
quelque chose qui n’a pas besoin d’air pour être transmis. L’émotion n’a pas besoin de passer 
par l’air. Par conséquent, l’émotion passe directement de cette personne-ci à l’autre, ici nous 
rencontrons la première des bandes télépathiques. Nous l’appelons, j’écris ici, « Bande 
télépathique », « Bande I » [NDT : BTP I sur le graphique] et « émotion ». Ainsi elle n’a besoin 
d’aucun médium, tout ce qui est nécessaire est un émetteur et un récepteur. Même si vous êtes 
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dans l’espace, en combinaison d’astronaute, vous pouvez sentir l’émotion entre deux 
personnes, vous pouvez la sentir. Si une personne avait peur, vous pourriez la sentir. Par 
conséquent, ceci est notre première bande télépathique. C’est quelque chose qui transmet, 
immédiatement ou du moins très rapidement, entre une personne et une autre. Les 
connections physiques qui sont en général associées avec la communication, ne sont pas 
nécessaires dans ce domaine. Donc, ceci est la bande télépathique I et elle figure à côté des 
autres bandes. Appelons-la le niveau rouge. Ceci est la BTP I.  

Ensuite nous avons le niveau de pensée de la conscience, la précognition, l’intuition, 
quelque soit le nom que vous lui donnez ; et nous l’appelons « Bande télépathique II ». OK ? 
Regardons encore autre chose : vous pouvez prendre cette pensée et y mettre de la pression. 
Vous n’avez jamais vu cela avec l’hypnotisme ou en spectacle, où quelqu’un essaye de 
contrôler une autre personne avec beaucoup d’intention ? Vous pouvez donc imposer la 
pensée avec beaucoup de ... « Vous n’avez pas le droit d’ouvrir la porte ! » ..., mais sans le 
dire, seulement avec de l’intention, avec beaucoup d’énergie,  

Un homme : un faisceau. 

C’est juste. Comme un faisceau.  

Cela pourrait être la pensée transmise avec un faisceau d’énergie, avec de la force, et 
nous pouvons dire ainsi que la pensée se trouve sur une bande de « faisceau d’énergie ». Une 
pensée ne se transmet pas ainsi simplement au hasard mais d’habitude il s’agit d’une pensée 
très massive puisque d’ordinaire elle est liée à un danger. La plupart des exemples d’intuition 
et de savoir sont liés au fait que quelqu’un d’autre est en détresse, qu’il a peur, qu’il est dans 
une situation où... boum ! Cela les connecte. Cela les connecte du fait de l’énergie qui y est 
liée et à cause du sérieux de la situation. Ainsi nous appelons ce niveau de précognition 
« faisceau d’énergie », des pensées comportant un faisceau d’énergie. 

Maintenant il existe encore une autre bande. C’est celle dont vous ne savez rien, parce 
que les deux premières sont celles qui, sur la Terre, sont actuellement utilisées et en pleine 
recherche. Il en existe une autre, la bande télépathique III et pour des raisons de convenance 
nous pouvons nous référer aux « pensées ». Et nous pouvons mettre ici « Thêta ». Ce 
symbole… 

Interruption de la bande.  

Nous parlons de la bande télépathique III, c’est-à-dire pensée à un niveau thêta. Ce 
niveau se réfère à l’être spirituel ou la conscience de la conscience de la personne. C’est la 
pensée pure. C’est le genre de pensée que vous pensez peut-être lorsque vous lisez 
simplement ou lorsque vous pensez simplement à quelque chose d’agréable, lorsque vous ne 
faites qu’observer et que vous comprenez ce que vous avez observé. Ce niveau de pensée 
n’est pas accompagné d’une émotion particulière, ni d’une force particulière. Cela ce passe 
sur un niveau de postulat. Ou un très fin niveau d’énergie. Je ne veux pas dire par là 
qu’aucune énergie n’est liée à cette pensée mais de quoiqu’il s’agisse, c’est très, très, très 
léger et c’est très, très séparé, presque complètement à l’extérieur de l’univers physique. Ainsi 
nous appelons ce niveau « Thêta ». Très léger. D’accord. En dessin, nous représentons ceci 
par une ligne très fine. Bien, et ceci pourrait être, ceci est pensée... avec un rayon. Ici j’écris II 
et ici III, pensée, III. Or, ceci est précisément le niveau pratique de télépathie, celui-là. La 
raison en est, je vous montre ici un autre dessin, qu’il élimine les problèmes de matière, 
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énergie, espace et temps. Il élimine ces problèmes que nous avions dans le premier dessin, 
avec l’utilisation de toute cette énergie, nous devions avoir de l’espace au milieu et avions 
besoin du temps afin de transmettre cette communication à travers toute cette distance. Les 
attentes lors de vos appels téléphoniques longues distances, etc. Bon, je vais retirer ce 
graphique. 

 

Je voudrais vous préciser que le niveau actuel de la recherche sur cette planète 
concerne le plus souvent ces deux niveaux : BTP I et BTP II. Ce sont les niveaux avec 
lesquels les réseaux d’espionnage travaillent à présent et ils sont arrivés à peu près à ce 
niveau, c’est pourquoi ils vont, disons, encore à l’école dans ce domaine, ah. [Rires du Public]  

[Voir Graphique 3 - page suivante] 

L’émotion : je vais maintenant vous montrer l’onde, comme c’est quelque chose qui 
intervient ici. Prenons la bande numéro I, c’est la rouge. Ceci est I, nous l’avons là, bande 
télépathique I : émotion. OK. Et cela se passerait comme ça. Cela se déroule de façon 
concentrique. Regardez-le de ce côté-ci et de là. L’émission se diffuse dans toutes les 
directions à la fois. Ca fait : « Splash ! » Chacun dans la salle peut le sentir, qu’il se trouve de 
ce côté-ci de la personne ou là-bas ou même ici au dessus ; de n’importe quel côté. [Rire et 
rires du public] C’est la bande télépathique énergie I. Pas très pratique si vous voulez garder 
votre communication privée, n’est-ce pas ? Mais on peut s’en servir. 
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OK. Numéro 2. Nous avons le faisceau, le faisceau de pensée. OK. Cela se passe 
comme ça. Faisceau de pensée, ils sortent et ils s’élargissent. Cette bande se comporte un peu 
comme un tuyau d’arrosage ou comme si vous envoyez un jet d’eau ou de gaz ou n’importe 
quoi d’autre et si vous essayez de dirigez le jet en une ligne droite. En raison des interférences 
etc., la matière transmise rencontre des forces contraires de l’univers, s’élargit et se disperse. 
OK. Ainsi se produit l’élargissement du faisceau de pensée ici, et si vous regardez comme 
ceci, le rayon s’élargit de cette façon. Il se propage sous la forme d’un cône, d’accord ? 
Comme un cône, d’ici vers l’extérieur. Essentiellement ce qui s’est produit comme ça, il 
s’élargit et se disperse, cela veut dire, pendant qu’il suit son chemin, il perd en intensité. 
J’ignore la loi mathématique exacte s’appliquant à ce phénomène, si à distance double, l’effet 
est divisé par quatre, comme c’est le cas dans une formule de gravité ou une formule de la 
lumière solaire ou du son. Dans ces cas-là, si la distance du point d’émission est doublée, 
l’effet observé n’est plus que d’un quart. Ceci est généralement le cas pour les phénomènes 
d’émission sphérique. Je suis sûr que c’est le cas pour BTP I. Mais ici, dans le cas de ce 
faisceau (BTP II), il y a pas mal d’élargissement et pas mal de dispersion. C’est plutôt 
analogue à un rayon laser, car un tel rayon, s’il est émis ici de la Terre et arrive à la Lune, il 
commence ici comme une minuscule tige de lumière et sur la Lune il prend une place comme 
ça (un diamètre de 2m). Par conséquent il se disperse jusqu’à un certain degré et s’il allait au-
delà de la Lune, toujours plus loin, il serait pour finir totalement dispersé. 

Cependant il est (BTP II) plus contrôlé que l’autre cas (BTP I), qui sort simplement, 
« Ouaaah », partout, d’accord ? Ainsi il s’agit d’un flux contrôlé et c’est un faisceau (BTP II). 
Cependant, c’est celui-là dont j’ai remarqué qu’il était utilisé actuellement par les Russes. 
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Celui-ci (BTP II) s’élargit et se disperse et celui-là, si ça doit aller vers une personne, 
disons au milieu, le gars… Disons qu’il travaille pour Moscou et il veut entrer en contact avec 
quelqu’un, disons à Bâle, et Bâle est là, et il dirige son faisceau sur Bâle, mais en réalité des 
gens ici à Zurich et là à Stuttgart peuvent également le saisir, vous comprenez ? Quelqu’un 
qui passe en avion peut également le saisir ou quelqu’un en bas dans la vallée, au-dessous du 
type qui émet d’un point situé pas trop haut. Toutes ces autres personnes peuvent tout aussi 
bien saisir ces communications télépathiques qui ne leur sont pas destinées. 

Ainsi le moyen adopté n’est pas très sûr, vous comprenez. En attendant, ceci est la 
bande qui fait l’objet des travaux de plusieurs gouvernements : ceux des Etats-Unis, 
probablement d’Angleterre aussi, malgré leur silence, mais sans aucun doute ceux des Russes 
et des Chinois. En Chine des recherches sont effectivement menées, vous y trouvez des gens 
manifestant certaines aptitudes psychiques, dès leur enfance ; et ces gens sont élevés sans 
invalidation de ces aptitudes et on essaye de les laisser s’expliquer et de pouvoir le faire de 
mieux en mieux. Afin de pouvoir les engager comme espions etc. 

Voici en tout cas le problème avec ce « faisceau de pensée ». Nous ne sommes pas 
intéressés par cela. Lorsque vous recevez de gens pareils, vous pouvez effectivement leur 
répliquer directement, par la bande III et ils seront confus. Ils penseront, mince, c’est géant. 
Qui a fait ça ? Où est-il ? Etc., ils ne sauront pas. [Rire et rires du public] Mais,... la bande III 
est véritablement ce que nous voulons. Vous aurez remarqué que ceci (bande I) correspond 
par analogie aux gens qui s’appellent à haute voix, parce que l’on peut entendre la voix 
partout, n’est-ce pas ? Et ceci (bande II) correspond plutôt aux gens qui communiquent par 
signaux lumineux ou en utilisant une sorte d’émetteur radio où cela arrive de l’autre côté mais 
quand même en se dispersant et où chacun se trouvant autour de l’émetteur peut écouter, 
n’est-ce pas ? Par conséquent, nous avons toujours besoin de quelque chose qui soit plus 
direct, dans le but d’avoir de la télépathie personnelle, de la communication télépathique qui 
ressemble plutôt au téléphone où exclusivement vous pouvez écouter. Oh oui, aujourd’hui, je 
veux dire, entre vous et l’autre personne au téléphone, beaucoup d’autres personnes peuvent 
aussi écouter ou elles font des enregistrements afin d’écouter vos communications plus tard, 
eh oui. C’est très apprécié parmi pas mal de gouvernements aujourd’hui, au moyen 
d’ordinateurs par exemple, ils surveillent vos appels téléphoniques. Ils adorent ça. Quoi qu’il 
en soit, voilà pour le Graphique 3. 

Maintenant nous allons plus loin. Graphique 4.  
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Maintenant nous prenons la pensée … 

… et ceci est le niveau Thêta, la télépathie. OK. Nous avons une personne ici et une personne 
là, très bien, et elles aimeraient établir une communication télépathique. Avec cette méthode 
il n’y a ni dispersion ni faisceau. 

Ce que nous faisons, c’est que cette personne a la conscience... disons, ceci est 
l’espace où se trouve cette autre personne, disons, elle est dans sa chambre ou sa maison, par 
exemple, et la première personne est dans la sienne. Or ce qui se passe ici, alors que nous 
avons éliminé tous ces intermédiaires ; ceci est un « savoir » ou un niveau de conscience. 
Cette personne-ci est immédiatement en communication avec cette personne-là, si elle peut 
dupliquer cette autre personne. 

Elle peut effectivement faire un duplicata ou savoir que ce duplicata de cette personne 
est là. N’est-ce pas ? Par conséquent, ce qu’elle fait fondamentalement est qu’elle dit, ou a 
l’intention, que cette personne devienne consciente d’elle, elle veut qu’elle communique et 
qu’elle relie ces deux points distants de façon a ce que nous ayons fondamentalement la 
somme - ceci devient cela, cela …. Nous avons ce genre de chose. Ces deux personnes 
dupliquent exactement ce que l’autre personne fait, tout comme si cette personne-ci lisait par-
dessus l’épaule de l’autre et que l’autre lisait par-dessus l’épaule de cette personne-ci, voyez-
vous ? [Voir Graphique 4] 

C’est exactement comme lorsque vous voulez communiquer par un message écrit et 
vous écrivez tout sur un morceau de papier et quelqu’un assis à côté de vous lit votre papier et 
écrit la réponse sur un papier, voyez-vous, et vous le lisez par-dessus son épaule. Si vous 
pouviez le faire à distance, vous seriez en communication télépathique. Si par exemple cette 
personne était assise dans la pièce à côté et écrivait quelque chose et vous écriviez sur votre 
papier exactement ce que l’autre personne avait écrit et vous y répondiez, et elle écrivait ce 
qu’était votre réponse, nous parlerions d’un procédé télex qui pourrait être utilisé en 
communication télépathique. Naturellement vous pouvez aussi le faire directement, d’esprit à 
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esprit, de personne à personne, mais à ce moment-là, vous n’en faites pas d’enregistrement. 
Ainsi, vous ne l’utilisez pas comme une méthode commerciale ou un outil afin d’aider votre 
organisation ou afin d’économiser les frais de téléphone. Vous voyez ce que je veux dire ? Ce 
que nous essayons est de vous donner des possibilités pratiques d’utilisation de la télépathie. 

Naturellement vous pouvez toujours communiquer avec la personne. Mais vous 
rencontrerez cette situation – dans laquelle ces personnes peuvent être conscientes l’une de 
l’autre à travers n’importe quel espace – et cela peut-être à la puissance X, l’espace infini. 
Cela ne joue aucun rôle à quelle distance c’est, cela n’a aucune espèce d’importance. Car la 
puissance de cette personne d’imaginer ou de connaître cette autre personne et d’entrer en 
relation avec elle, où elles peuvent en fait lire leurs pensées directement, est seulement 
proportionnelle….cette situation décrite là est proportionnelle à ce que nous appelons le degré 
d’ARC entre elles. C’est donc d’abord le degré d’affinité ou d’affection - combien elles 
s’apprécient l’une l’autre, combien elles peuvent tolérer d’espace entre elles, qu’elles soient 
tout près ou très loin, leur réalité – on veut dire par là qu’il serait mieux qu’elles se croient 
toutes les deux capables de le faire – et la réalité au sujet des choses qu’elles vont se 
communiquer. OK ? Et bien sûr, leur propre niveau de communication. 

Si quelqu’un essaye de vous communiquer une formule atomique, cela concerne la 
physique nucléaire et des choses similaires et si vous n’avez pas compris les mathématiques 
en classe primaire, à ce moment-là vous ne pourrez pas arriver à échanger beaucoup de 
communication, vous n’obtiendrez pas beaucoup de réalité et il pourrait même en résulter une 
diminution de votre affinité. C’est donc un fait que ces choses-là (l’ARC) se construisent ; on 
peut alors aussi construire l’échange télépathique. OK. Ce que nous faisons donc ici, c’est 
enlever ces autres moyens physiques que nous avions vus avant sur l’autre graphique et nous 
faisons intervenir simplement ces deux êtres. Ce ne sont pas leurs corps, vous comprenez ? 
C’est une conscience de la personne en tant qu’individu. Et ces deux personnes échangent de 
la communication en se mettant dans un état d’affinité, de réalité et de communication 
tellement parfait qu’elles peuvent procéder à un échange direct et c’est très, très exact. C’est 
plus exact qu’un grand nombre des secrétaires que j’ai vues, qui fait des fautes de frappe. Et 
chaque livre que j’ai vu dernièrement comporte des fautes typographiques. Tout à fait, chaque 
livre que j’ai vu, et ils viennent de grandes maisons d’édition, comporte toujours deux ou trois 
fautes d’impression. Pourquoi ? La faculté de duplication est basse. Les gens sont formés de 
façon erronée et ils prennent des drogues ou autre chose. L’essentiel cependant est que ces 
deux personnes en échange télépathique ou en « inter-change » peuvent dupliquer exactement 
ce que dit l’autre. Si vous faites une faute dans un mot, l’autre dupliquera la même faute et, 
mieux, il la corrigera. Pourtant, l’essentiel est que vous dupliquerez votre message avec 
exactitude. Et afin de faire cela en réalité, comment procéder ? Premièrement, nous devons le 
faire... Regardons d’abord concrètement comment nous allons faire les exercices de 
télépathie. 
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Exercice N° 1 

OK. Voilà comment nous allons le faire. D’abord vous devez perdre votre dépendance 
à l’espace. Oh, penchons-nous encore une fois sur les bases. En premier, vous devez 
découvrir que c’est la ligne à utiliser. Donc, le premier exercice que nous faisons a à voir avec 
cela. Exercice : trouvez la bande télépathique III, la ligne Thêta. C’est-à-dire afin de la 
trouver, vous devez la distinguer de ces choses ici et de celles-ci (BTP I) et de celles-là (BTP 
II). Bien. Ainsi vous devez trouver qu’il existe une telle bande et la distinguer de BTP I et II. 
C’est votre premier exercice. Trouver et savoir ceci quand vous l’avez. Et savoir que les deux 
autres bandes (émotion et faisceau) ne sont pas celle-là. OK ? Ce sera le premier exercice. 
Nous allons le faire dans un moment. 

Exercice N° 2 

Eh bien, le deuxième exercice consiste à réduire petit à petit la nécessité d’avoir de 
l’espace, d’être à proximité. Vous voyez ici le résultat final, nous nous approchons d’un ARC 
ou d’une affinité, réalité et communication où vous pouvez échanger directement mais la 
plupart des gens sont habitués à confronter des gens à une petite distance, n’est-ce pas ? 
Comme ça, c’est très proche, ils peuvent communiquer. En vous éloignant de plus en plus, 
vous ne le pouvez plus aussi bien ; et vous devez finalement utiliser un téléphone. [Rires du 
public] Vous voyez ? Nous devons éliminer votre dépendance à la proximité et à la distance, 
ou la quantité d’espace que vous pouvez tolérer à ce sujet. 

La chose suivante à faire est un exercice simple concernant la reconnaissance de la 
télépathie et vous étendez votre espace par gradient. C’est en fait une petite série d’exercices. 
On s’y prend à l’aide de quelques objets ou cartes ou des nombres ou quoi que ce soit, de 
petits objets, on les met sur la table, ici au milieu et une personne dit à l’autre : 
« Commence », ensuite l’autre personne pense à un de ces objets et la première personne dit 
ce que c’est. L’autre dit juste ou faux, tout cela sans aller plus loin. Le type peut dire, disons : 
« Bien » ou « OK » - Vous pouvez effectivement constater sur quelle bande se trouvait le type 
ou ce qui était juste ou faux - OK. Puis vous échangez les rôles. Il dit : « OK, commence. » 
« Ah, tiens, je pense c’est cela. » « OK », Pop-pop. Ce que vous voulez est de constater ce 
que le type, disons, par où il passe, où est cette ligne, où est effectivement la pensée. Ceci est 
donc le deuxième exercice. Directement ici à travers la table jusqu’à ce que la pensée soit 
trouvée et les objets soient reconnus immédiatement quand le type les pense. Vous 
comprenez ? 

Et alors, une personne reste dans cette pièce avec les objets ou avec quelques uns de 
ces objets et l’autre personne va dans la pièce à côté avec quelques objets et elles parlent 
maintenant d’une chambre à l’autre.  
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C’est-à-dire elles peuvent toujours entendre, mais elles savent maintenant qu’elles ne 
lisent pas dans le visage de l’autre ou quelque chose comme ça, mais qu’elles atteignent 
effectivement la ligne télépathique sans être dans la même pièce. Une barrière se trouve 
maintenant entre elles, mais elles peuvent toujours le faire. Et elles le pourront bien. Puis vous 
pouvez aller dans une autre partie de l’immeuble ou de l’autre côté de la route ou quelque part 
ailleurs et le faire. Vous voyez ? Mais maintenant, qu’est ce qui doit venir s’ajouter ici ? Nous 
devons introduire un facteur d’arbitraire dans les exercices de communication télépathique. 
Quand vous commencez à faire les exercices à une distance pareille, nous avons besoin d’une 
synchronisation dans le temps. Sinon vous allez, ...peut-être commencez vous au moment où 
l’autre personne pense à autre chose ou répond au téléphone. Il répond à un appel 
téléphonique et vous essayez d’entrer en communication télépathique avec lui.  

Vous éprouverez un sentiment bizarre, « Tiens, que se passe-t-il ? C’est drôle, c’est 
comme, comme si... » Ce n’est pas correct. L’unité d’intention, l’intention ou la ligne d’ARC 
ici, cette ligne d’affinité pourrait être là-bas à cet instant, aller vers quelqu’un d’autre. Par 
conséquent elle n’est pas disponible pour cet échange particulier. Donc, la télépathie et 
l’extension de l’espace sur un gradient, ce serait dans une ou deux pièces. 

Exercice N° 3 

L’exercice N°3 est alors ceci : exercez la reconnaissance télépathique à distance, 
autrement dit, vous pouvez maintenant parler etc. Vous vous trouvez dans deux maisons 
différentes et vous le faites avec le téléphone, c’est-à-dire vous examinez les résultats par 
téléphone, à des heures convenues. C’est-à-dire exactement comme on le fait avec le télex.  
« Et bien, on va te télexer demain à 8 heure du matin. » « Nous allons t’appeler. » Vous 
voyez ? D’une machine télex ici à une machine télex là-bas. Elles s’appellent. Alors la 
personne dit OK, je comprends, allez-y. Vous dites vos messages. Ensuite c’est le tour à 
l’autre personne d’envoyer sa communication. Vous voyez, un accord est nécessaire quant au 
moment où les deux personnes sont prêtes à renoncer à tout le reste et à avoir l’ARC pour 
faire l’exercice télépathique. 

Comme quand le téléphone sonne, « Oh, excusez-moi un instant, je dois aller au 
téléphone. » C’est une chose tout à fait normale dans la société, n’est-ce pas ? Normal, une 
affaire normale. Le téléphone sonne et on est en train de discuter et, oh, je dois prendre cet 
appel. Pourquoi ? C’est une autre attention pour une autre personne, une autre ligne de 
communication. Quelqu’un est très loin, c’est pourquoi il est plus important de le recevoir, de 
savoir qui cela pourrait être, hein ? Etant donné qu’au type ici, vous pouvez lui parler quand 
vous voulez puisqu’il est assis en face de vous, n’est-ce pas ? Pourquoi quelqu’un m’appelle 
de très loin ? Génial ! Maintenant supposez que quelqu’un se branche par la télépathie, de 
très... de l’autre côté de la planète. A ce moment-là vous ne voulez pas que cela interrompe 
vos appels ou votre sortie ou votre promenade, vos commissions ou votre travail ou quoi que 
ce soit. Donc vous fixez une heure. Vous fixez une heure. Vous en faites une priorité. Vous 
dites, par exemple, à midi, et lorsque l’heure arrive, 12 heures, vous allez dans une pièce 
tranquille et menez votre communication télépathique avec l’autre personne. Vous vous êtes 
déjà mis d’accord sur qui transmet en premier. Vous dites simplement, si vous êtes très 
capables, vous dites simplement « OK, tu veux commencer en premier, alors toi en premier. » 
Boum, boum, mais vous faites tout ça en pensée. 

TEEGEEACK 19 25.04.20 



SÉMINAIRE DE TÉLÉPATHIE 16 CBR 27.10.84 

Vous recevez sa communication et vous l’écrivez. Vous donnez votre communication 
et elle est notée par écrit, ainsi vous avez tout ce qu’il faut pour priver la société de télex de 
ses affaires, et les télégrammes et les lettres. [Rires du public] OK. Ainsi, afin de pouvoir 
pratiquer ces exercices, vous avez besoin de convenir d’un horaire, d’accord ? C’est 
l’exercice de reconnaissance. 

Exercice N° 4 

Exercice pratique pour messages télépathiques : nous allons faire maintenant 
l’exercice de messages, mais ensemble, à travers la table, afin de vous familiariser avec. 
Ensuite vous l’exercez avec la pièce à côté et puis vous l’exercez à travers plus d’espace, une 
autre maison ou une autre localité. L’exercice de messages est un peu plus difficile que 
l’exercice de reconnaissance. Ce dernier, vous le faites avec des lettres simples, a, b, c ou 
avec un objet, vous savez, une balle, un morceau de cire, une ficelle, une enveloppe, c’est 
simple, vous ne recevez qu’un mot, mais maintenant vous allez recevoir un message entier. 
Alors, vous écrivez tout un message, l’autre personne écrit le sien, ensuite vous dites : « Vas-
y » et vous recevez le message de la personne et vous lui donnez le vôtre. Ensuite vous 
rassemblez les feuilles et vous comparez, OK ? 

Exercice N° 5 

A ce sujet je veux vous dire que j’ai travaillé avec quelqu’un en Espagne, John Caban, 
et nous avons fait cet exercice précis à l’étape suivante qui est : pratiquez l’exercice de 
messages télépathiques à distance et à heures convenues. Nous avons fait l’exercice N° 5 
parce qu’il avait également constaté que par le passé il avait été formé dans ce domaine. Nous 
l’avons fait entre Madrid, en Espagne, et un avion qui se trouvait à l’approche de Kennedy 
Airport à New York City, à une heure donnée. Je me trouvais dans l’avion et lui était à la 
maison à Madrid. Nous avons écrit nos messages et sommes entrés en contact, j’ai noté ce 
que j’avais reçu de l’autre et lui a noté ce qu’il avait reçu de moi. Quelques mois plus tard, 
lorsque je suis revenu en Espagne, nous avons sorti nos papiers et les avons mis l’un à côté de 
l’autre : les messages sur les feuilles étaient à 95% identiques. Quatre-vingt-quinze. 
Seulement un ou deux mots étaient différents... mais le sens y était, le contenu entier et la 
signification entière du message étaient présents. Seulement un ou deux mots, peut-être un 
« un » à la place d’un « le » ou quelque chose comme ça. Minime. En plus c’était notre 
première tentative. Nous n’avions même pas beaucoup de pratique, nous l’avons fait 
simplement comme un exercice, juste pour voir ce qui se passerait. OK. C’était donc une 
distance d’environ 3000 miles et ça a été instantané. OK ?  

Maintenant : 

Exercice N° 6 

Quand vous aurez fait tout cela, vous voudrez peut-être étendre votre réseau et vous 
familiariser avec un autre terminal en faisant les exercices N° 1 à 5. 

Cela veut dire que lorsque vous vous êtes exercé avec quelqu’un, vous le connaissez 
très bien et vous savez très bien comment le trouver et comment lui envoyer des pensées. 
Chaque personne est cependant quelque peu différente et vous constaterez cela en exerçant la 
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communication télépathique : chaque personne vous donne un autre sentiment. Vous la sentez 
un peu différemment, etc. 

Il est très conseillé de vous familiariser avec les terminaux avec lesquels vous serez 
normalement en communication télépathique. Il est bon d’atteindre le haut niveau d’affinité, 
de réalité et de communication, afin de ne pas vous laisser tromper par quelqu’un qui 
prétendrait être quelqu’un d’autre. Chaque terminal a certaines particularités de 
reconnaissance, tout comme chaque téléphone a son propre numéro et chaque station 
d’émission radio a son propre signal d’appel ! Chaque personne avec qui vous avez de la 
communication télépathique sera différente par ses caractéristiques de communication et, en 
connaissant celles-ci, en les connaissant bien, vous ne pourrez jamais être trompés. 

Personne ne peut dupliquer ces caractéristiques particulières et c’est l’individualité de 
la personne. D’accord ? 

C’est pourquoi nous faisons l’exercice N° 6, parce qu’ainsi vous serez capables de 
faire de la communication télépathique sans que quiconque puisse introduire de données 
fausses dans votre communication. Vous pouvez avoir déjà vécu cela. Des télépathes russes 
ont essayé de déranger certains des nôtres, qui avaient quelques connaissances en télépathie, 
en prétendant être moi-même. Ils ont déjà essayé de faire cela. Ils prétendaient être moi. J’en 
ai entendu un moi-même une fois et je sais que certains d’entre vous les ont aussi entendus et 
ils prétendent être moi. Mais les personnes en question savaient naturellement que ce n’était 
pas moi. Les gens à qui ils envoient, savent que ce n’est pas moi parce qu’ils me connaissent, 
vous comprenez. Cependant ces autres gens qui sont sur ces bandes inférieures, ces bandes 
d’émotions et de faisceaux, ils ne comprennent pas vraiment la télépathie, voyez-vous, au 
fond ils ne la comprennent pas du tout. Ils l’utilisent comme si c’était une sorte de chose que 
l’on puisse contrôler par matière, énergie, espace et temps, mais c’est ce que l’on ne peut 
justement pas faire. C’est quelque chose qui est contrôlé par la personne lui-même. Comme 
j’ai dit tout à l’heure, il y a beaucoup d’ennemis potentiels de la communication télépathique, 
car la société de téléphone, la société de télex, la distribution des lettres, la poste, elles 
auraient la vie dure et devraient être très performantes, parce que la télépathie est beaucoup 
plus rapide et ne coûte pas un sou. [Rire et rires du public] Elles devraient donc améliorer les 
services pour lesquels nous entrerons en concurrence. OK. 

Voilà, au fond, après avoir fait cette série d’exercices, vous pouvez en faire un autre. 
Nous allons maintenant voir comment vous allez pouvoir néanmoins appliquer quelque chose 
de tout ça…  

Mais vous pouvez à présent faire ceci : 

Exercice N° 7 

Un petit scanning (balayage), scanning à la recherche de terminaux. Vous pouvez faire 
l’exercice appelé « scanning à la recherche de terminaux ». Cela veut dire que vous laissez 
simplement « rôder » votre attention à la recherche d’une communication télépathique 
quelconque, et vous écoutez un peu. Ou alors vous essayez de trouver un terminal qui est en 
mesure de le faire et vous trouvez ce qui se passe. Ainsi vous obtenez des informations. 
D’accord ? Vous pouvez également scanner à la recherche de terminaux ou de données. 
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Or, pas mal de gens émettent de façon télépathique, qu’ils en aient conscience ou pas, 
ils émettent tout en parlant ou en pensant. Ils émettent de façon télépathique. Et si vous êtes 
en état de recevoir, si vous pouvez reconnaître la ligne, vous pouvez saisir ce qui est émis, 
d’où l’idée : « Oho ! Ils peuvent lire dans nos pensées. » Non, nous ne lisons pas dans les 
pensées. Nous n’en avons pas besoin, elles ressemblent à un tas de déchets. Nous ne nous en 
préoccupons pas. Mais lorsque quelqu’un pense, et sans le savoir émet en même temps une 
ligne télépathique, alors, si vous y comprenez quelque chose à la télépathie, vous pouvez 
l’entendre, vous pouvez recevoir ses pensées, le sens de ses pensées. C’est pourquoi ils 
pensent que nous lisons dans leurs pensées. Nous ne le faisons pas. Eux, ils émettent, ils les 
diffusent, ils émettent vers l’extérieur, ils disent : « Tiens, tiens, tiens, voilà les données ! » 
[Rires du public]  C’est leur propre faute. Leur propre faute. OK. 

Maintenant, vous pouvez poser des questions ; y a-t-il une question concernant tout ça, 
concernant les exercices ? Vous pouvez voir que la distance peut être augmentée, vous 
pouvez essayer de contacter des gens à très grande distance, aussi loin que vous pouvez 
l’imaginer. Et vous pourriez. Ah oui, j’aimerais quand même vous faire remarquer qu’il y a 
une chose à laquelle il faut faire attention là-dessus. Regardons ce qui, dans tout cela, peut 
partir de travers ; des choses qui doivent être maniées ou corrigées. Dans ce contexte nous 
parlons des « actions de Qual », ou nous pouvons dire la Qualification ou la Revue de cela. 

Exercice N° 8 

Ceci est un exercice de Revue ou numéro 8 

C’est une... disons, une mesure de précaution ou une action de Revue. La première 
chose qui pourrait se passer est qu’une personne pourrait se retrouver coincée sur une 
mauvaise ligne et ne plus progresser. Autrement dit, ils pourraient être coincés sur la bande de 
télépathie émotionnelle et ils resteraient à jamais sous l’influence de télépathie émotionnelle. 

Ou alors, ils pourraient être coincés sur la télépathie de faisceaux et ils se 
retrouveraient très éloignés et ils ne pourraient pas le faire, simplement parce que cela se 
disperserait trop fort et vous ne pourriez réellement pas le saisir. Eh bien, ceci est corrigé en 
retournant aux bases et en faisant l’exercice N° 1, où l’on fait la distinction. Si la personne est 
bloquée sur la mauvaise bande, vous faites alors l’exercice N°1. OK ? 

D’autre part il existe sur cette planète, disons, des esprits et certaines radiations 
comme par exemple les ondes radio et d’autres projections. Des gouvernements mènent 
d’ailleurs des expériences au sujet de l’amplification de pensées et ils les projettent sur micro-
ondes, de telle sorte qu’ils peuvent vous hypnotiser à distance, vous souffler des pensées. 

Vous devez les reconnaître, tous ces, disons, êtres fantomatiques ou esprits sans corps 
ou tout simplement unités de conscience ou ces rayons mystérieux, qui vous arrivent et qui 
portent des messages vous disant par exemple : « Soyez tranquilles, soyez tranquilles, soyez 
tranquilles », c’est ce qu’ils font en Angleterre, c’est leur mot d’ordre chez eux, ils disent : 
« Soyez tranquilles. » [Rires du public] Donc, quand quelqu’un reçoit de ces choses il pourrait 
dire : « Tiens, je reçois de ces messages télépathiques bizarres, vous savez, quelqu’un dit, 
regarde ce merveilleux coucher de soleil, non, c’est faux, c’est faux comme tu le fais », 
simplement des messages bizarres sans queue ni tête, vous comprenez ? Vous pouvez 
cependant le recevoir de thétans libres, n’est-ce pas ? 
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Regardons donc de plus près, « Recevoir, mais pas du bon terminal. » Bon, nous 
pouvons distinguer quatre situations : 

1. Tout d’abord, il peut s’agir d’électronique, de pensées amplifiées 
électroniquement. Dans ce cas, nous observons un phénomène ondulatoire, vous le sentez 
comme un « bzzzzzz », il y a donc un bourdonnement, comme vous l’entendez quand vous 
allumez la télé, vous savez, personne d’autre n’émet cette onde, vous sentez toujours ce son à 
haute fréquence. Une pensée amplifiée, amplifiée électriquement a un côté impersonnel et 
quelque chose d’un robot. Cela arrive simplement comme un zombie, comme un ordre du 
style d’un robot etc. Cela n’a pas de personnalité. Vous sentez que ça a été une personnalité, 
mais l’électronique l’a refoulée et par conséquent on peut distinguer ce phénomène. 

2. Vous pouvez avoir affaire à un imposteur, cela veut dire une personne qui 
utilise la télépathie et prétend être quelqu’un d’autre. Vous avez toujours un moyen de 
vérification en connaissant la personne avec laquelle vous allez communiquer, et en vous 
exerçant ensemble. Ainsi vous avez l’ARC d’un niveau suffisamment élevé pour ne pas 
tomber dans le piège. Il pourrait donc s’agir d’un escroc et pour ceci le remède est également 
trouvé par les exercices ; compris par les exercices. Vous voyez. Celle-ci : « Des pensées 
amplifiées électroniquement » elle est maniée par la première partie de la conférence, ainsi 
que l’exercice N° 1. Numéro 1. Et la possibilité de tomber sur un imposteur, elle est maniée 
par l’exercice N° 6, c’est-à-dire vous familiariser avec les différents terminaux avec lesquels 
vous êtes en communication, OK, de telle façon que vous n’acceptiez aucun imposteur. 

Voyez-vous, cela pourrait provenir d’autres esprits dans l’atmosphère qui font 
simplement n’importe quoi : « Na-na-na-na-na », simplement comme ça, … 

… spirituel, mais du non-sens. Cela n’a aucun sens par rapport à ce que vous faites 
etc. Vous pouvez simplement leur dire : « Va-t’en », haha, vous savez, cela vient avec 
l’exercice N° 6, reconnaître de qui vous recevez et ensuite, vous dites simplement à cette 
personne, dites-lui : « Va-t’en », avec intention. La même intention que celle utilisée en 
télépathie et ils obéiront.  

Vous leur envoyez simplement le message télépathique : « Tire-toi ! Casse-toi de 
là ! » [Rires du public] Ils vous obéissent, par votre message parce qu’ils réagissent par rapport 
à la télépathie, ils vous envoient quelque chose, donc vous réagissez simplement. Vous 
constaterez que d’habitude c’est un faisceau, c’est sur la bande faisceau ou émotion, ces 
choses telles que : « J’ai peur, j’ai peur. » Vous entendez ces petites voix : « J’ai peur, j’ai 
peur. - Va-t’en ! ». OK ? [Rire et rires du public] 

3. Ensuite vous pouvez encore saisir ce qui, comment cela s’appelle encore, ce 
qui est une « party-line1 ». Cela veut dire que quelqu’un parle ou envoie par télépathie, mais 
sans le savoir, ou il l’envoie à quelqu’un d’autre plus loin mais ça se disperse dans 
l’atmosphère. Et cela se produit sur une bande inférieure. Autrement dit, vous entrez en 
contact avec de la communication télépathique mais cela ne vous est pas destiné, vous savez ? 
Quelqu’un pourrait faire des émissions radiophoniques sans le savoir ou alors comme dans le 
cas des espions russes qui émettent un faisceau et n’importe qui le saisit. Et cela dit : « Agent 
30402 Veruschka, va à Pétrograd, immédiatement... », vous savez, quelque chose comme ça, 
...qu’est-ce qui est en train de passer, que diable ! [Rires du public] C’est sûr que vous allez 
                                                 

1 Party-Line : en téléphonie : une ligne commune à plusieurs abonnés. 
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entendre des choses pareilles, oui, OK. Donc c’est de la party-line et cela se manie aussi par 
l’exercice. Connaissez vos exercices N° 1 à N° 6, et vous... Si vous faites l’exercice N° 7, 
familiarisez-vous avec ceux-là. L’exercice N° 7 manie donc tout cela par le fait que si l’on est 
familiarisé avec ce que l’on reçoit, on peut effectivement dire : « Oh, c’est ça, c’est ça, c’est 
ça », n’est-ce pas ? Boum. 

Vous n’êtes pas obligé d’allumer votre radio si vous ne voulez pas l’écouter ! Vous 
comprenez ce que je veux dire, c’est comme une radio. Vous vous branchez sur le type que 
vous voulez avoir mais quand quelqu’un d’autre arrive vous pouvez éteindre votre radio, 
n’est-ce pas ? Vous n’êtes pas obligés d’écouter ces trucs tout le temps. OK. Bien, ce sont à 
peu près les choses principales que vous pouvez rencontrer. 

4. Finalement, lorsqu’une personne est bloquée, si elle ne peut véritablement pas 
trouver la bande télépathique, alors il y a encore quelque chose que l’on peut faire et c’est 
l’amélioration de l’aptitude psychique Thêta. Et cela s’obtient à l’aide des procédés et de 
l’entrainement en Scientologie. Cette dernière a fait cela depuis trente ans et vous avez 
remarqué qu’elle fait partie des sujets les plus violemment attaqués du monde et on a essayé 
de se l’approprier, de la voler, la tuer, l’abrutir et de tuer les gens qui en faisaient partie et tout 
le reste. La rage est telle parce que la Scientologie améliore des aptitudes psychiques. Cela, je 
vous le garantis, et les gens qui l’ont pratiquée honnêtement depuis trente ans, ces gens ont de 
bonnes aptitudes psychiques. Elle le peut donc ; assurez-vous cependant que vous allez voir 
les bonnes personnes, non pas celles qui essayent de vous exploiter. Allez voir les groupes 
indépendants de la Zone Libre et ils vous donneront l’audition et le training nécessaires qui 
sont utiles par rapport à ces aptitudes 

Voici donc le maniement de tout ce qui peut aller mal avec les exercices ou que peut 
rencontrer la personne lors de sa pratique de la télépathie. 

Avez-vous des questions ? Très bien. OK. Merci beaucoup. 

Ainsi la partie concernant les exercices et la façon de les faire est achevée. OK. Merci 
beaucoup. 

***************** 

OK. Maintenant que vous avez eu une petite pause et la possibilité de parler des 
exercices ainsi que de vous y exercer... ou alors vous avez la cassette vidéo et vous vous 
asseyez et vous faites ces exercices. Avec la bande magnétique vous avez tous ces dessins ou 
vous pouvez aussi acheter les dessins séparément et plus tard nous aurons peut-être aussi une 
transcription de la bande magnétique à vendre. 

Maintenant je veux revenir à quelques questions que vous avez posées au début et je 
souhaite que vous compreniez une chose très clairement. Quels sont donc les buts de ce 
séminaire ? A quelles fins pouvez-vous l’appliquer ? Si vous faites couler la société des 
téléphones, vous ne serez pas riches pour autant, car, que mettrez-vous à sa place ? Ces buts 
sont simples. Chacun peut faire de la télépathie. Mon idée est que chacun devrait l’apprendre, 
car c’est nécessaire à votre survie. 

Mais qu’allez-vous faire de ce savoir ? Eh bien, premièrement, vous pouvez surtout 
rester en communication avec vos amis, quoi qu’il arrive avec le système normal de 
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communication, le téléphone, le télex etc. Vous n’avez pas besoin de compter dessus, vous 
n’êtes pas dépendants du système normal de communication. Par conséquent vous pourrez 
encore communiquer même s’il y avait la guerre chez vous, des catastrophes, des problèmes 
économiques ou si vous ne pouvez payer votre facture de téléphone. C’est donc un avantage. 

Deuxièmement, vous accédez par là à un niveau de compréhension plus élevé avec 
l’autre personne et avec son être et à part cela, vous étendez votre réseau. Vous pourriez 
devenir un groupe, tel que les amateurs de radio, qui a tout un réseau de télépathes avec des 
signaux d’identification etc., tout comme le font les camionneurs etc., vous savez : « Ici 
télépathe Raison douce », vous savez et : « Pensée de miel, répondez s.v.p. », vous savez. 
[Rire et rires du public]  Comme vous savez, ils ont des plaques avec leur nom. Ainsi tout ce 
langage secret des amateurs de CB pourrait s’ajouter à l’idée de la télépathie, oui ![Une femme 
a un fou-rire - Rire et rires du public]... « Ici vous parle le géant mental », hein et oui, je 
m’imagine que cela se produit et le jour où vous avez un tel réseau, [Rire et rires du public - CBR 
s’adresse à la femme au fou-rire]... cela a dû être votre bouton, tout à l’heure, Pensée douce ou 
Pensée de miel [Rire et rires du public]... Eh bien, j’ai voulu évoquer cette possibilité. 

Personne ne pourra plus vous tromper avec de quelconques pensées dirigées 
électroniquement, amplifiées par des appareils ou des ondes électroniques. On tentera en vain 
de vous tromper et de vous donner de faux ordres et instructions et idées par de telles 
« pensées ». Sans doute vous y serez parfaitement résistants, tout comme à l’hypnotisme et 
d’autres façons potentielles de vous contrôler. 

Vous serez aussi en mesure d’intercepter et de saisir des pensées qui sont dangereuses 
pour votre pays ou pour vous-même ou votre communauté, comme par exemple celles 
d’espions qui utilisent ces combines dont j’ai parlé. 

Eh bien, si vous vous joignez en réseau et vous voulez établir un service de 
surveillance, ce serait tout à fait acceptable. Un service de surveillance télépathique avec une 
petite « centrale » où l’on peut apprendre ce qui se passe exactement de par le monde. Et on 
écrit, peut-être sur du papier normal et on envoie à cette centrale de surveillance. Ou alors 
vous le faites de façon télépathique, si la centrale peut se permettre d’avoir des gens jour et 
nuit afin de recevoir toutes les communications télépathiques et de donner à chacun de vous 
un moment précis de la journée. Dans ce cas il est bien plus simple de transmettre les 
messages effectivement par téléphone et par ordinateur ou par une lettre afin d’en faire la 
collection et de les publier dans un petit magazine, vous voyez ? Là-dedans vous pourrez lire, 
« Regardez, 500 télépathes ont saisi aujourd’hui un message concernant une manifestation 
paneuropéenne organisée par les Russes à Paris, le 17. Les participants sont priés de réserver 
leur hôtel immédiatement, cela aura lieu le 17. » Vous voyez. [Rires du public] Vous pouvez 
faire des choses amusantes comme ça, et ainsi faire échouer complètement tous ces scénarios, 
vous savez, les choses qui sont organisées pour votre distraction et que vous trouvez dans les 
journaux quand elles ont eu lieu. Vous pourrez en avoir connaissance bien avant qu’elles se 
produisent. C’est pourquoi, au fond, vous n’aurez plus besoin de journaux. [Rire] Il y a ici tout 
un tas de choses et j’espère qu’elles vous feront plaisir. 

Maintenant une question de celles que personne n’a posées mais à laquelle je veux 
répondre, à savoir : Qu’est-ce qui se passe avec les 190 langues différentes existant sur la 
planète ? Comment peut-on étendre son réseau télépathique sans connaître 190 langues 
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différentes ? L’étendre à toutes les bonnes personnes partout dans le monde ? Voyez-vous, il 
y a, à côté des mots et des messages, il y a quelque chose comme la télépathie conceptuelle. 

Comme vous l’avez fait au début avec des objets, en communiquant l’idée d’un objet 
ou le nom de l’objet, il est aussi possible de le faire de façon différente. Vous pourriez dire : 
« Voici un magnétophone. » Et bien, vous pourriez cependant aussi m’envoyer le concept de 
cet objet. Autrement dit vous lui donnez une image ou un concept d’une bande magnétique et 
l’autre reçoit : « Aha ! » Dans sa langue il dirait : « Tape », « Bande magnétique » ou 
« Tonband ». 

Ainsi la télépathie peut avoir lieu avec des mots, parce que vous saisissez la pensée. Si 
le type pense en paroles, vous recevrez des paroles. S’il pense en concepts, vous recevrez le 
concept. Aussi, s’il pense que cette bande magnétique est placée dans ce magnétoscope,… 

… l’autre personne reçoit : « Ah, il veut que je mette la bande dans la machine. » De 
cette façon la télépathie peut vaincre les barrières linguistiques. Elle peut avoir lieu également 
avec des concepts. 

Exercice N° 9 

Vous pouvez effectivement répéter tous ces exercices et les faire cette fois avec des 
concepts. Au lieu d’utiliser des mots, vous utiliseriez un concept, le concept de cet objet, en 
visualisant l’objet sous forme d’image. Envoyez-le comme ça. La ligne télépathique est une 
ligne très légère. Elle ne nécessite aucune énergie ni force ni émotion etc. C’est simple, très 
simple, pensez simplement que « La bande est placée dans la machine. » Vous le faites 
cependant avec la compréhension qu’à l’autre bout cela doit être dupliqué et vous devez 
connaître ce bout et être en relation avec, et ensuite, lorsque vous le pensez, la réception a lieu 
immédiatement. L’autre personne sent exactement la même chose. 

Voici donc la prochaine, disons, phase d’expansion de la télépathie : elle va dans le 
sens d’un changement vers la télépathie conceptuelle. De cette façon vous découvrirez que 
vous pouvez être en communication même avec des espèces étrangères, ou, disons, avec des 
gens comme votre percepteur etc. Je parle ici d’êtres vivants étranges, de gens qui heu... qui 
prétendent ne pas être humains. Vous pouvez donc effectivement entrer en communication 
avec eux et aussi surveiller leurs activités. 

Maintenant vous voyez pourquoi pendant les derniers millénaires tellement peu a été 
écrit et connu au sujet de la télépathie. En l’occurrence, parce que premièrement c’est une 
chose très simple, et deuxièmement elle est très dangereuse pour ceux qui veulent garder leur 
contrôle sur vous. Car si vous avez la télépathie et quelques uns de vos amis l’ont aussi, et si 
vous pouvez former d’autres personnes en télépathie, à ce moment-là il devient très difficile 
de vous réduire en esclavage. Il devient très difficile de vous priver de vos libertés. 

Voici donc le véritable but de cette conférence et ce Séminaire de Télépathie que je 
vous livre. Je ne veux pas que vous soyez des esclaves. Je ne veux pas que quiconque de nous 
soit réduit en esclavage. Je veux que vous jouissiez tous de votre liberté et que vous en 
jouissiez avec d’autres qui comme vous-même, veulent que d’autres s’étendent, soient libres 
et puissent être en communication avec tous ceux qu’ils souhaitent, sans être exposés aux 
problèmes de matière, énergie, espace, temps ou de la facture de téléphone. 
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Bref, ceci explique pourquoi je donne ce séminaire et ce que c’est, et pourquoi vous 
n’en avez pas entendu parler plus tôt. Et maintenant que vous en avez entendu parler, pouvez 
vous l’employer ? Pouvez-vous le faire ? Voulez-vous être libre ? Si oui et si vous comprenez 
cela, et vous vous y exercez et vous l’appliquez et vous étendez votre réseau, à ce moment-là 
je pense que nous aurons ici une Nouvelle Civilisation merveilleuse, qui sera tellement libre 
et où il y aura tellement de plaisir que les jours actuels et les problèmes du présent auront tous 
disparu et que nous n’aurons que la sensation douce et esthétique que chacun comprend et 
nous pouvons nous réjouir et nous pouvons être heureux. Je vous remercie. 

 

***************** 

Bien. OK. Les gens ici qui participent au projet pilote viennent de faire quelques 
exercices dont la reconnaissance d’objets, l’extension de l’espace, avec nombres, lettres, mots 
et puis changement de partenaire et transmission de messages et l’idée des différents 
terminaux. J’aimerais maintenant que chacun fasse une brève déclaration sur ce qu’étaient ces 
gains et quelles cognitions il a eu pendant ces exercices. Evidemment nous n’avons pas atteint 
le phénomène final, c’est-à-dire d’être un communicateur télépathique parfaitement formé, 
cela nécessiterait quelques semaines. Cependant, du moins je le crois, le fait effectif de la 
télépathie, et à quel point cela peut être fait de façon réaliste, ont été montrés comme étant 
possibles. 

Commençons par notre hôtesse, Martha. Voudriez-vous dire quelque chose au sujet de 
vos exercices et vos gains ? 

Avant tout cela m’a fait énormément plaisir, en général, - et deuxièmement j’ai 
reconnu que le potentiel est là, cela peut être fait. Cela prend encore un peu de training et ça 
m’est devenu très, très réel. C’est tout. 

Merci beaucoup. Ed ? 

La première chose était la découverte que cela fonctionne et la deuxième était la 
distinction entre la pensée et la véritable intention. Qu’au moment même où l’on y pense, cela 
disparaît en quelque sorte. C’était une cognition que j’ai eue et d’autre part c’est comme un 
petit bébé télépathique qui tente ses premiers pas et qui tombe encore etc., mais cela peut se 
faire et le gain que j’ai eu pour moi est de savoir que si je continue avec les exercices, cela va 
être parfait. 

Merci. Bruno ? 

Cela fonctionne. Je pense que je peux être un émetteur et un récepteur et je pense que 
je le serai, mais être un communicateur est encore très, très particulier pour moi maintenant, 
mais j’essaye de m’entraîner jusqu’au phénomène final pour être un communicateur, de sorte 
que je puisse porter cette casquette-là aussi. Merci beaucoup pour ce séminaire et pour le fait 
de mettre à notre disposition ces données concernant cette aptitude. 

Merci beaucoup. Dr. Prinz ? 

Je suis surpris de la dimension à partir de ce domaine, oui, la dimension est beaucoup 
plus grande que ce que j’avais supposé auparavant. Et elle est grande par rapport à la survie 
mais aussi par rapport à la contre-survie, les deux notions et je comprends que nous devons 
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tous reconnaître ces choses aussi bien que nous pouvons parce que c’est bon pour notre 
survie. Dans mon travail particulièrement j’ai constaté des choses similaires, par conséquent 
tout n’était pas absolument nouveau pour moi, toutefois, ce qui était nouveau sont les lignes 
exactes et les possibilités de duplication exacte de ce qui se passe. Aussi je crois que si nous 
avons quelques personnes qui en sont capables, elles seront en mesure de protéger notre 
domaine, parce que je crois qu’il est très important de l’avoir et de le faire, d’avoir toutes les 
bonnes informations et aussi toutes les mauvaises informations, afin de pouvoir donner les 
impulsions permettant de corriger ce qui ne va pas sur cette planète. OK. 

Merci beaucoup. Doro ? 

Ce que j’ai trouvé pour moi est qu’avant le séminaire, j’avais eu cette idée, comme, la 
télépathie, elle existe, d’accord, et on peut la faire, mais c’est du travail dur et c’est très 
difficile, etc. Lorsque je l’ai vraiment fait, il était étonnant de voir à quel point c’était simple. 
C’était facile, simplement là, et c’est en fait la différence entre la bande pensée et la bande de 
force. En tout cas c’est vraiment étonnant de voir comme c’est simple. Ce dont j’ai besoin 
maintenant pour être un véritable communicateur qui transmet des communications, mot par 
mot, lettre par lettre, c’est sans aucun doute seulement encore du bon vieil entrainement, 
exactement comme pour apprendre à conduire une voiture etc. Quand on sait comment 
fonctionne une voiture et l’on connaît les règles, eh bien, cela ne veut pas encore dire que 
l’on est bon conducteur et c’est comme ça avec l’aptitude en télépathie ; elle doit être 
développée par de l’entrainement. Et merci pour les données. 

Merci beaucoup. Bien. Maria ? 

Bon, premièrement je suis très heureuse de l’opportunité de pouvoir le faire et, 
deuxièmement, je pense avoir vu que déjà précédemment j’ai eu des connaissances de ce 
domaine, mais je n’avais pas vraiment la possibilité de le faire ; par le passé, je l’avais déjà 
fait. Donc ce que j’ai réellement gagné de cette expérience du séminaire est que ça va très 
facilement, c’est très simple, ce n’est pas compliqué. On a seulement besoin du sentiment que 
cela peut être fait et c’est possible. Ensuite le fait de s’exercer permet de devenir meilleur là-
dedans, et cela m’a fait un grand plaisir. 

Merci. Très bien. Et ceci est la fin du Séminaire de Télépathie pilote et nous sommes 
aujourd’hui le 27 octobre 1984. 

[Applaudissements] 

Merci. 



 

CBR - TECH BRIEFING N° 1 

         12 octobre 1984 

 

Il est important de comprendre ce que fit LRH au cours des 20 à 30 dernières années. 
Son travail principal fut la recherche, le développement et la publication de la technologie. 
Les autres activités, telles que la création des organisations ou le management, étaient plus 
secondaires. C’était cependant une chose nécessaire pour protéger la technologie et 
promouvoir son expansion. Mais il a plusieurs fois annoncé qu’il reviendrait toujours pour 
terminer la recherche pour le Niveau suivant, si les choses devenaient de plus en plus 
difficiles de par le monde, et les attaques contre la Scientologie plus fortes. Ainsi, les 
nouveaux ou derniers développements qu’il trouverait et publierait pourraient être à la 
disposition des gens afin qu’ils puissent continuer à monter sur le Pont et être plus capables 
de confronter et de manier aussi toutes attaques contre la Scientologie. 

La dernière fois que j’ai vu personnellement LRH, c’était en automne 1980, il venait 
juste de terminer les dernières recherches et développements techniques pour la présentation 
de la tech standard sous forme de films et d’images, afin qu’elle ne puisse jamais être altérée 
par qui que ce soit dans le futur. 

Il est très intéressant de remarquer que ces films ne sont plus disponibles dans 
l’Eglise. Nous avons essayé d’avoir des copies, mais les excuses avancées sont que les films 
montrent certaines personnes déclarées suppressives, qu’ils sont rayés ou détériorés et que de 
toute façon « personne ne les utilise plus ». 

Pour toute personne connaissant le Bulletin Technique du 17 juin 1970, c’est là une 
preuve technique que LRH n’est pas derrière le RTC, car il n’aurait jamais autorisé que quoi 
que ce soit qu’il ait développé démontrant le travail à l’électromètre et les TRs avec la 
technique exacte ne soient plus utilisé. Là, nous parlons juste du côté technique. Pendant les 
années où j’ai travaillé avec Ron, il m’a quelquefois expliqué que son travail principal était 
celui de la recherche. Fondamentalement, il me disait que c’était comme aller dans une pièce 
sombre, ouvrir une porte et essayer de trouver une autre porte de l’autre côté. Et cela sans 
lumière et sans guide. Il me disait que la seule chose qu’il utilisait, c’était l’électromètre. Il 
sautait ou parcourait des choses difficiles dans la « pièce » (le Niveau) qu’il recherchait. Il 
devait partir à la découverte et trouver comment revenir à la porte et recommencer à nouveau, 
tout ça avec l’électromètre. Finalement, après avoir exploré les différents chemins pour 
traverser cette zone, il arrivait à trouver enfin la porte de l’autre côté, ce qui lui permettait 
d’aller vers le Niveau suivant. 

Il me disait que tous les Bulletins, que vous trouvez écrits, représentent le chemin 
exact à travers la pièce. Qu’il y aurait beaucoup d’autres choses qui pourraient être écrites, 
mais qu’elles ne sont pas le chemin direct à travers la pièce. 

Lors du C/Sing d’un Niveau, nous trouvons certains remèdes et corrections qui aident 
les gens à retourner sur ce sentier à travers la « pièce », s’ils étaient en train de suivre la 
mauvaise direction. Ce sont les programmes de correction, etc. Vous les retrouvez sous 
différentes formes comme le Formulaire Vert, les Bulletins sur les cas résistants, et ce qui 
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manie les différentes choses sur la GF 40 et autres actions de liste, etc. Ces choses exactes, 
ainsi que certains remèdes et corrections de maniement d’OT quand un cas s’écroule, sont les 
différents moyens pour le ramener sur ce chemin. 

Nous avons maintenant découvert, qu’à partir de 1980, quand Ron est sorti des lignes 
(parce qu’à ce moment, il a disparu du lieu où il travaillait en Californie) apparurent certains 
Bulletins Techniques dont j’ai pu savoir, ainsi que d’autres terminaux techniques, qu’une 
partie seulement étaient de Ron, écrits par lui. D’autres parties n’étaient pas écrites par lui et 
faisaient partie de ses recherches, de notes prises dans le passé et qu’il n’avait pas voulu 
mettre dans les Niveaux du Pont, parce que ce n’était pas la route directe vers la porte. C’est 
pourquoi, dans la Zone Libre, il y a beaucoup de solo NOT’s terminés, je pense qu’il y en a 
environ 20 ou 30, alors que dans l’Eglise, il y en a un ou quelques uns (dans leur publicité, ils 
ne parlent que d’un cas). 

On ne peut plus analyser la technologie de l’Eglise uniquement par les Lettres de 
Règlement, mais on peut l’analyser par leur appât du gain qui les pousse à demander aux gens 
de payer, payer, payer toujours plus, sans pour autant leur faire traverser la pièce, mais en les 
faisant errer pendant un moment jusqu’à épuisement de leur compte. 

J’espère que vous comprenez cela. Cela vous décrit ce que Ron a dû traverser pour 
faire ses recherches afin de vous donner le Pont. 

Etant sur le bateau de Flag, il y a 6-7 ans, j’ai observé que Ron travaillait 
journellement 8 heures à la recherche technique et 8 autres heures pour manier le 
management, l’administration et les affaires courantes du bateau. Pendant ces 6 années, je ne 
l’ai jamais vu travailler moins de 16 heures par jour et je ne l’ai jamais vu être payé plus de 
80$ par semaine. Je savais que, quand nous fûmes prêts à laisser le bateau et à venir en 
Amérique, si Ron avait voulu prendre toutes les réserves d’argent de la Sea-Org, qui à 
l’époque étaient d’environ 100 millions de dollars (pour les églises, pour la Sea-Org, pour 
construire des immeubles et poursuivre l’expansion, et seulement pour cela) et partir avec, 
nous aurions laissé faire en disant : « Ok. C’est un sacré boulot qu’il a fait là. C’est 
fantastique ! » Mais il ne l’a pas fait. Il est allé en Amérique pour continuer ses recherches sur 
les Niveaux d’OT et sur NOT’s, pour faire les films techniques. Il savait pourtant qu’il y avait 
aux USA beaucoup de gens qui l’attendaient pour l’attaquer, lui et sa famille. Cela ne paraît 
pas être le comportement d’un homme motivé par l’argent. 

Les mensonges répandus au sujet de LRH sont proportionnels aux Actes Néfastes que 
les autres personnes, celles qui répandent les mensonges, ont commis envers lui ou sa famille. 

Les gens qui ont transmis ou relayé ces mensonges, spécialement parmi les 
scientologues, sont plus simplement des gens qui n’ont pas atteint les Niveaux du Tableau des 
Grades, sur lesquels ils sont censés se trouver. Parce que chaque personne qui a de vrais gains 
et a regagné des capacités en Scientologie connaît le but de Ron sur cette planète. 

Son premier travail a été d’aider les thétans à se réhabiliter et de retourner vers leur 
état natif, et cela était en fait la façon pour qu’ils deviennent autodéterminés puis pan-
déterminés et à nouveau au point cause. 

Même la possibilité la plus éloignée, d’une personne restant à effet, a été couverte par 
LRH dans la tech, comme il l’a dit dans le cours de Classe VIII : « la dernière chose que vous 
aurez à parcourir, c’est votre piste de temps d’audition, parce que vous réalisez en regardant 
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la définition de ce qu’est un thétan au point cause, qu’il soit assis sur une chaise dans une 
chambre d’audition, que les séances soient bonnes grâce à un Code de l’Auditeur bien en 
place, amenant le pc au point cause sur son cas et l’aidant, etc. il est toujours sous le contrôle 
de l’auditeur, pour l’horaire des séances ou quand l’auditeur lui dit de prendre les boîtes, lui 
dit que la séance commence ou se termine, il est sous contrôle, même si cela le mène dans la 
direction de devenir libre. Comme le dit Ron, cette petite chose à effet devra aussi être 
auditée. 

L’audition n’est donc pas un piège, la Scientologie n’est pas un piège, mais elle peut 
être un piège, si le but de LRH n’est pas suivi. 

A ce point, y a-t-il des questions sur LRH ou sur ce que j’ai dit ? Parce que 
maintenant, je vais vous parler de ce que nous faisons ici, à Francfort. 

Question d’une personne de l’assemblée : « Il y a beaucoup de Bulletins publiés 
après 1980 concernant checker les reads sur les procédés des Grades et ce genre de choses. 
Comment peut-on savoir si elles sont de LRH ou pas ? » 

J’ai parlé de cela avec différentes personnes responsables de la technologie en 
Angleterre et aux USA entre 1980 et 1982 et il a été décidé, bien que ce soit un peu arbitraire, 
de ne considérer que les Bulletins antérieurs à la fin de 1980, parce que c’est la dernière fois, 
on peut en être sûr, que LRH était là, recevait tous les Bulletins Techniques et donnait son 
accord. Au cours des 20 dernières années (avant 1980), tous les auditeurs, appliquant 
correctement la Tech, donnaient de bons résultats et il n’y a pas de raison que cela change. 

Ron l’a fait tout le temps et obtenait de bons résultats. Vous savez, le bateau de Flag 
était une place expérimentale et il était demandé à plusieurs d’entre nous de participer aux 
séances expérimentales de recherche effectuées à bord. 

Je dois ajouter, au sujet de la recherche, comme je vous l’ai déjà dit, que Ron 
n’écrivait pas les Bulletins juste après avoir traversé la pièce sombre, mais voulait être sûr que 
cela s’appliquait à toutes les sortes de gens, de cas, les difficiles, les faciles, ceux qui ont fait 
le Pont de toutes les façons possibles, aussi bien les vétérans que les nouveaux, et en obtenant 
que les gens sur le bateau, auditeurs et pcs le fassent aussi. Ainsi, il y avait constamment 
l’idée, quand les Bulletins sortaient, que n’importe quelle personne puisse monter sur le Pont, 
pas forcément de la façon la plus simple, mais de la façon la plus efficace. Cela ne veut pas 
dire vite, mais la personne est capable de confronter et de manier une chose, puis de passer à 
l’étape suivante et ainsi d’avancer sur le Pont. 

Sur le cours de Classe VIII, il souligne le fait que tout est conforme aux bases même 
de la Scientologie et que les seules différences et changements apportés aux Bulletins 
ultérieurement seraient liés à un grand pourcentage de problèmes qui pourraient surgir lors de 
l’application de cette tech au public et qui n’auraient pas été découvert sur le bateau de Flag. 
Alors de légers changements pourraient y être apportés. 

Il vous faut aussi réaliser qu’à partir de 1980, d’autres motivations ont impliqué des 
changements et notamment, l’idée de faire en sorte que les gens paient plus pour l’audition. 

Comme il l’a dit dans le cours de Classe VIII, il y a plusieurs millions de façons de 
faire faux et seulement une de faire juste. Et vous pouvez gagner un million de dollars en 
faisant un million de choses fausses et finalement revenir au bon chemin, ou alors, vous 
pouvez prendre directement le bon chemin et faire beaucoup d’OTs. 

TEEGEEACK 31 25.04.20 



TECH BRIEFING N° 1 4 CBR 12.10.84 

Le but de Ron, avec la technologie, était de voir beaucoup de thétans arriver aux 
Niveaux d’OTs et cela ne peut être perçu dans les Bulletins sortis après 1980. 

L’addition actuelle de Bulletins, de Rundowns et de choses que les gens doivent faire, 
est simplement des maniements spéciaux. Ce ne sont pas des Actions Majeures. Cela ne veut 
pas dire que chacun sur cette planète n’a pas besoin d’un Rundown sur « comment réparer 
une automobile », ou « comment manier une seconde Dynamique » ou des choses comme ça, 
ou encore « comment manier ses problèmes d’Ethique ». Quelques-uns peuvent en avoir 
besoin, mais les autres manieront cela simplement en montant sur le Pont standard. 

Nous avons donc un chemin, qui a été très bien recherché, et très bien expérimenté et 
très bien gardé sous forme d’enregistrements. Tout cela résulte en une augmentation des 
capacités et de la causalité. J’ai comparé le niveau de cas de gens qui avaient fait le Pont 
avant 1980 et ceux qui l’avaient fait après 1980 dans l’Eglise et il y a une grande différence. 
On peut évaluer la différence sur la base de la responsabilité dans la vie à travers les 
Dynamiques et le niveau de réalité et de communication de ces gens. Je pense que vous 
connaissez vous-mêmes quelques-uns de ces exemples. 

J’ai trouvé dans l’Eglise des gens qui ont fait NOT’s - le sommet du Pont délivré - et 
qui étaient effrayés de communiquer, avaient peur de découvrir quoi que ce soit. Leur profil 
était très bas et ils étaient très à « effet ». Ils ne me semblaient pas être dans la position de 
créer beaucoup d’effets. 

Autre chose, pour finir de répondre à la question posée et qui peut intéresser les gens 
et que Ron prédit dans les conférences du PDC de 1952. 

Le cours de PDC est en fait un cours OT. Il traite des aptitudes du thétan à créer 
(mock-up) des choses et faire des choses de son univers et à réduire son état d’effet dans le 
monde MEST. 

Il dit dans ces conférences que la Scientologie a peu de temps pour prospérer sur Terre 
entre le moment où l’Homme prend le contrôle des machines et de son environnement, lui 
offrant le temps pour son amélioration spirituelle et le moment où d’autres hommes, avec des 
intentions diaboliques, se servent de ces mêmes machines pour le rendre totalement esclave. 

C’est apparemment une histoire qui se répète sur la piste du temps et on peut le voir 
sur ce monde. Il dit aussi que nous devons obtenir la tech complète et l’utiliser avant que « les 
ombres de la nuit » ne tombent. Et il se réfère aux « ombres de la nuit » qui arrivent pour 
garder toutes les idées et les nouveaux développements secrets afin qu’ils soient plutôt utilisés 
pour contrôler les gens, au lieu de leur permettre d’obtenir plus de liberté. 

Vous voyez qu’aujourd’hui, avec tous ces secrets mystérieux qui se trouvent derrière 
la scène, vous n’entendrez jamais parler de ce qui s’y passe réellement. Toutes les idées pour 
une Nouvelle Civilisation sont gardées hors de votre vue et leur développement empêché. 

Je pense que cela répond à la question de savoir pourquoi nous avons mis cette date 
arbitraire. 

Je dois aussi signaler autre chose au sujet du Tableau des Grades. Nous sommes tous 
dessus. 

Le Tableau des Grades représente la majorité des cas au moment de son 
développement et la manière dont ces cas peuvent progresser. Cependant, en tant que C/S, il 
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ne faut pas vous référer seulement à cela parce que, vous le savez, chaque cas ne représente 
pas la moyenne. Vous devez traiter les basiques de la Scientologie avec chaque cas sur une 
base individuelle. C’est la seule façon de manier les cas résistants ou quelqu’un qui vient juste 
d’arriver et qui est Clair Naturel, sans prise de drogue ou de médecine cette vie-ci. 

Donc, chacun est différent. Il y a les extrêmes, la moyenne, et aucun cas n’est 
semblable à un autre, car aucun thétan n’est exactement comme un autre. En fait, si tous les 
cas étaient similaires toutes les réponses et cognitions seraient les mêmes. Ce n’est pas le cas. 

Les questions doivent être les bonnes. Les réponses sont propres à ce thétan-là et lui 
permettent de le faire passer à travers ce niveau d’aptitude particulier. Et si quelque chose est 
nécessaire pour l’amener sur le Pont dans la moyenne, nous devons choisir la chose exacte 
qui l’amènera là sans problèmes. Il n’a ainsi pas de difficultés pour continuer et c’est ce qui 
m’amène à la raison pour laquelle je vous donne cette conférence sur la technique. 

Dans la zone de Francfort, au début décembre, nous allons commencer à faire monter 
sur le Pont tous les cas qui peuvent se le permettre. 

Bien. « Et pourquoi Francfort ? » allez-vous me demander. « Vous étiez supposé être 
en Espagne, et faire les mêmes choses là-bas. » Oui, mais je ne parle pas l’espagnol et le 
niveau des cas en Espagne peut être facilement manié par un auditeur des Niveaux de base. 
Beaucoup n’ont presque pas eu d’audition. J’ai programmé un C/S pour chaque personne là-
bas. J’ai entraîné un auditeur espagnol sur la DCSI2. Donc, l’activité de mise au Clair 
continue. 

Il y avait aussi quelque chose au sujet de l’échange. Il n’y a pas beaucoup d’échange 
là-bas, en Espagne. Les gens n’ont pas beaucoup d’argent superflu sous ce gouvernement 
socialiste et pour vous dire la vérité, je ne pourrai pas survivre en faisant seulement de la 
technique là-bas, en Espagne. En fait, je n’étais pas supposé faire de la technique. Je 
dépendais, pour avancer, de David Mayo et des différents AACs3. Une chose, survenue dans 
les quatre derniers mois, malgré les conseils donnés par Lettres de Règlement, me bouleversa 
un peu. 

Rappelez-vous ce que j’ai dit à propos des Lettres de Règlement : c’est la Tech de 
Troisième Dynamique qui protège la Technologie. Les AACs ont déclaré, et m’ont écrit, 
qu’elles n’avaient pas l’intention d’appliquer l’Ethique, pas l’intention d’utiliser les Lettres de 
Règlement. Je connais l’origine de cela et je sais que tous les gens n’iront pas en haut du Pont 
si ces choses ne sont pas en place. 

Si vous comprenez le mécanisme de l’état PTS, vous savez que lorsqu’il survient, il 
doit être manié. C’est l’Ethique, c’est un maniement d’Ethique. Si vous n’avez pas cela, vous 
avez une personne faisant des hauts et des bas. 

Les Lettres de Règlement et les Bulletins Techniques se complètent mutuellement. 
Mais ce n’était pas la chose la plus bouleversante, seulement la première. 

La seconde chose qui me bouleversa est qu’il était permis et même encouragé dans les 
Divisions 6 et les Divisions 2 de critiquer sévèrement LRH – je n’accuse pas les terminaux de 
la Tech, parce que je suis sûr qu’ils font les choses correctement avec leur Tech, mais les 
                                                 
2DCSI  : Dianetic Clear Special Intensive, Intensive pour Clairs Dianétique. 
3 AAC : abréviation de Advanced Ability Center, des orgs crées au début des années 1980 par David Mayo. 
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terminaux administratifs et le public des AACs répètent les histoires des ennemis de LRH qui 
apparaissent dans les journaux, histoires qui furent rapportées par des SPs connus tels que 
Nibs Hubbard de Wolfe, un fils d’un mariage antérieur, qui est antagoniste à Ron. 

Ils ont pensé qu’il était correct de continuer à promouvoir les écrits de Flynn, ainsi que 
Ron de Wolfe, qui se sont consacrés à la destruction de l’Eglise, de LRH et de la 
Scientologie. J’ai obtenu cela écrit de Ron de Wolfe lui-même. Il écrit dans une lettre qu’il 
s’est employé à démanteler la Scientologie brique par brique depuis trente ans. Et ils disent 
que c’est correct ! Il est même permis de dire que LRH faisait de la magie noire et même qu’il 
prenait des drogues et qu’il nous a escroqué tout notre argent. Ils sont autorisés à dire cela. Ils 
écrivent même cela dans leur magazine et autres publications. 

Cela vous semble-t-il compatible avec le fait de faire aller les gens jusqu’en haut du 
Pont ? Dans le futur, quand le type dira : « Je suis scientologue » (au fait, ils disent aussi dans 
des lettres qu’ils ne sont plus scientologues. J’ai une lettre de Harvey Haber qui est la Div. 6 
des AACs de David Mayo disant cela). Bref, quand ils disent cela et qu’à l’extérieur ils disent 
avoir eu leur audition par des contacts ou le travail, alors, il pourrait simplement leur être 
répondu : « Eh ! C’est amusant, il y a cinq ans, vous disiez que le gars qui a créé cela était 
fou, qu’il était dans la magie noire, qu’il était ceci et cela. » Pour parler plus clairement, ils 
sont en train de détruire leur propre futur. C’est comme un homme grimpant le long d’une 
corde sur le flanc d’une colline et disant : « Eh ! Le type qui a fait cette corde ne savait pas ce 
qu’il faisait, ça peut casser ou se rompre à tout moment. » Alors pourquoi utilise-t-il cette 
corde ? Pourquoi n’est-il pas resté en bas ? Ce n’est pas très compréhensible. 

C’est pourquoi, j’ai réalisé qu’ils avaient besoin d’un C/S ici, à Francfort. J’ai aussi 
réalisé que beaucoup de gens sont très confus à propos de la vieille église et qu’ils désirent en 
parler afin de pouvoir manier cette confusion et de pouvoir monter sur le Pont de façon 
standard. Je peux aussi lire et traduire l’allemand, bien que je doive encore faire traduire une 
partie. Donc, Francfort et l’Allemagne sont un point stratégique pour la 4ème Dynamique pour 
laquelle je prends responsabilité dans mon univers pour que nous ne devenions pas esclaves. 
Pour toutes ces raisons, j’ai décidé de commencer le chemin pour monter sur le Pont de 
manière très standard et cela pour les gens à tout niveau de cas. C’était au départ seulement 
pour les Niveaux d’OT, mais nous ne sommes pas assez de gens sur ces Niveaux. Nous les 
amènerons donc tous tout le long du Pont, jusqu’aux aptitudes standard des OTs. 

Comme je l’ai dit, je peux recommander David Mayo à n’importe qui, car il fait de la 
Technique Standard, ainsi que les gens qu’il a entraînés. 

Tout ce que je peux dire, c’est que l’environnement, dans lequel ils sont, tend à les 
rendre PTS. Et il est possible que cela affecte le niveau de cause et d’aptitude qu’ils ont 
atteint. 

Ce n’est donc pas la faute de l’audition, c’est lié au fait qu’ils n’aient pas de technique 
de 3ème Dynamique et d’Ethique dans leurs organisations pour les protéger. 

Peut-être avez-vous lu le papier que Dorothée a écrit avec mon accord au sujet des 
scènes de drogue d’Avalon4 ? Voilà un exemple de gradient d’Ethique bien appliqué et des 
                                                 

4 « L’avalon » était un pub et un endroit de réunion d’artistes à Francfort. Ils s’y trouvaient quelques 
scientologues de la Zone Libre qui y avaient des projets artistiques en cours, mais quelques-uns d’entre eux ont 
commencé à prendre des drogues. 
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Lettres de Règlement correctes pour manier les PTS et leur redonner une chance de revenir 
sur les lignes standard. Savez-vous qu’il n’y a pas un AAC dans le monde, pas un centre 
technique qui ait délivré de notes concernant le maniement d’une situation d’Ethique ? Ils ne 
peuvent pas le confronter. Je peux manier cela en tant que C/S pour eux. C’est parce que le 
RTC les a frappés avec de l’Ethique incorrecte qu’ils ne veulent plus l’appliquer, l’utiliser 
maintenant. 

Arrêter de l’utiliser peut être comparé à un homme qui a eu un accident de voiture et 
qui ne veut plus reconduire, ou comme une personne qui a eu de mauvaises séances 
d’audition et il est très difficile de les faire revenir en séance. Il y a des maniements pour tout 
cela. 

LRH a dit : « La Tech peut être utilisée pour suppresser les gens. Les Lettres de 
Règlement et l’Ethique, quand elles sont utilisées correctement donnent des gens sur le 
Pont. » En fait, c’est moi qui ai écrit le chapitre au sujet de l’Ethique dans le livre Qu’est-ce 
que la Scientologie ? J’ai écrit ce chapitre et je l’ai envoyé à LRH qui l’a personnellement 
approuvé. Ce qui fut écrit a été mis dans le livre. Et il y est dit que l’Ethique est une 
technologie. Cela couvre les Conditions, le fait de sortir ses Actes Néfastes, les Vérifications 
de Sécurité ainsi que le phénomène SP/PTS, les Conseils d’Investigation et les autres actions 
de Justice. 

Ce sont tous des outils techniques quand ils sont utilisés correctement et pour les 
choses concernées. Bien sûr, pas dans le cas d’utilisation abusive par le RTC disant p.ex. : 
« Je n’aime pas les recommandations du Comité d’Evidence5. Vous devez prendre ces 
recommandations-là, donc, vous retournez en Comité et vous prenez les recommandations 
que je désire », ce qui est totalement contre toutes les Lettres de Règlement existantes à ce 
sujet. 

Vous vous dites : « Mais pourquoi est-ce que les gens ne se rendent pas compte de 
cela ? » L’autorité qui convoque le Comité ne peut pas influencer le Comité, il ne peut 
qu’accepter ou rejeter les recommandations, il ne peut pas leur dire ce qui doit être décidé. 
C’est une évaluation, et en fait vous n’auriez même pas besoin d’un Comité si vous ne suivez 
pas les Lettres de Règlement. 

Et maintenant, vous trouvez dans les publications du RTC lui-même, ils disent même 
cela : « Nous déclarons des gens (SP, ndt) simplement en les montrant du doigt ! » Ils disent 
même cela eux-mêmes, comme ça, sans Comité d’Evidence. Nous avons des déclarations de 
gens qui disent même : « Vous pouvez avoir un Comité d’Evidence si vous le désirez, mais 
vous allez perdre. » L’autre chose c’est qu’ils mélangent à nouveau les technologies, ils alter-
isent la technologie de l’Ethique, ils mélangent les Conditions avec des actions de Justice. 

Une action de Justice est une action de 3ème Dynamique, quand la personne n’arrive 
pas à garder sa propre Ethique en place, il a donc besoin de l’aide du groupe. 

Les Formules des Conditions sont la voie à suivre pour obtenir de l’expansion, de 
l’épanouissement et prospérer dans l’univers. Elles sont faites pour être appliquées 
causativement par une personne sur une base individuelle. Si on applique la mauvaise, et ceci 

                                                 
5Comité d’Evidence : Committee of evidence, Com Ev. C’est un Comité destiné à établir des faits dans le but 
de nettoyer les Ruptures d’ARC provoquées par une rumeur. Lorsque la vérité a été établie, l’autorité concernée 
peut alors agir, mais seulement en accord avec les Codes de Justice. 
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est clairement mentionné dans une conférence sur l’Ethique, la personne va tomber sur la 
Condition inférieure à celle appliquée faussement. Et c’est tout à fait vrai. Cela se passe 
continuellement. 

Regardez combien de déclarations SP ont été publiées dans les dernières années, 2000 
ou même plus, et pris du point de vue de l’Eglise, ils sont tous tombés à la Condition 
inférieure. Si on considère un SP comme étant sur « Ennemi », ils sont donc allés à 
« Trahison » et ils ont démissionnés de l’Eglise. Ce n’était pas la bonne Condition et il est 
clair qu’ils ne sont pas remontés plus haut. 

L’Ethique est là pour amener quelqu’un plus haut sur les Conditions. Quelques-uns 
ont été mis à « Doute » et ils ont fait tout ce qu’il fallait faire sur cette Condition, et s’ils l’ont 
fait correctement, ils se sont de nouveau retrouvés à « Trahison », et ils sont partis. Quelques-
uns sont même arrivés à « Confusion » et y sont restés, et ils ne voulaient plus rien avoir à 
faire avec qui que ce soit ensuite. Ceci est un exemple de la mauvaise application de 
l’Ethique. Donc, ce que nous avons fait avec l’OTC WW 6, c’est d’essayer de faire à ce que 
pas uniquement la Tech ne survive, mais les Lettres de Règlement et l’Ethique aussi, toutes 
ces technologies. A Francfort, nous allons appliquer cela. 

Par exemple, quand vous entendez une personne qui n’arrête pas de maugréer 
continuellement à propos de ci ou ça, un rapport devrait être fait à l’Ethique. La personne 
devrait être ensuite convoquée et les Lettres de Règlement sur la Justice du HCO devraient 
être appliquées. C’est appelé Le Manuel de Justice et l’action est de découvrir qui a dit cela et 
on le suit jusqu’à sa source. Quand vous obtenez la source, la personne doit ensuite accepter 
que ses Actes Néfastes et ses Retenues par rapport au terminal qu’elle critique lui soient tirés, 
ou alors une action de Justice demandée par la 3ème Dynamique doit décider où se trouve 
vraiment cette personne en relation avec le groupe, par exemple en réunissant un Comité 
d’Evidence ou quelque chose de similaire. 

Il n’existe pas de formules de Condition qui dit comment manier la critique. Ce n’est 
pas l’objectif des formules de Condition. Vous ne pouvez pas donner à quelqu’un une 
Condition parce qu’il est critique. 

L’Eglise n’arrête pas de le faire. (Ha ha ! Vous êtes critique envers nous, vous devez 
être avec l’ennemi, vous êtes suppressifs.) Il n’existe pas de telle chose. La technologie pour 
manier la critique se trouve aussi dans les HCOBs, elle provient des O/Ws et de la 
technologie concernant les MWHs. 

C’est très simple et chaque chose a un basique et une façon de le manier. Si vous 
mélangez tout cela, vous avez alors du sel dans le café et du sucre sur la viande. 

La toute première chose, c’est qu’on commencera le programme en faisant en sorte de 
recueillir toutes les données dont nous disposons sur le cas, ou une liste de toute l’audition 
que vous ayez déjà obtenue. Nous pouvons le faire au moyen d’un Formulaire Blanc ainsi que 
d’une Interview du D of P, ou vous pouvez vous-mêmes en faire la liste et on le vérifiera lors 
d’une Interview du D of P, ou encore, vous faites un résumé de tout ce que vous avez déjà fait 
sur le Pont et dans votre vie. Ce sera ensuite le rôle du D of P de rassembler toutes les 
données nécessaires. 

                                                 
6 OTC WW : OT Committee World Wide, Comité d’OTs pour le Monde Entier. 
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Je suis un Classe VIII Permanent récompensé par LRH et je sais quoi faire avec un 
problème de cas. Vous devez avoir toutes les données sur le cas. On obtient toutes ces 
données ensembles, je les regarde en tant que C/S et je m’assure que la prochaine action de 
correction soit faite afin que la personne se retrouve ensuite sur le Pont. Bon, il est possible 
que la personne puisse déjà se trouver sur le Pont actuellement, mais jusqu’à ce jour, je n’ai 
pas trouvé qui que ce soit qui y soit de façon standard. 

Des gens ont reçu des Vérifications de Sécurité invalidantes, certains ont commencé 
des actions de correction interminables, et certains ont reçu un programme qui, pour ainsi 
dire, leur font faire des actions sur des voies parallèles qui ne sont pas absolument nécessaire 
de faire pour avancer sur le Pont et dont ils n’ont certainement pas besoin. 

Par exemple, une dame me demanda à Vienne : « J’ai un gros problème de jouer 
devant une audience, je suis anxieuse, nerveuse ; vous pouvez manier cela ? » Je lui 
répondis : « Oui, je suis aussi C/S. Où en êtes-vous sur le Pont ? » « Oh, je pense que j’ai fait 
le Fil direct d’ARC et la Réparation de Vie. » 

Elle désirait vraiment voir cela manié. Et si je n’avais été intéressé que par l’argent, 
j’aurais pu lui répondre : « Pas de problème, cela prendra 50 heures et je le manierai. » Non, 
je désire un échange sain, mais aussi le mieux possible pour le pc, alors je lui ai dit : « Tout 
d’abord, montez sur le Pont, recevez les Grades. Vous pouvez le faire à Langenthal, ou où 
vous le désirez. Et quand vous aurez terminé les Grades, votre problème devrait être manié. 
Et si ce n’était pas le cas, alors informez-en moi et nous le manierons. » 

Elle était surprise de ma réponse. Je lui ai dit : « Pourquoi pensez-vous que les Grades 
sont faits ? Les choses dans ce style, que le thétan peut obtenir, chaque Grade en manie les 
différentes parties. Si vous connaissez le Tableau de Classification et de Gradation, vous 
pouvez voir toutes les aptitudes que les gens peuvent atteindre sur ces Grades. S’ils les 
atteignent vraiment, je ne pense pas que vous devriez encore être nerveuse ou anxieuse après 
le Grade IV. » 

Si vous regardez cette situation de plus près, elle peut provenir d’un problème de 
communication, cela pourrait être un problème avec un problème, au sujet duquel elle 
pourrait avoir des O/Ws et être un peu nerveuse qu’ils puissent être découverts. C’est quelque 
part par là, ou bien une Rupture d’ARC ou la dramatisation d’un Facsimilé de Service. Cela 
pourrait être n’importe laquelle de ces choses. Alors honnêtement, en tant que C/S, je dois lui 
dire : « Montez sur le Pont. » L’Eglise dirait probablement : « Oh, vous avez besoin du 
Sunshine Rundown, afin que vous soyez toujours heureuse. » 50 heures de cela, c’est un sacré 
montant ! Vous voyez, c’est exactement cela que nous nous devons de remettre en place : 
l’intention de LRH en développant la Tech. Et en plus des intentions de LRH, nous nous 
devons de remettre en place (et je dis remettre en place, parce que cela ne l’est plus 
maintenant) la reconnaissance de Source, parce qu’il se trouve des gens en Angleterre qui se 
promènent en disant que « Ron n’a pas développé la Tech », et ils disent : « John McMasters 
l’a développée », et d’autres personnes disent : « C’est David Mayo » ou quelques-uns des 
Classe 10 qui disent : « Otto Roos a développé la Tech ». C’est fou comme ils ont si vite 
oublié que j’étais durant 7 ans sur le Bateau de Flag quand LRH a tout développé. 

Du Cours de Classe VIII, tout du long jusqu’à NED pour OTs, en commençant par le 
cours de NED, toute la tech entre-deux, inclus le RD sur l’Ext/Int et le Rundown sur les 
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Drogues, le Rundown sur les Drogues pour OTs, etc., tout a été développé exactement durant 
cette période. 

En tant que capitaine du bateau, j’en faisais le tour plusieurs fois par jour et je le 
voyais dans son bureau, travaillant sur la Tech 8 heures par jour, et je n’ai vu personne 
d’autre le faire. 

C’est vraiment étrange pour moi que ces histoires puissent être en circulation parmi 
des scientologues. Cela serait tout aussi idiot pour moi de dire que puisque j’ai été utilisé lors 
d’un procédé pilote ou expérimental (vous savez, les Ls, L10, L11, L12), et que j’en avais 
reçu quelques-unes sur le Bateau de Flag, pour les tester et que je disais maintenant : « J’ai 
aidé à développer les Ls. » Je n’ai fait aucune recherche sur les Ls, je n’étais qu’un pc ou un 
Pré-OT. 

Vous voyez la différence. Et j’irai même jusqu’à dire que le fait que des gens puissent 
croire à ce genre de choses me montre que nous sommes les seuls sur le bon chemin, ici à 
Francfort, et en Espagne, ou n’importe où nous établirons le OTC WW. Parce que, comme je 
le disais, les autres zones deviennent de plus en plus (comme leurs Actes Néfastes ne leurs 
sont pas tirés), ils deviennent de plus en plus critiques et ils diffusent ces rumeurs et ce genre 
de choses. Ce n’est tout simplement pas vrai. 

OK. C’est mon point de vue et j’espère qu’il vous plaît. Mais je pense que vous êtes 
en train d’obtenir, si je regarde cela d’un autre point de vue, ce que nous sommes en train de 
faire ici à Francfort, c’est aussi un projet pilote, et le résultat de cela est que vous pourriez 
devenir les premières personnes qui soient capables de faire la promotion du Pont le plus 
standard depuis que LRH était en train de délivrer le FCCI (l’Intensive de Flag pour la 
Terminaison du Cas) sur le Bateau de Flag, et il C/Sait tous leurs cas. 

Ainsi, l’année prochaine, nous pourrons commencer à établir l’Église Universelle de 
la Scientologie, quelque part en Europe, où toute la formation et l’audition, tout 
l’entraînement, l’ensemble des Lettres de Règlement, l’ensemble de l’Ethique, l’ensemble de 
la Tech qui ont été perdus seront à nouveau en place. 

Parce que ce qui n’a pas encore été dupliqué jusqu’à ce jour, c’est que je considère 
que je vais prendre la responsabilité de commencer ça et aider à le mettre en route, parce que 
personne d’autre, là encore, est en train de le faire. 

J’aimerais encore vous dire que quand vous arrivez à vos Niveaux d’OT, que mon 
expérience principale, en tant que Missionnaire de la Tech dans le monde, a été d’être le CO 
de la plupart des Orgs Avancées de cette planète. 

J’ai été l’Officier Commandant de l’AO à Alicante, qui a été la première sur la Terre, 
et celle d’Edimbourg, qui a été la première AO en Angleterre, et la première en Californie, 
c’était l’AOLA. Sur d’autres missions, j’ai été le CO pendant un certain temps de l’AO à 
Copenhague. Et croyez-moi, je sais tout ce qui peut arriver avec un cas d’OT. 

Avant de faire cela, j’étais dans l’Org Avancée sur le Bateau de Flag et j’ai eu les 
postes suivants : Tech Sec, Qual Sec, Directeur de Revue, et l’auditeur de Revue pour tous les 
cas OT. 

Et encore avant cela, quand L’Organisation Maritime a commencé à exister en 1967, 
j’ai été l’I/C de la Revue, qui comprenait toutes les Vérifications de Sécurité, toutes les 
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actions de Revue sur toutes les personnes dans le projet maritime initial. Avant ça, j’avais été 
l’Auditeur Principal Senior de Revue à Saint Hill en Angleterre, et Directeur de Revue dans la 
Division de Qual, et plus encore précédemment, j’avais été auditeur en HGC et aussi stagiaire 
de Classe 7, qui est Auditeur des Procédés de Puissance. 

J’ai donc beaucoup de qualifications techniques sur ma piste pour être à même de 
pouvoir manier cette sorte de cas, et je peux dire qu’en vérité, les AOs n’ont jamais été 
dirigées mieux par quiconque, sauf par LRH évidemment. 

Je ne veux pas me vanter de tout ça, je vous le dis juste parce que j’ai dupliqué ce que 
LRH désire. Et la plupart des gens qui ont été à ces AOs et ont repassé ultérieurement quand 
d’autres personnes étaient à leur tête pourront vous dire la même chose. 

La raison pour laquelle ils vous diront cela, c’est parce que chaque fois que j’ai été 
envoyé plus tard pour corriger une AO, les premières personnes qui sont venues vers moi 
étaient les vieux de la vieille, ceux qui étaient déjà là quand j’avais été le CO, et qui étaient 
montés sur le Pont entre-temps, et ils disaient : « Nous sommes contents que vous soyez de 
retour. Maintenant, nous voulons te dire quelque chose. » Je leur ai dit : « OK, dites-moi tout 
parce que je suis ici en mission afin de manier tout ce qui doit être manié. » Et ils me 
disaient : « Nous ne pouvons pas faire de la promotion pour faire venir des gens ici, ils ne font 
plus les choses de façon correcte. » 

C’étaient les gens les plus influents, les plus riches et les plus connus du grand public, 
c’est pourquoi je voulais tirer toutes les sonnettes et obtenir toutes les données, et je voulais 
trouver qui était la personne qui était derrière cela et qui avait eu cette idée : « Nous allons 
juste nous contenter de faire de l’argent, de vendre de l’audition de Puissance ou quelque 
chose d’autre, et nous n’allons pas leur faire monter le Pont. » 

Une fois à Copenhague, j’ai même trouvé qu’ils avaient un C/S qui faisait chanter les 
pcs. Je l’ai déclaré et je vais même vous dire son nom, parce que je ne veux plus jamais le 
voir en Scientologie. Son nom est Belkacem Feradj, français d’Algérie, il n’est peut-être pas 
connu en Allemagne, mais il était à l’AO dans les années 70, il vit maintenant aux États-Unis. 
Quoi qu’il en soit, je crois que, pour LRH, c’est probablement la plus grande trahison que 
l’on puisse faire : que quelqu’un puisse faire chanter un pc ; obtenir des données concernant 
des W/Hs sur le Gouvernement ou sur sa femme ou autre et lui dire ensuite : « Si tu ne me 
donnes pas d’argent, je vais le dire. » 

C’est le style de trahison que j’ai rencontré le plus souvent sur les lignes de Tech. 

Mais ces gars-là qui se promènent tout en critiquant LRH, s’ils continuent comme ça, 
ils vont atteindre la position la plus haute de trahison. 

Nous avons essayé en tant qu’OTC, mes amis ont essayé - Maria est allé aux États-
Unis, les Hermann de Suisse sont allés là-bas, John Caban est allé là-bas - et à chaque fois on 
leur apportait le même message : « Hé ! Débarrassez-vous de ces critiques et ce bla bla bla à 
propos de LRH, tirez-leur leurs Actes Néfastes et Retenues, suivez toutes les pistes jusqu’à 
leurs sources et exposez qui est à l’origine de cela », mais ils ne l’ont pas fait. 

Quoi qu’il en soit, il est temps maintenant de créer l’alternative à l’alternative, OK ? 

Je vous demande si vous voulez nous aider à le faire. De mon côté, je vais faire du 
C/Sing, et dans des cas particuliers, je pourrais même faire un peu de maniements de Revue. 
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Il semble qu’il y a des gens qui, d’après ce que j’ai compris, ont été arnaqués, ou mis à mal 
sur les Niveaux d’OT, et qui requièrent ce type de maniement de Revue de l’AO, ce que je 
peux donner pour ramener tout le monde sur le Pont et jusqu’aux Niveaux d’OT. Nous 
devons avoir plus d’OTs comme LRH le disait toujours. Et des vrais. 

Parce que, disons, qu’il se sent un peu seul. Il nous a laissé le Pont ici pour nous. Il 
attend là-bas pour dire : « Bonjour ! Content que tu y sois arrivé ! » 

Donc, de toute façon, c’est ça l’objectif, et je voudrais maintenant que vous me posiez 
toutes les questions possibles à ce sujet, avant que la bande soit terminée. 

Ah oui, encore quelque chose : mon tarif de C/S en tant que Classe VIII Permanent est 
de 300 DM par heure. 

Maria va s’occuper des affaires concernant le D of P, tels que les interviews, et 
fonctionner aussi en tant que ce que vous appelez un Page de Tech, obtenir tous les dossiers et 
faire toutes les choses nécessaires avec, elle connaît toute la ligne, elle a travaillé à Flag et 
dans des AOs. 

Maintenant, je veux que vous compreniez quelque chose, OK ? Marianne (une 
auditrice à cette époque) va continuer à auditer et Franz aussi (un auditeur à cette époque), 
ainsi que tous ceux qui l’ont fait ou voudront le faire. 

Comme ça, je l’espère, nous arriverons à mettre tout cela ensemble. Il suffit de 
commencer un flux qui s’étoffera petit à petit à travers toute l’Europe. Nous devrons former 
des gens et les faire aller dans leur zone et juste remettre le niveau général de la technologie 
en place. 

Je tiens aussi à souligner que les DM 300 par heure de C/Sing ne sont demandés que 
jusqu’à ce que la personne soit à nouveau en train d’avancer sur le côté droit du Pont, et 
quand je sais ce qui se passe dans chaque séance, alors il n’est plus nécessaire d’avoir du 
C/Sing du Senior C/S. Toute personne qui est entraînée à parcourir ce Niveau peut 
simplement C/Ser la prochaine étape à faire. Comme : si vous avez parcouru le Procédé 0-A 
du Niveau 0, vous passez ensuite au 0-B. Si vous avez fait le 0-A sur le truc de 
communication, la prochaine chose à faire est de faire le 0-B. Donc, si vous avez parcouru 0-
A de façon standard, vous prenez ensuite le 0-B. Je suis sûr que Marianne7 peut gérer cela, ou 
Franz8, ou encore toute autre personne. 

Moi, ce que je cherche à atteindre, c’est faire qu’une personne avance sur le Pont 
correctement sans BPC, en la prenant du point où elle avait commencé sur le parcours en 
solo, et ensuite de la C/Ser à partir de là jusqu’à OT III. Et je vais même vous dire ici que 
toute personne qui désire faire les anciens OT IV, V et VI, nous avons aussi ces matériaux ici. 
Mais elle ne le pourra qu’une fois qu’elle aura fini OT III. Elle pourra ensuite communiquer 
par écrit avec le C/S et nous verrons si c’est la meilleure ligne pour cela. D’ici là, je crois que 

                                                 
7 Note de l’Editeur : Marianne Frank, une auditrice Classe VI entraînée à Saint Hill, ex-membre du personnel de 
l’Eglise de Scientologie de Francfort. Elle a ouvert son propre Centre de Zone Libre à Franfort et l’a gardée 
environ 20 ans en place. 

8 Note de l’Editeur : Franz Fiedler, auditeur et ex-membre du personnel de l’Eglise de Scientologie de Francfort. 
Il a ouvert une Ron’s Org à Gross-Umstadt, pas loin de Francfort et l’a maintenue jusqu’à sa fermeture au début 
des années 90. 
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j’aurai probablement fini ma formation sur NOTs comme auditeur et comme C/S, et je 
pourrai donc continuer à partir de là aussi. Sinon, il y a toujours Per Schiottz à Copenhague, 
afin que nous puissions délivrer tout le Pont. 

Si vous avez quelqu’un qui s’intéresse à cela, veuillez adresser toute communication à 
Maria. Elle aura le contrôle de qui a payé et pour quoi. Comme cela, nous pourrons délivrer le 
service selon les Lettres de Règlement : le service pour les personnes qui ont donné l’échange 
et l’ont acheté à un prix préférentiel. 

Le C/Sing ne prend plus autant de temps après qu’au début, parce vous devez d’abord 
travailler avec des données tirées de l’interview du D of P et du Formulaire Blanc, vous devez 
deviner tout ce qui se trouve dans les dossiers que l’Eglise garde, et vous devez trouver les 
BPCs qu’ils n’ont pas vues et les manier, et ainsi faire que la personne soit prête à avancer. 

Quand vous les avez ensuite en train d’avancer, c’est beaucoup plus simple et cela ne 
prend que env. 5-10 minutes pour faire le C/Sing. Et s’il y a un petit problème, cela ne prend 
pas beaucoup de temps non plus, parce que vous avez déjà nettoyé la base. 

Donc, en partant de DM 300 pour une heure, DM 150 est ce que coûte une demi-heure 
et DM 75, 15 minutes. Et si 5 à 10 minutes suffisent, cela coûte donc DM 50. Tout cela pour 
dire que ce service est accessible pour quiconque désire que son dossier soit C/Sé par moi. 
Mais vous pouvez aussi, si vous le voulez, faire C/Ser le début par moi et ensuite faire 
transmettre le dossier sur votre lignes de tech habituelle. Et quand vous arrivez aux Assists en 
solo, alors je reprends le C/Sing depuis là. 

Maintenant, pour les auditeurs qui sont ici, les gens qui sont des gens de tech, je vais 
vous dire une autre chose : ici, nous appliquons les règlements sur les OKs de Qual pour 
auditer et pour C/Ser, etc. Tous ces OKs sont obtenus chez Qual. Et voilà comment toute tech 
a commencé à être mise en pratique sur le Bateau de Flag. C’est pourquoi j’utilise cela ici, 
parce que nous n’avons pas de salle de cours d’entraînement où nous pouvons former un 
groupe entier de C/Ses. Nous l’aurons à l’avenir, mais jusque-là, s’il y a quelque chose que 
vous voulez C/Ser et que vous possédez les qualifications en tant qu’auditeur à ce Niveau, 
alors, vous apportez les Bulletins, vous étudiez le pack et ainsi de suite, et comme Terminal 
de Qual, je vous donnerai des vérifications et des vérifications à l’électromètre sur tout ce qui 
se trouve dans ce pack, et je vous donnerai ensuite le OK pour le faire. 

Voilà comment c’était fait à l’origine dans l’Organisation Maritime. Vous étudiez tout 
et ensuite, vous me montrez la Checksheet que vous avez faite avec votre jumeau, ou bien 
vous avez déjà reçu toutes les vérifications dessus. Comme une partie de l’entraînement qui 
concerne exactement la chose que vous aimeriez faire, comme p.ex. : vous voulez être 
capable de C/Ser quelque chose ou d’auditer une DCSI ; vous étudiez donc tout le pack 
concernant cela et vous l’amenez ici, je vous donne ensuite un examen, je vous fais une 
vérification, etc. 

Eh bien, je pense qu’on arrive au bout à moins que quelqu’un ait une autre question. 

Notre objectif ici est de mettre fin à toute cette situation. Il est de mettre le Pont en 
place comme LRH l’avait initialement prévu. L’alternative à l’alternative qui va à nouveau 
amener l’Europe dans une position comme LRH l’avait déclaré en 1966 : « L’Europe doit être 
prête à prendre en charge l’entière responsabilité de la Scientologie dans le monde, au cas où 
les États-Unis couleraient. » 
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Je pense qu’il est à nouveau temps de le faire.



 

 

 



 

 



 

CBR - TECH BRIEFING N° 2 

        26 octobre 1984 

Bonjour, à nouveau. 

La première conférence technique traitait des opérations OTCs à Francfort, destinées à 
établir un centre délivrant le Pont jusqu’à OT 3, et même si possible plus loin encore. 

Cette semaine, je veux vous parler d’Organisation, de la raison d’être des 
Organisations, du respect de la technologie et du moyen de protéger la technologie. 

J’ai déjà donné cette conférence en Espagne. Elle fut très bien accueillie là bas, mais 
elle n’a pas été enregistrée. 

J’essaie de vous la donner sans faire de graphique, car beaucoup de gens l’écouteront 
sur cassettes. Normalement, je fais un dessin, mais cette fois, je vais essayer de dessiner des 
images que vous puissiez entendre... 

Beaucoup d’entre vous ont étudié vert sur blanc et rouge sur blanc et vous savez que 
l’un concerne la technologie de l’Organisation et de l’Ethique et l’autre la technologie 
d’audition. 

Comment est-ce que ces sujets sont en relation réciproque, pourquoi sont-ils tous les 
deux très importants que vous ne puissiez en laisser un de côté sans avoir ensuite de graves 
conséquences ? 

Pour voir cela de plus près, retournons en 1950 et imaginons que LRH est venu sur 
Terre pour manier l’aberration sur cette planète. Tout seul. Comme vous le savez, il travaillait 
seul quand il a écrit la Dianétique. Là, je vais faire un dessin, je mets au sommet un thétan, 
LRH et le symbole de thêta. Donc, imaginons LRH, un être assez clair pour voir ce qui se 
passe sur cette planète aberrée et qui veut faire quelque chose à ce sujet. Il écrit donc La 
Dianétique et continue à faire des recherches. Maintenant, je dessine au-dessous une grosse 
boule qui représente la Terre et je trace des points noirs qui représentent les gens ou les êtres 
aberrés. Certains pensent être des corps, d’autres des animaux, d’autres des robots, etc., mais 
dans tous les cas : ils sont aberrés. Tout autour de cette boule et de ces points noirs, je trace 
une grande quantité de vagues et de lignes irrégulières, tout cela représentant les banks 
emmêlés, toute l’aberration dramatisée sur cette planète. Un paquet de petites lignes qui 
donnent une image d’une grande pagaille, comme un plat de spaghettis éparpillés sur le sol. 

Maintenant, le thétan, en haut, LRH, prend un de ces petits points avec les lignes 
irrégulières, c’est à dire une personne et son bank, et l’audite. On peut voir qu’à la moitié du 
chemin de l’audition, un paquet de spaghettis est déjà parti. Et ce processus est répété et il a 
dû auditer beaucoup de gens au cours de ses recherches, ainsi, on peut mettre un bouquet 
entier de points ici, avec beaucoup moins de spaghettis autour. 

Donc, vous voyez, si vous prenez le point de vue de LRH, combien de temps faudrait-
il pour auditer tous ces points noirs sur cette planète s’il devait le faire lui-même alors qu’il y 
a un milliard de thétans dans les corps humains et bien plus encore qui flottent par là tout 
autour, sans corps et bloqués quelque part dans l’univers physique ? C’est donc un long et 
difficile travail pour une personne seule, pour un seul être ! 
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Donc, il entraîna lui-même un de ces points noirs, qu’il avait déjà audité et disons 
qu’il a ensuite entraîné la moitié de ceux qu’il a audités. Ensuite, il les a envoyés partout sur 
cette planète avec tous ces points noirs encore à auditer. Et ils ont disparu dans les spaghettis. 
Ils ont fait un peu d’espace libre ci et là, un peu plus de clarté que dans d’autres lieux. On 
peut effacer les spaghettis dans les endroits où ils sont, mais ils ne sont pas assez loin sur les 
Niveaux d’OT pour se maintenir complètement keyed-out et continuer exactement ce que Ron 
a fait, parce qu’ils ne sont pas encore tout au bout du chemin. 

Et quelques uns d’entre eux ont cessé d’auditer et sont retournés dans les spaghettis et 
le petit espace de libre autour d’eux a disparu. 

Donc, si vous regardez cela avec le point de vue de LRH, il disait : « Nous avons 
maintenant besoin de quelque chose qui protège les auditeurs et les aide à confronter ce bank, 
ces spaghettis, cette aberration, car ils continuent à se noyer. » 

Que faire donc ici ? Vous divisez le plat de spaghettis en zones spécifiques 
d’aberrations, parce qu’il y a des gens qui sont plus aberrés sur la communication, ou sur 
l’argent, ou sur le fait de faire quelque chose sans approbation, ou qui ne peuvent opérer de 
leur propre initiative parce qu’ils n’ont personne pour les épauler, des problèmes avec leur 
propre cas et de ce fait, ne confrontent pas les spaghettis autour d’eux, ou alors, ils sont 
effrayés de rentrer en conflit avec le gouvernement, les impôts ou toute autre puissance 
active, les autorités leur disant que seule la psychologie est là pour manier les problèmes des 
gens. Ou ils ont encore peur d’avoir des problèmes avec le gouvernement et l’office des 
impôts. 

Donc, vous divisez toutes ces peurs et vous mettez un expert en charge pour chacune 
d’elle et vous entourez les auditeurs avec ces gens, chacun d’entre eux pouvant manier 
exactement une portion du bank, et ensuite, vous établissez cela selon un plan. 

Donc, en 1965, le plan final fut établi et c’était l’organigramme (Org Board). 

Avez-vous remarqué que certaines personnes manient la communication avec succès 
qu’ils soient aberrés ou non. Ils communiquent, c’est tout et ils aiment ça. Ils sont toujours 
plaisants, ils ne key-in pas, ce sont des gens parfaits pour la réception. Il y en a qui peuvent 
très bien confronter le diable. Ils sont valables pour l’Ethique. Il y a ceux qui confrontent 
facilement les problèmes d’argent. Ils sont valables pour s’occuper de la trésorerie et de la 
vente des services (Registrar en anglais = Chargé des Inscriptions). Et bien sûr, les auditeurs 
eux peuvent confronter le bank des gens, s’ils peuvent avoir un espace sécurisé pour le faire. 
Et il y a encore les gens de la Tech et de Qual. 

Mais les gens de Qual sont plus importants que les gens de la Tech, parce qu’ils 
peuvent aussi confronter les aberrations des Organisations et essayer de garder tout le monde 
sain dans l’org. Ils corrigent non seulement les gens de Tech, mais aussi les Organisations. 

Il y a ensuite les gens qui aiment jouer avec les groupes et qui peuvent confronter les 
groupes et ne sont pas effrayés par le fait de rester sur une estrade, de parler et donner des 
conférences. Ils deviennent la Div 6. Et il y en a qui aiment bien faire marcher les choses et 
qui peuvent confronter beaucoup de choses, ils deviennent alors des cadres. 

Il y a des gens qui aiment confronter des gouvernements et des gens comme ça, ils 
deviennent membres du GO. 
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Vous vous rendez compte, que bien que ces gens soient entraînés à le faire, entraînés à 
confronter, ils doivent quand même déjà avoir des qualités ou des aptitudes inhérentes dans 
ces domaines qu’ils ont dû retenir ou garder de leur piste du temps. Ils ont un certain degré de 
capacité OT dans ce domaine et ainsi, ils peuvent bien faire. Et c’est comme cela que vous 
placez les premières personnes sur un poste, ceux qui ont gardé cette certaine aptitude de leur 
piste du temps, qui n’ont pas été suppressés ou aberrés. 

Je suis sûr que vous avez entendu parler de gens qui viennent dans les Orgs et qui 
tiennent très bien un poste, presque sans entraînement. Si vous les changez de poste, ils 
« s’effondrent ». C’est parce qu’ils ont besoin d’entraînement et d’audition pour confronter 
d’autres zones, pour eux plus aberrées. 

Mais si vous vous faites entraîner et auditer sur les niveaux du Pont et sur les Lettres 
de Règlement, vous pouvez alors devenir un cadre dirigeant. Et pourtant, vous connaissez 
certaines personnes qui échouent lamentablement quand elles arrivent à des positions au 
sommet et qui redeviennent auditeur pour avoir à ne confronter qu’une personne à la fois. 

C’est seulement un problème de maniement du cas de la personne et du niveau de sa 
confrontation et, bien sûr, de son entraînement. Mais, au début, vous devez commencer par 
quelque chose. Alors, dans une Lettre de Règlement, LRH a établi une règle pour manier le 
fait qu’ils ne doivent pas tous être complètement maniés et audités dès le début. Il leur fit 
faire un postulat OT sur leur niveau de nécessité pour que la règle devienne la suivante : « pas 
de cas sur le poste ». C’est très important et lorsque ce n’est pas respecté, quel que soit 
l’endroit, c’est toujours un point faible dans une Organisation. 

PAS DE CAS SUR LE POSTE 

En suivant cette Lettre de Règlement et la Tech, vous opérez à cause, comme le fait un 
auditeur. Sur les TRs, l’auditeur apprend à ne pas avoir de cas quand il audite un pc. La même 
chose s’applique aux gens dans une Organisation. 

Ainsi, vous pouvez maintenant avoir une Organisation réussissant pour protéger 
l’audition et à partir de cet espace, vous pouvez répandre une zone plus large de mise au 
Clair. Et dans la Division 6, vous pouvez entraîner chacun venant à l’Organisation pour 
ensuite démarrer de petits groupes à l’extérieur ou dans les zones spaghetti, pour créer aussi 
leur propre groupe de Mise au Clair, aidé par un grand groupe appelé une Organisation. 

Tout cela est présenté dans le Volunteer Minister’s Programs (le Gung HO Group’s 
Programs et OT Gung HO Groups et dans les programmes pour établir Missions et 
Franchises et pour les FSMs). 

On peut voir que toutes les Lettres de Règlement sont là pour installer des points 
solides sur cette planète aberrée, des zones de thêta pouvant être agrandies jusqu’à ce que 
plusieurs se rencontrent et finalement, plus de spaghettis, mais des gens entraînés et audités. 
Vous pouvez avoir le début d’un flux. Nous amenons ces petits points noirs au 
commencement de l’Organisation, avec les spaghettis autour d’eux, et nous les amenons à 
travers l’Organisation, par les postes de réception, enregistrement, trésorerie, service 
technique, certificats et lignes de revue, pour être sûr que tout est OK. Et finalement, en Div 6 
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où ils sont chapeautés pour aller dans le champ des FSMs, des auditeurs, des ministres 
volontaires, des Franchises, etc. 

Maintenant, regardez ce flux, il passe dans l’Organisation, et les gens, à chaque fois 
qu’ils viennent dans l’Organisation montent sur le Pont, de plus en plus haut. Théoriquement, 
ceci est une machine de mise au Clair. Vous voyez comment ça marche ? Elle amène les 
mauvaises particules, les nettoie et les renvoie à l’extérieur, puis les amène de nouveau, les 
nettoie encore plus et les renvoie à l’extérieur, encore et encore et cela met en place de plus 
en plus de petites Organisations pour faire cela. Regardez le basique de l’échelle des gradients 
ici. Ce n’est pas de les nettoyer tous complètement la première fois, c’est de le faire en 
suivant des gradients. L’échelle des gradients est appelée le Pont. Ce flux nous amène par 
gradients à Clair et ensuite à OT. C’est le système que LRH installa pour protéger l’audition 
et être sûr que cette machine de mise au Clair fonctionne sur la planète. 

Une fois que cette machine est en opération, il est difficile de l’arrêter et la seule façon 
de l’arrêter, c’est de s’installer au sommet et de couper le robinet. 

Vous remarquerez que les gens qui ont été au sommet des Orgs : LRH, MSH, Quentin, 
Diana, Bill Frank et même moi, sommes les gens qui sont les plus souvent attaqués par ceux 
qui ont pris les Organisations. C’est compréhensible. Avant 1980, il y avait encore des 
aberrations dans la machine, parce que c’était encore un gradient. Il n’était pas dans 
l’intention d’être parfait au commencement à chaque niveau. 

Nous pourrons peut-être le faire directement sur la prochaine planète que nous 
mettrons au Clair, parce que chacun d’entre nous sera audité et entraîné et prêt à être 
opérationnel, quand nous serons prêts pour le faire. Mais, sur cette planète, cela a été fait avec 
les outils disponibles car c’était une planète en zone limitée, et pas seulement pour 
l’expérimentation technique, mais aussi l’Ethique et les Lettres de Règlement. Les gens, les 
êtres qui se sont portés volontaires au départ pour cette mission se sont enfoncés dans les 
spaghettis pendant de très nombreuses vies pour tester la validité de la technologie pour les 
sortir des spaghettis. 

Quand il fut prouvé que cela pouvait être fait, cela a aussi prouvé qu’il n’était plus 
dangereux pour cette planète d’être une zone limitée et qu’on pouvait laisser des thétans y 
venir librement, en d’autres mots, que vous ne risquiez plus de contracter une maladie thétale 
fatale qui risquerait de vous empêcher d’être bien à nouveau. Maintenant, la technologie 
existe pour ramener les gens vers leur état d’être originel depuis n’importe quel état dans 
lequel ils étaient quand ils y arrivèrent et commencèrent leur mission volontaire. Il s’agissait 
de gens à qui Ron avait demandé de l’aider dans l’Organisation Maritime et dans le Projet de 
l’Organisation Maritime. En fait, ils étaient déjà membres ou volontaires dans d’autres 
civilisations et ils étaient déjà dévoués pour aider LRH, c’était leur accord de base. 

Cela concerne quelques membres d’organisations galactiques tels que la Patrouille et 
l’étude biologique (Biological survey) et d’autres groupes d’intérêt scientifique. C’était à ces 
gens-là à qui LRH disait : « Retournons ensemble ici dans l’Organisation Maritime. » C’est 
pourquoi ils avaient le milliard d’années de contrat, parce que ces gens-là pouvaient être en 
accord avec cela. Ils avaient déjà un long parcours derrière eux avant de venir ici. 

Bien sûr, n’importe qui ayant découvert la valeur de la technologie était aussi invité à 
s’y joindre pour atteindre ce but. 
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Ainsi, aujourd’hui, la situation est que les Organisations sont entachées de quelques 
défauts. Tous étaient couverts par les Lettres de Règlement et ils furent simplement ignorés. 
En fait, toutes les situations incluant infiltration et contrôle auraient pu être maniées en 
appliquant les Lettres de Règlement plus rigoureusement. 

Cela a été analysé et nous ne répèterons pas les mêmes erreurs faites à cette époque. Il 
y a maintenant des Lettres de Règlement plus importantes que d’autres pour prévoir ce genre 
de situation. Elles sont déjà employées dans la Zone Libre et l’une d’elle est qu’il ne faut pas 
faire une échelle de commande totale, dans laquelle personne ne puisse communiquer avec les 
niveaux supérieurs dans l’Org sans passer par toutes les autres personnes pour information. 

Les informations au sujet de la prise de la Scientologie, des infiltrations et des 
problèmes qui survinrent avec le GO, et autres, étaient connues à un certain niveau de 
l’Organisation, mais empêchées d’arriver au sommet. Ceci est couvert dans une précédente 
cassette9. 

Cette fois-ci, cela se présente comme un réseau, telle une toile d’araignée, mais sans 
l’insecte au milieu... Tout y est relié, mais l’information peut circuler aussi vite que le 
téléphone, l’ordinateur ou une communication télépathique. Ainsi, n’importe qui essayant de 
mettre la main sur l’Organisation est vite repéré et localisé. L’OTC a successivement manié 7 
tentatives de ce genre dans les 8 derniers mois. Quelques-unes étaient tentées par d’autres 
groupes indépendants, quelques unes par le RTC et quelques unes télépathiquement, par les 
Marcabiens eux-mêmes. Ne nous trompons pas cette fois-ci au sujet de l’importance de la 
Scientologie pour cette planète et l’univers. Voilà une chose qui n’a pas non plus été prise en 
considération par les anciennes Organisations. Tout le monde cherchait à être reconnu, alors 
que les gens qui suppressaient la 4ème Dynamique étaient pleinement conscients de ce qu’est 
la Scientologie et qu’ils avaient conçu beaucoup de plans pour la prendre en main et essayer 
de l’empêcher d’être reconnue. Dans les plus hautes conférences, au niveau des banques et 
des gouvernements, ils avaient l’habitude de discuter de la Scientologie au minimum deux 
heures par semaine et ils donnaient des instructions aux médias et aux personnes de haut 
niveau de ne rien faire pour la Scientologie, mais au contraire faire en sorte qu’elle paraisse 
un culte de fous. Il est évident que les gens qui essaient de contrôler la Scientologie n’ont pas 
pour but la mise au Clair de la planète. Vous devez comprendre cela très très bien. 

Comme leur but n’est pas la mise au Clair, ils sont opposés à la Scientologie non pas 
en tant qu’individu mais en tant que groupe. C’est un danger pour leurs intérêts, leurs 
investissements. Quel est le but de ces investissements ? Depuis qu’on essaie de libérer les 
gens, de les rendre indépendants, plus clairs et plus sains, nos idées sont opposées aux leurs. 
Leurs intentions sont de rendre les gens plus esclaves, moins conscients et moins sains. 

Si seulement vous regardez autour de vous et découvrez ce que sont leurs 
programmes ? C’est très simple. 

Pourquoi l’augmentation soudaine des prises de drogues dans la société depuis 1960 ? 
Pourquoi toutes ces critiques sur toutes les religions et sur ceux qui voudraient voir les gens 
plus conscients, spirituellement parlant ? Pourquoi toujours plus de contrôle sur l’argent des 
gens, la Finance et les idées ? Pourquoi plus de menaces de guerres ? Pourquoi plus 
d’agitations civiques et de terrorisme ? 
                                                 

9 Note de l’Editeur : Debriefing de CBR de mai 1982, peut être trouvé dans le livre sur le Secteur 9. 
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Tout cela est planifié et si nous regardons de l’autre côté, du côté de l’audition, du côté 
de la mise au Clair... N’avez-vous jamais parlé à quelqu’un à la campagne ou loin des grands 
centres urbains et découverts combien c’est plus facile de répandre la Scientologie et combien 
les gens sont désireux de l’avoir ? Cela fonctionne ! On manie leurs problèmes, leurs 
Ruptures d’ARC, leurs engrammes etc. Ils aiment ça et dans beaucoup d’endroits, ils vous 
accueillent les bras ouverts et vous disent : « Nous aimerions en savoir encore plus, voulez-
vous nous en dire d’avantage, voudriez-vous venir en parler directement avec notre 
dirigeant ? » Cela s’est très souvent produit ainsi là ou les gens démoniaques n’ont pas le 
contrôle. Mais aussitôt qu’ils en entendent parler, ils viennent avec la suppression. Il s’agit 
rarement d’une erreur faite par des Scientologues trop avides dans la zone. 

La plupart du temps, vu du point de vue des Lettres de Règlement, on voit que l’on a 
justement omis de les utiliser afin de manier les différentes aberrations qui sont dramatisées 
ou restimulées par la population. Vous le voyez en Scientologie à l’extérieur, quand les gens 
disent : « Oh, nous n’avons pas besoin d’Ethique. Nous n’avons pas besoin des activités du 
GO ici. » Et croyez-moi, si ce sont de mauvaises activités, des activités qui ne suivent pas les 
Lettres de Règlement sur l’Ethique ou des activités du GO qui ne sont pas standards, alors 
vous n’en avez vraiment pas besoin. Par contre, si ce sont des activités correctes, qui sont 
exécutées selon les Lettres de Règlement  et selon la Série sur l’Evaluation des Données, alors 
elles ont beaucoup de succès. 

Ainsi, ce que vous avez vu ces 5 à 10 dernières années, c’est l’éloignement progressif 
des Lettres de Règlement et l’implantation d’arbitraires dans les Lettres de Règlement  et les 
Organisations. Cela a été fait délibérément pour restimuler l’esprit des Scientologues par ces 
intérêts extérieurs et les agents infiltrés10. 

Les critiques dans la presse mondiale au sujet de LRH et de la Scientologie 
proviennent de ces gens là, et ils l’ont admis en nous l’écrivant. Nous avons aussi ces 
informations par des données dans des dossiers gouvernementaux, dossiers obtenus grâce à la 
« Loi sur la liberté d’information » ou la « Loi sur la liberté d’accès aux informations ». Nous 
avons pu voir des plans de gens très haut placés dans les Organisations de Scientologie et 
payés par le gouvernement dans les années 1960. Ils étaient très bien payés par le 
gouvernement et prétendaient être de bons Scientologues ! Ils le prétendaient seulement. 

Comme vous pouviez le remarquer, ils ne s’approchaient jamais d’un auditeur qui était 
C/Sé par quelqu’un qui avait été entraîné par LRH, ni n’approchaient un auditeur qui était 
directement C/S ou entraîné par LRH. Et s’ils le faisaient quand même, ils présentaient 
d’étranges phénomènes de cas tels que des cas sans gain, ou ayant d’incroyables retenues ; ils 
essayaient toujours de trouver des excuses et disaient que cela provenait d’autre chose. 

Un de ces agents implantés aux USA a eu 300 heures d’audition sur NOT’s sans gain 
de cas. 

Il y a beaucoup d’autres histoires de ce genre, mais je ne suis pas intéressé par ces 
histoires maintenant. Je suis juste intéressé à vous donner l’idée pourquoi les lignes d’Ethique 
et les lignes techniques et les Organisations sont bien sûr vraiment nécessaires dans n’importe 
quel jeu ou tentative que vous faites pour mettre la Technologie en place. La Technologie 

                                                 
10Pour plus d’informations à ce sujet, lire dans Secteur 9 : Bulletin d’Opération de Secteur n°12 : Modèles et 
Scénarios 
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peut-être donnée à des prix raisonnables et avec beaucoup d’ARC et devrait se situer dans un 
environnement sain et amical. Mais il devrait y avoir quelque chose d’autre aussi : un 
environnement qui suit les Lettres de Règlement et qui a son Ethique en place. L’évaluation 
de l’importance des différentes Lettres de Règlement  est une chose très importante à faire. 

Dans la Zone Libre, ou avec les gens qui continuent avec la Scientologie, malgré tout, 
nous avons découvert qu’il y a bien sûr certaines choses importantes dans les Lettres de 
Règlement et dans la Tech qui doivent être utilisées pendant le temps où nous commençons à 
travailler. 

Par exemple : si un auditeur n’est pas entraîné pour faire une certaine action, on peut 
sans attendre une demi année ni faire attendre le pc, faire un Qual OK, ou une vérification sur 
la personne concernant cette action. 

Ceci est la Lettre de Règlement des Qualifications (Qual Policy) qui vous donne tous 
les OK pour auditer, peu importe si la personne est entraînée ou pas. S’il n’a pas eu le cours 
d’auditeur d’une certaine liste par exemple, liste qu’il doit faire, eh bien, à moins qu’il y ait 
un autre auditeur disponible et qualifié pour cette action dans son secteur, il peut juste faire un 
entraînement sur cette liste et la délivrer plutôt que de faire attendre le pc durant six mois. 

Que pensez-vous de tous les procédés expérimentés par LRH et ensuite développés 
par lui ? Eh bien, il y a eu d’abord le procédé et ensuite le cours. Nous sommes en train de 
revenir aux bases. 

LRH devait entraîner les auditeurs lui-même pour auditer les procédés qu’il 
développa. Et sur le bateau, chaque fois qu’il développait un nouveau procédé ou un nouveau 
Niveau, il entraînait un ou deux auditeurs pour faire ce procédé, particulièrement celui-là, en 
utilisant quelques pcs dessus. Et tout cela des fois uniquement sur la base d’un bulletin ou 
d’une missive manuscrite de Ron. 

Ensuite, comme on avait prouvé par là que le chemin, comme je le mentionnais dans 
ma dernière conférence, était le chemin correct pour traverser la chambre et qu’il fonctionnait 
sur tous les niveaux de cas, il pouvait être édité sous forme de bulletin. Après 4 ou 5 mois, il 
pouvait ensuite y avoir un cours complet tiré de ça. Par la suite, il pouvait se passer que 
chaque personne devait être entraîné là-dessus, car tous ces matériaux étaient entre-temps 
devenus une nouvelle Classe à entraîner. Et c’est comme cela que sont apparus les cours de 
Classe 8, 9, 10, 11 et 12. Et bien sûr, le cours de Classe 7 aussi, car il est fait pour les 
maniements avec des procédés spécifiques, les Procédés de Puissance. Mais les premiers 
auditeurs qui ont audité les Procédés de Puissance étaient des Classe 6 ; ils avaient reçu des 
vérifications sur les Procédés en Qual, et ensuite ils avaient commencé à les auditer sous 
supervision. De là, le cours de Classe 7 a été ensuite développé. 

Nous devons donc répéter cette évolution, jusqu’à ce que nous soyons grands et assez 
forts pour avoir à nouveau ces différentes possibilités. Vous comprenez que la règle la plus 
importante est de suivre la ligne de la recherche et du développement sur un gradient correct. 
Toute la recherche étant déjà faite, il y a donc juste le côté application de la technologie à 
développer. Mais il ne s’agit pas là de la Tech que nous développons, nous développons les 
Lettres de Règlement qui sont nécessaires autour d’elle. Et nous les mettons en place petit à 
petit par gradients. C’est ainsi que cela doit être fait afin de pouvoir survivre. Si vous essayez 
d’appliquer toutes les Lettres de Règlement en une seule fois, vous ne pouvez plus rien faire 
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du tout, car il y aura toujours quelqu’un qui viendra vous dire : « Mais, vous n’avez pas de 
certificat pour faire cela, et il n’y a pas de vrai C/S, de vrai HCO, de vrai Qual, etc., ici. Et 
puis vous n’avez pas le OK pour faire cela, il n’y a même pas de Flag, donc vous ne pouvez 
rien faire ! » Et si vous ne pouvez rien faire, vous échouez. 

Vous devez donc juger très précautionneusement les importances et appliquer les 
Lettres de Règlement sur un gradient correct, celles que vous pouvez appliquer à ce moment 
donné et qui assureront votre succès et n’arrêteront pas l’action. 

Laissez-moi vous répéter cela : pendant que vous commencez quelque chose, comme 
nous sommes en train de le faire, vous devez évaluer avec beaucoup de précaution quelles 
Lettres de Règlement sont nécessaires et lesquelles vous pouvez appliquer au niveau ou à 
l’étape où vous vous trouvez, celles qui résulteront en succès et en expansion et qui ne 
stopperont pas l’Organisation et sa croissance. Vous êtes essentiellement confrontés avec ce 
qu’est le but de ce que vous êtes en train de faire. Je fais à nouveau référence au dessin dont 
nous avons fait le mock-up ici : quel était le but de LRH quand il a commencé à développer la 
Dianétique ? Eh bien, il voulait aider les gens, il voulait les aider spirituellement, il voulait 
faire partir leurs aberrations, il voulait qu’ils retrouvent leurs aptitudes. C’était un doingness. 
C’était l’activité même de l’audition. 

Une Lettre de Règlement me vient à l’esprit : « N’importe quelle audition est 
meilleure que pas d’audition. Ce sont ces Lettres de Règlement qui sont très importantes et 
qui sont en accord avec les buts de LRH, et comment il développa les Organisations pour 
encadrer, protéger et favoriser l’expansion de la technologie. Vous voyez là très clairement 
leur importance, par exemple, celle que j’ai mentionnée un peu plus tôt dans cette 
conférence : « Pas de cas sur le poste de travail. » Parce que personne n’est entraîné ou audité 
dès le commencement. Et aussi : « N’importe quelle audition est meilleure que pas 
d’audition. » Bref, si vous voulez stopper toute audition, vous ne mettez personne au Clair. 

Mais bien sûr, la meilleure audition est celle faite de façon standard. Et nous avons 
tous les procédés standard d’audition. 

Et nous sommes actuellement en train de corriger tous les auditeurs et pcs qui ont été 
bâclés dans le passé. Donc, essentiellement, ce que nous faisons ici, à Francfort, c’est installer 
Qual. Il y a beaucoup de gens qui auditent, et il y a quelques zones ici et là qui emploient la 
Tech, et nous sommes en train de mettre en place les actions de Qual. Cela consiste à choisir 
les bonnes Lettres de Règlement et de corriger les points non en place exacts qui vont 
permettre une expansion continuelle de ces zones d’application de la Tech. C’est là tout le but 
de cette conférence : que vous voyiez ce point de vue. 

J’ai vu dans le passé des gens perdre des heures de recherche dans les volumes verts 
pour rechercher une Lettre de Règlement disant : « Vous ne pouvez pas faire cela. » Mais ces 
gens n’étaient intéressés que par stopper des choses. Ils n’étaient pas du tout intéressés à faire 
que les choses avancent, à leur faire prendre de l’expansion. Mais, cela ne veut bien entendu 
pas dire qu’il ne faut pas appliquer les Lettres de Règlement. C’est une invitation à les utiliser 
de manière analytique, ce qui est bien sûr ce qui n’a plus été fait dans l’Eglise. Je vais vous 
donner un exemple : la concentration sur les statistiques. Et cela, sans s’assurer qu’il y avait 
un produit véritable derrière ces statistiques. 
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Je veux dire, si vous voulez faire de fausses statistiques, il suffit de dire que « vous 
avez 4 millions de Clairs, que la planète est Clair, que tout est terminé. » Mais où sont les 
produits ? C’est certainement la raison pour laquelle LRH, après avoir écrit les volumes de 0 à 
7, a écrit les Séries sur le Management, afin de nous expliquer dans les Séries sur les Données 
et sur l’Organisation, les actions de production à faire, ce qui est véritablement important. 

Le but entier de cette conférence, c’est de réhabiliter les Lettres de Règlement et 
l’Ethique auprès des gens désappointés par leur mauvaise utilisation passée. Une sorte de 
réhabilitation des buts ratés par l’utilisation des Lettres de Règlement et de l’Ethique, jusqu’à 
ce que ces gens là puissent voir la valeur analytique de ces actions et comprendre 
l’importance de cet outil mis en place par LRH pour la mise au Clair sans être submergés par 
tous ces spaghettis. 

Encore un petit bonus pour finir : vous avez peut-être déjà remarqué que tout cela à 
affaire avec les Dynamiques. La première audition, par un auditeur à l’extérieur concerne en 
général uniquement la première et la seconde Dynamique. L’auditeur doit manier la personne, 
les associés de la famille, le mari ou l’épouse, les enfants, etc., etc. Peut-être aussi certaines 
choses particulières qui ont affaire avec tout cela. L’auditeur peut en général assez facilement 
manier ces choses-là, car la plupart des auditeurs, qui sont eux-mêmes en bon état, peuvent 
confronter des problèmes familiaux. Ils ont dû confronter les leurs déjà, alors ils n’ont pas de 
difficultés avec celles des autres. 

Mais, quand on passe dans la zone de la 3ème et 4ème Dynamiques, cela devient un peu 
plus dur à manier. Il y a beaucoup de 3ème Dynamiques sur cette planète, et disons qu’ils ont 
pas mal de Puissance dans le MEST. Et quand vous allez dans le domaine des Lettres de 
Règlement, vous entrez dans le domaine de la 3ème Dynamique. Car ce que vous y faites, c’est 
organiser un groupe autour d’un but commun. Et les buts et les objectifs sont toujours au 
sommet de l’Echelle Administrative d’une Organisation. Il y a aussi une autre chose très 
importante concernant les Lettres de Règlement, même si nous savons que vous ne devez pas 
être hors règlement, aucune Lettre de Règlement ne devrait être hors but. Tous les buts de 
l’Organisation devraient toujours être dans le cadre de l’objectif de l’Organisation. Cela est 
appelé l’alignement sur l’Echelle Administrative. Et vous trouvez ces données dans les Séries 
sur le Management. 

Vous êtes en plein dans la technologie de 3ème Dynamique. Et dès que vous appliquez 
cela sur la planète, vous allez tout droit à l’encontre de ceux qui essaient de contrôler toutes 
les 3ème Dynamiques et qui désirent avoir un contrôle total sur toute la 4ème. 

Un autre niveau de confrontation est donc nécessaire pour un groupe, car les activités 
et buts ne peuvent avoir une forte expansion en face d’une très forte conspiration d’un groupe 
déjà installé au niveau de la 4ème Dynamique. Vous devez donc utiliser la Scientologie, sa 
Technologie et ses Lettres de Règlement pour manier cela aussi. 

Maintenant, l’expansion peut encore aller plus loin, parce qu’il y a plusieurs sortes de 
4ème Dynamiques sur cette planète. L’humanité est seulement l’une d’entre-elles. Supposons 
que nous ayons à lutter contre toute une 4ème Dynamique d’insectes qui seraient contre 
l’humanité, ou bien des bactéries et des virus et nous devrions lutter contre, vous voyez que 
nous avons une autre 5ème Dynamique. 
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Eh bien ! En fait, c’est pendant que vous passez à travers le niveau de confrontation de 
la 4ème Dynamique que vous trouvez ce genre de choses. Quelles sont ces étranges maladies 
infligées à l’humanité ? Vous savez, ces virus, ces cancers et ce genre de choses ; on peut 
vous montrer des livres dans lesquels il est démontré que des gens, qui cherchent à mettre les 
autres en esclavage, utilisent la recherche et la science, dans ces domaines de virus et de 
bactéries, afin de pouvoir continuer à le faire. Donc, en fait, ils utilisent la 5ème Dynamique 
contre l’humanité. 

On trouve aussi les mêmes choses dans la 6ème Dynamique. Certaines radiations 
électromagnétiques et certains produits chimiques du MEST telles que les drogues, par 
exemple, sont aussi utilisés contre l’humanité. 

Il y a aussi les choses spirituelles. On peut jeter un regard sur la 7ème Dynamique et 
nous découvrons qu’il y a plusieurs classes de thétans qui sont utilisés contre l’humanité, Et 
on peut aussi jeter un œil sur la 8ème Dynamique. Et là, que voyons-nous ? Quels sont ces 
dieux que les personnes diaboliques prennent pour Dieu ? Beaucoup vénèrent une chose 
appelée Lucifer qui est, comme nous le savons tous, le diable. 

Si vous êtes un bon Scientologue, vous remarquerez qu’il y a là probablement un item 
implanté sur la piste du temps. Mais il est très efficace pour contrôler l’humanité au travers de 
sociétés secrètes se consacrant à la magie noire et d’autres choses de ce genre. Mystère. 

Et si nous regardons dans la 9ème Dynamique, nous pouvons voir de l’anti-esthétique 
hors des sentiers de l’art à buts esthétiques. Ils essaient de faire en sorte que les gens ne 
pensent pas, qu’ils soient des sortes de zombies. En fait, ils démontrent par là comment se 
présentent les dynamiques des gens diaboliques ou qui sont du côté des Marcabiens. 

Il y a des musiques et certaines représentations du domaine de l’art qui sont totalement 
malsaines. Tout cela n’est reconnu comme étant de l’art que parce qu’il existe des gens 
suffisamment déments pour l’apprécier. C’est une ligne de communication vers eux. 

Je suis allé au centre Georges Pompidou à Paris, et j’ai vu une démonstration d’art 
moderne. Un étage entier consacré à cela, et ça sentait mauvais. Un grand tableau fait avec de 
vieilles chaussures, de vieilles chaussettes sales et des morceaux d’excréments, tout cela 
mélangé et peint, cité comme un exemple d’art moderne. Toutes ces choses, un mélange 
tordu, représentant les images typiques du bank, et les gens se promenant en disant : « Oh 
oui ! » Tout un étage réservé à cela. Une véritable démonstration d’art marcabien ! 

Et maintenant, juste un regard sur leur Ethique, Dynamique 10. Regardons la 
Dynamique de l’Ethique sur la planète, et nous remarquons qu’il nous faut aussi la manier. 
L’Ethique, dans notre monde connu, consiste en deux choses, à vrai dire trois choses. Ils sont 
en fait la même chose : ils attaquent les groupes qui leur résistent avec l’argent, avec des 
moyens légaux et avec la force. 

Ce sont les gradients de l’Ethique dans le monde extérieur, le monde des wogs. Ils 
essaient de vous amender et de prendre votre argent par des moyens légaux, et si vous n’en 
avez pas, alors des actions légales sont utilisées, jugements et tribunaux. Et s’ils n’arrivent 
toujours pas à leur fin avec ça, alors, il reste encore les actions dans le style de la mafia et ils 
vous mettent en prison ou ils font sauter votre maison ou autre. Que pensez-vous de tous ces 
gens leur offrant une petite résistance qui furent assassinées durant ces cinquante dernières 
années ? En référence, je vous conseille de lire cet excellent livre publié par WAP Wiesbaden 
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et écrit par Des Griffin dont le titre est : Descent to Slavery (Réduits à l’esclavage). Il nous 
explique tout cela très bien. Et je ne parle pas des actions normales de justice, les choses 
normales d’une société qui fonctionne bien. Non, je vous parle de ces faiseurs d’esclaves et 
des gens qui s’opposent à leurs plans. Ces trois actions sont alors utilisées. 

Si vous arrivez à éviter le premier gradient léger qui est la désinformation (Black PR), 
c’est bien. En fait, vous pouvez voir ce genre de situation ou scénarios arriver sur des gens 
ayant des postes à grandes responsabilités. Nous avons là les leaders, les inventeurs, etc. Les 
gens qui s’écartent de leur direction. Bref, tous les gens qui essaient de rendre la vie meilleure 
et plus libre. Ils sont toujours attaqués par ce genre de méthode. 

Je vais vous donner des exemples de scientologues qui ont inventé de fantastiques 
nouvelles choses. Au début, on leur disait que cela ne fonctionnerait pas. Désinformation. 
Ensuite, quand ils arrivaient à prouver que cela fonctionnait, l’étape suivante consistait à 
essayer de les acheter ou de les empêcher de continuer au moyen de l’argent, afin qu’ils ne 
puissent pas en trouver pour se développer. L’étape suivante consiste en toutes sortes 
d’actions légales ou administratives, et en dernier recours, l’emploi de la force elle-même. 

Ils ont peut-être même utilisé des choses de la 5ème Dynamique, par exemple, des 
virus, dont nous parlions tout à l’heure. Il y a plusieurs histoires au sujet d’inventeurs, et pas 
seulement des scientologues, qui ont essayé de libérer les gens. 

Ceci n’est pas une dramatisation. Les gens qui font cela savent exactement ce qu’ils 
font. Ce sont des restimulations délibérées. C’est fait dans le but d’effrayer les gens afin qu’ils 
ne soient pas tentés de faire comme eux. D’un autre côté, nous connaissons les Dynamiques. 
Et vous savez combien nos propres Dynamiques sont orientées vers la liberté, la renaissance 
des arts, l’esthétique et, sur un plan général haut ARC, haut KRC pour la planète. Et quand 
vous voyez la différence, alors vous comprenez les Lettres de Règlement de la Série sur les 
Données (Data Series) et du maniement des Dynamiques. D’après ce que nous venons de 
dire, vous pouvez facilement analyser ce qui est d’un côté et ce qui est de l’autre, celui de 
ceux qui veulent détruire la liberté. Il y a des gens qui utilisent les buts et les règlements de 
l’ennemi. 

Ainsi, analysez la vieille Eglise, et voyez, à l’aide de ces critères quels sont leurs buts 
et quelles Lettres de Règlement ils suivent. 

J’espère vous avoir été utile et vous avoir instruits. Je peux aussi vous dire que la 
grande majorité des gens vit encore dans les spaghettis. Mais ils possèdent aussi leurs propres 
aptitudes et c’est délibérément qu’ils sont restimulés pour les empêcher d’utiliser ces 
aptitudes. 

La technologie principale des Marcabiens est la concentration de leur intention pour 
garder les gens à peur et au-dessous du point 1,0 sur l’échelle des tons, jusqu’à l’apathie. Ils 
peuvent ainsi contrôler la planète avec leurs actions de niveau 1,1. C’est pourquoi ils seraient 
ensuite les gens les plus haut placés sur l’échelle des tons, à 1,1. 

Mais ils ne peuvent pas du tout confronter les scientologues parce que la plupart sont 
au-dessus de 2,0 sur l’échelle des tons. Comme tous ces Marcabiens ont gardé certaines 
aptitudes OT, du fait qu’ils sont relativement nouveaux sur cette planète, ceux qui sont arrivés 
dernièrement, vous pouvez manier 99% d’entre eux avec de bons TRs. Un bon TR 1 : 
« Quittez ce lieu » et ils s’en vont. 
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Ils ne sont donc pas très efficaces, sauf pour les gens qui ont trop de spaghettis autour 
d’eux et qui sont facilement restimulables par l’intensité de leurs flux. La chose qu’ils 
craignent le plus, c’est d’être découverts : 1) comme des êtres étrangers à la planète, 2) 
comme les responsables de la suppression sur la planète Terre, 3) comme les êtres qui nous 
volent tout en nous aveuglant, toutes les richesses telles qu’or, monnaie, etc. Des êtres qui 
possèdent maintenant jusqu’à 60% de la richesse du monde, et 4) comme des êtres qui 
propagent leur principale fausse donnée : « L’homme ne vit qu’une seule fois. » 

Bien sûr, si l’homme ne vit qu’une seule fois, il est facile de l’effrayer avec la mort. Ils 
sont aussi effrayés à l’idée que les monnaies qu’ils créent perdent de leur valeur, ils sont 
effrayés par la densité de l’humanité et par la mobilisation contre eux qui pourrait résulter de 
la découverte de ces 4 choses. C’est pourquoi ils protègent leurs acquis par de lourdes 
mesures de sécurité. Quelles autres explications avez-vous ? Ils contrôlent les terroristes, les 
communistes, la plupart des politiciens, ils peuvent ainsi leur faire faire « que rien ne soit 
tenté contre eux ». 

Bref, en termes clairs, ils ont peur des gens qui ne sont pas sous leur contrôle et il y a 
beaucoup. Mais il y a aussi beaucoup de gens en apathie qui ne savent pas quoi faire. 

Cela vous montre qu’ils n’ont pas encore le contrôle de la planète et avec une analyse 
plus fine, on voit que leur contrôle est important seulement dans le monde occidental. Dans le 
reste du monde, ils utilisent seulement la technique 1,1. Et c’est uniquement au niveau des 
plus hauts placés qu’ils détiennent le contrôle. Sur les zones intermédiaires et les gens de la 
rue, ils n’ont pas le contrôle. 

N’ayant pas ce contrôle, ils essaient tout de même de l’affermir en utilisant les 
procédures de la 5ème et 6ème Dynamiques, comme je l’ai mentionné plus tôt. Drogues, 
électronique, radiations, le blablabla de la TV, etc. Cela vous donne un très bon aperçu du 
monde tel qu’il existe actuellement. 

Pour plus d’informations, vous pouvez vous référer aux SOB n°18, 19, 20 et 21, afin 
de mieux voir quel est le jeu joué ici sur les 4 et 7ème Dynamiques et autres zones. 

Voyez-vous l’importance des Lettres de Règlement et de l’Ethique et leur utilisation 
destinée à protéger les gens contre un environnement hostile, constamment restimulés par les 
gens qui veulent le contrôle ? 

Dans tous les cas, cela nous confirme que Ron avait la solution. Il nous a tout donné à 
travers les Lettres de Règlement et les Volumes Techniques, ainsi que les enregistrements de 
ses conférences sur bandes magnétiques. Nous sommes ici sur cette ligne dans ce but, et nous 
avons tous les matériaux nécessaires pour poursuivre ce but. 

Et c’est égal quelle civilisation va émerger de cela, car rappelez-vous la définition 
d’une civilisation : « une machine économique alimentée par des idées ». Toutes les pièces 
qui bougent sont des échanges et c’est ce qui garde la machine en route ce sont les idées. Si 
les gens n’ont pas d’idée, il ne peut pas y avoir d’échange. Parce que les idées deviennent des 
produits, artistiques ou matériels, que vous pouvez vous procurer. Toutes ces choses que vous 
voyez dans cette salle sont des idées que des gens ont eues et maintenant, elles peuvent être 
échangées et c’est cela qui fait une civilisation. Bien sûr, cela doit être fondé sur quelque 
chose, ici, en tant que planète, nous avons nous, la Terre. Ainsi, la Nouvelle Civilisation peut 
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exister. Une fois l’économie libérée de la suppression, les échanges peuvent alors se produire 
librement. 

Il ne s’agit pas de capitalisme, mais d’une société de libre échange. Les gens 
mélangent ces deux concepts, mais ce n’est pas du tout la même chose. Une société de libre-
échange postule une monnaie stable, sur un moyen stable d’échange qui peut alors être utilisé 
de manière fiable. Une personne peut alors produire et échanger, sans avoir à emprunter, en 
appliquant, bien sûr, les conditions d’Ethique et travailler elle-même dans les meilleures 
conditions, mieux coopérer et organiser. C’est de cette façon là qu’existe l’expansion. 

Le capitalisme est le fait de faire de l’argent avec de l’argent, cela n’a rien à voir avec 
la production et les échanges. Le communisme est quant à lui un État d’esclaves. Tout cela 
constitue les scènes idéales des Marcabiens. Il y a juste un très petit groupe qui en haute 
position contrôle cela, ainsi toutes les idées et les échanges sont totalement suppressés et 
contrôlés. 

Les idées concernant une Nouvelle Civilisation sont les idées qui veulent promouvoir 
la survie sur toutes les Dynamiques. Cela n’inclut pas les actions de guerre chimique, 
bactériologiques ou atomiques, mais cela inclut les actions accomplies également par les 
scientifiques, comme la création de nourriture pour nourrir la terre entière, la reconnaissance 
ou la création de bonnes sources d’énergie évitant l’achat inutile de mauvaises énergies, etc. 
Vous pouvez donc voir, en lisant le jeu de la Nouvelle Civilisation, exactement ce qui peut 
être atteint. C’est le jeu dont nous amenons l’expansion en amenant des gens à Clair. Vous 
devez leur donner un jeu. Vous ne pouvez pas libérer et rien ne leur offrir de nouveau. 

Ceci est couvert par la Lettre de Règlement qui s’appelle : Erreurs de Simon Bolivar 
et Manuela Sanz qui est une fameuse Lettre de Règlement écrite par LRH. C’est une Lettre de 
Règlement sur l’Ethique, voyez-vous. Vous voyez donc que tout ce que Ron a écrit en vert 
sur blanc est très important. 

Et, pour finir, je veux juste dire que quiconque ayant un point de vue logique et 
analytique sur tout cela peut voir que personne, à travers tous les écrits et les livres des 
hommes, que personne n’a compris et montré aussi bien que LRH comment les Dynamiques 
peuvent survivre. 

Les seules personnes qui ne voudraient pas reconnaître cela seraient les personnes qui 
désireraient que les Dynamiques n’aient pas d’expansion et ne survivent pas. Chacun peut 
remonter jusqu’aux sources des critiques et faire une action d’Ethique correcte sur eux. Je 
garantis que remonter jusqu’aux sources des critiques nous fera remonter jusqu’aux origines 
des critiques contre LRH et contre la Scientologie. Et les gens qui originent ces attaquent sont 
tous du côté de la mise en esclavage. Ce que les gens devraient voir ici, c’est ce que LRH a 
mis en place afin que nous puissions apprécier et jouer le jeu de libérer les gens et  que nous 
puissions simplement analyser toutes les activités, tous les rapports et toutes les données en 
fonction de ces deux directions : l’une qui est de libérer les gens pour une Nouvelle 
Civilisation, l’autre qui consiste à les prendre comme esclaves dans une vieille civilisation 
apathique. N’importe quelle personne logique et qui n’a pas de cas sur son poste en viendrait 
à cette conclusion évidente. 

Et je pense qu’en faisant cela, ses objectifs pour la Scientologie et pour cette planète 
seraient réhabilités. 
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Nous devons donc remercier LRH de nous avoir donné le chemin afin de réhabiliter 
ces objectifs qui avait été délibérément mis de côté et gardés dans la confusion. Il a 
exactement mentionné dans la Tech, dans ses écrits rouges sur blanc, comment manier les cas, 
afin de pouvoir manier tous les cas. Nous pouvons aider toute personne qui accepte d’être 
auditée. Donc, comme source de cette Nouvelle Civilisation, tout ce que nous avons à faire, 
c’est d’assurer que la Tech, ainsi que les Lettres de Règlement et l’Ethique correcte 
continuent d’être appliquée, que l’on prenne de l’expansion et que nous informions de plus en 
plus de gens. 

De cette façon, je pense que nous atteindrons rapidement ce que nous voulons, ce qui 
est bien sûr, la Mise au Clair des spaghettis partout autour de nous et donner la possibilité à 
tous ces petits points noirs, qui sont tous devenus des petits thétans, un but et un jeu qui les 
aidera et qui aidera aussi la planète à survivre pour les accueillir à nouveau dans la 
communauté des autres civilisations galactiques. 

Et c’est tout simplement ce que nous sommes en train de faire. Il n’y a pas de secret à 
ce sujet et quiconque essaie de trouver des significations cachées à cela ne trouvera rien du 
tout. Il s’agit simplement du but de Ron et des gens qui sont volontaires pour l’assister, ainsi 
que ceux qui se joignent à l’équipe qui se constitue. Il y a aussi ceux qui depuis très, très 
longtemps ont le même but, et qui nous rejoignent afin d’atteindre ces buts. 

Dans tous les cas, nous trouvons des gens qui se rejoignent pour créer une Nouvelle 
Civilisation et mettre au Clair la planète. Dans tout cela, on peut reconnaître le travail que 
LRH nous a laissé, un travail de grande valeur et qui est du « fun ». Et derrière cela, il n’y a 
aucun secret aussi longtemps que nous assurons la promotion de ce qui est écrit rouge sur 
blanc et vert sur blanc et tout le reste de son travail, et à condition, bien sûr, que nous 
l’appliquions correctement. Alors faisons-le ! 

Et pour terminer, j’aimerais encore faire cette déclaration, parce que j’en ai entendu de 
si étranges faits par des gens qui disent même maintenant ne plus s’appeler Scientologues. 

Comment sur Terre ou dans l’univers, une telle chose que la Scientologie ou ses 
Lettres de Règlement pourraient-elles être un implant ? J’ai audité beaucoup de gens sur les 
implants, ainsi d’ailleurs que moi-même et je peux vous garantir que nulle part dans mes 
lectures, dans cette vie ou dans d’autres, je n’ai rencontré un enseignement expliquant 
exactement ce qu’est un implant et comment le manier. Les implants, par leur nature même, 
doivent être gardés secrets afin qu’ils soient efficaces sur les gens. Ils ne savent même pas 
qu’ils existent. Ainsi agissent-ils réactivement. 

Non, la vraie implantation est qu’ils ne vous disent jamais qu’ils sont en train de vous 
implanter et ils ne vous donnent pas une instruction de ce qu’ils sont en train de faire. Cela ne 
se passe jamais. Si vous pouvez savoir ce que c’est, le comprendre, l’entendre et l’appliquer, 
alors c’est analytique, ce n’est pas réactif. Les implants sont réactifs. La vérité, le savoir et 
son application et ses résultats, tout cela est analytique. En conclusion je ne peux que répéter : 
« Merci Ron de toute ta technologie ! ! » 

D’autres questions au sujet de ce que j’ai dit ? Autrement, je termine l’enregistrement 
de ce Tech Briefing sur ce point. 

Question : « Ne voulez-vous pas annoncer les attestations ? » 
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Ah oui ! Je voudrais annoncer un petit succès que nous venons d’avoir ici. Notre 
premier Clair à Francfort, dans notre Organisation, Ron’s Org (Nous l’appelons comme cela : 
L’Organisation et le Réseau de Ron pour la Tech Standard). L’attestation a eu lieu dimanche 
dernier et nous sommes en train de commencer à faire monter les gens sur le Pont à bonne 
vitesse. Nous sommes en communication avec cinq autres Organisations ou personnes de 
notre Réseau en Europe. Ils nous donnent leur support et sont désireux de produire de 
l’échange. Ils nous aident et nous les aidons et ils commencent des Organisations de notre 
Réseau un peu partout en Europe. 

Merci beaucoup. 

 
Bill Robertson 
S C/S Ron’s Org 



 

 

 



 

CBR - TECH BRIEFING N° 3 

         9 novembre 1984 

Ceci est un des centres de la Zone Libre en Europe. 

Lors de la première conférence, je vous ai dévoilé un peu les plans pour l’ouverture 
d’une organisation délivrant le Pont, pour produire des OTs ici, à Francfort. 

Lors de la seconde conférence, j’ai expliqué pourquoi les organisations et l’éthique 
sont nécessaires pour produire ce que nous avons à faire ici. 

Dans cette conférence, je veux parler brièvement de ce qu’est un produit et comment 
cela s’applique à ce que nous faisons ici. 

En premier, je veux définir un produit selon les conférences du Flag Executive 
Briefing Course de Ron. 

« Un produit est un service ou un objet de haute qualité dans les mains d’un être ou 
d’un groupe en échange d’une autre valeur. » 

Dans le Dictionnaire Administratif, cette définition est donnée de manière légèrement 
différente. Celle que je vous donne est issue des cassettes enregistrées. 

Maintenant, voyons les différentes parties de cette définition et comment cela 
s’applique ici, à Francfort. 

« Un service ou un objet de haute qualité. » 

Nous savons, en premier lieu, que nous délivrons un service quand nous auditons ou 
que nous entraînons et que nous délivrons un article ou une chose quand nous vendons un 
livre, un pack de cours ou d’autres articles physiques fabriqués de main d’homme. Un 
électromètre est un article. Maintenant, je pense que vous vous rendez compte immédiatement 
que les mots haute qualité doivent être là car les gens n’achèteront pas de produits de basse 
qualité. Bref, si la qualité descend au-dessous de zéro, nous obtenons un produit Acte Néfaste 
et les gens n’en voudront pas. 

On peut trouver beaucoup d’exemples de mauvaise qualité ou de qualité Acte Néfaste 
de par le monde. On peut les trouver dans le domaine de la technologie. J’ai vu des dossiers 
de personnes dans lesquels il y a des Actes Néfastes commis par l’Eglise. Ces personnes 
furent laissées au milieu de quelque chose et n’en sont pas sorties. Ils étaient mis sur un cycle, 
puis sur un autre, etc... Les cycles étaient soit incomplets soit invalidés après des gains quand 
ils essayaient de terminer une action. Et la plupart du temps, l’intérêt n’était pas sur le produit 
(amélioration du cas) mais sur l’argent à en tirer. 

Ainsi, tous ces exemples illustrent la pauvre qualité ou pas de qualité ou simplement 
un produit Acte Néfaste au niveau de la technologie. 

A Francfort, nous voulons des gens qui montent sur le Pont. Ainsi, chaque niveau, 
chaque Grade ou chaque Revue qui les remettent sur le Pont est un petit produit et il doit être 
de grande qualité. Il doit être en accord avec l’actuel Tableau des Grades, en accord avec les 
Bulletins et avec la réalité et le niveau de compréhension du préclair, c’est à dire la personne 
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avec qui on travaille. Nous ne donnons pas mécaniquement toutes les commandes d’audition 
à une personne pour dire que c’est terminé et le faire attester faussement. Vous savez, une 
personne peut elle-même accepter un produit Acte Néfaste ou un produit de mauvaise qualité 
et s’engluer. Cela a été fait de nombreuses fois pour des raisons de statut, pour économiser de 
l’argent ou pour toute autre raison, connues seulement de ces préclairs et il est même possible 
que cela soit aussi le cas pour des étudiants. 

Mais en fonction du futur qui est bien devant nous, tous ces petits calculs ne vont pas 
loin car ce que vous apprenez en Scientologie, audition et entraînement et toutes les choses 
que vous réalisez, c’est pour toujours. Vous êtes en train de recevoir l’entraînement de 
l’audition en tant que thétan et un thétan ne meurt pas, il poursuit sa route. 

Donc, si vous obtenez un produit d’une source de haute qualité, vous pourrez l’utiliser 
éternellement et c’est de cette façon que vous devez comprendre l’audition et l’entraînement. 

La Scientologie est la science du savoir comment savoir et elle donne les bases de la 
vie. Ainsi, quand le thétan duplique cela, il l’utilise directement dans sa vie et vers le futur. 
Mais quand il n’a pas de produit ou un produit de mauvaise qualité, vous pouvez prédire avec 
assez de certitude que son avenir sera de la même qualité, parce qu’il utilisera cette 
connaissance issue de mauvais produit. Je pense que vous comprenez pourquoi la 
Scientologie et ses techniques doivent être de bonne qualité. 

La partie suivante de la définition est : 

« Il doit être entre les mains d’un être ou d’un groupe à qui cela servira. » 

Une pile de livres qui ne sont pas vendus ou que personne ne lit, n’est pas un produit. 
Cela peut l’être pour l’éditeur, parce qu’il vous les vend imprimés et reliés, mais ces livres 
doivent arriver dans les mains de l’individu pour qu’il les lise. 

Cela est la même chose pour une personne entraînée. Elle devient le produit des 
personnes qui l’ont entraînée mais ne devient un produit vraiment utile qu’à partir du moment 
où elle va elle-même délivrer cette connaissance de l’audition à d’autres. Cela doit donc 
« être entre les mains d’un être ou d’un groupe à qui cela servira ». 

Cela veut dire que la personne doit délivrer cette audition à des pcs parce qu’elle a été 
entraînée pour cela. Maintenant, quand nous avons un auditeur solo entraîné, il est entre ses 
propres mains et il a en la responsabilité pour se conduire lui-même vers OT. 

Le produit doit être transféré entre les mains des gens qui l’utilisent ou qui s’en 
servent. 

La troisième partie de la définition est : 

« En échange d’une autre valeur. » 

Les gens qui font un produit, même s’il est de haute qualité, ne le feront pas longtemps 
s’ils n’obtiennent rien en échange. Cela est évident. 

Les gens qui aiment donner leurs produits pour rien n’ont pas de support, donc 
l’échange se doit d’exister. Bien sûr, s’ils essaient d’en obtenir trop, en étant trop hors de 
réalité, ils n’obtiendront pas de support non plus. Dans le milieu, il y a une juste valeur 
d’échange. 
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La valeur ne doit pas absolument être sous forme de papier-monnaie parce que 
l’argent est seulement une idée, une considération de valeur, quelque chose que vous pouvez 
échanger contre des choses dont vous avez besoin pour survivre. L’argent est fondé sur la 
confiance que les gens y accordent et sur le fait qu’ils acceptent d’échanger des choses contre 
cette monnaie. Si quelqu’un vient et dit : (CBR montrant une feuille de papier) « Ce morceau 
de papier est de l’argent et vous devriez me donner un kilo de café contre cela. » Les gens 
vont se moquer de lui. Ils n’ont pas confiance. Mais si cette feuille de papier est un OCA11, 
une personne qui commence sur le Pont et qui en a besoin considèrera cela comme assez 
valable pour l’échanger contre un kilo de café, parce que vous partagez la même confiance en 
ce qui concerne sa valeur. 

C’est la même chose pour le papier monnaie. Tout le monde est d’accord sur sa valeur 
et la valeur peut être n’importe quoi : or, argent, papier monnaie, logement, nourriture, ou 
quelque chose dont la personne a besoin en échange de son produit. 

LRH a mentionné une fois que si la confiance n’était plus sur le papier monnaie, le 
monde basculerait sur des systèmes de troc ou similaire. Je n’ai pas beaucoup à vous dire sur 
ce sujet parce que vous connaissez tous les problèmes sur le papier monnaie12. Je sais que 
vous avez tous lu au sujet de la République de Weimar, et de l’inflation si rapide à ce moment 
là, que le pain s’achetait avec des billets de milliers de Marks et qu’il en fallait tellement 
qu’ils n’étaient imprimés que d’un seul côté. 

Cette situation n’est pas seulement survenue en Allemagne mais aussi en France, en 
Angleterre, aux USA et dans d’autres pays encore, et cela à travers toute l’histoire. Ce n’est 
pas trop mentionné cependant dans les livres d’histoire, car les gens pourraient commencer à 
penser : « Pourquoi est-ce que je pense que ce papier a de la valeur aujourd’hui ? » 

Donc, sans aller trop loin dans le concept du produit, l’idée est : faites en sorte, quand 
vous produisez, d’obtenir un échange valable et viable. Cela veut simplement dire que vous 
puissiez vivre avec, avoir confiance en cet échange afin d’avoir une survie correcte. 

Ainsi, cet échange devrait vous aider à faire encore plus de produits. Une partie 
devrait aussi pouvoir vous aider à survivre dans le futur, et une autre à votre survie de tous les 
jours. En d’autres termes, de combien avez-vous besoin pour votre nourriture, votre 
appartement, votre téléphone et autres choses courantes ? 

Au fait, tout cela est traité dans les Lettres de Règlement sur le Planning Financier. 
Comment faire des réserves pour le futur, comment manier les nécessités journalières et 
comment investir dans la production. 

Nous avons donc déjà fait le tour complet du pourquoi vous avez besoin de connaître 
les Lettres de Règlement pendant que vous délivrez la Tech. Et vous devez aussi connaître 
l’Ethique pour ne pas accepter de produits de mauvaise qualité et de ne pas délivrer de 
produits de mauvaises qualité. Vous devez aussi connaître tous les fondements de la 
Scientologie afin que vous puissiez aider la survie de toutes les Dynamiques. En connaissant 
cela, vous obtiendrez par là aussi la confiance de vivre dans le futur. 

                                                 
11OCA  : Oxford Capacity Analysis. Test de personnalité. 
12La conférence est donnée à Francfort, ville d’Allemagne, qui souffrit beaucoup de la récession économique de 
1929. 
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En sorte, cela résume ce que j’ai dit dans d’autres conférences, c’est-à-dire que vous 
ne pouvez pas délivrer la technologie sans y inclure l’Ethique et les Lettres de Règlement. 

Je suppose donc que vous comprenez maintenant ce qu’est un produit et pourquoi 
c’est important. 

Avant de finir cette conférence, j’aimerai encore juste vous donner un exemple sur ce 
qu’est un produit Acte Néfaste et quelles méthodes doivent être utilisées pour le faire 
accepter. Ce produit, c’est ce que nous appelons communément en Scientologie un implant. 
Pour rendre cela plus compréhensible, dans la langue actuelle, il s’agit d’un acte destiné à 
contrôler votre esprit ou à influencer votre pensée et vos décisions. Il y a bien des années, en 
arrière sur la piste du temps, des gens, suppressifs pour la plupart, ont essayé de faire cela. 
Cela est une des raisons pour laquelle la Scientologie est si populaire parmi ceux qui 
comprennent cela et elle est un produit de qualité, car elle empêche les gens de tomber dans 
ce piège. 

Si vous vous rendez bien compte de ce qu’est réellement un implant, ou système de 
contrôle de l’esprit, vous voyez que c’est un produit dont personne ne veut ou dont personne 
n’a besoin. Ceux qui délivrent ce genre de produit le font sous de faux prétextes ou 
secrètement ou sous couvert d’autre chose et vous donnent une fausse raison expliquant 
pourquoi vous devriez l’accepter. 

C’est ce qui est arrivé dans le passé, sur la piste du temps et c’est ce qui se passe 
encore de nos jours. Ces produits Actes Néfastes ont été utilisés pour contrôler les gens ou les 
groupes qui résisteraient à ce « produit », je devrais même dire : les gens qui résistent 
violemment à ce genre de « produit ». Autrement dit : des gens comme nous. 

Beaucoup de gens vont donc juste les accepter, continuer à vivre et réduire leur niveau 
de conscience et jouer un jeu de bas niveau. Ainsi, vous trouvez des gens qui sont juste 
intéressés par leur Première et Deuxième Dynamiques. Ils n’en ont pas d’autres. Elles ont 
toutes été not-isées, suppressées, et cela de leur propre accord. Ils ne confrontent pas parce 
qu’il y a de la force derrière cela. 

Ainsi, quand les gens commencent à vous faire payer des impôts importants, jusqu’à 
50%, 60% de vos revenus ; ils utilisent un gradient, vous savez, et c’est un produit que vous 
n’appréciez pas du tout. Ils ne viennent pas pour dire : « Aujourd’hui pas d’impôts, demain ils 
seront de 100%. » Ils ne font pas cela de cette façon là, car les gens diraient : « NON ! » 

En premier, ils disent : « Nous avons une très bonne raison (fausse), nous devons 
prendre un peu de vos revenus pour votre assurance-vieillesse. Et aussi un peu plus pour les 
gens qui ne travaillent pas, et puis encore un peu pour manier les ennemis, les garder loin de 
vous et pour cela il faut des armes. C’est tout pour votre bien, vous comprenez ? Et il nous 
faut prendre encore un peu plus pour l’administration, pour les postes des gens qui sont 
responsables de cet argent, etc, etc... » (Et s’assurer que vous ne saurez jamais où tout cela est 
allé.) 

Vous imaginez que si tout l’argent des impôts, ou simplement la moitié était investi 
dans la Scientologie pour chaque personne de ce pays, eh bien, toutes les autres choses ne 
seraient plus nécessaires et très rapidement dans le futur, il n’y aurait plus besoin de faire 
payer d’impôts par qui que ce soit parce que les gens créeraient des produits et obtiendraient 
des échanges pour cela. 
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De plus, il n’y aurait plus aucune raison de combattre d’autres scientologues dans 
d’autres pays. Personne ne s’inquièterait de vieillir, car tout le monde saurait que l’on peut 
prendre un autre corps et personne ne s’inquièterait au sujet de la maladie car les gens 
sauraient qu’ils peuvent se faire auditer et manier une grande partie par l’audition, ils ne 
s’inquièteraient pas des problèmes d’assurance, d’accident ou autre, car les PTS seraient 
maniés en conséquence. 

Cela serait un monde bien différent. Il pourrait y avoir des impôts normaux et 
compréhensibles pour les routes, pour l’essence, de petites taxes pour garder la voirie en bon 
état. 

Ou de petits impôts sur la propriété pour l’approvisionnement en gaz ou en électricité 
ou autre. Mais il s’agit là de produits ou des services, dont vous comprenez l’existence ! Et 
vous pouvez les payer si leur prix est raisonnable. 

Mais comment pouvez-vous comprendre un gouvernement prenant plus de 50% de 
votre salaire en plus de tout cela ? Ils ne vous disent pas tout ce qu’ils font avec tout cet 
argent et les compagnies d’assurance ne vous disent pas tout ce qu’elles font avec tout 
l’argent qu’elles collectent. 

Imaginez le nombre de gens employés ou conduisant un véhicule multiplié par la 
somme que vous payez chaque année pour votre assurance et les impôts et découvrez quelle 
somme d’argent cela fait, puis divisez cela par le nombre d’habitants du pays et regardez ce 
que vous avez en échange. Vous découvrirez que vous n’avez pas en retour un échange 
valable. 

Bien, et où va tout cet argent ? Une grande quantité va dans les méthodes de contrôle 
pour que justement vous ne posiez pas ce genre de question... Une autre partie va dans les 
scénarios pour le grand public tels que : « Je suis heureux que nous ayons tout cet armement 
et le personnel pour s’en occuper. » 

Donc, pour garder sous contrôle les gens capables de penser, ils doivent agir de façon 
très intelligente. Ils doivent prendre n’importe quel groupe qui commence à protester et faire 
en sorte qu’il ne soit pas écouté. Ils font en sorte que toute personne écrivant un livre ou un 
article sur le sujet ne soit pas publiée. Ils s’arrangent pour que toute personne promulguant un 
meilleur niveau de vie et de compréhension soit vue comme une personne terrifiante, grâce à 
tous les rapports ou toute la presse qu’ils peuvent rassembler. 

Ils doivent continuer à vous mentir, avec des choses du genre : « On ne vit qu’une 
fois », « Vous êtes un animal », « Vous êtes malade et vous allez mourir bientôt » ou « Vous 
avez besoin d’être protégé contre toutes ces mauvaises personnes dans d’autres pays. » Tout 
ce genre de mensonges. 

Une autre chose est aussi que : « Vous ne devriez pas vous occuper de l’esprit, c’est 
dangereux, il est mieux de laisser cela entre les mains de gens qualifiés. » (Qui a la 
merveilleuse technologie avec les flashes de lumière, les chocs électriques dans la tête, et tout 
cela avec une grande précision scientifique ?) Pour toute personne qui croit que ces 
technologies fonctionnent, je suggère qu’elle essaie. Je voudrais la voir avec les électrodes 
entre les mains pour se sentir mieux. C’est facile, on peut faire ce test à la maison. Un 
psychiatre aux honoraires élevés n’est pas nécessaire pour découvrir que vous avez là un 
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produit Acte Néfaste. Mais regardez comment est faite leur publicité ! Vous voyez ce que je 
veux dire. 

Le monde dans son ensemble, et particulièrement le monde occidental, est fondé sur 
une série de mensonges préfabriqués. Et que dites-vous du sujet de l’astrologie ? En 
examinant soigneusement le sujet, on y découvre un seul but qui est de vous garder sur cette 
planète parce qu’il n’y a aucune place ailleurs où vous puissiez trouver cette carte des étoiles 
et le mouvement des planètes. En fait, l’astrologie est un implant qui fut donné aux thétans il 
y a longtemps sur la piste du temps. C’était pour prédire comment serait votre femme dans un 
corps et vous devriez suivre cela pour éviter beaucoup d’ennuis. Et pour suivre cela, bien sûr, 
vous devriez rester sur Terre et regarder les étoiles et planètes. C’était donc un bon moyen 
pour garder les gens sur la planète, pour qu’ils n’aillent pas ailleurs. Un grand piège. 

Ils vous effraient d’aller dans un autre pays, hors de l’Europe parce qu’il y a beaucoup 
de troubles là-bas, beaucoup de crimes, tant de gens terrifiants, etc. Vous voyez cela dans les 
journaux tous les jours. 

Tout cela est créé de toute pièce. C’est un jeu pour garder tout le monde dans une 
attention fixée ou effrayée pour ne pas faire autre chose que ce qu’ils entendent et que ce 
qu’on leur dit. Au fait, lorsque vous allez dans différents pays tels qu’Afrique, Amérique 
Centrale, ou Amérique du Sud, ou les pays européens, vous rencontrez des gens et si vous les 
considérez être des thétans avec un corps (à moins qu’ils ne soient vraiment très keyed-in ou 
aberrés), ils sont très ressemblants partout. Les gens sont les mêmes de par le monde. Ils 
essaient tous de survivre, ils essaient de faire une meilleure vie pour eux et leurs relations 
(famille ou autre) et ils sont très amicaux. Ce ne sont pas des ennemis. 

L’Homme est fondamentalement bon, dit LRH. Il a dit aussi, dans un OT briefing de 
1952  (je ne peux pas vous le citer mot pour mot, mais vous comprendrez ce qu’il voulait 
dire) : « Si quelqu’un essaie de vous contrôler, il doit vous mentir pour cela. » Et il disait 
ensuite : « Si quelqu’un vous ment, et même plus, toute personne vous mentant, est en train 
d’essayer de vous contrôler. » C’est une déclaration importante. 

N’importe qui, en vous mentant, essaie de vous contrôler. Donc, quand une personne 
dit : « Eh, cette histoire dans le journal, je sais que ce n’est pas vrai, il n’y a qu’une partie de 
vraie, le reste est totalement faux. » Quelle que soit la personne ou quel que soit le groupe qui 
a écrit cette histoire, il essaie de vous contrôler. C’est comme ça que vont les choses. 

Et je parie que vous l’avez aussi utilisé dans votre vie de tous les jours ! Quelqu’un est 
bouleversé et vous allez lui dire : « OK, OK, c’est juste cela va aller mieux, vous êtes OK », 
mais vous savez que ça ne l’est pas. La vérité est, ce n’est pas OK. La personne a une rupture 
d’ARC ou quelque chose à manier. Mais en utilisant tous ces : « OK », tous ces : « Ça va 
aller », que pensez-vous que vous êtes en train de faire ? Vous êtes en train d’essayer de 
contrôler pour arrêter cette dramatisation, vous êtes en train d’essayer de la contrôler. C’est 
pourquoi la Scientologie est si valable. Parce qu’un scientologue regardera cela et dira : 
« Dites m’en plus à ce sujet » et la personne parlera de cela et la charge partira. Ou, s’il est 
auditeur, il peut éventuellement prendre la personne en séance et dire : « Avez-vous une 
Rupture d’ARC, un PTP, etc. ? » et obtenir de la personne les données sur cette chose, car la 
personne possède en elle la vérité. 
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Et c’est toute la différence entre une opération de contrôle et une opération de 
libération. Dans une opération de contrôle, ils vous mentent et évaluent pour vous et vous 
disent ce qu’est la vérité pour vous ! « Oh, vous devenez vieux, relaxez-vous, vous devez voir 
un docteur deux fois par an. » Pour quoi faire ? Je ne suis pas allé voir un docteur depuis vingt 
ans ! Et alors ? 

Par contre, dans une opération de libération, on vous dira la vérité et même, on vous 
demandera quelle est votre vérité. La communication est libre, ouverte et, en auditant, vous 
apprendrez à discerner si ce que vous dit la personne est sa propre origination ou si elle répète 
ce que d’autres personnes lui ont dit. 

LRH dit, dans une Lettre de Règlement très importante appelée : « La loi du Troisième 
Parti », qu’il s’agit là d’une loi très importante dont la valeur n’a pas été correctement estimée 
dans les Lettres de Règlement des anciennes civilisations. Personne n’a compris la Loi du 
Troisième Parti (third party law). C’est la raison pour laquelle ils échouèrent, ils ne trouvaient 
pas la vraie cause de ce qui se passait. 

Ce que nous faisons ici à Francfort c’est faire des OTs. Un OT est un être qui est cause 
sur la matière, l’énergie, l’espace et le temps, la vie et la pensée. Ou vous pourriez le définir 
comme étant une personne qui est cause sur ses Dynamiques, car le MEST fait partie des 
dynamiques. 

C’est sur un gradient, car vous pouvez être de plus en plus cause, de plus en plus 
cause, et donc arriver à être cause sur d’autres Dynamiques, particulièrement quand vous 
commencez à créer des produits. 

Ainsi, ce que nous voulons, c’est créer cette opération qui mène vers la liberté, et loin 
par conséquent, des gens qui rendent esclaves ou qui contrôlent. 

Il n’est pas nécessaire de contrôler les gens lorsqu’ils ont leur propre sens de 
l’Ethique. De plus, comme ils montent sur le Pont, ils augmentent leur propre sens de 
l’Ethique et l’appliquent à toutes les Dynamiques. 

Voilà pourquoi vous pouvez voir différents Niveaux et phénomènes OTs. Vous avez 
certainement connu des OTs qui ne semblaient pas vraiment être très cause. Par exemple, ils 
pouvaient garder leur corps en bonne santé mais avoir des situations de 2ème et 3ème 
Dynamique et ils ne montaient pas sur la 4ème à la 7ème Dynamiques non plus. Ce sont des 
gradients. Vous en trouvez par contre, qui peuvent faire plus de choses sur d’autres 
Dynamiques. Bref, en montant sur le Pont, vous découvrez que vous devenez de plus en plus 
cause sur ces Dynamiques et sur leurs zones d’influence. Et la chose essentielle que nous 
désirons voir, c’est le plus de gens possible le faisant. 

Nous désirons tous avoir un bon jeu et de bonnes communications et si nous n’avons 
pas quelqu’un pour communiquer, c’est très ennuyeux. Vous devez alors restreindre toutes 
vos zones d’informations, d’activités et de connaissance et ne parler que de choses que les 
autres personnes peuvent avoir. 

Il y a alors deux solutions. Vous pouvez faire du Q & A et retourner au bas de 
l’échelle et devenir un simple être humain, croyant être un corps. Ou vous pouvez essayer 
d’amener d’autres gens en haut du Pont et ainsi avoir plein d’amis sur toutes les Dynamiques. 
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Maintenant, avec ces données, vous pouvez regarder autour de vous, dans la vie. Et je 
vous conseille de lire encore plus de livres de LRH, et plus spécialement, La Création des 
Aptitudes Humaines, Les Axiomes et autres livres, les Dictionnaires Technique et 
Administratif pour avoir une idée concrète de tout le sujet et une bonne réalité dessus. C’est 
quelque chose que j’ai attendu très longtemps et j’en connais d’autres qui ont aussi attendu 
cela très longtemps dans cet univers. 

Et je crois que nous ne devrions pas faire de Q & A et commencer à réduire notre 
niveau de cause simplement parce qu’il y a encore des suppressifs autour et des implanteurs 
qui essaient de contrôler notre esprit, notre corps et nos pensées, car ça c’est le meilleur 
chemin vers la mort. 

Voilà ce que vous observez quand vous faites les Niveaux d’OT. Vous le regardez très 
soigneusement et cela devient très amusant. Cela devient un jeu. Réalisez que vous pouvez 
être, faire et jouer tous les jeux, à tous les niveaux. Vous pouvez aller quelque part où les gens 
pensent qu’ils sont un corps et jouer comme si vous étiez simplement un corps. Vous n’avez 
pas à être d’accord, il vous suffit juste de jouer. Mais, vous pouvez toujours créer un monde 
meilleur et une meilleure survie sur toutes les Dynamiques pour vous et les autres. 

Et si vous regardez au sommet de ce travail de libération, au sommet de ce 
mouvement, alors vous réalisez que votre rôle est de faire en sorte que les autres ne fassent 
pas de Q & A. Laissez les gens qui croient au contrôle, laissez-leur faire du Q & A. Ce sont 
aussi des thétans, mais ils ont été tellement habitués à cela sur la piste du temps qu’ils ne 
peuvent guère voir plus loin. C’est comme pour les gens qui sont entièrement pris dans 
l’astrologie. Ils vous disent combien cette chose est merveilleuse et ils n’ont aucune idée ni 
même l’espoir de quitter cette planète. 

Imaginez les implanteurs qui depuis si longtemps ont amené tous ces produits Actes 
Néfastes sur les thétans et ajoutez à cela les produits Actes Néfastes créés par les thétans eux-
mêmes sur les Dynamiques des autres gens et vous aurez comme résultat le jeu amené à un 
niveau bien monotone. 

Dans le Tome 2 des Volumes Rouges, LRH nous dit, dans un Bulletin sur la randomité, 
que « le niveau de randomité sur Terre ressemble à celui du serpent rampant sur une pelouse 
par une chaude journée d’été ». Il dit aussi dans une conférence du Briefing Course que 
« vous n’avez rien fait dans cette vie qui aurait pu vraiment vous aberrer. » Vous avez peut-
être restimulé quelque chose qui vous avait aberré dans le passé mais vous n’avez rien fait 
dans cette vie qui soit réellement aberrant. 

Cela tient au fait que notre niveau de cause, plus en arrière sur la piste du temps, était 
beaucoup plus grand que maintenant et par conséquent, les choses que vous avez faites et qui 
vous ont amené du niveau de thétan opérant à celui de simple préclair étaient beaucoup plus 
puissantes que ce que vous avez fait dans cette vie. Réalisez que votre niveau d’aptitudes était 
dans le passé non accompagné de toutes les données que nous avons maintenant. 

Donc, quand vous remontez vers le haut, OT n’est pas seulement le retour des 
aptitudes, mais aussi la connaissance des données techniques, des fondements, des axiomes et 
leur utilisation correcte et cela est utilisé pour l’amélioration du jeu et des Dynamiques dans 
le but d’obtenir plus de gens capables de jouer. Voilà c’est tout, voilà tout ce que nous faisons 
ici. Et c’était l’intention de LRH quand il a commencé à écrire ses livres et à auditer. 
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Il n’a jamais changé ce but. Les gens qui mentent à son sujet vous mentent, ils le font 
dans les journaux, dans le RTC, etc… et essaient donc de vous contrôler. Ces gens qui 
écrivent ce genre d’histoires dans les journaux sont en train d’essayer de vous contrôler. Si 
vous voulez réellement découvrir qui était LRH et quelles étaient ses intentions sur cette 
planète, alors lisez ses livres ! S’il avait eu d’autres buts, il n’aurait pas écrit tous ces livres ni 
enregistré deux milles conférences sur le sujet de comment devenir libre. En d’autres mots, il 
voulait nous libérer tous et c’est seulement les gens qui vous mentent qui cherchent à vous 
contrôler. 

J’espère donc que ceci sera très largement distribué dans toute la Zone Libre pour faire 
stopper toutes ces rumeurs et histoires et retourner à la source. Donc, lisez ce que LRH a écrit 
et dit dans ses enregistrements. 

Vous avez aussi entendu parler du : « Si ce n’est pas écrit, ce n’est pas vrai » ? Mais 
son opposé n’est pas nécessairement vrai non plus. Il y a eu tellement de choses fausses qui 
ont été écrites que si c’est écrit, ce n’est pas forcément vrai. 

Cela n’était mentionné uniquement dans les Lettres de Règlement comme point 
principal pour arrêter les rumeurs. En premier, il fallait les obtenir par écrit et les faire 
vérifier, voir si c’était juste, si cela venait de LRH ou pas. Il était toujours possible de savoir 
si cela venait de LRH, car c’était toujours en alignement avec ses buts fondamentaux se 
trouvant dans ses livres ou enregistrements. 

Bon, j’espère avoir pu vous faire comprendre ce qu’est un produit ce qu’est un produit 
OT et un mauvais produit, ou produit Acte Néfaste et les opérations de contrôle qui en 
résultent. 

Je pense avoir été très clair et quand je pense à tout ce que je vous ai dit à ce propos, je 
réalise que je n’aurai pas pu le faire si je n’avais auparavant absorbé et dupliqué beaucoup de 
connaissances pendant cette vie-ci. C’est une grande certitude que d’avoir utilisé et appliqué 
cette connaissance et de voir qu’elle fonctionne. C’est un produit de très haute qualité. 

Cette connaissance appliquée, elle marche ! Et je dois à nouveau accuser réception à 
LRH et à tout ce qu’il a mis en place pour permettre d’apprendre et utiliser tout cela pour 
jouer un meilleur jeu. 

Je voudrais maintenant terminer cette Conférence Technique n°3 et encourager toute 
personne ou groupe d’audition autour de la planète à se connecter avec nous, ici à Francfort, 
avec cette organisation que nous appelons Ron’s Org et Network for Standard Technology, 
dont l’abréviation est Ron’s. S’ils désirent faire partie de ce réseau qui croit ou plutôt, disons, 
qui sait (car croire est plus bas sur l’échelle des connaissances) ou qui a confiance dans les 
mêmes choses. Si vous appliquez réellement tout cela, si vous voyez que cela marche et que 
vous savez que cela marche, alors, joignez vous à nous et partageons ces accords, cette 
confiance, cette compréhension, choses que nous pouvons, je pense, créer au cours de l’année 
qui vient. Nous voulons une très forte civilisation fondée sur la vérité et les aptitudes de 
création des thétans et des OTs que nous faisons. Et en augmentant leurs aptitudes jusqu’au 
point où nous aurons une Nouvelle Civilisation. 

Bon, avec la confiance totale des autres gens qui nous supportent et tiennent avec nous 
ces postulats pour l’année à venir, nous pouvons donc créer une forte Nouvelle Civilisation 
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fondée sur la liberté et sur les gens qui montent sur le Pont vers les Niveaux d’OT devenant 
ainsi capables de jouer un meilleur jeu et d’avoir beaucoup d’amusement. 

Merci beaucoup. 

Bill Robertson 
S C/S Ron’s Org 



 

CBR - TECH BRIEFING N° 5  

POUR CLAIRS ET AU-DESSUS 

14 septembre 1985 
 

 Confidentiel 

 

Nous sommes le 14 septembre 1985 et je vous donne juste une petite conférence 
technique et d’organisation. Les gens que nous avons ici aujourd’hui s’intéressent à la 
création d’une équipe technique. C’est bien !  

Vous êtes ici pour ça, pour créer une équipe technique capable de mettre les gens sur 
le Pont et de les sortir de la boue. Nous manions les gens et les êtres avec des actions standard 
jusqu’au point de sortie, mais n’auriez-vous pas éventuellement aussi le souhait de manier les 
implanteurs eux-mêmes ? 

Pour faire cela, vous devez confronter quelques petites choses. Au fait, c’est un but 
excellent, car je n’ai pas trouvé beaucoup de gens assez courageux pour ne serait-ce que 
songer à le faire ou simplement admettre que les implanteurs sont peut-être encore là, autour 
de nous. Or il est un peu naïf d’imaginer que, parce que nous, nous sommes là, les autres gars 
seraient absents. Ce n’est pas la meilleure façon de voir les choses. 

Si vous considérez logiquement la situation, vous comprendrez en fait pourquoi on fait 
de la Scientologie sur cette planète. Et vous découvrirez que nous faisons cela parce que nous 
sommes ici dans une zone de l’univers vraiment aberrée ! 

Et pourquoi est-elle tellement aberrée ? Et pourquoi LRH ou Ron ou Elron Elray ? 
Pourquoi veut-il faire de cet endroit une place pour tester la technologie ? C’est parce que 
beaucoup de gens... euh tous les gens ici, ont reçu une ou plusieurs fois des implants sur la 
Piste du Temps... et je dirais même plus d’une fois pour la plupart d’entre eux. 

Cela a été très confus et très dégradant pour le thétan, cela l’a plongé dans la 
confusion sur son identité, sur ce qu’il pense, sur ce qu’il a fait. Pourquoi pense-t-il qu’il est 
un corps ? Ou pourquoi doit-il vivre sur cette planète ? Pourquoi ne peut-il pas extérioriser et 
toutes ces choses-là ? En d’autres termes, ils ont oublié qu’ils sont des êtres spirituels ! OK ? 

Comme vous le savez tous, en ayant étudié les données de base de la scientologie – le 
reste se trouve dans les livres « Histoire de l’Homme », « Scientologie 8-8008 » et « Les 
Axiomes » – il vous est démontré ce qui est arrivé au thétan et à quoi il devrait ressembler une 
fois remis en ordre. 

Mais ici, nous sommes en train de traiter de quelque chose de très spécial et de très 
logique, à y regarder de plus près. Prenez une minute le point de vue de ces implanteurs. C’est 
la seule façon de voir cela éthiquement ! Quand vous êtes éthique, vous devez être capable de 
confronter le diable. Vous devez confronter le diable et manier l’éthique. Je veux dire qu’il ne 
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vous suffit pas de vous asseoir et de penser que « tout le monde il est beau, tout le monde il 
est gentil ! » 

Pour comprendre, vous devez regarder quel est le jeu d’un implanteur. Que veulent 
atteindre les implanteurs ? Eh bien, c’est très évident : pour atteindre leurs propres buts, ils 
veulent arriver à mettre en esclavage et à contrôler tous les thétans. Pour rester au sommet et 
faire en sorte que tous les autres restent en bas. C’est le mécanisme basique de la suppression. 
Et c’est donc un jeu. 

La vie est un jeu, mais ceci est un jeu sérieux ! A ce Niveau bien sûr, c’est un jeu très 
sérieux, surtout quand vous contactez cela pour la première fois. 

II y a des implanteurs dans nos parages et ils essaient d’enfoncer tout le monde tout 
autour de nous ! Ce qui leur donne la possibilité de tout contrôler, d’avoir toutes les richesses, 
toutes les planètes, toutes les lignes de communication sous leur contrôle. 

Maintenant si vous étiez un implanteur, quelles seraient les choses les plus 
dangereuses pour votre jeu ? C’est dans cette perspective que nous devons regarder ces 
choses. Bien, vous voyez... ? 

La première de ces choses dangereuses serait une personne qui comprend ce qu’est un 
thétan et ce qu’est un implant. Cela serait très dangereux pour eux, parce que l’implantation, 
de par sa nature, doit vous garder dans le mystère, cela doit garder la personne confuse, lui 
faire se demander « Qu’est-ce qui est arrivé ? Qu’est-ce qui est arrivé ? » Vous voyez ? Cela 
doit être secret, cela doit être du niveau 1,1. Ainsi, il serait très dangereux pour eux de savoir 
qu’il y a quelqu’un par là qui a compris ce que sont réellement un thétan et un implant. 

Et bien sûr, LRH avait compris ces deux choses. Ainsi, ils se devaient d’attaquer LRH, 
sa famille et la scientologie. Ils étaient réellement après LRH : ils ont descendu Quentin, jeté 
la femme de LRH en prison, lancé des poursuites légales contre lui, tenté plusieurs fois de 
l’assassiner, plans découverts chaque fois à temps par l’Organisation Maritime. Beaucoup de 
choses, et ceci arriverait à toute personne qui essaierait de dire : « Je sais ce que sont les 
thétans et ce que sont les implanteurs ! » OK ? 

Vous devriez être un peu prudent. Vous ne devez bien sûr pas arrêter ce que vous 
faites, mais simplement identifier les gens qui viennent sur vos lignes et qui essaient de vous 
arrêter. OK ? 

C’est une chose qui les effraie : un individu qui sait tout au sujet des thétans et des 
implanteurs. 

Et qu’est-ce qui est encore plus dangereux pour eux ? Car ils sont organisés, les 
implanteurs sont organisés ! Ils ont des implants comme vous avez des cassettes enregistrées 
ou des livres sur vos étagères. 

Par exemple : s’ils pensent : « Ah.., nous devons manier la population anglaise. OK ! 
Quel implant avons-nous ici, qu’est-ce qui pourrait servir pour restimuler les Anglais ? Ah ! 
Voyons... ! Nous avons de bonnes choses au sujet des mines de charbon. Ah ! Oui ! Ici ! Nous 
avons ‘l’implant des mines de charbon’...par exemple, vous saisissez... ? ! OK... ! Montrons 
toutes ces choses-là à la télévision, beaucoup de ces images à la télévision et restimulons tout 
le monde ! Ah...Ah... ! Faire sauter des mines de charbon, des gens qui meurent d’asphyxie, 
tout ça !... dans les mines... ! C’est bon ! C’est excellent pour eux ! » Vous voyez ? 
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Ils vont jusqu’à employer une équipe de terroristes pour faire sauter une mine de 
charbon, afin que les gens voient ces images à la télévision. Ce que je veux dire : c’est la 
façon dont ils opèrent, c’est leur mode de réflexion actuel, vous voyez...ces implanteurs 
disent : « Eh ! Ils deviennent incontrôlables » ou bien « Ils paient mal leurs impôts et leurs 
taxes » ou des choses comme ça .OK. « Prenons des implants de mines de charbon et 
restimulons-les ». Vous voyez l’idée ? 

Ou bien, par exemple, s’il pleut...vous savez la pluie, ils disent : « N’aurions-nous pas 
de bonnes images de pluie, d’implants là-dessus ? » « Alors restimulons-les avec de ces 
images de pluie et de gens malades ! » « Bien, montrons cela à la télévision.. ! ». 

Quelqu’un écrit une histoire au sujet de la pluie et de gens qui meurent de pneumonie, 
et des choses dans ce style. Il y a 40 jours de pluie dans la Bible ! Montrons une foule de 
choses comme ça à la télévision et restimulons beaucoup de monde ! 

C’est comme cela qu’ils opèrent, les implanteurs, ils font exactement comme cela !  

« Prenons des dossiers sur ce thème ! » Ils savent, bien sûr, quelles images les gens ont 
déjà emmagasinées ! Vous êtes Clair et vous n’avez pas d’images, mais le Cas Composite a 
des images et le corps peut avoir des images qui y adhèrent. 

Bien, qu’est ce qui est plus dangereux encore qu’une personne qui sait tout au sujet 
des thétans et qui sait tout au sujet des implants ? Eh bien !... UN GROUPE... ! 

Parce qu’un groupe est organisé et qu’il sait qu’il ne peut pas être blessé par une 
personne seule, mais seulement par un autre groupe organisé. 

Très bien, et ils savent aussi que vous êtes organisés et que n’importe quel groupe 
organisé est en mesure de manier n’importe quoi. 

Si nous étions seulement un groupe qui fonctionnait pour faire de l’argent et contrôler 
la Terre ! Si nous n’étions qu’une armée ou ne faisions que du business ! Vous savez, comme 
ces gens branchés sur les affaires. 

Les implanteurs peuvent manier ces groupes sans problème, parce qu’ils peuvent 
restimuler les thétans qui font ça, ces gens-là n’opérant qu’au niveau des Dynamiques du 
MEST. 

Par contre les implanteurs, eux, fonctionnent sur la Dynamique des thétans, où ils 
peuvent les manier en les restimulant... ! C’est ainsi que cela se passe ... ! 

Ils ne s’en inquiètent d’ailleurs pas trop, ils impriment même dans leurs journaux : 
« Ce type a essayé de contrôler IBM ! Et il a échoué... ! Nous allons le mettre en prison » et 
des choses comme ça ! De façon à décourager les gens qui essaient de se mobiliser contre les 
implanteurs ! 

Ce qui les effraie le plus, ce sont les groupes qui opèrent sur la 7ème Dynamique. En 
d’autres termes, des thétans qui comprennent le jeu et qui essaient de le manier. Voilà ce qui 
les effraie le plus ! 

Ainsi la première chose qu’ils tentent, c’est de faire croire que ces choses n’existent 
pas ! Et que personne ne devrait croire ces balivernes, que ce sont des hallucinations. C’est ce 
qu’ils essaient de faire croire. Tout n’est que science fiction. La Scientologie ? Science 
fiction ! Vous voyez ? 
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Mais le groupe - quand ils le regardent dans le temps présent, juste maintenant - quand 
eux voient le groupe dans le temps présent, ils sont aussi effrayés au sujet d’une autre chose : 
que ce groupe ait déjà pu exister auparavant, parce qu’il savent qu’ILS ont déjà existés 
auparavant, et qu’ainsi ce pourrait être le même groupe qui leur en veut aujourd’hui, le même 
qu’auparavant, qui les avaient souvent attrapés, et avait souvent gagné contre eux en cassant 
leurs implants et arrêtant leurs leaders, etc. 

LRH l’a fait dans « Révolte dans les Etoiles »... et cela se termina par l’arrestation et 
la capture des gars qui donnaient des implants et détruisaient les populations... ! LRH... ! Il les 
a arrêtés et les a amenés jusqu’au procès et à la sentence... ! 

Voilà ce qui effraie les implanteurs ! 

Maintenant, pensez-vous que tout ce qui arrive maintenant sur cette planète se passe 
pour la première fois alors que l’univers est si ancien ?... NON, CERTAINEMENT PAS... ! 

Parce que ce groupe, qui se constitue maintenant pour combattre les implanteurs, 
c’était probablement le même groupe ou un de ces mêmes groupes qui l’ont déjà fait 
auparavant. Vous voyez ? Vous comprenez... ? Bien. Quelquefois ils ont gagné, quelquefois 
ils ont perdu. 

Dans n’importe quel jeu on gagne ou on perd. OK ? 

Bon, maintenant, nous disposons d’une technologie excellente, parfaitement réelle, et 
nous pouvons remporter tous les jeux. Ça, je vous le garantis. A condition toutefois de faire 
en sorte que la Tech soit appliquée à la lettre ! 

Mais quelques fois vous avez perdu et que vous est-il arrivé quand vous avez perdu ? 
Une fois capturé, vous, un des membres dangereux du groupe, de ce groupe dangereux, que 
va faire de vous un implanteur ? Ils vont vous donner un traitement spécial. Appelons-le : le 
PDH (pain, drug, hypnosis) (en français : douleur, drogue et hypnose), un implant. 

Ils vont tout d’abord essayer de vous faire croire que vous n’êtes pas un thétan, mais 
que vous n’êtes qu’un corps. Vous voyez ? Un objet, pas un thétan. 

Deuxième chose, ils essaieront de vous faire croire que vous devez être très 
soupçonneux, très réservé envers quiconque essaie de vous parler d’implants ou de choses 
comme ça et que vous ne devez surtout pas les croire ! 

En d’autres mots, les implanteurs essaient d’empêcher le groupe de se reformer, de se 
réunir à nouveau. Ils essaient de vous enfermer totalement sur vous-même. Ils essaient de 
garder le groupe séparé. Ils peuvent même installer de faux mécanismes d’Actes Néfastes et 
de Retenues entre les membres de ces groupes. Vous voyez ? Mettez un type là et un autre 
type par ici. Et dites-leur : « Vous, vous avez fait ça et encore ça à cette personne, et elle, elle 
vous a fait ça, et encore ça, et encore ça... blablabla... etc. ». 

Actes Néfastes et Motivateurs et tous ces mécanismes. Bon ! « Vous allez être puni 
pour avoir fait ça… ! » Et alors tac, tac, tac... des chocs électriques, des misères, pour que la 
personne pense : « … je dois vraiment avoir commis des choses affreuses ... Ouah ! ! À voir 
ce choc, mon Acte Néfaste devait être affreux ! » 

Et la fois suivante, quand il rencontre cette personne, qu’ils se rencontrent quelque 
part sur la Piste du Temps, dans une autre vie, le gars se dit : « Je ne veux rien avoir à faire 
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avec cette personne, elle a des Retenues contre moi. Vous comprenez, je ne tiens pas à me 
faire maltraiter encore de pareille manière...euh, je ne veux pas être maltraité ou souffrir de 
problèmes de ce genre... ! » 

C’est donc la deuxième arme qu’ils tentent d’utiliser : EMPÊCHER LE GROUPE DE 
SE CONSTITUER... ! 

Bien, je reprends : leur première mesure consiste à tenter de faire croire qu’ils ne sont 
pas des thétans. Quant à nous, jusqu’à un certain moment, nous ne savions pas ce qu’était un 
thétan. Au début de cette vie, je ne savais pas. J’allais mon chemin, mais je savais qu’il y 
avait quelque chose de plus. Je ne savais pas comment le définir. Vous voyez ? Je me sentais, 
je me sentais... euh ! plus qu’un corps ! Mais je ne savais pas exactement ce que c’était. 

Chacun de nous ici a atteint l’état de Clair. Nous comprenons ainsi que nous sommes 
des êtres spirituels ! Merci à LRH... ! Nous sommes ainsi sortis du premier piège. Nous avons 
à nouveau réalisé que nous sommes des thétans. Et ensuite, la 2ème chose que nous avons 
réalisée : il y a d’autres membres de l’équipe avec qui nous voulons manier les choses et 
traiter les implanteurs. 

Nous en arrivons donc à la troisième mesure que prennent les implanteurs : la 
distraction ! Une distraction, vous savez ce que je veux dire par là ? Enlever votre attention de 
ce que vous faites et la diriger ailleurs ! Oui ! C’est bien ça : du Q & A ! Vous faire faire du Q 
and A. Ils disent : « Bien, s’ils réalisent qu’ils sont des thétans et s’ils forment à nouveau un 
groupe et s’ils nettoient les choses que nous avons installées entre eux, alors il faut les 
attraper autrement : les rendre inquiets. PTPs, Ruptures d’ARC, problèmes, Retenues 
Manquées et toutes ces choses. Bien. Le plus facile, c’est de les distraire avec tout ce qui 
concerne le corps ! Eh oui, ils pensent vous avoir avec le corps ou vous diriger par 
l’intermédiaire du corps, après vous avoir traité avec un implant. 

Et il y a toutes sortes de distractions possibles avec le corps : « Donnons leur toutes 
sortes de distractions avec le corps, un maximum de programmation pour les rendre malades, 
des problèmes de 2ème Dynamique, des problèmes de nourriture. » Dans le style : « Impossible 
pour toi de manger certaines choses eh ! eh ! eh ! » ou bien « peut manger/ne peut pas manger 
certaines choses ! Nourriture, inquiétude, maladie... ! ». 

« Donnons-leur beaucoup de problèmes, nourriture, sexe, corps, maladie ! Oui ! Oui ! 
la maladie, c’est bon ça et quoi d’autre encore ? Donnons-leur des problèmes avec l’air ! La 
respiration...oui oui ! C’est bon ! Très bon...pollution...ah oui ! Ça aussi c’est une bonne 
chose ». 

Eh oui ! Inquiétude.... ! Inquiétude..... ! Inquiétude.... ! 

Ils essaient de vous inquiéter avec toutes ces choses ! C’est tout ! Si vous donnez un 
corps à une personne pour qu’elle puisse s’en inquiéter, vous pouvez le faire de différentes 
façons : « maladie, indisposition, bonne ou mauvaise nourriture, bon ou mauvais air, 
problèmes de 2ème Dynamique ». « Est-elle la personne que je cherche ? Je suis jaloux, 
Retenues Manquées ». Toutes ces sortes de choses. Les flux sur le sexe, des choses de ce 
genre là ! 

Et ils peuvent aussi vous distraire avec des : « corps tuant d’autres corps » en 
continuant de vous montrer toutes sortes d’images de guerre ! Des corps se tuant les uns les 
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autres et des films de guerre et d’atrocités et des choses comme ça ! Cela inquiète les gens sur 
le fait qu’ils peuvent mourir....etc. ! Cela les distrait beaucoup. 

Ainsi ils vous font acheter une assurance-vie et vous arrivez là dans la grande 
distraction : avoir de l’argent pour faire tout cela... ! De l’argent pour avoir une 2ème D, pour 
avoir du bon air, pour se protéger des guerres, vous devez pouvoir vous défendre, une maison 
pour vous protéger, des cadenas et des serrures aux portes. Toutes ces choses là. 

De cette façon, vous êtes pris dans un charmant piège économique. Et ainsi les gens 
sont totalement distraits et ils doivent continuer à obtenir de l’argent pour manier tous ces 
problèmes, tout le temps. 

Si les implanteurs procèdent ainsi, c’est qu’ils espèrent que les gens ne pourront pas 
réaliser qu’ils sont des thétans et qu’ils devraient collaborer en tant que groupe et qu’ils 
devraient s’organiser pour manier les implanteurs. Vous comprenez ? 

Eh bien, tout ceci fonctionne très bien et tout le temps sur la planète Terre. Cela 
continue et il en a déjà été ainsi par le passé. Quand vous êtes à effet par rapport à cela, vous 
ne remarquez plus que c’est un plan. 

Mais quand vous dépassez le niveau en réalisant que vous êtes un thétan, quand un 
Clair commence à regarder autour de lui et se dit : « Hé ! Mais ici... c’est fou... ! » Alors, il 
fait ce qu’il a à faire : survivre de façon basique et toujours garder son attention sur son but ! 

Et ensuite, quand vous obtenez de plus en plus d’aptitudes comme le gars qui se fait 
par exemple entraîner comme auditeur, petit à petit, il peut être de plus en plus à plein temps 
sur ce sujet, sur le but. Il devient de plus en plus fort, de plus en plus fort. 

Vous voyez ? L’entraînement en tant qu’auditeur, c’est aussi quelque chose que les 
implanteurs n’apprécient pas du tout ! Mais bien entendu, les gens ne peuvent pas simplement 
sortir du piège en lisant un livre, ils doivent être audités. 

Ils sont quelquefois à moitié hors du piège, mais ils ne peuvent pas faire tout le chemin 
sans une bonne audition solo.  

Bon, si vous avez le but de vous entraîner et que vous preniez conscience des 
distractions ou des choses qui vous empêchent d’auditer, eh bien, c’est un mécanisme de Q & 
A, vous voyez ? 

Donc, si vous voulez vous entraîner, mettez-vous ensemble, ayez des buts communs et 
enlevez toutes ces autres choses si risibles ! 

« Eh bien, c’est probablement quelque merde que les implanteurs nous ont envoyée, 
mon vieux ! » Donc continuons à avancer et entraînons-nous. Ou bien, avançons et 
apprécions la vie. Vous voyez ? Apprécions-la réellement. 

Premièrement, donnons un exemple de ce qu’est la vie en tant que Clair. Reconnaître 
plus ou moins ce qu’est le jeu, afin que les autres gens puissent voir que vous n’êtes pas 
affectés par les manigances des implanteurs, vous voyez ? 

C’est donc cela le devoir de l’auditeur, en tant que clair ou en tant qu’OT : donner 
l’exemple et dire : « Hé ! Vous n’avez pas à faire du Q & A ni à être restimulés par toutes ces 
choses ! » 
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Oui, quand vous en arrivez là, vous le savez : « Hé ! vous-là, sachez que ça devient 
vraiment de plus en plus lourd sur la 7ème D... ! Prenez ça comme un gain ! Vous n’étiez 
même pas attaqué il y a 10 ans par la 7ème Dynamique. Ils nous tenaient tout le long sous leur 
contrôle, nous faisant penser que nous n’étions qu’un corps ! Et nous allons probablement 
passer notre vie entre l’hôpital, le travail, la nourriture et la télévision... ! » Vous voyez ? Et 
maintenant vous êtes en train de devenir un auditeur ! Et c’est une chose excellente à vivre, 
sachez-le ! 

Je dois être en train de gagner, car les implanteurs m’attaquent !...Ils m’attaquent... ! 
C’est grandiose... ! Vous voyez ? 

Et vous finissez par tout traverser, excellent. Vous allez sur le cours solo. Vous faites 
le cours de mise au clair. Vous faites les Niveaux d’OT. Et vous traversez tout. Vous vous 
retournez et vous dites : « Mais ils sont complètement fous ! Complètement fous ! Des thétans 
aberrés. Ils ne font ce jeu sur terre que pour garder les gens en restimulation ! ...etc., etc. ! ». 

C’est ce qui vous permet de repérer ce que la civilisation a de bon et ce qui est négatif 
en elle. Ce qu’elle a de bon ne relève pas des implanteurs, cela va de soi. 

Ces implanteurs ne contrôlent pas tout, parce qu’il y a trop de thêta à la ronde. Et il y a 
beaucoup de thêta, parce que les gens veulent survivre. Et ils survivent grâce à leur thêta. En 
dépit des implanteurs. 

Ainsi, il y a de bons thétans tout autour, vous avez une bonne ARC, de bonnes amitiés, 
de bons groupes, de bonnes cultures, de bons environnements. Il y a des lieux, des 
circonstances et des gens agréables. Vous pouvez le comprendre et faire en sorte de « les 
attirer de votre côté ». Les pcs rejoignent les auditeurs. 

Vous obtenez que des gens fassent le cours de communication et se mettent à 
s’instruire. Il vous suffit de dire : « OK...Venez ! Vous savez, on peut vous aider… ! »  

Bien, mais vous devez toujours vous rappeler que vous êtes le premier choix dans le 
jeu des implanteurs. Les implanteurs recherchent les gens qui émergent au-dessus du niveau 
de la confusion pour devenir plus grands, plus forts. Faites attention, il y a des implanteurs par 
ici ! 

Regardez ce qu’ils sont en train de faire. 

Inversement, les implanteurs, de leur côté, vont se dire : « Oh !... Oh ! Il y a des gars 
qui sont en train de contrer notre jeu par ici ! Réagissons ! »  

Jusqu’à aujourd’hui, ils n’avaient aucune peine à s’opposer à de telles tentatives de 
libération. Leur pouvoir était maintenu en place par des dispositifs tels que des implants, 
drogues, etc., infligés antérieurement aux thétans. C’est du reste là tout leur pouvoir. 

Tout le monde pourrait s’en moquer s’ils n’avaient pas leurs aptitudes à restimuler les 
gens. 

Toutes ces choses dont ils vous bombardent lorsque vous arrivez sur les Niveaux 
d’OT. Vous devriez simplement en rire, tellement c’est fou, vous savez, tellement c’est fou. 

Même si ce sont des flux horribles, des rayons, des images affreuses, toutes sortes 
d’horreurs. Ils essaient de restimuler les gens avec des films d’horreur et des choses comme 
ça. Certains peuvent être assis à regarder un film d’horreur et dire : « Ouais ! OK ! C’est 
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super ! C’est un bon…Je vois comment ils ont fait ça à Hollywood ! », vous savez, ça ne les 
dérange pas. D’autres gens vont faire : « Aaah… » comme ça. Eh bien, ils ne sont plus effets 
de la restimulation. 

Ainsi, quand les implanteurs vous voient dépasser le rang de simple humain et vous 
voient en haut, en tant que thétan, et que, de plus, vous êtes organisés, ils disent alors : 
« Oh !.... Réagissons ! Ces gars sont en train de jouer contre nous ! » 

Donc, vous êtes sur un niveau de jeu maintenant : la 7ème Dynamique. Ici s’affrontent 
les implanteurs et les gars qui essaient de libérer les gens. C’est comme dans un jeu d’échec. 
Vous devez réaliser, une fois que vous êtes là, que la meilleure chose à faire, c’est de vous 
perfectionner encore pour devenir encore plus puissants que les implanteurs. 

Et vous pouvez faire cela très rapidement comme auditeur solo qui va jusqu’à OT 3 et 
ensuite sur Super NOTs13. Arrivé là, vous êtes désormais plus capable qu’un implanteur. 
Connaissant les données de LRH, vous en savez plus qu’eux au sujet du mental, du thétan et 
des implanteurs, parce que vous pouvez défaire ce qu’ils ont fait et libérer les gens de leur 
emprise. 

Mais rappelez-vous, vous devriez maintenant faire équipe, au-dessus du niveau où on 
est restimulé par ces implants et les choses de ce genre. Et ne vous égarez pas dans des jeux 
idiots. 

Autre chose que je tiens à mentionner ici est qu’il ne faut pas essayer d’obtenir de 
quelqu’un des choses qui ne sont pas de son Niveau ou qui doivent être maniées en séance. 
Vous comprenez ? En d’autres mots, il y a des choses qui ne peuvent être maniées qu’en 
séance. OK ? Comme Franz peut vous le dire, elles ont à voir avec les données spécifiques du 
cas et les aptitudes d’un auditeur solo à manier ces choses sur le Niveau où il se trouve. 

Ainsi je peux vous parler ici des implants, parce que tous ici ont vu cela dans leurs 
dossiers et vous savez tous ce que dit LRH à ce sujet. 

Mais si vous essayez de découvrir des choses sur les implants, je peux vous dire que 
certains d’entre eux peuvent être très complexes et piégés. Dès que vous avez une F/N et que 
cela ne vous embête plus, laissez tomber ; cela reviendra plus tard et sera manié sur un 
Niveau plus élevé. OK. Bon, c’est toujours là, même si cela ne vous ennuie plus et vous le 
retrouverez si vous mettez votre attention dessus plus tard pour le manier. 

Vous ne devez pas…vous savez, quelqu’un dit : « Oh vous savez, j’ai cette douleur 
là...je pense que c’est...euh vous savez, oh ! Une vieille chose qu’ils ont vrillée dans ma tête 
ou quelque chose comme ça ! » 

Vous dites : « Raconte-moi ça » et le type dit : « Oui, vous voyez, je sens comme une 
vrille dans ma tête....c’est peut être un implant !...Euh ! Ils m’ont implanté et fixé sur un 
poteau !... et ils m’ont enfoncé cette chose dans la tête...dans le corps !...euh...euh !... c’était 

                                                 
13 Note de l’Editeur : dans la conférence, CBR a dit « NOTs » partout où dans cette traduction, il y a 

écrit « Super NOTs ». Il est présumé que ceci a été changé par lui parce que cette conférence a été donnée peu 
de temps après le Tech Briefing no 4 dans lequel la Technologie de Super NOTs ou Excalibur a été présentée 
pour la première fois, mais le nom n’était pas encore en usage de façon sûre, donc c’est pourquoi CBR utilise 
« NOTs » ici, mais il veut vraiment dire le Niveau qui dans la Ron’s Org est à la place de NOTs, c’est-à-dire 
Super NOTs ou, comme c’est appelé maintenant : Excalibur. 
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...ah un corps de poupée.....Ah ! C’était ça… mais ils ont enfoncé d’autres 
choses…euh....euh... ! » 

OK. Bien, mais vous ne devez pas aller découvrir tous les détails de l’implant, parce 
que cela viendra plus tard. Vous serez plus expérimenté sur l’implantation que n’importe qui 
dans le monde.  

Ce que vous avez à faire c’est : Dater/Localiser, cela se déconnectera ou bien une 
partie de la charge partira et cela s’effacera. Et quand vous aurez fait OT 3 et Super NOTs, 
vous comprendrez l’implantation mieux que n’importe qui. Mais vous ne devez pas découvrir 
comment ils ont fait la chose. Bref, ce que le gars doit réellement savoir, c’est que « ce n’est 
pas maintenant, c’est arrivé beaucoup plus tôt sur la Piste du Temps...là… » et 
boum....boum, il s’en trouve libéré ! 

Parce que ce qu’ils essaient de faire, c’est de restimuler dans le temps présent 
l’incident le plus ancien possible, par le recours à des rayons, à des radiations, à des 
programmes de TV, à des histoires dans les journaux, et ils essaient de maintenir ces choses 
en restimulation ! 

Vous pouvez aussi vous destimuler sur les Niveaux Inférieurs, faire des « key-out », 
non seulement par des dater/localiser, mais en retrouvant simplement le moment du « key-
in ». 

« Quand avez vous commencé à le sentir ? » 

« Hier vers 3 heures ! » 

« OK ! Et où étiez-vous vers 3 heures ? »  

« Eh bien ! ...j’étais dans ma maison...je regardais la TV… ! » 

« Bien ! Et qu’avez vous vu à la TV ? » 

« J’ai vu des gens qui recevaient une balle dans la tête !... Oh oui...c’était cela ! 
oui...oui... ! » 

Ainsi, à un Niveau plus bas, on peut destimuler en obtenant le moment du « lock », et 
éliminer ainsi le moment où s’est produit le key-in ! Une personne Clair peut localiser et dater 
elle-même l’implant et cela s’en va encore un peu plus radicalement. Et cela ne la restimulera 
plus jamais. 

Vous voyez, ainsi, sur un Niveau Inférieur, vous le sortez comme un « lock » et à 
l’état de clair, en Datant/Localisant, comme un engramme. Ensuite, sur OT 3 et Super NOTs, 
vous découvrez exactement ce qui est arrivé. Vous l’effacez alors avec tout ce qui lui est 
connecté. Mais ce n’est pas conseillé pour un Niveau Inférieur, parce que vous devez être un 
auditeur solo. Vous avez à être entraîné et devez être capable de manier cela très rapidement 
et comprendre ce que c’est. Ainsi, la meilleure chose que vous pouvez faire, quand vous êtes 
ensemble en tant que groupe, c’est vous, personnellement, de monter vous aussi sur le Pont ! 

Ne pensez pas que la totalité des gains des Niveaux d’OT sont seulement négatifs, ce 
qui veut dire uniquement des choses qui vous ont été faites et qui s’en vont ! Non, vous 
récupérez des aptitudes et découvrez POURQUOI. Pourquoi vous n’étiez plus capable de 
faire usage de ces aptitudes, et alors elles vous reviennent en tant que gains positifs. 
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Il y a deux côtés : vous découvrez ce qui vous a été fait, mais aussi ce que vous avez 
fait vous, et ainsi, vos aptitudes reviennent au fur et à mesure que ces choses qui vous 
bloquaient s’en vont ou sont « as-isées ». Donc, vous en sortez avec plus d’aptitudes. 

Vous avez tous expérimenté la télépathie et différents phénomènes au fur et à mesure 
que vous gravissiez le Pont. Vous obtenez plus de facultés télépathiques, plus de contrôle et 
récupérez plus de connaissances sur la piste entière. De plus, vous acquérez plus de certitudes 
sur votre état d’être et sur votre identité. Vous n’avez plus particulièrement peur pour votre 
corps, vous pouvez même découvrir que vous avez un nom préféré en tant que thétan, plutôt 
que le nom de ce corps. Tout cela vous indique que vous montez sur le Pont. 

Je veux seulement vous avertir : ne creusez pas trop dans le détail de ces choses parce 
qu’elles sont très complexes et se doivent d’être complexes. Sinon, un simple type marchant 
dans la rue pourrait lire un livre là-dessus, un livre de LRH, par exemple, et totalement se 
libérer. Mais cela ne marche pas comme ça ! Pourquoi ? Parce que l’audition et 
l’entraînement, ce sont des choses nécessaires et il y a un maniement particulier dicté par la 
complexité des phénomènes. Et c’est seulement ainsi que vous passerez le Pont ! Je vous le 
garantis. Comme groupe, vous pouvez très bien fonctionner. Restez en communication, 
n’essayez pas trop de creuser là-dedans. Contentez-vous de Dater/Localiser et pouf... pouf... 
parti !  

Ou bien : « Quand avez-vous remarqué cela la première fois ? » « Ah....tel et tel jour, à 
telle et telle heure ! ». Et vous pouvez le faire par le lock, quand le lock est là, cela restimule 
un incident antérieur ! Ou, en séance, vous pouvez faire un « Dater/Localiser » comme vous 
savez le faire. Dater/Localiser, ça efface tout. Mais cela ne veut pas dire que c’est totalement 
parti. Une charge est partie, cela n’a pas tout libéré, mais les parties qui se collaient à vous ont 
été effacées. 

Vous découvrirez sur OT 3 et sur Super NOTs qu’il y a davantage encore et que cela 
partira probablement quand vous manierez ces choses, et qu’elles ne vous affecteront plus 
jamais. Vous ne pourrez plus être restimulés avec ça par les implanteurs. C’est la chose la 
plus intéressante sur ce Niveau : une fois que vous le maniez, cela ne pourra plus jamais être 
restimulé ! Parce que ce n’est plus là ! Vous comprenez ? 

C’est pourquoi les implanteurs sont si effrayés. C’est pourquoi ils ont dû s’emparer de 
l’Église très rapidement, aussitôt que les gens de l’Église ont eu la technique de NOTs. Sinon, 
ils se seraient vus dans l’incapacité de restimuler les thétans. Parce que si des gens passent 
entièrement ce Niveau – pas mal de gens l’ont traversé et ont fait Super NOTs – les 
implanteurs ne peuvent plus les restimuler, vous voyez ? Ils perdent très rapidement du 
terrain, et ne peuvent plus contrôler ces gens-là ! 

Ainsi, quand vous regardez cela du point de vue d’un implanteur, leur stratégie 
consiste à créer une situation non optimale, des problèmes, des distractions. Tous ces 
obstacles qui vous entravent, ils les adorent. Ils aiment que vous soyez pauvres, que vous ayez 
des problèmes de 2D ou de corps ou des blessures. Ils aiment ça. Ils adorent ça. Ainsi 
rappelez-vous lorsque vous jouez un jeu – regardez-le : qu’est-ce qui, dans ce jeu, pourrait 
profiter aux implanteurs ? Ces éléments identifiés, ne les validez pas autour de vous. Si c’est 
un « key-in », alors dites-vous : « Ça, c’est encore un bon truc pour les implanteurs. » et vous 
le maniez comme ceci : « Quelle est la date où ça a fait un « key-in »....hier.. ? Le jour 
avant... ? ». Vous obtenez la chose, vous la faites « blower » ou vous allez en séance et vous 
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Datez/Localisez le réel « doingness », l’incident ! C’est une façon simple de manier cela 
jusqu’à ce que vous soyez là-haut. 

Je ne recommande cela à personne, mais une équipe technique devrait être au courant, 
parce qu’elle doit garder une attitude totale d’auditeur envers le public, envers les pcs, envers 
les nouveaux venus, OK ? Vous devez être totalement capable de faire cela, sinon vous ne 
pourrez pas vraiment bien tenir votre position en tant qu’auditeur, vous savez, si vous ne 
pouvez même pas communiquer avec les gens avec qui vous faites cela, qui auditent avec 
vous ou avec les pcs qui sont sur vos lignes, etc., vous voyez ? 

Vous devez regarder chacun d’eux en tant que thétan, un membre du groupe avec un 
but ou du moins comme quelqu’un qui veut réellement se libérer et donc les aider à en arriver 
là. Et c’est tout ce que vous faites dans l’audition, et vous en faites encore plus sur les 
Niveaux d’OT que sur les Niveaux Inférieurs. Et c’est pourquoi, nous voulons que vous en 
arriviez là ! 

Je pense que c’est le jeu que LRH a exposé, et comme il le dit dans une de ces 
conférences du cours de Classe 8, il y a des « traquenards » sur les Niveaux Supérieurs. Vous 
devriez savoir que personne ne sortira des Niveaux Supérieurs, à moins de le faire de la bonne 
manière, il ne pourra pas passer à travers ! Tous ces gars qui sont encore dans l’Église, sur les 
Niveaux d’OT, pendant longtemps, sans parvenir à en sortir, ils ne sont pas sur le point d’y 
arriver ! Ils n’y arrivent pas et vous savez pourquoi ? Regardez du point de vue des 
implanteurs. Ils ne peuvent pas y arriver parce qu’ils ne sont pas dans le bon jeu. Vous 
voyez ?  

Ces OTs arrivent et disent : « Oui ! Je suis OT... ! Je viens juste de finir mon NOTs ». 

« Bien, et que faites-vous pour aider à manier la 4ème Dynamique et les conditions sur 
cette planète ? » 

« Oh !...Je n’ai pas à faire quelque chose à ce sujet. Je suis complètement libre. » 

Et pourtant il est encore ici, se baladant avec un corps, encore sur cette Terre. Vous 
voyez, pas de responsabilité pour manier les choses qu’il devrait avoir découvertes. Et pas de 
prise de responsabilité pour manier la situation pour les autres êtres qui sont encore dans le 
même piège. 

Et le gars est encore lui-même dans le piège, parce qu’il n’est pas capable lui même de 
confronter le jeu des implanteurs ! Vous voyez ? Et ils vous disent : « Oh... ! Les 
implanteurs... ! Oh non...Oh...c’est de la science fiction... ! LRH... ! Oui...oui. OK. C’était sur 
la Piste du Temps...mais il y a bien longtemps...plus maintenant. C’est cool maintenant dans 
le PT… Oh... regardez ce Premier Ministre...c’est un type si agréable et... IBM, c’est une 
grande entreprise ! Oui, je travaille chez eux et nous avons des fontaines avec des jets d’eau et 
l’air conditionné partout, nous sommes la plus grande compagnie d’ordinateurs du monde ! 
Euh... Je veux dire... on les bat tous !... Euh !... C’est bien ... c’est bien... euh ! Je connais le 
succès !... Je jouis d’un statut... euh ! Oui... ! ». 

Bon, si un gars vous parle comme ça et vous dit qu’il a fini, en fait il n’a rien achevé 
du tout. Il est arrivé à un point de libération sur la 1ère Dynamique, il a récupéré des aptitudes 
pour sa propre survie et il se dit : « C’est bon, ça y est...oh....je me sens bien. Je vais rester 
comme ça. Je ne vais pas confronter quoi que ce soit d’autre, car recommencer pourrait être 
dangereux. » 
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Et c’est tout ce que vous aurez, c’est un type qui a un peu plus de capacités sur la 1ère 
D. – il peut un peu mieux survivre, mais il n’est pas en train d’aider quelqu’un d’autre. Ainsi, 
il n’a pas encore découvert ce qu’est le jeu, il en est encore effet. 

Donc, ne vous inquiétez pas pour ça, nous faisons de vrais OTs ici à Francfort. Et les 
gens s’associent et nous veulent, parce que… vous savez pourquoi ? Si les autres zones 
faisaient des OTs, ils seraient venus ici et ils auraient dit : « Nous voulons continuer et 
aider ! », parce que le livre du Secteur 9 est déjà là depuis environ un an et tout le monde le 
connaît en Australie, même en Nouvelle-Zélande, en Amérique, au Canada, en Angleterre. 

Je n’ai vu personne venir ici dire « Eh, j’ai vu ce que vous avez écrit sur le Secteur 9 ! 
Je veux aider à manier ces gars-là ! ». 

Pourquoi pas ? Parce qu’aucun d’eux n’a terminé... ! Ils sont peut-être allés à travers 
OT 3, mais certainement pas à travers Super NOTs. Car sinon, la première chose qu’ils 
auraient réalisée aurait été : « Bon Dieu, nous ferions mieux d’aller aider le Capitaine Bill, il 
est le seul gars qui a des tripes et essaie, en ce moment, de nous sortir de ce merdier ! ». 

Pourquoi ne pouvons-nous pas manier ces Niveaux sans aller à travers ce jeu ? 

Parce que vous ne pouvez pas finir ces Niveaux d’OT sans jouer ce jeu et le manier, 
parce qu’il vous met à « EFFET » sur toute la Piste du Temps. Si vous ne le jouez pas, vous 
êtes comme le gars qui est juste un peu meilleur sur sa 1ère Dynamique. Bref, vous ne pouvez 
pas passer ces Niveaux sans confronter ce jeu !... SANS CONFRONTER CE JEU... ! OK... ? 
Ainsi, personne n’a terminé ce Niveau, parce que s’ils y étaient arrivés, ils confronteraient ce 
jeu et réaliseraient aussi à travers les écrits et données que j’ai fait circuler que nous sommes 
ceux qui manient ce jeu, là et maintenant. 

Personne n’est venu me voir à part quelques exceptions...vous savez, d’Espagne, de 
Vienne, Harry Mason et quelques autres. Oui ! Il y en a eu quelques-uns. 

Mais personne des lignes de David Mayo. Personne des autres lignes des groupes 
indépendants, des groupes australiens... Oh, il y a quelques bons gars qui sont peut-être en 
train de jouer un jeu, il y en a quelques-uns et ils sont de plus en plus à rester en comm, etc., 
et apprécient vraiment ce que nous faisons.. 

Comment pourront-ils manier tout cela ? Seulement en n’étant plus effet des 
implanteurs. Et la seule façon d’y arriver, c’est de passer à travers ces Niveaux. Une fois que 
vous avez passé OT 3 et Super NOTs sur notre Pont, vous ne pourrez plus jamais être effet 
des jeux des implanteurs. Vous serez même capables de créer un jeu pour les manier eux. 
Vous serez capables de trouver ce qu’ils sont en train de faire, simplement en le sachant. Ils 
ne peuvent même plus se cacher, il n’y a plus de possibilité pour eux de se cacher, car vous 
pouvez les repérer télépathiquement. Vous pouvez même les auditer si vous le voulez, leur 
remettre leur éthique en place, vous savez, c’est très simple. 

Ainsi, comme je vous le disais déjà, ce n’est pas OK d’aller chercher trop loin dans les 
Niveaux Inférieurs jusqu’à que vous ayez les outils que vous recevrez sur OT 3 et Super 
NOTs, afin de manier complètement les effets de l’implantation. C’est OK de trouver ce qui a 
« keyed-in » et de le « key-out ». C’est OK de faire du dater/localiser et un peu de itsa. Mais 
ne fouillez pas trop longtemps et trop loin, car là, vous arriveriez à des choses que vous ne 
pourriez manier qu’avec des procédés d’OT 3 ou au-dessus. Et si vous ne les avez pas encore 
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– n’étant pas encore un auditeur solo entraîné et capable de le faire – alors, vous auriez pas 
mal d’embêtements en tant qu’auditeur. OK ? 

J’apprécie votre impatience et je connais ça : détournez votre attention de ça et mettez-
la sur autre chose, et prenez l’étude, ou faites quelque chose, ou écoutez de la musique, de la 
bonne musique des Nouvelles Civilisations, etc., ou lisez un livre ou quelque chose. Obtenez 
du chapeautage sur des choses sur lesquelles vous pourriez avoir besoin d’être chapeauté. Il y 
a encore d’autres choses qui sont intéressantes. Nous regroupons un grand nombre 
d’informations ici et Maria m’aide beaucoup à les collecter ; tous ces différents scénarios qui 
sont actuellement sur la Terre. Tous ces scénarios qui se développent avec les gens de 
l’espace et les sociétés secrètes et les Francs-Maçons, et les groupes mystérieux, et la magie 
noire, et les pratiques médicales étranges, et l’hypnotisme, et les pratiques bizarres du 
contrôle de la pensée qui se passent, il y a beaucoup de choses qui se passent en ce moment 
sur cette planète. 

Nous sommes en train de collecter toutes sortes d’informations qui montrent combien 
la vieille civilisation peut être « tordue »... ! Mais, croyez moi, quand vous commencerez à 
comprendre, votre intérêt sera sans borne ! « Hé ! Vous n’avez pas besoin de retourner à votre 
incident le plus ancien... ! Regardez, simplement....comment ils essaient de vous restimuler 
sur la terre ! ». Et vous verrez : « Hé, ça alors, c’est ce qu’ils font ! » 

Eh oui, vous voyez, vous pouvez repérer tous les points de restimulation sur cette 
planète, aujourd’hui, et cela vous aide aussi à rester « libre » de ce côté, sachant comment ils 
s’y prennent pour tout maintenir en restimulation aujourd’hui encore. 

Merci ! 

 

 

Capitaine Bill Robertson 
 

 

FIN DE LA CONFÉRENCE No 5 
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JEUX DE 3ÈME ET 4ÈME DYNAMIQUE 

Capitaine Bill Robertson 
Convention OT du 10 août 198414 

à Halmstadt, Suède 
 

Musique d’ASTAR 

 

Bien, hello ! J’espère que tout le monde a eu un bon repas ici, en bas ou ailleurs... Et 
c’est encore la Zone Libre ici, et nous avons des problèmes avec ce que les gentlemen de 
Helmstad nous ont dit si catégoriquement : « Que nous sommes là pour rester et que cela va 
devenir libre et le rester. »  

J’aimerais ajouter cependant quelques points. Nous avons décidé qu’il doit y avoir une 
Troisième Dynamique de scientologues libres. Libres de communiquer de part la planète. 
Mais nous devons aussi regarder vers un autre chapeau et ce chapeau est sur la Quatrième 
Dynamique. 

Vous vous souvenez je pense que quand nous étions à l’intérieur des structures de 
l’église, on nous répétait que tout était « sous contrôle » et que nous n’avions à nous inquiéter 
de rien, que nous avions juste à prendre les services et à avancer. Cela était parfait, sauf que 
c’était faux, nous le savons maintenant. Ce n’était pas « sous contrôle » et tous les êtres 
n’étaient pas maniés. 

Et c’est la raison pour laquelle nous avons à le faire à nouveau. Mais cela rappelle 
l’anecdote de l’avion dont on teste le nouveau pilotage automatique. C’est un vol de 
Stockholm à San Francisco, totalement contrôlé par ordinateurs. L’avion passe au-dessus du 
Pôle nord et la voix du speaker automatique se fait entendre : « Il n’y a pas de pilote à bord, 
tout est automatique. » Les gens sont assis là, on leur sert automatiquement un repas, on leur 
montre automatiquement un film, ils sont automatiquement relaxés, on leur donne leur 
tranquillisant. 

Et la voix dit : « Vous êtes maintenant à 30’000 pieds au-dessus du Pôle nord, la 
température extérieure est de -217° et il y a un orage au-dessus du pôle, comme vous pouvez 
le voir. Si quelqu’un était dehors dans la même tenue que vous dans cet avion, eh bien, il ne 
survivrait pas cinq minutes. Mais ce vol est entièrement automatique, tout est contrôlé par 
ordinateur et il ne peut rien vous arriver. » 

Ok. Voilà pour de l’automatisme ! A nouveau j’attire votre attention en tant que 
produit de la Scientologie, sur la nécessité de prendre un point de vue de cause. La planète 
dans la situation actuelle ne peut être maniée par de l’automatisme. Cela ne peut être manié en 

                                                 
14 Note de l’Editeur : Convention du 10 août 1984 à Halmstad. Voyez également LRH’s Hat Turn Over 

même date. Vous pouvez regarder : cbr_53_Halmstad-Event-Dynamics.wmv et cbr_54_Halmstad-Event-
Dynamics.wmv.  
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descendant le niveau de conscience des gens, parce qu’ils ne seraient plus conscients des 
problèmes. Cela ne peut être manié par plus de drogues, ni plus de TV ou de tranquillisants, 
tout cela disant : « C’est OK. » Ni encore par les journaux disant : « Laissez-nous faire, c’est 
très bien, rien n’arrivera. » Ni non plus par plus de comptes en banque et de numéros de 
comptes... 

Cela ne peut être manié de cette façon là. Cela doit être manié avec des êtres vivants, 
les thétans. C’est le devoir des individus, des thétans dans la société. 

Cela veut essentiellement dire que les gens habilités à parler au sujet de la 4ème 
Dynamique devraient être ceux qui ont reçu de l’audition et des données sur l’Ethique. 

Nous ne pouvons pas attendre des gens qui se promènent en vendant des drogues ou 
en essayant de rendre les enfants idiots en leur enseignant l’histoire réécrite, nous ne devons 
pas attendre de ces gens qu’ils prennent des décisions sur la 4ème Dynamique. Ils sont déjà 
hors Ethique. 

Mais les Scientologues ont des codes d’Ethique, et c’est fondamentalement sous la 
forme du plus grand bien pour le plus grand nombre de Dynamiques. 

Maintenant, au niveau de la 4ème Dynamique, vous devez regarder vers la planète 
entière et les gens qui sont dessus parce qu’ils sont tous impliqués dedans. 

Bien. Vous le savez, la Suède possède un véritable mouvement de recherche et 
d’études sur ce qui arrive dans le monde, au sujet des problèmes actuels. Et il y a beaucoup de 
solutions à ces problèmes, mais toutes n’ont pas été adoptées et quelques-unes ne sont pas 
vraiment de bonnes solutions, comme vous le savez. 

Considérons juste maintenant les lignes d’attaques majeures sur cette planète. Je dirai 
ligne d’attaque ou ligne de développement plutôt. Il s’agit d’une chose appelée le contrôle 
mental. 

Cela signifie que les gens qui détiennent le pouvoir sur cette planète sont persuadés 
que s’ils pouvaient contrôler les pensées, ils pourraient contrôler les gens totalement. En fait, 
c’est juste et il n’y a rien de mal à croire cela, parce que c’est vrai. Si vous pouvez contrôler 
ce que pensent les gens, alors vous les contrôlez. La seule fausse note dans cela, c’est quel est 
le but de ce contrôle, avec quelle intention contrôlez-vous ? 

Etes-vous en train de leur permettre d’être de plus en plus capables, de plus en plus 
libres spirituellement ou voulez-vous les voir agir comme des rats ? Vous voyez, le petit rat 
blanc dans sa petite cage, vous lui donnez une petite chose à faire et vous lui faites penser 
qu’il est libre parce qu’il continue à courir tout le jour et n’arrive jamais à ses fins. 

Aussi, ils savent que s’ils vous donnent assez de problèmes avec votre compte 
bancaire, avec vos impôts, votre travail, votre salaire, et encore la nourriture, votre santé et 
toutes sortes d’autres choses, alors vous tournez en rond, dans cette petite cage, et vous ne 
pensez jamais que vous n’êtes pas libre. Vous pensez simplement que vous avez beaucoup de 
problèmes. 

Vous devez donc aller à travers tout cela et quelque part de l’autre côté, vous vous 
épanouissez, vous voyez ! 
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Bien, en fait, vous réalisez que ce n’est pas tout à fait comme ça, que ce n’est pas tout 
à fait juste. Quelqu’un est en train de mettre ça sur vous, dans différents pays d’Europe et 
dans le monde, spécialement dans les civilisations européennes et américaine. 

J’ai fait des recherches dans cette direction parce que j’étais forcé de le faire, pour 
savoir comment l’église de Scientologie a été suppressée et comment cela a été fait. 

C’était le chemin à suivre et j’ai découvert qui l’a suppressée et comment cela a été 
fait. J’ai aussi découvert que les êtres ou les types qui ont fait cela n’étaient pas uniquement 
intéressés par la suppression de la Scientologie, ou sur le fait de garder toute la connaissance 
pour eux-mêmes. Ils étaient aussi intéressés par l’utilisation de la puissance du contrôle 
mental sur les civilisations. Et comme vous le savez très bien, les scientologues sont des gens 
sur qui il est très difficile de mettre le contrôle mental. Cela nécessite beaucoup d’efforts, 
beaucoup d’argent et beaucoup d’hommes de loi. 

J’ai ainsi découvert qu’ils n’étaient pas uniquement intéressés par la Scientologie, 
mais aussi par d’autres religions, les partis politiques, les institutions, l’éducation, les 
finances. En d’autres mots, il y a un plan pour prendre le contrôle de la planète 
économiquement, financièrement, spirituellement et individuellement. 

Bien. Ce n’est pas une bonne idée s’ils n’ont pas de plan pour la réhabilitation des 
gens et pour les rendre plus conscients. Et ils n’ont pas cela. Mais ils ont un plan pour réduire 
votre espace et votre conscience de façon à vous mettre dans une boîte où vous pourrez 
penser que vous êtes libres. 

Si votre niveau de conscience est de cette grandeur et que la boîte est un peu plus 
grande, alors, vous n’avez pas encore rencontré vos limites de conscience et aussi loin que 
vous êtes concerné, vous êtes libre. 

La seule chose mauvaise, c’est que cela va complètement contre le but de la 
Scientologie qui est de vous faire augmenter autant que vous le pouvez votre niveau de 
conscience. Et si vous faites cela, vous arrivez rapidement contre les murs de votre boîte. 

Bon, je ne connais pas la grandeur de boîtes autour des gens ici, mais dans d’autres 
pays, les boîtes sont bien petites et si vous êtes au-dessus du Grade zéro, vous allez droit 
dedans. 

Dans certains endroits, vous les rencontrez sur la Dianétique. Mais, disons sur le grade 
zéro. Vous commencez à sortir vos lignes de communication et vous dites : « Oh oui ! La 
Scientologie, c’est une bonne idée » ou : « Je vais sortir mes lignes de communications... Une 
nouvelle industrie, de nouvelles choses. Je vais contacter les gens par ici qui travaillent à 
l’amélioration de la nourriture et de l’air. Je vais travailler avec ces gens et nous allons réunir 
des fonds, nous allons commencer la chose. » Et soudain, vous découvrez qu’il y a quelqu’un 
contre vous. 

Puis vous vous retrouvez sous contrôle fiscal. Ils bloquent votre compte bancaire et 
ainsi, vous ne pouvez plus bouger, plus voyager, ou plus utiliser l’argent. Ils font des 
recherches sur vous, peut-être parce que les gens avec qui vous avez parlé étaient peut-être 
politiquement de l’autre côté, ou peut-être y avait-il un mauvais gars, un agent du KGB ou 
autre chose. 
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Bref, tout est à l’eau, vous voyez. « Heu ! Heu ! Ce n’est pas vrai, j’irai voir mon 
avocat et je manierai la situation ! » Et l’homme de loi vous dit : « Ce n’est pas la peine, ne 
combattez pas, c’est la mairie. Vous ne pouvez pas vous battre contre la mairie. Vous feriez 
mieux de sortir de ce groupe et de retourner à vos affaires. » 

Et au travail : « Bien, maintenant, nous ne vous voulons plus, nous avons entendu 
parler de ce scandale auquel vous avez été mêlé. C’était dans le journal. Vous voyez, avec ces 
gens un peu fous qui veulent un environnement plus sain, contre l’industrie. Si pas 
d’industrie, pas de travail et tout le monde se retrouverait ainsi sans travail ! Vous voyez que 
ce n’est pas si beau que ça un environnement plus sain ! Cela peut même tuer, enfin, je veux 
dire... Bon, enfin, vous comprenez. » 

Graduellement, vous accumulez toutes ces pertes et vous êtes poussé petit à petit dans 
ces boîtes. 

C’est la raison pour laquelle vous heurtez cela sur le Grade zéro. Ensuite, nous avons 
Grade 1. Résoudre ! « Nous allons résoudre tous les problèmes banky de cette civilisation. 
Ah ! J’ai une idée ! Je n’aime pas toutes ces choses banky. Je dois établir de nouveaux 
moyens dans lesquels les gens auront un échange plus stable, avec la liberté de commerce et 
toutes ces choses là. » 

Et alors, vous avez maille à partir avec la justice. On vous arrête et vous vous 
demandez ce qui vous arrive. Toutes les banques vous refusent le crédit et vous ne pouvez pas 
travailler avec elles, et tout ça. Vous êtes allés contre leurs plans et vous êtes maintenant dans 
la boîte. 

Et il est inutile de vous dire que quand vous allez monter sur le Pont... ARC, Services 
Fac, O/W pour ne pas les oublier, bien sûr ! Ensuite, l’état de Clair, et plus haut, les Niveaux 
d’OT. Vous découvrirez qu’il est de plus en plus difficile de rester dans la boîte. Vous voyez, 
vous réalisez ! 

Il peut même être difficile de garder votre chat dans la boîte.... Bref, ces types-là 
essaient de mettre en place un système de contrôle mental autour de vous. Voilà l’idée. 

Bien, ils ont installé certains plans en Europe pour mettre les gens dans les boîtes. 
Ainsi, l’un de ces plans que nous avons découvert est le Parlement Européen. Je comprends 
que la Suède ne soit pas dans le Marché Commun. Mais bon, passons... Le Marché Commun 
est actuellement la première étape. 

Vous pourriez penser : « Comment procèderait-on pour constituer un gouvernement 
mondial ? » Eh bien ce serait de la même manière qu’un gouvernement de pays ou d’état. 
Vous vous attendez à une sorte de référendum avec des questions du genre : « Qui est pour et 
qui est contre ? » ou des questions sur la Constitution. Mais ce n’est pas du tout comme cela 
que c’est fait. Ils ont échoué deux fois, une fois avec la Ligue des Nations et une autre fois 
avec les Nations-Unies. Donc, cette fois-ci, ils procèdent différemment. Ils construisent ce 
gouvernement à l’envers, la dernière chose en premier, et la première chose en dernier. Ainsi, 
personne ne le remarque. 

Bien, la première chose mise en place, fut le Marché Commun Européen, parce que 
c’est un corps régularisé, avec des échanges commerciaux régularisés entre les nations. Et 
croyez-moi, c’est réellement réglementé. Ils signent des accords avec toutes les autres nations 
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ou groupes commerciaux de la Terre, ils ont ainsi une ligne complète de contrôle de 
communication. 

Selon les statistiques trouvées dans les livres, nous avons déterminé qu’ils contrôlent 
maintenant 40% du commerce mondial. Soit par contrôle direct par le Marché Commun, soit 
par son contrôle indirect. Ils ont ainsi une connexion avec les banques mondiales qui elles 
contrôlent 40% de l’argent mondial. 

Vous voyez donc par vous même que si quelqu’un contrôle 40% de l’argent et 40% du 
commerce de la planète, eh bien c’est quelqu’un avec qui tout le monde doit traiter et la 
plupart des pays doivent traiter avec eux. C’est en tout cas ce qu’ils disent dans leurs écrits, 
mais il est possible qu’ils contrôlent encore plus, peut-être 50% à l’heure actuelle. 

Bien, quand vous connaissez cela, vous désirez savoir ce qu’ils vont faire avec. Ils ont 
la réglementation de l’actuelle bureaucratie, de l’administration et d’une partie des 
gouvernements eh bien, ils vont mettre un gouvernement au-dessus de tout cela et ce 
gouvernement est composé des gens du parlement européen. Ils se réunissent dans des 
immeubles situés à Strasbourg en France. Il y a un membre pour 500’000 européens et leur 
intention est d’agrandir l’Europe jusqu’à 21 pays. Cela représente un total de 400 millions 
d’habitants. Cela comprend la Suède, jusqu’à la Yougoslavie ainsi que l’Espagne et le 
Portugal qui sont déjà sur la liste, ainsi que les pays de l’Est. Tout cela est déjà sur leurs listes, 
dans leurs plans. 

Alors, que font-ils ? Ils s’installent au sein des assemblées, dans le parlement, dans les 
parties inférieures de ces administrations. 

En plus de tout cela, il y aura une chose appelée le Conseil Européen, qui est la 
réunion des chefs d’états de l’Europe, comme un sénat, ou la Chambre des Lords ou les 
instances supérieures du parlement. 

Cependant, ce n’est pas tout. Une fois cela terminé, ils procèderont à une sorte 
d’élection faite par les gens du parlement européen pour désigner un président du parlement 
pour une durée d’un an, et il y aura ensuite un président du Conseil, comme un président du 
sénat, etc, etc... 

Et ils installeront un premier ministre et un cabinet. 

Bien, je peux vous lire exactement les documents qui disent cela. Je n’ai rien inventé. 
Il est dit : « Le Premier Ministre de l’Union (il s’agit de l’Union Européenne) devra être élu 
par le Parlement de l’Union sur proposition du Conseil de l’Union, pour une période d’un 
terme électoral de 5 ans. Ce Premier Ministre proposera les Ministres de l’Union (la défense, 
le commerce, l’énergie atomique, etc...) au Président de l’Union, et le Président de l’Union 
tient le poste pour un an ! Et comme je vous l’ai dit, le président sera un homme du parlement 
et le gouvernement de l’Union dépendra d’un homme du parlement ! 

Et ils peuvent avoir des votes de « défiance » envers le premier ministre ou de 
ministres particuliers du gouvernement. 

Cela veut dire que le premier ministre représentera quelques 400 millions d’habitants, 
21 nations, toute l’Europe. Cela sera le plus grand pouvoir dans le monde, plus grand que 
l’Union Soviétique et plus grand que l’Amérique, plus grand que le Tiers Monde ! C’est leur 
plan. Ce sera le plus grand groupe sur Terre. Ils pourront ainsi forcer l’Union Soviétique ou 
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l’Amérique dans leur direction, parce qu’ils auront le pouvoir. Une sorte de chantage : avec 
l’Amérique, la Russie est battue, avec les Soviets, eh bien, l’Amérique est battue. 

C’est simple, ainsi, ils peuvent avoir le Monde entier sous leur contrôle. Ils installeront 
alors un système bancaire dans lequel il n’y aura plus de monnaie nationale. Il y aura la 
création d’un nouveau système de billets qui sera indépendant des états de l’Union, ce qui 
veut dire de votre pays ou encore des institutions de l’Union, ce qui veut dire encore, que 
personne n’aura le contrôle de la banque et cette banque contrôlera toutes les monnaies, 
exactement comme cela est actuellement fait aux Etats Unis par l’intermédiaire de la Banque 
Fédérale. Bref, le gouvernement américain ne contrôle plus l’argent. Ils ont installé un 
système indépendant et arbitraire et vous voyez ce que cela veut dire ! 

C’est un système indépendant comme un G.O. ou quelque chose dont vous n’avez plus 
le contrôle dans une Org. Ainsi, ils ont installé cette chose là aux USA et ils veulent faire la 
même chose en Europe et ainsi, personne d’autre qu’eux-mêmes ne contrôlera l’argent. 

Bien, pourquoi vous dis-je tout cela ? Eh bien, c’est parce que c’est là où mène mon 
enquête, à ce plan qui est de se débarrasser de la Scientologie et aussi de l’influence des 
autres religions sur la planète. Vous comprenez, ce sont des groupes compétitifs ! Il y a 
environ 800 millions de catholiques et plus d’un milliard de bouddhistes. Les Scientologues, 
pas beaucoup, mais ils ont une technique, une technologie très puissante et ils peuvent 
découvrir des choses. Brefs les musulmans, les bouddhistes et les catholiques sont des gens 
toujours attaqués.  

Mais, pourquoi vous dis-je toutes ces choses ? Il n’y a rien de mal à un gouvernement 
mondial. Je suis allé sur d’autres planètes, sur beaucoup de planètes dans l’univers avec un 
seul gouvernement. Vous avez aussi expérimenté ce genre de choses en voyageant sur la Piste 
du Temps. C’est très commun et on peut trouver plusieurs planètes avec un seul 
gouvernement. 

Mais, ici, sur cette planète, vous avez 160, 170 gouvernements. Nous savons pourquoi 
il en est ainsi. C’est expliqué dans les Bulletins d’Opération de Secteur (Secteur 9) et dans 
Révolte dans les Etoiles. Nous avons ici, sur la planète Terre,  la représentation de près de 160 
planètes ou races différentes. Cela est dû au fait que la Terre fut un lieu de concentration de 
thétans venant de toutes les zones de l’univers. C’est ici que les événements catastrophiques 
eurent lieu, il y a bien longtemps. 

Bien,  revenons à l’idée du gouvernement mondial. Il n’y a rien de mal à cela aussi 
longtemps que l’intention est bonne ! Aussi longtemps qu’elle est éthique et que c’est pour 
la survie, que l’intention est l’augmentation de la conscience et des aptitudes spirituelles.  

Par contre, si l’intention est l’esclavage, s’il s’agit de diminuer la conscience et de 
mettre les gens dans de petites boîtes, alors, ce n’est pas une bonne idée. 

Si vous avez étudié la psychologie, la psychologie du comportement et les méthodes 
modernes, vous savez et comprenez comment on procède aux expérimentations sur les rats et 
les souris. On les met dans des cages et on fait des choses avec eux. 

Bien, si nous étions des rats et des souris, une 4ème Dynamique de rats ou de souris, et 
les humains la 5ème Dynamique, vous n’aimeriez pas cela. 
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Je n’ai donc pas l’intention d’être un humain ou un thétan prenant part à une 
expérimentation mondiale, traitant les autres humains comme des souris ou des rats sur 
lesquels on peut expérimenter de différentes façons. Je n’aime pas cela du tout. 

En fait, LRH ne l’a pas aimé non plus. Et une des choses qui est ressortie de cela, c’est 
que l’on a trouvé des traces d’un groupe pro-gouvernement mondial dans « Qui suppresse la 
Scientologie ? » Et ce groupe là agit au moyen de ce parti important, le Parti Populaire 
Européen, qui semble être un grand parti politique, ce sont les gens de la conspiration qui se 
trouvent au front. 

Mais, quand vous vous rendez compte de cela, vous dites : « Eh ! Attendez une 
minute ! » Et vous regardez s’il y a des gens autour de vous qui font quelque chose contre 
cela. Bon, il y a bien quelques personnes qui protestent contre cela, mais personne ne propose 
un autre jeu. Ils disent simplement : « Je ne vais pas voter pour eux. » Mais il n’y a 
PERSONNE QUI PROPOSE UN AUTRE JEU. Or, qu’a dit LRH ? Il a dit : « Quand vous 
terminez un vieux jeu, vous devez leur donner un nouveau jeu ou le jeu deviendra de VOUS 
attraper. » 

OK. Nous avons là un nouveau jeu sur la 3ème Dynamique. Chaque personne étant le 
point-source pour la Scientologie dans sa région et suivant la Tech et les Lettres de 
Règlement. Nous avons même un nouveau jeu sur la 4ème Dynamique. Nous ne laissons pas le 
GO ou qui que ce soit prétendre être capable de le manier, parce qu’ils ne le peuvent tout 
simplement pas. Nous le savons. Ils n’ont même pas saisi l’énormité, l’immensité du plan que 
j’ai découvert là, et dont vous pouvez prendre connaissance, si vous le désirez. 

Bien. Ils ne sont même pas arrivés très près de tout cela – en fait, si, ils sont arrivés 
très près de cela, c’est vrai. Ils en sont arrivés tout près en Allemagne et en Autriche. 
Plusieurs agents du Guardian Office étaient arrivés tout près de ce plan et ils furent 
immédiatement excommuniés de l’Eglise par l’agent infiltré du MI6 et du FBI, Alan Hubbert. 
C’était en 1978. 

Je les ai retrouvés un peu avant l’année dernière et ils me dirent : « Vous avez 
découvert la même chose que celle sur laquelle on travaillait. » Donc, ces gars-là avaient 
commencé, mais ils furent court-circuités. Ils essayèrent de faire parvenir ces informations à 
LRH, à Mary-Sue. 

Bien, nous savons tout maintenant. Nous n’ignorons rien au sujet de leurs plans de 
prise de contrôle de la planète, avec esclavage et domination mondiale. Ils ne veulent pas que 
vous pensiez que vous êtes autre chose qu’un animal. Toutes vos pensées seront dirigées 
depuis l’enfance et contrôlées avec l’idée que vous êtes un animal. Oui, c’est ce qu’ils 
veulent. 

Et ils veulent avoir un contrôle électronique sur vos pensées, pour les contrôler encore 
mieux. Ils feraient cela par l’intermédiaire de radiations et de rayons, pour ne rien dire des 
expérimentations qui ont lieu aux USA, où ils parlent d’implanter une petite chose de la taille 
d’une tête d’épingle dans la tête ou la poitrine à la naissance, permettant ainsi au contrôle de 
durer toute la vie. 

Cela a déjà été proposé au gouvernement des USA. Ils sont en train de mettre sur pied 
un projet complet d’expérimentation là-dessus. 
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Je suis désolé de vous le dire, mais le développement spirituel et psychique est devenu 
aux USA un secret d’état. Le développement des aptitudes thétales, c’est devenu un secret 
d’état ! Et il n’y a pas qu’aux USA, mais aussi chez les soviets et dans la plupart des pays 
avancés ou du moins appelés ainsi bien qu’ils ne soient pas aussi avancés. 

Mais pourquoi cela est-il secret ? Mais parce que c’est une arme ! Juste comme la 
bombe atomique qui fut mise sous secret, vous savez, dans les zones gouvernementales ! Et 
personne ne pouvait rien savoir au sujet des bombes atomiques dans les années 50 ! Et de nos 
jours, personne ne peut plus rien savoir au sujet des développements psychiques. C’est « top 
secret », derrière le rideau ! Et ce n’est pas des aptitudes thétales dont je parle. Je parle du 
contrôle mental, des rayons d’intention et d’ondes pour contrôler nos pensées, d’implantation 
de petites électrodes dans la personne, dans la TV ou encore dans la voiture, ou différents 
schémas que vous gardez dans les programmations d’ordinateurs. 

Maintenant, viennent les choses qui sont utilisées comme des armes de guerre. Si vous 
regardez la Piste du Temps, cela doit vous rappeler quelque chose... Par exemple, les gars de 
la police des pensées, vous savez. Ils disaient qu’ils avaient une police de la pensée et qu’ils 
contrôlaient vos pensées et que vous feriez mieux de ne rien faire contre le gouvernement, 
sous peine d’être implanté ou quelque autre menace. Et on découvre qu’en fait, la police de la 
pensée était composée de gars qui n’avaient pas d’aptitudes particulières mais qui disposaient 
de mécanismes ingénieux, implantés sur vous, sur votre voiture ou sur le téléphone. Et ils 
entendaient tout ce que vous disiez et ils avaient mis en place tout autour de vous une 
organisation d’espions. Et de ce fait, ils prétendaient savoir vos pensées tout le temps. 

Mais en fait, pour connaître les pensées de chacun, vous devriez disposer d’un 
auditeur pour chaque citoyen de la planète et en séance huit heures par jours. Et s’ils faisaient 
cela, eh bien, nous pourrions clarifier la planète très rapidement... Ils ne peuvent donc pas le 
faire de cette façon-là. 

Autrement dit, ne vous inquiétez pas au sujet des gens qui connaissent vos pensées, 
parce que vous savez, ils auraient besoin d’avoir cette quantité d’auditeurs et un ordinateur 
incroyable pour traiter toutes ces données de séance, chaque jour. En plus, ils auraient tôt ou 
tard quelque chose comme un blow ou un ARC/X et alors, ils devraient le remettre sur le Pont 
ou quelque chose comme ça. Ils ne peuvent donc pas le faire de cette façon là et donc ils ne 
connaissent pas vos pensées, et ils ne veulent pas réellement les connaître. Ce qu’ils veulent, 
c’est être sûrs que vous faites ce qu’ils disent et que quelles que soient vos pensées, elles 
soient contrôlées. 

Désolé de présenter cela si brutalement, mais c’est ce qui se passe en ce moment dans 
le monde, très calmement, derrière la scène. J’ai découvert que les recherches  sur le 
psychisme, sur la guerre  psychique sont des choses qui reçoivent beaucoup d’intérêt de la 
part des journaux. 

On obtient des bribes de temps en temps, mais jamais beaucoup. Et les recherches sont 
bien plus avancées que ce que peut laisser supposer la lecture des journaux. Par exemple, les 
Russes utilisent maintenant le contrôle télépathique sur leurs lignes d’espions. Ils contrôlent 
des agents à des centaines de kilomètres de distance. Ils envoient des messages dans les deux 
sens et seul un télépathe peut les capter. 
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Comment sais-je cela ? Eh bien parce que j’étais en Allemagne et que j’ai capté 
quelques messages. Je me suis dit : « Eh ! Qu’est-ce que c’est que ça ? Je me suis habitué à 
entendre Ron me parler ou peut-être un autre Scientologue disant : Oui, j’arrive, et je 
descends ouvrir la porte. » Bref, des choses qui arrivent tout le temps avec les Scientologues. 
Mais ce matin là, j’ai eu un sentiment étrange : « Agent Cherenky, rapport à Mogador et 
section B2, Agent... » Je venais de capter au passage une ligne télépathique allant de 
l’Allemagne de l’Est vers l’Afrique. C’était un message télépathique russe. 

Bien, croyez-le ou pas, mais quand vous irez en Allemagne, vous pourrez essayer et en 
capter vous-même. Mais nous avons cela aussi d’une autre source. J’ai raconté cela à d’autres 
personnes et elles m’ont répondu : « Peut-être. » Cependant, avant de raconter cette histoire, 
je suis allé en Angleterre. Nous y avions un ami qui travaillait dans les services secrets. Il 
était un peu intéressé par la Scientologie, à cause de son travail du moment. Il nous dit qu’il 
savait d’un ami informé que les russes utilisaient déjà les télépathes comme espions dans leur 
système de renseignements. Le type vient donc me voir et me dit : « Saviez-vous que les 
russes utilisent les télépathes comme espions ? » Et je lui réponds : « Oui, j’ai capté moi-
même quelques messages d’Allemagne et je sais cela. » « Ah, Bien ! » dit-il. Il pensait me 
donner une grande nouvelle ! Mais il est arrivé que je me sois trouvé sur la ligne. 

La chose la plus amusante ici à ce sujet, c’est d’évaluer combien valables seront les 
scientologues dans la nouvelle civilisation. Ils seront aussi les seules personnes à savoir ce qui 
se passe parce que quand vous captez des communications télépathiques, vous pouvez savoir 
si le gouvernement essaie de vous mentir, et quand il dit la vérité. Vous connaissez la 
séquence Acte Néfaste/Motivateur, l’apparence des gens qui essaient de retenir quelque 
chose, toutes sortes de choses. 

Mais, quand vous auditez beaucoup d’heures, vous réalisez qu’il est très facile de 
capter ce que pensent réellement les gens. Vous pouvez aussi capter les émotions et toutes 
sortes d’autres choses variées, très facilement. Vous pouvez capter les images mentales, 
mettre votre attention dessus, vous découvrirez ce que vous voulez. 

Par exemple, si vous mettez votre attention sur votre propre dossier, dans les dossiers 
du gouvernement de Stockholm, ou du pays dans lequel vous êtes, cela vous dira non 
seulement où est le dossier, mais vous commencerez aussi à avoir le sentiment de ce qui est 
dedans et pas seulement ça ! Vous serez aussi capable de savoir qui s’occupe de ce dossier et 
aussi de voir ce qui arrive à vos amis qui ont leur dossier près du vôtre. 

Comprenez ce que je dis. Ce sont des aptitudes OT. Et c’est pourquoi le gouvernement 
du monde a peur de nous ! Pourquoi pensez-vous qu’ils dépensent autant d’argent pour 
vaincre les « squirrels » ? Les « squirrels » ne sont pas sous contrôle. Ils peuvent découvrir 
n’importe quoi. Vous savez, si nous étions en train de mélanger d’autres pratiques à nos 
séances d’audition, le yoga, par exemple, ou quelque autre thérapie, eh bien dans ce cas, ils ne 
dépenseraient pas des millions de dollars pour payer des hommes de loi contre nous ou des 
détectives privés pour nous espionner. 

Il y aurait alors des conseils du genre : « Ne leur envoyez pas de monde, ils ne jouent 
pas le jeu, cela ne marchera pas. » Peut-être quelques articles de journaux, mais rien de plus, 
et certainement pas des millions de dollars. Et croyez-moi, ces gars dépensent des millions de 
dollars pour balayer les « squirrels » partout dans le monde. Et cela parce que le 
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gouvernement est derrière eux et pas seulement le gouvernement national, mais aussi le 
gouvernement mondial. Ils ont peur de nous. Ne croyez rien d’autre, c’est ainsi. 

Bien, c’est notre jeu de 4ème Dynamique. Nous sommes les gens qui sommes 
responsables pour le reste de l’humanité. 

1. Les mettre sur le Pont. 

2. Les chapeauter sur la guerre mentale et ce qu’elle représente. 

3. Leur donner un autre jeu à jouer qui s’appelle le jeu de la Nouvelle 
Civilisation. 

C’est imprimé ici en Suède, mais cela comporte plusieurs buts sur lesquels tout le 
monde peut être d’accord et qui ont pour réalité la survie. 

Ces buts sont des choses comme : nettoyer la planète, c’est notre maison, nettoyons un 
peu, enlevons la pollution, faisons en sorte que la nourriture soit bonne et l’eau pure, et ayons 
un moyen d’échange stable. N’acceptons pas que la valeur de la monnaie soit fluctuante. Il 
nous faut une monnaie stable. Au fait, nous en avons déjà une. Elle s’appelle le crédit 
galactique et elle est fondée sur la valeur du métal, comme l’or ou le platine, quelque chose de 
ce genre. Mais cela sera aussi représenté par une intensive standard d’audition. 

Mais ce sera standard parce que partout où vous aurez un standard d’audition, la chose 
sera bonne. Et cela peut toujours être échangé pour la somme qui est demandée (à peu près) 
pour une intensive standard d’audition dans la Zone Libre. 

Je ne les ai pas amenées avec moi, mais j’ai des images colorées de ces choses. On les 
imprimera ainsi que la valeur « crédit » et les indications sur ce que c’est. Nous aurons les 
conditions et les endroits où nous pourrons échanger ces billets, dans quelle Zone Libre, etc... 
En d’autres mots, vous achetez un bon d’investissement dans le projet OT et vous pouvez 
toujours obtenir de l’audition en échange, ou de l’or, ou de l’argent, ce qui est disponible à ce 
moment là. 

Nous commençons cela et peut-être cela deviendra t-il monnaie sur la planète, parce 
que c’est si stable. Cela ne varie pas avec l’inflation ou la déflation. Toujours la même valeur, 
la valeur qui peut être obtenue pour ces choses là. 

Une autre chose dont nous avons besoin, c’est une application, une appréciation, des 
comportements artistiques et culturels. Il y a tellement de gens, artistes et musiciens qui 
reçoivent une drôle d’éducation... Ils ne connaissent même pas la définition de l’art. Ils sont 
soutenus par des individus qui veulent que les gens fassent de l’art banky, vous savez ! Toutes 
les choses du bank.  

Je suis récemment allé à Paris, au centre Georges Pompidou. À l’intérieur, il fallait se 
boucher le nez ! Une sorte de grand tableau, avec des chaussettes, des chaussures de tennis, 
tout cela coloré et peint par dessus... Euh, euh, en provenance directe du bank. Des peaux de 
banane, des bouteilles de ketchup... Bref, il ne fallait pas trop respirer. Ils appellent cela de 
l’art moderne vous voyez ! 

Je dirai que c’est juste du bank. C’étaient juste des ordures, vous savez ! De vraies 
ordures ! Cela sentait mauvais et c’était largement exposé dans cet immeuble fantastique ! 
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Ah ! Ne serait-il pas plus agréable d’avoir là-dedans de l’art OT ? Vous savez, il y a 
des gens qui ont des points de vue fantastiques, étant extérieurs, dans l’espace ou autre. Même 
la beauté de la planète, des choses beaucoup plus belles et esthétiques que cela ! 

Mais encore une autre chose est nécessaire : c’est la communication et la coordination 
entre les gens. On travaille à ce projet sur la 4ème Dynamique pour essayer de connecter de 
plus en plus de gens dans la Zone Libre, avec des liaisons ordinateurs, etc. 

Nous travaillons aussi sur des inventions qui amélioreront l’humanité. Par exemple : 
des choses qui peuvent alimenter notre ordinateur sans dépendre de l’électricité ou de la 
lumière. Vous n’êtes ainsi pas dépendant d’un système électrique que le gouvernement peut 
vous couper. On peut même maintenir nos lignes de communication par satellite. Nous 
voulons aussi avoir nos propres satellites... Nous avons une entreprise qui est impliquée dans 
quelque chose comme ça. Et s’ils viennent avec de l’argent, nous pouvons mettre notre propre 
système.  

Nous avons plusieurs idées qui, je l’admets, viennent de la Piste du Temps. Cela vient 
du fait que beaucoup de scientologues se souviennent de choses... C’est un des points positifs 
de l’audition, vous pouvez vous souvenir de quelque chose de très valable et l’exploiter avec 
brevet sur cette planète. 

Il y a beaucoup d’autres choses qui sont demandées pour faire une nouvelle 
civilisation, ici. OK. Il y a aussi des choses qui doivent être évitées. En d’autres mots, des 
choses avec lesquelles on ne doit pas être d’accord, des choses qui nous amèneraient 
directement dans des petites boîtes. Vous comprenez ? 

Comme par exemple, voter pour ceux qui permettent l’implantation d’électrodes à la 
naissance, vous voyez, ou encore l’utilisation libre de la drogue, ou des choses comme ça. 

Vous devez donc connaître le jeu et connaître l’alternative. Vous devez savoir, être 
capable de faire un choix. Les gens ont besoin d’avoir des données d’importance comparable. 
Vous ne pouvez pas faire un choix entre un gouvernement d’esclaves ou rien. Actuellement, 
ils essaient de vous faire choisir entre ça et la guerre atomique. Ils mettent l’horreur de la 
guerre atomique sur vous et ils essaient ainsi de vous faire décider entre eux et la guerre 
atomique. Bien sûr, ce n’est pas là un choix 

Le choix est entre le gouvernement mondial qui vous garde comme une petite souris et 
une nouvelle civilisation où tout le monde est libre de coordonner et de communiquer, 
exactement comme on le fait sur la Troisième Dynamique. 

Vous pouvez être dans votre propre ville, dans votre propre pays, ou encore rester 
dans votre groupe. Vous n’avez pas besoin d’avoir tout le monde sous le même contrôle pour 
prévenir la guerre. 

La guerre est une aberration. Ça l’est. D’accord ? 

Nous n’avons pas besoin non plus de garder les scientologues sous le même contrôle 
pour garder l’Ethique en place. Vous n’avez pas besoin non plus de les mettre sous Ethique, 
ou plutôt pas besoin de les mettre dans une cage pour avoir de l’Ethique, sauf pour environ 
2% d’entre eux. Mais nous connaissons ces données. OK. 

Bien, qui va être là pour prendre la décision entre une nouvelle civilisation et une 
civilisation contrôlée mentalement ? Nous devons être là. Nous devons instruire les gens. 
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Nous devons leur faire savoir qu’il existe une alternative, qu’il y a un choix, et que ce choix 
n’est pas seulement pour leur propre survie et leur propre expansion sur cette planète, mais 
que très bientôt, ils seront connectés avec la Civilisation intergalactique. 

Et il existe une autre chose que je sais que vous attendez tous. Peut-être même que 
vous avez des salaires en retard (ou bien ?) dus par de quelconques organisations là-bas. Vous 
avez peut-être une ancienne demeure ou un terrain de chasse où vous aimeriez bien aller. 
Mais c’est vrai. Très bientôt, il y aura une reconnexion des anciennes Civilisations 
galactiques. 

Maintenant, ce n’est pas seulement parce que je le dis. Car nous avons découvert que 
ces gars-là panifient aussi une union. Ils planifient une union en suivant l’idée que ce serait 
mieux si chacun rejoignait ce groupe particulier qui opère dans le proche espace. Ils 
rejoindraient ce groupe particulier parce qu’ils ont les mêmes accords : ils aiment implanter et 
ils aiment garder les gens sous contrôle. 

Bien, si les gens de la Terre prennent conscience d’ici quelques années qu’il y a une 
autre civilisation et qu’ils ne connaissent que celle-là, alors, à nouveau, ils seront forcés de 
choisir sans avoir de données de grandeur comparable. Ils n’auront pas d’autres informations 
pour comparer. 

Ils diront : « Regardez les gens dehors, ils ont des avions, des vêtements, comme à 
New York. Oh, regardez ! Ils ont des vaisseaux de l’espace, oh ! Et ils disent qu’ils veulent 
nous aider. Ils veulent avoir un accord avec nous pour un gouvernement mondial, pour se 
confédérer avec eux. Ce sera super, extra ! » 

La chose amusante, quand vous regardez ces types, c’est qu’ils ne paraissent pas 
réellement amicaux. Ils paraissent « sombres » au niveau du thêta. Mais qui remarquera cette 
chose là s’il n’y a pas de Scientologues disant : « Eh regarde ! Ce sont des Markabiens ! Il ne 
faut pas se mélanger à eux, ce sont des implanteurs ! » 

Et regardez ! Il y a dans l’espace, autour de nous, au moins une centaine de 
civilisations. Si vous ne me croyez pas, regardez autour de vous ! Combien y a-t-il de races 
différentes ? Il y a la même duplication dans l’espace, à l’extérieur, parce que les gens d’ici, 
ils viennent de partout ! 

Prenons l’exemple des Japonais. Ils ont travaillé pendant des siècles et spécialement 
depuis la deuxième guerre mondiale pour être capables de retourner à leur propre civilisation. 
Bien, comme vous pouvez le supposer, ils ont une civilisation similaire au Japon moderne 
d’aujourd’hui, et très similaire aux habitudes et coutumes de travailler ensemble comme une 
énorme 3ème Dynamique. Vous savez, production et industrie, tout ça. 

Ils veulent retourner là-bas, ils attendent juste le OK pour faire les voyages dans 
l’espace et ensuite, ils vont partir. Nous savons cela, nous avons eu aussi une vérification de 
leur part. 

Ils sont complètement intéressés par la nouvelle civilisation. Vous pouvez donc dire la 
vérité plutôt que d’avoir un agréable implant dans la tête ou quelque chose du genre à la 
naissance. Je veux dire que je préfèrerais avoir mon dos entre les mains d’une geisha ! 

Nous avons donc le choix entre ces deux options là. Je sais laquelle je choisirai. Je ne 
connais pas beaucoup de Japonais, mais je sais déjà que c’est mieux, même si je devais avoir 
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le cheveu plat et l’œil plissé ! C’est mieux que de se promener avec une électrode dans la tête 
qui agit à chaque fois que vous pensez. Vous voyez ! Plus capable d’expansion, et si vous 
avez une idée, vous ne pouvez pas, c’est suppressé. Ainsi, eux ces gars là, les Japonais, ils 
sont en train de se développer. 

Bien, c’est juste une idée. Mais il y a beaucoup plus que ça. Et bien sûr, il y a une 
meilleure idée, comme ce que nous faisons dans la Zone Libre, quelquefois appelée le 
mouvement des Scientologues indépendants. Et cela va être une planète de Zone Libre. Cela 
est vraiment la meilleure idée. On peut commercer avec qui on veut, de cette 4ème 
Dynamique-ci à n’importe quelle autre 4ème Dynamique. Et si les gens veulent visiter leur 
maison, leur vieille maison, alors, ils peuvent le faire. Et vous savez ce qui arrive dans une 
zone de commerce libre ? Regardez donc des endroits comme Gibraltar, Las Palmas, et les 
endroits de libre échange. Beaucoup de business, d’achats/ventes, d’industries prospères, de 
choses comme ça. Beaucoup de touristes, toutes sortes de... Oui, j’avais bien cette idée, parce 
que la Terre a été hors de communications pendant très longtemps, à cause de ses problèmes, 
vous savez, l’aberration. 

Ceci est un endroit très aberré. Mais cela va bientôt être en communication. De 
grandes festivités. Hé ! Vous savez sur une planète libre, les types qui viennent vous visiter  
vont amener de l’argent, et nous donnerons quelque chose comme 25 heures d’intensive, vous 
savez du travail spécial, fait main sur cette planète, ainsi, nous pouvons établir de bons 
échanges. Nous pourrons tous aller dans les vaisseaux de l’espace, parce que ces gens veulent 
quelque chose. Ils veulent quelque chose : commercer, échanger. 

Bon, ce qu’ils veulent, c’est bien sûr une bonne technologie, parce que c’est le terrain 
idéal pour une bonne technologie, juste ici, sur la planète Terre. C’était la zone la plus 
aberrée. Donc, l’expérimentation ne pouvait se faire valablement qu’ici ! 

En fait, il y a 170 gouvernements ici. Et il y a des guerres tous les jours. C’est un 
endroit très aberré, vous savez ! Les thétans sont fondamentalement bons, dit-on ! Nous 
devons avoir ici les mauvais, ou en tout cas, la plupart d’entre eux. Mais, ce n’est pas cela ! 
Ils ont tous été implantés, aberrés ! Ils ont été dirai-je un peu plus secoués que les autres 
thétans, mais ils peuvent être bien à nouveau, si nous faisons le jeu de la 3ème et de la 4ème 
Dynamiques. 

Donc, faites savoir aux gens qu’il va y avoir un choix, qu’ils décideront entre 
l’esclavage et une planète de Zone Libre, qu’il n’y aura pas de guerre atomique, que ce n’est 
pas dans le programme. Personne ne sera autorisé à faire cette chose là, c’est totalement hors-
la-loi dans ce secteur. Il ne faut donc pas s’inquiéter à ce sujet. Quelqu’un peut essayer, mais 
il n’y aura ni guerre chimique, ni guerre atomique ou biologique, mais il y aura un esclavage 
graduel de la pensée et des gens et un contrôle du mental. Et alors, les habitants ici, seront 
forcés de se joindre à ces gars là, ceux que nous appelons les Markabiens.  

Si nous n’arrivons pas et disons : « Regardez, il y a d’autres alternatives, il y a plein 
d’autres gens qui veulent se joindre à nous : les Japonais, les Musulmans, les Bouddhistes, 
tout cela à travers la planète. Il y a aussi les Polynésiens, parce qu’il y a une grande planète 
maritime, parce qu’ils aiment les grandes quantités d’eau, prendre des canots pendant 
longtemps, faire des « pique-niques » en mer. Il y a une planète entière pour cela. » 
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Vous pouvez rejoindre n’importe lequel de ces groupes, mais mon Dieu ! Ne rejoignez 
pas les gars qui veulent vous enfoncer encore plus ! Vous avez ce qu’il faut pour manier la 
planète : la 3ème Dynamique avec la Tech de Scientologie et la 4ème Dynamique avec le jeu de 
la Nouvelle Civilisation. Une fois que vous savez cela, vous savez tout ce qui est nécessaire 
pour votre propre survie pour les 10 ou 20 ans à venir. 

C’est ce que j’ai pu découvrir en utilisant les Data Series et la Tech d’investigation du 
HCO, appliquée à la situation qui attaque la Scientologie et pourquoi ? Vous comprenez ? 

Bien, arrivé au bout de ce que montrent les informations sur le sujet, cinq personnes 
qui ne me croyaient pas furent entraînées sur les Data Series. Ils ne purent arriver à une autre 
conclusion, car les données qu’ils recueillirent les y amenèrent. 

Donc, nous allons et nous donnons ces informations le long de cette ligne. Et l’idée 
est : On a besoin de ressources, de Scientologues qui sont libres et qui pensent clairement, qui 
comprennent les Lettres de Règlement et la technique, qui sont capables de conseiller sur la 
4ème Dynamique, capables de voir ce qui se passe et de dire : « Eh ! Attendez une minute ! 
Ne votez pas pour ces implanteurs, ils ne sont pas ce que l’on vous a dit ! » 

Et attention, cette chose-là, ce n’est pas pour que la nourriture soit meilleure dans les 
magasins ou autre chose comme ça ! C’est pour « Intracostal Biology Implementation ». Et 
cela signifie mettre une électrode dans la poitrine, juste là, au-dessus du cœur et si vous sortez 
de la ligne désirée, on branche le signal de douleur et vous avez une attaque cardiaque.  

- Ah, je pensais que c’était pour irradier le lait afin que mon bébé soit en meilleure 
santé. 

- Oh ! Oh ! Ah ! Non ! Non ! Ils allaient mettre des électrodes à l’intérieur du corps et 
pour cela, ils veulent faire passer cette loi. 

- Ah, je comprends alors ! 

Vous voyez, les gens de nos jours ont tellement d’incompris ! Ils ne comprennent 
même pas ce qu’est le thétan. Et la première chose, c’est qu’ils ne comprennent pas qu’ils 
sont des thétans. 

Bien, nous avons besoin de tout ceci sur cette planète. Plus de cours sur l’efficacité, 
par ici, plus de cours basiques. Mais cela viendra, cela viendra et nous savons comment 
manier. 

Ce n’était pas manié avant, mais nous savons maintenant ce qu’est le jeu, répandez la 
nouvelle aussi loin et aussi vite que vous le pouvez. Ecrivez-le, copiez ce que j’ai écrit, cela 
m’est égal. Sortez-le d’ici et donnons un futur à cette planète qui choisira sa propre destinée, 
elle-même. Ne pas laisser le choix se faire par un groupe d’individus suppressifs qui ne 
veulent que le contrôle total. 

Je pense que c’est tout le but de cette Nouvelle Civilisation. Ainsi, bien sûr, que de la 
maintenir dans la Zone Libre parce que vous êtes ici, et que vous êtes des Scientologues et 
que vous êtes entrés dans la Scientologie. 

Pourquoi n’y a t-il pas beaucoup de gens ici ? Parce que vous êtes les gens qui sont 
rentrés dedans et moi aussi, je suis rentré dedans et comme personne ne m’écoutait, il m’a 
fallu beaucoup d’audition et j’ai finalement compris, et j’ai réalisé pourquoi j’étais 
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responsable. Mais il ne s’agit pas seulement de moi, mais aussi des autres Dynamiques, mais 
aussi du futur de cette planète. Réalisez cela. Si vous ne prenez pas responsabilité pour la 
planète, nous n’aurons pas dans le futur d’autres planètes sur lesquelles revenir en sécurité, où 
vous pourrez avoir un autre corps, des enfants en sécurité, etc... 

Vous devez mettre le futur là, vous allez le mettre là. Il n’y a pas beaucoup de gens qui 
font cela. 

Je peux vous garantir que les seuls qui font cela, ce sont les scientologues et les 
groupes qui veulent essayer de prendre le contrôle. La raison pour laquelle ils font cela, c’est 
pour pouvoir vous contrôler vous et tout le reste. 

Il ne s’agit pas tant là des hommes politiques, mais des banquiers, des gars d’en haut, 
de la banque mondiale à Bâle. Ce petit groupe, on pense qu’il s’agit d’une société secrète. 
Mais ce n’est pas cela. Il s’agit de quelques Markabiens. Eux savent qu’ils sont des thétans et 
qu’ils prennent des corps, qu’ils vont sur la Piste du Temps, et qu’ils préparent leurs 
scénarios. Ils savent cela et ils gardent le secret. Mais vous, vous savez ! 

Ainsi, quand on en vient aux faits, il n’y a que deux groupes sur la planète. Il y a la 
Zone Libre des scientologues, et il y a le groupe des Markabiens. C’est réellement cela ! Il y a 
deux catégories. Il nous faut donc chercher des alliés, des gens qui ne sont pas des ennemis, 
contre les gens qui sont de l’autre côté. Alors, vous utilisez les alliés et vous leur dites : « OK, 
Vous les gars, vous êtes contre la même chose que nous, vous savez qu’il y a une alternative, 
le jeu de la Nouvelle Civilisation. » Et ils diront : « Hé j’aime ça, faisons ça ! Oui ! Oui ! » 

À d’autres, vous direz : « Hé ! Regardez, vous avez été mystifiés. » Il y a tellement de 
secrets, qu’ils sont tous descendus jusqu’à un certain niveau. Et vous leur dites que s’ils 
continuent dans cette direction, vous pouvez leur garantir qu’ils seront aussi trahis, et à la fin 
de cela, il y a le contrôle et ils seront tous implantés. Et ils diront : « Hé, attendez une minute, 
peut-être avez-vous raison ? » 

Il y a des gens qui vont « monter » avec les suppressifs et ils seront aussi trahis. Les 
suppressifs permettront leur ascension avec leur groupe et ensuite, feront sauter la tête du 
groupe, et alors ils auront le groupe. 

Tout cela, c’est politique, mais ces gens là sont bons là-dedans, parce que les 
Markabiens jouent à un niveau de jeu thêta, et les seuls gens capables de jouer le jeu au même 
niveau, ce sont les Scientologues. 

Cela explique ce qu’est le jeu, pourquoi ils sont si intéressés à contrôler les 
Scientologues et à dépenser de millions de dollars pour effacer la Zone Libre. 

En d’autres mots, nous sommes l’espoir pour le futur de cette planète, simplement 
parce que nous avons la connaissance, la technique et les Lettres de Règlement. Plus il y a de 
gens qui prennent responsabilité, mieux les choses iront. Je ne sais pas ce que vous avez 
décidé, mais moi, j’ai décidé de la prendre, quand j’ai rejoint la Scientologie, et encore plus 
spécialement après tous les troubles qui agitent l’église actuellement. 

Pour dire la vérité, il y a aussi une raison de Première Dynamique. Comme je vous l’ai 
dit dans une autre conférence, toute l’audition que vous faites n’est pas seulement dans une 
salle d’audition. Mais aussi dans les 3ème et 4ème Dynamiques. 
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Vous pouvez aussi voir cette responsabilité pour une autre raison : pour des gains de 
cas. Parce que vous aurez des gains en faisant cela ! Je ne peux pas vous dire combien de 
gains de cas j’ai pu avoir en deux ans par l’intermédiaire de ces procédés d’audition sur les 
3ème et 4ème Dynamiques. Des choses qui donnaient la chair de poule, des choses qui étaient 
horribles, des choses qui - euh, euh… j’ai besoin d’un million de dollars pour manier ça ! Des 
choses que je pensais ne pas pouvoir manier. Je suis venu et je les ai juste confrontées avec 
l’intention de manier la 3ème et la 4ème Dynamique et c’est tout simplement parti : pfuiiit ! ! ! 

Il n’existait rien là. Tout ce qui était là n’étaient que les choses que je n’avais pas 
confrontées en descendant sur la spirale. Je suis juste revenu, j’ai tout confronté en la 
remontant et maintenant, c’est très facile, très très facile. OK ? 

Aucun des objets du contrôle mental, développés sur cette planète ne peut affecter un 
scientologue qui comprend le jeu de la 3ème et 4ème Dynamiques et qui a de bons TRs. Et si 
vous ne croyez pas le jeu ou ce qui se passe, alors, vous ne cherchez pas la vérité et, j’en suis 
désolé, mais vous pouvez être affecté par ces choses. Même si vous ne croyez pas qu’elles 
existent, elles sont là quand même et cela affecte votre cas, votre bank, votre corps ou votre 
état d’être thétal. 

Croyez-moi, ils sont juste là, comme une voiture dans la rue. Vous traversez la rue et 
cette voiture vous accroche. C’est la même chose, avec ces rayons, ces gadgets télépathiques, 
ces choses que vous découvrirez dans les Bulletins. 

Ils sont là et nous avons quelques uns de nos propres scientifiques qui essaient de les 
contrer et nous avons déjà quelques succès. Mais aussi, si vous comprenez qu’ils sont là et 
que vous avez de bons trainings, ils ne peuvent vous affecter, parce que vous pouvez voir 
d’où cela vient : « Ah, cela ne vient pas de moi ! » Et zippp ! Vous renvoyez cela à Bâle, 
coincez cela dans une tour si vous voulez. 

C’est un jeu que l’on peut jouer parce que c’est un jeu de 7ème Dynamique, vous 
voyez ! Pas de 4ème, mais de 7ème Dynamique. Et de quoi s’agit-il ? Eh bien, il s’agit du 
maniement des choses télépathiques, des rayons qui affectent le mental etc. 

Et qui peut jouer un jeu de 7ème Dynamique sur la planète ? Des Scientologues, des 
Bouddhistes, oui ! Quelques uns, ou quelques autres personnes spirituelles qui sont arrivées 
là, sans avoir fait les grades, keyed-out pendant un petit moment. Pas beaucoup d’autres je 
dois dire. Juste les Markabiens et la plupart des Scientologues. 

Nous avons une autre responsabilité. Le faire savoir aux gens de la planète, mais, 
d’une façon plus « esthétique ». Je peux vous parler comme ça, mais vous ne pouvez pas aller 
dans les rues et parler aux gens de cette façon là parce que leur réalité n’est pas assez grande 
pour cela. J’espère que je ne dépasse pas votre réalité ici ! Mais je ressens toujours une 
urgence là-dessus. Si vous êtes sur un bateau dont vous savez qu’il va s’échouer sur le rocher, 
il vaut mieux en avertir l’équipage immédiatement. À ce moment, vous n’avez pas peur de 
heurter une réalité. Il faut manier et c’est urgent. 

Eh bien, nous avons ce genre de situation sur la 4ème Dynamique, parce que les 
élections de ces gars-là, c’est pour le 17 juin et ils s’accrochent à leurs idées de premier 
ministre et à leurs scénarios politiques pour les mois qui viennent. Ils ont un plan de 7 ans qui 
est expliqué dans le SOB n° 19, si vous ne l’avez pas déjà lu. 
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Ce plan est en train de se réaliser exactement comme prévu, par le menu. Et nous 
avons mis ça dans le Bulletin en février, ainsi que toutes les informations obtenues de toutes 
les parties du monde, de sources, de lignes différentes. 

Amis, radios, journaux, agents secrets, Scientologues et les gens qui travaillent dans 
ces lieux. Tout se fait exactement comme prévu, à 100%. En fait, il semble même pour être 
juste qu’ils soient en avance sur le plan. 

Maintenant, je sais que quelqu’un va venir et me dire : « Vous savez pourquoi ils font 
ça ? C’est parce que vous avez sorti Secteur 9 et ils ont pris ce scénario et ils l’exécutent. » 
Allons, allons, ils le faisaient déjà depuis bien longtemps et nous avons pu prédire celui-ci 
parce que nous avons découvert celui qu’ils utilisèrent contre l’Org. Ainsi, en découvrant ce 
qui a été fait avec l’église, nous avons appris comment ils agissent. Très simple. 

Maintenant, nous voulons obtenir un accord par le biais de l’esthétique. Un bon moyen 
que l’esthétique ! Art, musique, etc. J’ai composé une symphonie, une Nouvelle Civilisation 
Symphonique Si bémol. C’est de la musique. Vous comprenez, je veux faire jouer cela par un 
orchestre symphonique et mettre un message pour la population.  

Je veux juste vous dire une chose ici. J’ai une petite description de chaque mouvement 
et pour terminer, je veux juste dire quelques mots dessus. 

Cela concerne la vieille civilisation, l’alternative, ce dont je vous ai parlé, le jeu de la 
Nouvelle Civilisation, l’Est rencontre l’Ouest, parce que nous avons l’assemblage de la 
spiritualité de l’Est et de la technologie de l’Ouest. 

Bon, ce que je veux dire, c’est que c’est un sujet spirituel, mais que c’est aussi une 
technologie. Et la rencontre a eu lieu avec la Scientologie. LRH, l’a fait avec l’électromètre, 
en séance. Théta connecté avec de l’électronique, avec du physique, il l’a fait, il les a réunis. 

Cependant, cela n’a pas été fait sur la 4ème Dynamique et nous espérons faire cela avec 
le Japon et quelques bouddhistes, des gens comme ça, des gars de ce côté-ci. 

Ainsi, c’est l’Est qui rencontre l’Ouest, et autre chose, ce que l’on appelle l’éveil, 
lorsque les gens font des cognitions. « Hé ! Hé ! Je suis plus que du MEST, plus qu’un corps, 
et la raison pour laquelle je n’ai pas avancé depuis 2000 ou 3000 ans, c’est que je n’ai utilisé 
aucune technique... » Ainsi, les deux côtés peuvent avoir des cognitions. Il y a un but pour la 
planète. 

Et la chose suivante, c’est bien sûr une idée de LRH pour une paix mondiale, écrit en 
1967. La cité internationale devrait être quelque part dans le Sahara, un lieu où les 
gouvernements pourraient se rencontrer, pas loin du site où se trouvait l’ancienne capitale de 
la planète. 

Vous devriez le lire. Nous l’avons sur notre ordinateur. Peut-être pourrons-nous le 
sortir, si nous avons de l’argent pour le publier. 

La chose suivante, c’est la réalisation. Ce qui signifie que les gens qui sont sur but 
vont alors atteindre ce qu’ils veulent et vont atteindre leurs objectifs et leurs buts sur toutes 
les Dynamiques. 
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La prochaine chose, c’est « la paix et la prospérité », parce que quand les gens 
atteignent cela, leur échange et que tout est en place, alors ils auront la paix et ils obtiendront 
de la prospérité. 

La dernière chose, « AD ASTRA », ce qui veut dire, vers les étoiles et c’est : je vous 
le lis un peu pour finir. « AD ASTRA », l’énergie, harnachée, alignée et canalisée de la 
Nouvelle Civilisation de la Terre se répandra dans les étoiles. Les idées de la Nouvelle 
Civilisation ont été encouragées et les barrières des voyages dans l’espace franchies. 

Ce mouvement parle du voyage dans les étoiles avec l’espoir ferme et confiant pour 
toute l’humanité. Vous êtes invité avec la musique, le grand vaisseau de l’espace s’en allant 
librement et faisant ses corrections de route, les passagers exprimant l’émerveillement 
ressenti devant la grande beauté de l’espace, accouplé à la nostalgie de la planète aimée. 

Ensuite vient la découverte attendue et la communication avec une autre civilisation, 
loin du système solaire et la joie de découvrir des buts similaires à la Nouvelle Civilisation de 
la Terre. 

A l’atterrissage, l’énergie est coupée et alors, en final, les deux civilisations s’unissent 
pour exprimer leur amitié et pour aligner leur futur vers le meilleur pour les deux. 

Nous avons ainsi un jeu de 4ème Dynamique qui est appelé Nouvelle Civilisation et 
nous avons un jeu de 3ème Dynamique et c’est la Zone Libre des Scientologues. 

Et à nouveau, je veux remercier Ron, parce que sans lui, je n’aurai pas été capable de 
jouer moi-même le jeu. J’aurai probablement été tué sur une moto il y a 30 ans. Ainsi, je 
pense que vous avez des raisons similaires d’être ici et de ne pas être ailleurs. 

Merci pour tout cela. Nous pouvons commencer à faire notre audition, et pas 
seulement dans la salle d’audition. Nous pouvons sortir de cette salle et aller dans la société. 
Nous pouvons aller dans un groupe, nous pouvons aller sur les 3ème et 4ème Dynamiques et 
même sur les 7ème, 8ème, 9ème et 10ème Dynamiques. Nous sortons et nous faisons de l’audition. 

Pensez aux effets que vous allez créer. Je pense à ce qui est dit dans Les Facteurs : 
« Le plus grand but dans l’univers est la création d’un effet »15. Ainsi, je vous dis : si vous 
voulez créer un effet dans cette partie de la spirale, soyez sûr que c’est un effet éthique et 
ainsi vous continuerez à monter. 

Si par contre vous créez des effets non Ethiques, vous descendrez. Mais, croyez-moi, 
je pense que beaucoup d’entre vous soutiennent mon opinion. Mais, ce n’est qu’une opinion... 
D’après mes auditions et en regardant la Piste du Temps, je pense que la plupart des effets 
non Ethiques qui pourraient avoir été créés avaient déjà été créés ! Corrigez-moi si je me 
trompe. Toutes les choses les moins Ethiques, je les ai vues et je me suis cogné à elles. Donc, 
si vous voulez créer un grand effet, eh bien, vu que tout le monde est dans un sale état ici, le 
grand effet que vous pouvez créer, c’est un effet Ethique. Un qui garantit plus de survie. Oui, 
ça c’est grand ! D’accord ? 

Vous voulez créer un effet ? Alors mettons ici une Nouvelle Civilisation ! Une planète 
de Zone Libre ! 

- Etes-vous avec ? 
                                                 

15 Note de l’Editeur : réf. Facteur n° 1 et Axiome de Scientologie n° 10. 
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- (De la salle) Oui ! Oui ! 

- Bien, merci. 

 

 

Bill Robertson 
S C/S Ron’s Org 

Fin de la Conférence n° 6 

 
Clav, For, Cor : PT + DB 2005/YM/AB 2012 



 

 

 



 

LE JEU DE LA NOUVELLE CIVILISATION 

Définition : 

Une civilisation est une machine économique qui fonctionne sur des idées et dont les 
produits sont : 

la Survie sur toutes les composantes de ses dynamiques, l’expansion de ses 
connaissances, la responsabilité et le contrôle, son affinité, sa réalité et sa communication, sa 
matière, son énergie, son espace, son temps, son éthique, sa technologie et son administration. 

Quand les idées ou son économie sont réprimées, cela tourne mal, se resserre, 
provoque le gaspillage ou la destruction de ses dynamiques, c.-à-d. les gens, la famille, les 
groupes, les réseaux d’affaires, les organisations, les gouvernements, les races, les espèces, et 
la vie des animaux et des plantes, l’univers physique, les ressources d’énergie, l’espace, le 
temps, les idées, les valeurs spirituelles, les êtres et la religion, l’art et l’esthétique et son code 
d’éthique et de conduite. 

La sauvegarde d’une civilisation en péril est accomplie en : 

Localisant et identifiant les influences répressives, en apportant une alternative 
positive en la disséminant comme un vecteur de grandeur comparable, en la finançant et en 
gardant sa production positive et ses échanges libres et non contrôlés, en l’analysant et en la 
rectifiant selon le besoin pour accroître sa puissance, en distribuant largement ses valeurs et 
son esthétique et en évaluant avec sérieux, en planifiant et coordonnant la survie et 
l’expansion de ses composantes. 

La grande organisation directoriale d’une planète devrait s’assurer que sa civilisation 
(selon la définition ci-dessus) continue de prospérer et de s’épanouir tout en garantissant au 
maximum la liberté pour tout individu, parce que l’individu est la composante fondamentale 
de la civilisation. En comprenant pleinement ce concept, cela permettra de rehausser le niveau 
de survie et d’accroître le taux d’expansion de la Civilisation. Les influences répressives ne 
peuvent plus exister sous ces conditions et bientôt disparaîtront ou seront rapidement 
maniées. 

Définition : 

Un jeu est composé de libertés, de barrières et de buts. (LRH 1952) 

LE JEU DE LA NOUVELLE CIVILISATION 

La Nouvelle Civilisation est un jeu où tout le monde gagne. Les Libertés sont pour 
chaque individu de telle façon que les buts de survie et d’expansion puissent être obtenus. Il y 
a la liberté des idées, de l’économie et la participation de toutes les parties constituantes de la 
Civilisation. 

Les barrières incluent la « Vieille Civilisation » qui répriment les individus en leur 
donnant ce dont ils n’ont pas besoin et ne veulent pas, c’est-à-dire le chômage, les taxes, les 
guerres, les bombes atomiques, les armes biologiques et chimiques, l’instabilité monétaire, la 
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criminalité, les drogues qui détruisent les esprits, la pollution de l’environnement, la 
destruction de l’équilibre de la nature, les faillites provoquées par les répressions 
économiques, la répression des idées pour la survie, la santé et l’expansion, répression des 
libertés d’expression, de la religion, de la presse, et les opérations de contrôle par l’état 
policier ainsi que le contrôle psycho-politique (par ordinateur) de chaque individu. 

- 0 - 

Le jeu de la Nouvelle Civilisation donne sur la planète Terre plusieurs nouveaux buts : 

le premier : c’est pour la survie. Il est fondé sur le fait visible que la Terre est 
actuellement un large vaisseau avec son espace vital sur toute sa surface contenant toutes les 
matières premières pour la survie d’une grande civilisation. C’est la maison de tous les 
individus qui s’y trouvent. 

Ainsi le premier but est : 

« De remettre activement de l’ordre sur notre planète Terre en conservant son 
équilibre naturel pour la survie de la Nouvelle Civilisation en empêchant et restreignant ou en 
cessant de coopérer avec ceux qui voudraient détruire notre Maison. » 

- 0 0 - 

Le second but c’est l’expansion. Il est fondé sur le fait visible qu’il y a d’autres 
Mondes dans l’espace tout près de la Terre et la Nouvelle Civilisation s’étendra jusqu’à ces 
frontières. 

Alors, le second but est : 

« De développer de façon viable la technologie et l’équipement pour la libre 
entreprise, les voyages privés ou publics vers d’autres systèmes planétaires pour l’expansion 
de la Nouvelle Civilisation et de protester vigoureusement en refusant de coopérer avec ceux 
qui voudraient garder et utiliser ces développements pour des intentions purement militaires, 
destructives et répressives. » 

- 0 0 0 - 

Le Troisième but, c’est pour la production et l’échange. Il est fondé sur le fait visible 
que sur la Terre, il n’y a pas assez de production pour prendre soin de tous ses habitants, et 
encore moins de production échangeable pouvant être exportée vers d’autres planètes ou 
systèmes planétaires. 

Le troisième but est donc : 

« Rendre accessible la technologie, les produits, les biens et les services à tous les 
habitants de la Terre et développer la capacité d’exporter le surplus aux autres systèmes 
planétaires en décriant et refusant de coopérer avec ceux qui voudraient maintenir le peuple 
dans l’ignorance, la pauvreté, le chômage, sous alimenté et en mauvaise santé pour des 
raisons répressives. » 

- 0 0 0 0 - 

Le quatrième but, concerne l’économie. Il est fondé sur le fait visible que les 
banquiers, les gouvernements et les politiciens de « l’Ancienne Civilisation » n’ont pas de 
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moyen d’échange stable en lequel quelqu’un peut avoir entière confiance pour trouver la 
valeur équivalente n’importe où sur la planète Terre. 

Le quatrième but est : 

« De développer, standardiser et mettre en usage une valeur d’échange monétaire 
stable pour que la Nouvelle Civilisation puisse avec confiance se développer sans inflation, 
déflation ou dépression. D’éduquer les gens sur la base de l’économie, de telle façon qu’ils ne 
deviennent jamais plus la proie ou le support de ces groupes ou personnes qui utilisent 
l’économie pour la répression. » 

- 0 0 0 0 0 - 

Le cinquième but est pour la liberté. Il est fondé sur le fait visible que « l’Ancienne 
Civilisation » qui existe encore et qui graduellement et souvent de façon inattendue réprime 
les libertés en tous genres, les libertés spirituelles, économiques, la liberté de voyage, la 
liberté d’expression parlée ou écrite et les libertés esthétiques, aboutit à une société de plus en 
plus contrôlée, apathique et irresponsable dans laquelle les joies de la vie, le plaisir et l’effort 
créatif ont disparu. 

Le cinquième but est : 

« De reconnaître, valider et aider tout type d’effort créatif de pro-survie, accroître les 
activités en chérissant sa propre liberté, comme étant la clé de tous les buts de la Nouvelle 
Civilisation, en résistant activement et en faisant échec à toute tentative de limiter ou 
contrôler les droits ou les libertés des jeux de la Nouvelle Civilisation. » 

- 0 0 0 0 0 0 - 

Le sixième but est pour le plaisir. Il est fondé sur l’observation qu’une grande part de 
« plaisir » a disparu de la vie dans « l’Ancienne Civilisation » et un jeu devrait être 
intéressant, amusant et récompensé par des moments agréables. 

Le sixième but est : 

« D’encourager et de soutenir ou de prendre part à la renaissance de la culture, dans 
les événements artistiques et sociaux, dans les sports, les loisirs, la lecture, l’écriture, la 
poésie, la musique, l’art dramatique, les productions cinématographiques et théâtrales et 
autres tentatives de création philosophique et artistique, car ceux-ci sont la plus belle 
expression des valeurs, des buts, des rêves et de la vitalité de la civilisation, et contribuent à 
répandre son message aux autres qui souhaiteraient participer au jeu et s’amuser aussi. » 

- 0 0 0 0 0 0 0 - 

Le Septième but est pour la coordination. Il est fondé sur l’observation que 
« l’Ancienne Civilisation » constitue une masse de contradictions, de conflits et d’actions 
coûteuses et inutiles associés à des retards inutiles et onéreux (les guerres, les conflits 
politiques, les disputes de territoires, vos impôts dépensés sur des stocks d’armes qui 
pourraient détruire la terre des centaines de fois et tuer toute vie, des procédures de justice 
lentes, des retards de paiement pour des services et des biens vendus, des retards dans les 
transports, le courrier et les écritures ainsi qu’un sentiment général de ruine imminente et de 
non-survie). 

Donc le septième but est : 
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« De coordonner la Nouvelle Civilisation selon sa définition et ses buts afin que sa 
poussée et ses vecteurs soient alignés pour la survie, l’expansion et la prospérité, de telle 
façon qu’elle repose sur une liberté en continu et sur le bonheur des individus la composant. » 

- 0 0 0 0 0 0 0 0 - 

N.B. : La Nouvelle Civilisation ne se limite pas aux buts indiqués ci dessus. Il y en 
aura d’autres au fur et à mesure que s’opère l’expansion. Aucun nouveau but ne contreviendra 
ou éliminera ces buts ou la définition d’une civilisation. Ces buts sont les vôtres pour 
toujours. 

LE PLAN D’ORGANISATION 

Notes sur l’utilisation du Plan d’Organisation de la Nouvelle Civilisation : 

1) Ce plan s’applique à tous les échelons de la vie sur la planète aussi bien sur le 
plan personnel que sur celui de la famille, du groupe, de la nation, des races, du 
gouvernement et de toute autre organisation. 

2) Il inclut tous les besoins nécessaires à la survie et à l’expansion en donnant des 
buts dignes d’intérêt pour sa mise en œuvre. 

3) Utilisé par un individu ou un groupe, il les aide à survivre et à se développer 
plus vite. 

4) Utilisé par une civilisation, il l’aide à prospérer et à atteindre ses buts plus 
rapidement. 

5) Il est utilisé pour obtenir des accords sur des choses qui nécessitent la 
coordination, et accroître la rapidité des décisions. 

POURQUOI 

La Connaissance est Puissance, mais la Puissance n’est pas Connaissance. 

Quelqu’un qui a tout le pouvoir mais peu ou pas de connaissance perdra le pouvoir 
pendant qu’il l’exerce. 

Quelqu’un qui a toute la connaissance mais pas de pouvoir gagnera et conservera le 
pouvoir pendant qu’il l’exerce. 

La puissance, c’est l’aptitude à utiliser de la force et de l’énergie pour créer et/ou pour 
détruire. 

Utilisée avec peu, pas de connaissance ou une connaissance erronée de la vraie nature 
des choses, et dans l’ignorance des buts et des plans de l’organisation inhérents à toute vie, 
quelqu’un n’ayant pas de connaissance et qui utilise le pouvoir créera sûrement de la 
destruction et/ou détruira la création. Ceci est vérifiable sur les plus hauts échelons 
gouvernementaux de « L’Ancienne Civilisation ». 

Maintenant l’équilibre et l’emportant de loin sur le petit pourcentage (2 ou 3 %) de 
gens qui ont « la folie du pouvoir sans la connaissance », ce sont les millions de gens sur 
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Terre qui ont la connaissance de la vie , la vérité sur ce qui est nécessaire à la survie, le devoir 
et la loyauté envers leur famille et leurs amis et la confiance que les autres feront des 
échanges, s’amuseront et travailleront d’une manière amicale, juste et honnête comme ils le 
font eux-mêmes. Ces millions (quelques 97 % de la population sur la terre) sont la source de 
toutes les bonnes choses et les parties constituantes de la survie de la civilisation. 

Alors pourquoi « l’Ancienne Civilisation » est-elle dans une situation si lamentable ? 
Parce que le pouvoir (que les 2 ou 3 % de fous utilisent) qui leur est continuellement fourni 
par les autres 97 % sous la forme d’une énergie financière (les impôts), une force de contrôle 
(en obéissant à ceux qui répriment ou détruisent les libertés et les initiatives) et la confiance 
(en élisant ceux qui enlèvent le plaisir des jeux de la vie et gardent de plus en plus de pouvoir 
pour eux-mêmes). 

Et ce pouvoir est donné et les actions insensées ne sont pas arrêtées par les 97 % parce 
que : 

1) Ils croient qu’ils n’ont pas d’alternative et 

2) Ne sont pas organisés 

3) Aussi ne reconnaissent-ils pas qu’ils constituent la plus grande source de 
pouvoir de la planète et 

4) Qu’ils sont la Source de tout le pouvoir répressif utilisé contre eux, et 

5) Ils pourraient enlever le pouvoir aux 2 ou 3 % à n’importe quel moment 
simplement en ne le leur donnant pas. 

Note : c’est un fait vérifiable qu’en outre une partie du pouvoir donné aux 2 ou 3 % est 
soigneusement utilisé pour donner une fausse éducation aux autres 97 % dans le but de 
ne pas donner la connaissance des points 1 à 5 ci-dessus. Par exemple les médias sous 
contrôle sont constamment utilisés pour répandre la « conviction » qu’il n’y a pas 
d’alternative. 

LA NOUVELLE CIVILISATION EST L’ALTERNATIVE 

La Nouvelle Civilisation sait que : 

1) Vous avez la puissance. 

2) Vous avez la liberté. 

3) Vous avez les buts. 

4) Vous avez la connaissance des règles du jeu. 

5) Vous avez des droits sur votre propre santé mentale et le droit de ne pas 
accepter les abus de pouvoir. 

6) Vous avez le droit de quitter n’importe quel jeu que vous n’aimez pas, prendre 
votre puissance, savoir et buts en main, et vous joindre aux autres pour un autre 
jeu, en commencer un autre ou tout simplement ne pas jouer. 

7) Vous apprécierez le Jeu de la Nouvelle Civilisation, si vous décidez de jouer. 
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8) Si vous décidez de jouer, vous et nous tous sur cette planète  

gagnerons. 



 

CONVENTION 

DE LA NOUVELLE CIVILISATION 

Une conférence donné 

par le 

Capitaine Bill Robertson 

le 5 novembre 1988 

au Park Hotel Atlantis 

LES OBJECTIFS 

DE LA NOUVELLE CIVILISATION 

OTC AD 38 

Eh bien, me voilà, votre « Hauptchef » (en français « Cuisinier en chef ». NDT) du Jeu 
du Restaurant de la Nouvelle Civilisation (CBR faisait une blague, car ils revenaient du 
dîner). 

J’ai ici le livre du Secteur 9 et il contient le Jeu de la Nouvelle Civilisation. 

La raison pour laquelle je vous donne cette conférence est tout d’abord parce que c’est 
la Convention de la Nouvelle Civilisation de 88. Et la seconde, c’est parce que beaucoup de 
gens ont lu ce livre, mais peu d’entre eux m’ont fait une origination concernant les objectifs 
du Jeu de la Nouvelle Civilisation, bien qu’ils soient la chose la plus importante s’y trouvant 
et que presque tout le monde le reconnaît. 

Maintenant, la raison pour laquelle ces objectifs y sont indiqués, c’est parce qu’ils font 
partie d’un procédé mentionné dans une Lettre de Règlement de LRH appelée « Organisations 
OT16 ». Et dans cette HCOPL, il y a une déclaration disant que si vous trouvez et 
réhabilitez… je ne vous donne pas les mots exacts utilisés… si vous trouvez et réhabilitez un 
but manqué ou un quelconque but qui est un but véritable, vous pouvez instantanément 
générer une nouvelle vie dans une zone ou chez un individu. Et comme vous le savez tous, en 

                                                 
16 HCOPL du 14 janvier 1969 I. 
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recevant de l’audition en tant que pc ou en tant que pré-OT, vous réhabilitez par là vos buts 
dans le jeu et en faisant cela vous ressentez plus de vie et vous l’êtes aussi plus. De plus, 
quand on l’applique sur la 4ème Dynamique, c’est un procédé qui ne demande pas 
nécessairement l’utilisation d’un électromètre, mais une observation et une évaluation exactes 
afin de trouver le but de cette zone et le réhabiliter. C’est tout ce que vous avez à faire. 

La plupart de nos Projets ou Missions OT… tout au moins dans leurs étapes finales, 
car vous aurez peut-être besoin de plusieurs Missions afin d’établir le tout… mais dans les 
dernières étapes, on doit y appliquer ce procédé « d’Organisations OT ». 

Par conséquent, comme la plupart d’entre vous le savent en faisant le Pont, chaque 
joueur dans ce jeu a accepté de jouer le jeu pour un certain but. Nous parlons là seulement des 
Jeux de l’Univers Physique, ce Modèle de Jeux d’Univers, rien d’autre. Et en parlant de la 
4ème Dynamique, nous ne parlons pas de choses plus élevées que votre actuel Niveau, mais 
tout simplement des gens normaux assis dans le « U3 », l’univers MEST. Donc, si vous savez 
quels étaient les buts qui les ont faits venir dans ce jeu, dans cet Univers Physique, et vous 
réhabilitez ces buts, ils vont commencer… tout d’abord de la vie va tout à coup réapparaître 
et ensuite de l’action et ils vont tout simplement voler à travers jusqu’à la fin du jeu ! 

Si vous avez écouté la conférence de Niels Kjellerup du Danemark, vous savez qu’il 
est en train d’utiliser ce type de technologie pour faire des millions et des millions de 
couronnes. Je vais donc vous parler de tous ces objectifs. Il y en a seulement sept ici, mais 
j’aimerais vous dire encore une chose : dans l’audition, cette série entière de jeux incluant 
l’Univers MEST a comme objectif d’augmenter la qualité de la vie ou de Thêta. Et 
beaucoup d’auditeurs l’utilisent ou le découvrent lors de leurs séances… et cela c’était ce que 
la plupart des thétans avaient comme objectif original. Et quand ils le découvrent, cela s’étend 
comme un feu de brousse à tous les thétans qui vont être rencontrés dans leur audition. Et 
maintenant, environ une année et demie après sa découverte, nous trouvons que cet objectif 
nous est annoncé par les journaux, les télévisions, les entreprises et dans la publicité : ils nous 
disent que tous leurs produits sont là « pour augmenter la qualité de la vie ». Bon, ils ne l’ont 
pas vraiment compris, comme Niels le disait dans sa conférence, dans leur publicité, ils ne 
l’ont pas vraiment appliqué pour le produit correct en pensant que si vous avez leur dernier 
modèle de télévision cela va augmenter la qualité de votre vie. Mais ils sont tous en train de le 
dire. Et cela touche tous les niveaux de la société. On pourrait donc regarder cela comme une 
intention générale avec laquelle chaque personne serait d’accord dans tout l’univers. 

Maintenant, sur cette planète, nous avons les buts du Jeu de la Nouvelle Civilisation 
qui sont appliqués spécifiquement sur Terre au moyen de l’organigramme à sept Divisions de 
la Nouvelle Civilisation. Ils ont été évalués exactement pour cette planète, par Division : 

No 1 : « Remettre activement de l’ordre sur notre planète Terre en conservant 
son équilibre naturel pour la survie de la Nouvelle Civilisation… 

Cela sonne bien, n’est-ce pas ? 

Et il existe de nombreuses organisations là-dehors qui disent exactement cela, n’est-ce 
pas ? Mais, ils ne parlent pas de la seconde partie ! Et la seconde partie, c’est exactement ce 
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que sont les Projets et les Missions, exactement comme Arnold le disait. Et voici la seconde 
partie : 

« …en empêchant et restreignant ou en cessant de coopérer avec ceux qui 
voudraient détruire notre maison. » 

Aucun terrien n’est capable de faire cela. Il ne peut pas le confronter. Seuls des OTs 
peuvent faire cette partie-là. Vous commencez à comprendre ? Aux Etats-Unis, bien qu’ils 
reçoivent toutes sortes d’idioties, de bêtises et de mensonges des journaux télévisés et 
d’autres émissions, vous n’arrivez même pas à faire à ce que des gens éteignent leur 
télévision comme signe de protestation. Ils ne vont pas éteindre leur poste. Je le sais. J’ai 
essayé d’inciter des scientologues et des OTs de commencer cette action, et ils ne le faisaient 
pas eux-mêmes ! 

Vous savez, les annonceurs quitteraient cette station immédiatement s’ils se rendaient 
compte que les gens ne la regardent plus ! Et tout ces programmes disparaîtraient des écrans. 
Et c’était déjà le 5ème ou le 6ème niveau inférieur auquel j’étais descendu afin d’essayer de 
découvrir où se trouvait le niveau de cause des américains en 1980. Donc, j’en « avais assez 
vu » avec eux. S’ils ne pouvaient même pas éteindre leur télévision afin d’aider un Projet OT, 
j’avais meilleur temps de venir en Europe. De plus, comme il est écrit dans le livre (Secteur 9) 
(tiré d’une évaluation originale de LRH) : « si la Scientologie devait être reprise ou 
suppressée aux Etats-Unis, alors l’Europe en serait la réponse ». C’était une évaluation qu’il 
avait faite en 1966 ! Et on a du l’appliquer en 1980 ! 14 ans avant, il s’était déjà fait des idées 
de plans alternatifs pour le futur ! 

OK. No. 2 : le second but : 

« Développer de façon viable la technologie et l’équipement pour la libre 
entreprise, les voyages privés ou publics vers d’autres systèmes planétaires pour 
l’expansion de la Nouvelle Civilisation… »  

Et la seconde partie de ce but – vous allez même trouver des gens qui le font, mais pas 
pour la même raison : « …et de protester vigoureusement en refusant de coopérer avec 
ceux qui voudraient garder et utiliser ces développements pour des intentions purement 
militaires, destructives et répressives. » 

Comme en implantant ou quelque chose de ce genre…OK ? 

Ainsi, les deux premiers buts ont affaire avec l’établissement de votre Planète Maison 
et vos lignes de communication pour l’expansion et l’échange. Et vous devez donc 
maintenant avoir des produits et des services sur ces lignes, et c’est cela le troisième but : 

« Rendre accessible la technologie, les produits, les biens et les services à tous les 
habitants de la Terre et développer la capacité d’exporter le surplus aux autres systèmes 
planétaires en décriant et refusant de coopérer avec ceux qui voudraient maintenir le 
peuple dans l’ignorance, la pauvreté, le chômage, sous alimenté et en mauvaise santé 
pour des raisons répressives. » » 

Donc, vous voyez ce que nous faisons ici. Nous tirons une ligne. Nous disons : « Voici 
par là-bas la Nouvelle Civilisation, et ici il existe une grosse barrière et vous, les types qui 
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font cela, débarrassez le terrain ! » Et c’est mettre l’Ethique en place pendant que vous mettez 
en place la Tech. Vous réhabilitez un but et mettez l’Ethique en place en même temps, tout en 
désignant qui sont les vrais ennemis des gens qui jouent le jeu. Vous voyez la puissance de 
ces buts ? C’est pourquoi nous désirons les faire connaître. OK. 

Et voilà le suivant : 

« Développer, standardiser et mettre en usage une valeur d’échange monétaire 
stable pour que la Nouvelle Civilisation puisse avec confiance se développer sans 
inflation, déflation ou dépression...  

Et voici la partie de l’Ethique et de l’éducation. Rappelez-vous que les malentendus 
sont sous-jacents aux Actes Néfastes : 

« …et d’éduquer les gens sur la base de l’économie, de telle façon qu’ils ne 
deviennent JAMAIS PLUS la proie ou le support de ces groupes ou personnes qui 
utilisent l’économie pour la répression. » 

Je vous dis juste cela : si j’entends à nouveau un OT qui me dit : « Oui, je désire 
donner mon support à la Nouvelle Civilisation, mais mon chèque ne pourra pas être encaissé 
avant 3 semaines ». Je lui répondrai : « Lis la deuxième partie du but, mon ami, et trouve-toi 
une autre banque. Tu ne sais pas que chaque jour, ils retardent le paiement de ton chèque, 
mon vieux, et ainsi, ils se font de l’argent avec le tien et celui de 5000 autres types ? Ils 
peuvent affirmer que ce montant est un actif dans leurs comptes et qu’ils ont donc le droit de 
le prêter. Et toi, tu te fais avoir tous les jours ! » 

OK, voici le prochain : « Reconnaître, valider et aider tout type d’effort créatif de 
pro-survie, accroître les activités en chérissant sa propre liberté, comme étant la clé de 
tous les buts de la Nouvelle Civilisation… » 

Et voici la deuxième moitié qui se trouve exactement dans la ligne des Projets et des 
Missions OT : 

« …en résistant activement et en faisant échec à toute tentative de limiter ou 
contrôler les droits ou les libertés des jeux de la Nouvelle Civilisation. » 

Vous savez quoi ? En tant qu’OTs et Missionnaires, vous n’avez qu’à faire les 
secondes parties de chacun de ces buts et donner la première partie à quelqu’un d’autre sur la 
planète et la planète entière va connaître un boom. Vous voyez ? Toute autre personne sur 
cette planète ne peut pas confronter ces grands « reads » qu’ils reçoivent sur la seconde 
partie, mais les Missionnaires OTs, ils adorent cela, car cela signifie qu’il y a quelqu’un « en 
séance » là, et il a besoin d’un « maniement de cas » ! 

Et le prochain : « Encourager et de soutenir ou de prendre part à la renaissance de 
la culture, dans les événements artistiques et sociaux, dans les sports, les loisirs, la 
lecture, l’écriture, la poésie, la musique, l’art dramatique, les productions 
cinématographiques et théâtrales et autres tentatives de création philosophique et 
artistique, car ceux-ci sont la plus belle expression des valeurs, des buts, des rêves et de 
la vitalité de la civilisation, et contribuent à répandre son message (c’est le message de la 
Nouvelle Civilisation) aux autres qui souhaiteraient participer au jeu et s’amuser aussi. » 
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Maintenant, prenez note que vous ne voyez aucune intention négative là-dedans. Et 
notez aussi que même les Marcabiens ont leur propre art et musique, vous savez ? C’est 
appelé « expressionisme moderne » et des choses de ce style-là. Même des Implanteurs on 
leur propre « esthétique », vous voyez ? « Boum, boum – zziitt ! » – ou quelque chose comme 
cela ! Et : « Les machines travaillent bien ce soir, on a un paquet de thétans là-dedans, oui ? » 
Et cela nous donne un bon indicateur du niveau de ton exact dans lequel se trouve la société. 

Et vous n’allez pas manier cela en vous opposant à ces artistes. Vous ne pouvez le 
faire qu’en auditant ces artistes qui sont en train de faire ce genre de truc. Parce qu’ils 
suivent la Formule de l’Art. Ils sont en train de communiquer ce qu’est leur réalité en ce 
moment. Ils sont en train de dire : « A l’aide ! Je suis coincé dans un implant ! » « Les 
Marcabiens me suppressent à mort et personne d’autre ne veut me payer pour ces ordures. » 
Eh bien, n’essayez pas de réprimer ce genre d’artistes, vous n’avez qu’à les auditer. Cela va 
les faire aller vers le haut et leur art va aussi les suivre vers le haut. (Et peut-être qu’ils ont 
aussi besoin d’un Rundown sur les Drogues !) 

Et le dernier : C’est le côté exécutif : « Coordonner la Nouvelle Civilisation selon sa 
définition et ses buts… » (et c’est cela la définition d’une civilisation étant « une machine 
économique, nourrie par des idées ») « …afin que sa poussée et ses vecteurs soient alignés 
pour la survie, l’expansion et la prospérité, de telle façon qu’elle repose sur une liberté 
en continu et sur le bonheur des individus la composant. » 

Bon, et maintenant, où se trouve la partie négative de celui-ci ? Je veux dire, où est la 
partie Ethique de celui-ci ? 

Cela vient à la page suivante (du Live du Secteur 9), où il est dit : « La Nouvelle 
Civilisation – Pourquoi ? » Et c’est écrit (comme vous l’avez certainement déjà lu) que ce 
sont les gens eux-mêmes qui donnent leur puissance aux types qui les suppressent ! 

Et c’est ce qui est ressorti d’une évaluation comme étant le « Pourquoi individuel pour 
chaque individu - une chose à laquelle il peut remédier ». Et vous avez remarqué comment 
j’ai évalué le niveau de cause de la plupart des gens sur cette planète ? Je n’ai pas évalué 
qu’ils feraient quoi que ce soit. Mais je pourrais compter sur eux pour qu’ils arrêtent de 
faire quelque chose. Tout le monde sait que les gens qui sont suppressés durant une longue 
période de temps prennent la valence du SP et les SPs sont spécialiser dans l’action d’arrêter. 
Ils sont donc chapeautés pour arrêter les choses. Donc, demandez-leur d’arrêter de donner 
leur support aux SPs ! 

La prochaine page leur donne une sorte de « réhabilitation d’Ethique ». Donc, s’ils 
font une partie de cela ou en fait simplement s’ils acceptent cela, alors, en retour, ils vont 
recevoir ce que les SPs leurs ont pris. C’est une sorte de « Rundown pour PTS ». Vous les dé-
PTS-ez en lui disant : 

« Vous avez la puissance, vous avez la liberté, vous avez les buts. Vous avez le 
savoir de comment jouer le jeu. Vous avez le droit à votre propre santé mentale et vous 
ne donnerez pas votre accord à une utilisation malsaine de la puissance. Vous avez le 
droit de quitter n’importe quel jeu que vous n’appréciez pas, de prendre votre 
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puissance, votre savoir et vos buts avec vous et de joindre ou de commencer un autre jeu 
ou simplement de n’en jouer aucun. » 

Ça, ce sont les Droits du Thétan qui se placent ici. Vous les lui donnez et ensuite, vous 
lui dites : 

« Vous allez avoir du plaisir avec le Jeu de la Nouvelle Civilisation si vous décidez 
de le jouer. Et si vous le décidez, alors vous, et tous les autres sur cette planète, allez y 
gagner. » 

Vous voyez ? Cela va les dé-PTS-er. En tant qu’auditeur et C/S, je vous donne la ligne 
entière de processing ici dans ce Jeu de la Nouvelle Civilisation. Son « audition ». OK ? 

Maintenant, en tant que coordinateur planétaire et Senior C/S, j’espère qu’avec cela je 
vous vérifie sur le C/Sing de la 4ème Dynamique et sur les procédés qu’il faudra lui faire 
parcourir. 

Au sujet de l’importance du Jeu de la Nouvelle Civilisation, est-ce que quelqu’un 
reconnaît maintenant ce qu’il n’avait pas reconnu auparavant ? 

Est-ce que quelqu’un reconnaît la valeur de cela en tant que procédé de 4ème 
Dynamique ? 

Est-ce que vous comprenez aussi que les seules personnes qui peuvent aujourd’hui 
confronter et manier ces buts d’Ethique ici, ce sont vous – chacun de vous ? 

Si vous n’avez aucun malentendu sur cela, veuillez svp lever la main. Tout le monde 
est d’accord ? Chacun pense l’avoir bien compris ? Vous l’avez compris ? Je regarde juste s’il 
y a de la compréhension… sehr gut, sehr gut (en français : très bien, très bien. NDT)… 

« DÉBUT DE LA SÉANCE ! ! ! » 



 

THE NEW CIVILIZATION -  

OT CONVENTION 88 

Lecture by Capt. W.B. Robertson 

5 Nov. 1988, Atlantis Parkhotel 

 

LOGICAL PLANNING FOR 1992 

This is your next four years. 

We are very lucky to know approximately what to expect in the next four years on this 
planet. I will not go into the case data and the reasons we know this from earlier games that 
thetans have played and so on and current scenarios they are playing, but I will just give you 
what to expect in the next four years so you can be ready for it and we will survive very well. 
I’m mapping that time and it would be ‘88 on this side, ‘92 on that side, ‘90 in the middle and 
we see ‘89 and ‘91. Just four years. OK ? (See Chart #1) 

Now, first let’s look at the fact of one scenario that is finished. That was the one that 
was activated in the 60s and 70s to re-introduce the fear of the atomic catastrophe of 75 mil-
lion years ago. I draw an atomic blast there and that is ended. That was the one LRH was con-
cerned about and he wrote about it in many Policy Letters. He was afraid that the planet might 
start dramatizing it and actually do an atomic war again. As you can see now from the news 
stories and in life that is becoming an ever decreasing possibility. So I don’t have to advise 
you to build a fallout shelter. 

Now it is just « fallout » from pollution. 

But, that scenario was just to throw everyone into fear – plus all these terrorist scenar-
ios and economic scenarios - to prepare the world for the One-World-Government plan which 
was to annex Earth to Marcab as their 8th planet. And that was going on behind the atomic 
scenario and was to occur in 1992. So we have a high possibility here of the One-World plan 
to be finished. That was their One-World plan as originally planned. I drew up here on the 
chart the One-World plan of Marcab plus the Implanters that was supposed to be greater than 
the rest of the game. And that was supposed to be finished in 1992. 

However in 1986 and 1987 we did a lot of Excalibur work and we managed to create 
with the help of the Galactic Patrol and others from off-planet a political « split » as you will 
find in the Sector 9 book « Latest News from Sector 9 ». And that made the Marcabians and 
Implanters basically go apart in their plan. 

Now instead of one planetary take-over group there are at least two – maybe more. 
The main ones are the two branches of this – the Marcabians who are now loyal to Marcab 
and are abiding by or following the Non-Interference-Decree and the Free Zone-Decree and 
just trying to do an administrative control and an economic control, which is permissible. 
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It’s not including atomic-biological-chemical warfare so that is not permissible and 
they are working it not on the whole planet (because they are not all together now), only on 
Europe including Russia and the satellite countries of Russia and extending that throughout 
the world. So we have the One-Europe plan now – in exchange for the One-World plan – the 
One-Europe plan for 1992. And that is going on right now on this continent. I drew up there 
(on the chart) an arrow to 1992 showing One-Europe plus Russia and Comecon. And you can 
now see – we saw this two years ago but now the people of the world are being informed of it 
in the newspapers – seeing all this close cooperation between Russia and Gorbachev and 
Bonn and England and everybody, trading agreements, training agreements, aiding agree-
ments, drugs coming back and forth, trade relations are better and all that atomic weapons 
being taken away. All happening just like we saw it was going to happen in 1986 and when 
we said it then everybody said : « It will never happen », « We might have a war any day ». 
Now they see. So that is one thing to prepare for definitely. We are going to have that in it. 

The next vector is what happened to this group – the Implanters. They are mostly con-
trolling the « behind the scenes » government of America and they have some operatives in 
other countries such as France and Canada and they have operatives in the Far East countries. 
All of them. Japan is mostly aligned with this although you have to watch them because they 
are playing their own game. It’s another thing. Japan is playing in between these two. They 
have one foot in each camp right now, sort of like England is trying to do. 

So they are all following – what plan are they following ? Hey, guess what ? – they 
are following the original plan which was laid out by Xenu as Adam Weishaupt in the 18th 
century. And they are also trying – they are trying for the One-World-Economic-Blackmail-
Implanting-Mindcontrol-Plan with the help of every technology the Implanters know to get 
control of the world that way. So we have another vector here from the Implanters and we 
don’t know exactly their target day, but they are trying to do it to keep these guys, the Mar-
cabians, from coming before them to that point. So, let’s say, their target day is also 1992, at 
least for the part of their plan involving Europe. Put their « One-World-Plan USA plus its 
dependencies » (see chart) because they are trying to make their relations dependent on them 
for oil and various banking scenarios and so on, but that’s not the overall planetary scenario – 
OK ? 

Now we’ve isolated another vector in this and the other vector – surprisingly enough 
or not surprisingly enough – is the Third World. When this split happened the control over the 
Third World became less. And the Third World now has a sort of a vector of its own and they 
are somewhere in between these two plans. And also the Free Zone are here so we put the 
Third World also going along here in a sort of a wavy line because they are not right now sure 
what they are going to do because they are not really having an off-planetary scenario but as 
the Third World they do go PTS to the forces. And this includes the bigger and smaller coun-
tries of the Third World that are in debt to these guys or pressured by these guys with atomic 
weapons and all that and are just sick and tired with the whole thing. It’s a wavering line. 

Now, to see that you aren’t getting overwhelmed – alright – we also have a vector in 
this. And our vector is essentially to bring the New Civilization awareness to the planet and to 
present to them the rules of the Free-Zone Decree which means that everyone must be 
brought up to the point where they can decide for themselves on which way the planet goes. 
Free Zone Decree and the New Civilization Idea with it are both in that flow. Because the 
Free Zone Decree applies to all of these. The Free Zone Decree applies to all. If you read it in 
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Sector 9 you see it does apply to the whole planet. But, the idea we are implementing it with 
is the idea of a New Civilization, because the old one didn’t work very well. 

Now there are things you can be certain of, totally absolutely 100% ! One, two, three, 
four. (Pointing to the chart) Already you are in possession of more certainty than anyone else 
on the whole planet for the next four years. Now, the question now, is how you apply your 
certainty about these things and that will depend on where you live on the planet. That’s No 
2. Alright, I’ve written up there your handling and it depends on where you are located on the 
planet. I wrote ‘your location’ because if you are in Europe the stable data over here that will 
work may not be the same as if you live in America. Because a different group is trying to 
« take over » over there, you understand ? It will depend – now we are looking at, again, the 
economic side of it – it will depend also on your business, your profession, your « Geschaft », 
ok ? So it will depend on what you are – shall we say – doing for exchange. What product, 
what service are you making ? I wrote « your product, your service, your job ». It depends on 
that quite a bit, because if you are in the wrong business that whole business may go 
« pfffft », bankrupt, out of sight, you know ? For instance, if you’re producing hypnotic sleep 
tapes in Europe you might go out of business within the next two years. (No 2 of chart # 3). 
But, if you’re producing them in California you may become a millionaire ! And, if you are 
producing them in the Third World you may be killed. They think you are the CIA ! Under-
stand – this is all very well evaluated – very true. 

No 3 (of chart # 3). It depends on your – ok – viability. Your viability, all right ? I’ll 
explain that. The viability is the ability to live or to continue living. To a player it’s the ability 
to continue playing a game and having fun. Having fun, Ok ? Continue to live, living, of sur-
viving, of fun, of play – viable, all right ? So where you are located, your product, service. 
Now the other one is because you have a product and where your are located and so on – your 
viability will depend to a great deal on your communication lines and your exchange factors. 
In other words, how can you sell your product ? How can you get exchange for it ? So we 
could separate out the comm lines and exchange. (No 4 of chart # 3). All right, so let’s look at 
it like that. And the other thing is of course the stability of value in that area. In other words 
what is valuable in that area ? I just call it the value units or the stability of value in the area, 
it could be money, it could be gold, anything. Or antiques, anything, stamps, coins, whatever. 
This is so you can get an exchange, you have that « something valuable » and that is so you 
can then go and buy food with it or pay the rent. (No 5 of chart # 3). 

Now, I can’t tell all of you what to do about this because you have to evaluate it your-
self. But I gave some examples on locations and of course for your product or service or job 
you better look at something that will still be valuable in 1992. I can make a plug here for the 
Tech that will still be valuable in 1992, even more valuable probably than yesterday. Ok, but 
outside of that, what would be valuable ? We know that people all over the world need to eat, 
they need to have shelter, they need transportation, they need exchange, they need all these 
things of a New Civilization, so any New Civilization Project that improves the quality and 
viability of life, especially on the 5th and 6th Dynamics – meaning Lambda and Phi, meaning 
life forms and matter, energy, space and time – any product that improves that quality will 
become more valuable. That’s another evaluation from data, from case data, but it’s true. All 
right ? So one group of products, or products and services, that will be valuable are Tech – 
spiritual Tech – and 5th and 6th Dynamic products. And that includes services like even gar-
dening. You can still be a gardener in 1992, there will be a place for you. Have you noticed 
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the environmental concern that’s coming up even more and more amongst all political parties 
and even in the press. 

That is the 5th and 6th Dynamic unhandled case problem that is coming up to the fore, 
mainly because we are « waking up » a lot of life that has been formerly suppressed and we 
are bringing it to demand a handling from the rest of the players in the game. And that – 5th 
and 6th Dynamic – are going to help you. And they are going to demand a handling from all 
the other players, because you are the ones that are helping them, and you are waking them 
up, and you are bringing them to life. The other people are going to be forced into compliance 
with that by their own bodies, by their own environment. That’s coming from the Free Zone 
vector up there. Now the viability LRH defines – we are looking at a minimum viability – is 
to be in possession of enough reserves, value or energy or goods or whatever you need as a 
reserve, to survive for a minimum of two years without any further income or inflow. That’s 
viability, Ok ? 

Now, at this point – I realized that I was going to have to say this to be truthful with 
you and you probably will say « Well, why didn’t you call this convention last year so we 
could get ready, because we don’t have two years worth of reserves sitting there now and we 
are on the start of confusion ? Well, how much longer do we have before it starts ? » 

It starts this month, for sure. If will start November/December this year. Those four 
things will become very big. They are only « behind the surface » now but they are pretty, 
pretty, much in the news, but nothing to what they are are going to be in the next two months. 
The confusion, the instability, and all that. Instability, confusion and conflicting data. So ex-
cuse me. I know I had to give it to you before it started, but I also gave you a terrific steep 
gradient of : « Say, you know, how I am going to do it in the next two weeks – get two years 
of reserves piled up ? » Well, the good news is that it doesn’t have to be in money. Ok ? It 
isn’t only money. In fact, some of the currency is going to fluctuate rather rapidly in the next 
months and years. You have to look at it simply. If you want a non-fluctuating currency just 
look at this : « Is the country that issues that currency – are they basically what you call an 
« exporting over importing » nation ? In other words, do they have a balance of payments 
positive or negative ? If they have a positive balance of payments the currency will probably 
be good. That means they can pay their debts, and they are not going bankrupt. Also if the 
currency is based on gold it would be good, but there are not many like that, I think the Swiss 
currency is based on it. And Germany does have a positive balance of payments, and so does 
Japan, and so does Saudi-Arabia, and so do a few other places like that. Ok ? 

Now, how valuable will gold be ? Because gold is an old ancient method of exchange, 
gold will remain as an old method of exchange and, as in ancient days all they way up to pre-
sent time, 1 ounce of gold will buy you one cow. It has never changed in 2000 years. No mat-
ter what they say about the price and everything like that, all that they are telling you is « the 
price of a cow is going up or down » in whoever’s currency they are giving you the price of 
gold ! The gold ounce. I think it’s 2 gold ounces for a camel or whatever. It was that and has 
been stable for 2000 years. 1 gold ounce for a cow, 2 gold ounces for a camel. And you can 
do that anywhere in the world. So that is for your reserves. It is good to have a part of it in 
gold, because – you know – even if your currency fails and even if your country gets to were 
there are no more jobs there and all – if you have a few pieces of gold you can go to any 
country in the world and they will accept them, even in India they would accept that gold 
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right now, you bet ! So it is good to have a bit of your reserves in gold - just as a stable da-
tum. Because remember : « a stable datum aligns confusion ». 

But the currency you choose on your product exchange should also be the one to have 
in your « reserves for these two years » to build up over these next four years - you build up 
the two year reserve in your four years. We’re hoping you can do that by that time. If you can 
all do that you will be the only really surviving people on the planet. The other people will 
waste all their money and think, « I buy it now before the inflation eats all my money up and 
all that », or « I’ll use my credit card until they throw me in jail » – and they will. 

Ok, but I just say it’s not only a bit of gold, a bit of currency, but you also need a pro-
fession that will survive and you can always get value with that profession for the next four 
years. As I said, training is one, and whatever area you live in you can evaluate what is going 
to be valuable there. And 5th and 6th Dynamic products, you know ? Maybe you can sell sim-
ple machines that prevent people from being implanted, maybe you can sell accounting ma-
chines that help people figure out how the Marcabians are cheating them – I mean – like, you 
know the trick : How much money does the bank make when they delay your check for two 
weeks ? And how many people’s checks are delayed for two weeks and how much does that 
make them ? 

Ok. The last point I want to make is : I wanted to give you this data because stable 
data will align a confusion. You can survive and you could be very viable by the end of four 
years. 

Your comm lines and exchange will also be best with other groups and people you 
know are going to survive the next four years. So I wrote there, « groups and people that will 
survive the next four years ». (Adds to No 4 of chart # 3) Your comm lines and exchange. 
You know, what your public whoever you are doing business with – like the people in this 
room would be very good, of the best probably, public you could have for the next four years. 
And probably all the other people that are connected with Ron’s Org and so on, these people 
will survive, no doubt about that. The next groups you have to look at are : Which groups are 
pushing a vector that will survive or have positive purposes, all right ? If that group – if they 
are pushing a positive vector – then you probably could exchange with them and invest in 
them and help them and they will survive. 

If you know the data in the Sector 9 Book and you know this data about who is fight-
ing for control of the planet, and you know the location on which sides these guys are on, then 
you can pick it up very easily what to do with your investments or your time or your services 
or your products.  

Does that answer the question of what and how to plan for the next four years ? You 
do the rest. These are just the basics of what to evaluate with. If we do it right, all of our vec-
tors and all the vectors of all the beings we are auditing will push the surviving vector of the 
Free Zone further and further and further ahead and whoever is supporting that vector will 
survive and be more viable, and more viable, and more viable as the four years go on and we 
will reach 1992 and be in much better position than anyone else on the whole planet - case 
wise, financial wise, viability wise and having fun at the same time ! 

Ok, that’s the end of this lecture. 
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"Logical Planning for 1992" - Chart 2 
 
1. There will be lots of Confusion  

2. Economics will be Unstable  

3. Data will be conflicting  

4. Uncertain of Future 
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"Logical Planning for 1992" - Chart 3 
 
 Your Handling:  

1. Where are you located on planet - Location. 

2. Your Product or Service.  

 Your Reserves or Job. 

 Tech + 5th and 6th Dynamic Products.  

3. Viability - Continued life, survival, fun, play. 

4. Comm Lines / Exchange.  

 Groups + People who work on  

 Positive vector towards survival.  

5. Stability of Value ($, Gold, DM, SF etc.) 
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LE PONT 

CONFÉRENCE ADMINISTRATIVE N°1 DU 25 JANVIER 1987 

PAR BILL ROBERTSON 

 

Ceci est la Conférence Administrative n°1. Il y a ici un groupe de personne venant 
d’au moins sept pays différents. Bienvenue donc à tous pour cette conférence. 

Vous vous situez à des niveaux différents sur le Pont et le but de cette conférence n’est 
pas pour moi de parler, mais de vous donner une petite description du Pont, de vous présenter 
des lettres de succès de personnes qui sont montées là haut et de répondre à toutes vos 
questions, sans exposer toutefois de matériaux confidentiels ou restimulants, mais en utilisant 
les fondements de la Scientologie. 

LE PONT 

Je veux tout d’abord vous présenter le Pont. Il commence pour la personne qui 
démarre l’audition ou qui reçoit des assists ou des maniements de cas spéciaux, résistants. Ici, 
vous avez la Dianétique, les Grades de Scientologie selon le programme du C/S et vous 
montez ainsi jusqu’à Clair. Nous avons ensuite les Niveaux d’OT normaux, d’OT 1 à OT 3. 
Ils sont exactement comme Ron les a établis et fonctionnent ainsi sans problèmes. 

D’OT 3 A EXCALIBUR 

Nous avons à la Ron’s Org l’avantage de l’expérience d’une Organisation Avancée, 
expérience que nous appliquons à ces Niveaux et qui n’est généralement pas connue dans le 
public aujourd’hui. Cela concerne plus spécialement OT 2 et les maniements permettant 
d’assurer à une personne un passage aisé jusqu’à OT 3, ainsi que sa préparation pour 
Excalibur. Il existe des Niveaux intermédiaires qui sont OT 4, 5, 6 et 7. Ils comportent des 
données pouvant aider une personne particulière à augmenter son intention ou à manier 
certains aspects physiques de son cas, ou les effets persistants des drogues, médicaments ou 
alcools sur le corps ou le thétan, ou à manier d’éventuels problèmes de valence. 

Après tout cela vous êtes prêt pour OT 8 que nous appelons Excalibur, ou Super 7. Il 
fut également appelé Super NOTs mais il n’a rien à voir avec NOTs. Nous l’appellerons donc 
Excalibur. Cela va avec ce que l’on appelle la Réparation de Vie pour OT, car juste après 
Excalibur, vous faites la Réparation de Vie pour OT pour ramasser et manier tout ce qui a pu 
être plus ou moins manqué sur le Pont. Une fois ce stade atteint, la personne est auto-
déterminée et libérée du déterminisme d’autrui sur toutes les Dynamiques et elle devient OT 
sur la première Dynamique. 

TEEGEEACK 127 25.04.20 



LE PONT 2 CBR 25.01.87 
CONFÉRENCE ADMINISTRATIVE N°1 
 

C’est à partir de ce Niveau que la personne va commencer à devenir OT sur les autres 
Dynamiques, elle maniera son cas auto-déterminé, les choses auxquelles elles s’est trouvée 
mêlée, etc. Il ne s’agit plus de cas placé sur elle par un autre. Il s’agit de choses qu’elle a 
faites, avec lesquelles elle a eu des ennuis et dont elle doit maintenant se sortir. 

D’EXCALIBUR À OT 16 

Cela nous conduit aux Niveaux OT 9, 10 et 11, appelés Le Phoenix. Ce Niveau ouvre 
la porte aux Dynamiques propres de l’OT et à ce qu’il leur a fait ou ne leur a pas fait. Il peut 
maintenant, grâce à la Tech, mettre fin au cycle de façon à ce que tout le monde y gagne, y 
compris lui-même. 

Les étapes suivantes sont OT 12, ou Réparation de Vie du Pré-Statique, OT 13, ou 
Assessement Préalable du Pré-Statique et la Procédure du Cycle de Clone. Il s’agit de l’étape 
suivante sur le Pont. C’est un Niveau bien puissant permettant à l’OT de manier les raisons 
pour lesquelles il n’est pas resté OT. 

A ce point, nous pouvons constater que le Pont est exactement conforme à ce que LRH 
a toujours écrit dans ses travaux : le thétan était beaucoup plus puissant dans le passé et il a 
perdu sa puissance, en descendant la spirale. Tout ce que nous faisons, c’est récupérer nos 
aptitudes, retrouver cet état. C’est une erreur de penser qu’une personne n’a jamais été plus 
grande. Les gens qui pensent que la personne n’a jamais été plus grande et qu’elle ne fait que 
« grandir » ou « évoluer », se trompent. Je suis désolé, mais c’est faux. Ils accordent crédit à 
de fausses données, quelle qu’en soit la source. En vérité, le thétan était grand, il a descendu 
la spirale et maintenant, nous le faisons remonter. C’est ce que Ron a mis dans la 
Scientologie, il s’agit là d’une des différences essentielles par rapport aux autres philosophies, 
religions ou sciences. 

Cela présume que le thétan fut dans un état supérieur, qu’il est maintenant en bas, dans 
un état inférieur et que nous essayons de lui faire retrouver les aptitudes qui furent jadis les 
siennes. 

Nous avons ensuite le Programme du Cycle de Commandement, qui se place juste 
avant OT 14, et qui est destiné à rendre la personne plus maître de son corps et l’aide à le 
rendre opérationnel. Cela fait beaucoup plus, mais nous ne pouvons en dire plus actuellement. 

OT 14, 15 et 16 révèlent des données incroyables sur les jeux dans lesquels les thétans 
se coincent et dont ils n’ont pu se sortir jusqu’à présent. C’est tout ce que nous pouvons dire 
là-dessus, mais souvenez-vous des fondements de l’oeuvre de LRH. Il dit : « La vie est 
fondamentalement un jeu. » Je n’ajouterais qu’une seule chose à cela : « C’est 
fondamentalement une série de jeux. » Vous pouvez donc être coincé dans plus d’un jeu. 

L’état de sans-cas est ensuite atteint après le procédé de Super Statique, qui suit OT 
16. Après cela, la personne n’a plus de cas et elle le sait, elle en est sûre. Elle n’a plus besoin 
d’audition, elle n’a plus besoin d’intermédiaire dans l’univers MEST, pas besoin de 
l’intermédiaire d’un électromètre ou d’un corps, etc... Elle n’a plus besoin d’audition en ce 
qui la concerne. Elle peut, bien sûr donner de l’audition de bonne qualité, elle peut manier 
l’univers physique de n’importe quelle personne et auditer avec beaucoup d’efficacité dans 
l’univers de cette personne. 
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LES NIVEAUX ADMINISTRATIFS 

Cela nous amène à OT 17 à 33, qui sont les Niveaux Administratifs. Ils s’établissent 
en fait naturellement sur une base pan-déterminée. Vous avez manié le déterminisme d’autrui, 
l’auto-déterminisme et vous passez au pan-déterminisme. De quoi s’agit-il ? Il s’agit d’assurer 
une entière responsabilité sur toutes les Dynamiques en y maniant les situations qui 
maintiennent les gens piégés dans les jeux, et pour en fin de compte, gagner le jeu pour tous 
vos amis, pour tous les joueurs qui en font partie. 

Ces Niveaux sont actuellement en état d’élaboration et cette conférence est une étape 
destinée à donner aux gens un facteur de réalité sur le fait qu’il existe un Pont et un chemin 
pour sortir de ces jeux. 

C’est amusant. J’ai redécouvert, « re-cognité » qu’une fois que tous les aspects 
techniques du cas d’une personne sont maniés, il est nécessaire qu’elle étudie les Règlements. 
Pourquoi cela ? Simplement parce que les Règlements sont la technique nécessaire pour 
manier la 3ème Dynamique et les autres, et quand vous maniez des groupes, etc., vous devez 
savoir ce qu’ils sont, comment ils fonctionnent, comment les manier et ainsi de suite. Cela 
concerne surtout la technologie du FEBC. LRH dit dans une des premières conférences du 
FEBC : « Que se passe-t-il lorsqu’une personne ne peut plus retirer de gains de cas de 
l’audition ? Elle peut alors retirer des gains de cas par la démonstration de sa compétence. » 
Elle peut faire la démonstration de sa compétence, et en retour, obtenir un gain de cas, voyez-
vous ? Il s’agit d’un état vraiment opérant. 

Cela monte jusqu’à 33. Il n’y a aucun mystère à propos de ces Niveaux. Je puis donc 
vous dire tout de suite ce qu’ils sont. Ils manient les gens qui sont encore bloqués sur le Pont 
sur les Niveaux inférieurs en séquence inversée. Vous voyez ? C’est la réponse. 

En d’autres termes, vous trouverez très peu de thétans bloqués sur les Niveaux 
supérieurs du Pont, disons entre OT 14 et 16. Ils sont bloqués dans des choses qui se manient 
sur ces Niveaux mêmes et pour qu’un thétan se bloque à un tel Niveau, c’est qu’il a été assez 
puissant pour y arriver d’une manière ou d’une autre et s’y bloquer. Il s’agit donc d’une 
personne qui vaut la peine d’être libérée de là et de jouer un plus grand jeu. 

Vous pouvez ensuite trouver des gens bloqués aux Niveaux plus inférieurs en 
descendant le Pont, jusqu’à en trouver bloqués sur OT 3. Maintenant, vous allez libérer ces 
gens-là pour qu’ils puissent repartir sur le Pont. 

En procédant ainsi, vous obtenez un nombre de plus en plus grand de thétans qui 
peuvent aider et manier un nombre de plus en plus grand de thétans sur les Niveaux de plus 
en plus petits. Cela va jusqu’au point où vous avez des millions d’auditeurs dans tout 
l’univers maniant des gens bloqués pour la seule raison « qu’ils ne peuvent pas se rappeler 
quelque chose » et ont besoin de l’ARC Fil Direct ou quelque chose du genre. 

Vous voyez ce que je veux dire ? Vous ne pourriez pas le faire dans l’autre sens. Vous 
ne pourriez pas manier chaque personne sur l’ARC Fil Direct en premier. Où trouverez-vous 
les auditeurs ? Ceci est un des points les plus bas sur le Pont. Vous avez quatre milliards de 
personnes sur cette planète et seulement quelques milliers d’auditeurs. 
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Vous avez donc plutôt intérêt à manier ceux qui sont bloqués quelque part sur le Pont, 
pour en faire des joueurs et des auditeurs sur les jeux. Ils pourront alors vous aider à manier 
ceux des Niveaux juste inférieurs. 

Il n’y a donc aucun mystère sur ces Niveaux. Il ne s’agit que d’un maniement 
Administratif. Au fur et à mesure que ça s’étend et s’étend en montant sur les Niveaux 
Administratifs, ça s’étend et se développe de plus en plus, devient de plus en plus grand au 
point que davantage d’organisation devient nécessaire. Il vous faut plus de lignes de 
communications, plus d’auditeurs, plus de C/S, plus de duplication de matériaux, etc... Vous 
évoluez dans les problèmes que manient les Lettres de Règlements. Il n’y a donc aucun 
mystère sur les Niveaux 17 à 33, il s’agit juste d’une série d’étapes en gradient inversé, du 
haut vers le bas, avec un volume de progression croissant, jusqu’à ce que tous les joueurs 
puissent être libérés des jeux qu’ils ont agréés. 

Ces jeux ne sont pas des implants. Chaque participant a donné son accord pour les 
jouer. Ce qui identifie un joueur dans le jeu, c’est qu’il a un cas. S’il est dans le jeu et était un 
joueur lors de l’accord original du jeu, il a un cas. C’est évident. 

On peut définir un cas comme étant l’accumulation des cycles incomplets du thétan 
depuis le début des jeux qu’il a commencé à jouer. Ce sont les cycles d’action incomplets ou 
les choses qu’il a not-isées et ne regarde plus. 

Quelle que soit la façon dont vous vouliez le regarder, il s’agit du maniement d’un 
arriéré. Cela n’a pas encore été manié. Il doit accroître à la fois sa connaissance du temps et 
de l’espace, en terme de conscience et de responsabilité, en terme de confrontation du temps 
et des choses qui sont arrivées, ainsi que ce qu’il a fait avant le temps car il existe des moyens 
de mesurer le temps avant le commencement du temps. 

Comment peut-on mesurer quelque chose avant le commencement du temps ? 
Comment trouver une date au cours d’une séance, alors qu’elle concerne une période avant 
l’existence du temps ? Eh bien vous pouvez utiliser le nombre de jeux que la personne a 
joués. Tout cela se manie sur les niveaux d’OT. 

Il faut que l’OT accroisse son champ de conscience au point d’atteindre ses cycles 
incomplets les plus anciens, ensuite, tout est fini. Il peut alors choisir entre continuer le même 
jeu, quitter complètement les jeux ou créer de nouveaux jeux. C’est pourquoi nous avons, ici 
au sommet, OT 34 à 40. Il y a là six ou sept petits Niveaux maniant la tendance d’un thétan à 
entrer dans un jeu et à se contracter. La question est : Pourquoi un thétan entrant dans un jeu 
doit-il se contracter ? Ces Niveaux manient cela. Comme vous le savez, tout en Scientologie 
est fondé sur l’expansion, n’est-ce pas ? Expansion en montant sur les Grades, expansion de 
la conscience, expansion de l’espace, de l’état d’être, de la connaissance, de la responsabilité, 
du contrôle, de l’ARC, etc... Tout ceci est supposé se développer lorsque vous commencez la 
Scientologie, et au fur et à mesure que vous montez sur le Pont. Même les Règlements, tous 
les Règlements sont fondés sur l’expansion, si vous avez étudié les Règlements de base, vous 
le savez. 

Ici, Ron nous fournit une donnée d’une importance capitale, à savoir que si les thétans 
veulent être en meilleure forme, s’ils veulent être plus sains d’esprit et jouer de meilleurs 
jeux, ils ont intérêt à se développer, sur chaque Dynamique, augmentant sans cesse leur 
conscience, leur confrontation réelle de l’espace et du temps, etc. 
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Pourquoi la personne s’est-elle donc contractée en premier lieu ? Si vous pouvez 
manier cela, vous pouvez manier son futur ou ses futurs jeux, vous comprenez ? Ce cours est 
là pour cela parce que même si la personne n’a plus de cas, il lui est toujours possible, en 
retournant dans un autre jeu de retomber dans une spirale descendante et de se contracter à 
nouveau, de reconstruire des cycles incomplets et de not-iser d’autres choses, etc. Cela peut 
lui arriver, à moins qu’il connaisse les données expliquant la raison sous-jacente à cette 
tendance à se contracter. J’aimerais dire en plus que ce cours est un cours d’étude. Ce n’est 
pas de l’audition, bien que la personne puisse faire des cognitions sur certaines choses 
pouvant être ressenties comme de l’audition. Le fait est que cela retire la base de ce qui donne 
à la personne un mental réactif, un mental analytique et un mental social. Il n’a pas besoin de 
ces choses. 

Sa tendance à se contracter a commencé au moment où il a abandonné sa 
responsabilité envers lui-même. En d’autres termes, il dit : « Je vais le faire avec un 
intermédiaire, ou bien utiliser quelque chose qui le fera à ma place. » Vous trouvez cela 
partout dans les Axiomes. Vous savez, les thétans peuvent créer de la matière, de l’énergie, de 
l’espace et du temps, de la pensée et de la vie. Tout cela est vrai, ils peuvent le faire, ils l’ont 
fait, ils l’ont fait ! 

Vous êtes actuellement dans l’univers physique, vous lisez le texte de cette 
conférence. Que regardez vous ? L’univers physique n’est-ce pas ? Eh bien, c’est une 
création, une création commune à tous les joueurs. Vous découvrirez comment c’est construit, 
pourquoi c’est si dense et si solide sur les Niveaux d’OT. Cela vous donne une 
compréhension globale de ce qui se passe au-dessus de 33. Il vaut mieux jouer les jeux de 17 
à 33 en ayant les données vous permettant d’éviter de vous contracter. Vous pouvez vous 
développer, par conséquent, vous devriez faire le cours de Maître des Jeux après OT 16 et 
ainsi vraiment comprendre ces données. 

Ensuite au-dessus de cela, vous avez la possibilité de jouer de nouveaux jeux, des jeux 
tout nouveaux auxquels on n’a jamais pensé auparavant, et croyez-moi, cela sera le cas. Pour 
l’instant, il est un peu difficile de penser à de nouveaux jeux quels qu’ils soient car vous 
devez d’abord découvrir combien de jeux vous avez joués et leur degré de complexité, mais 
ils sont nombreux. Regardez simplement cette planète. Si vous essayiez de compter le nombre 
de jeux en cours, vous en trouveriez plusieurs milliers, n’est-ce pas ? Regardez tous ces jeux : 
La guerre, le football, la natation, le tennis, les affaires, la seconde Dynamique, le style de vie 
d’une certaine ville, être citoyen de telle nation, l’armée, la marine, l’armée de l’air, la 
science, la chimie. Ce sont tous des jeux. Des thétans jouent des jeux dans ces domaines. 
Commencez à les énumérer, vous pouvez compter chaque profession comme une casquette 
dans un jeu, vous voyez ? 

Chaque partie de votre vie entre dans le cadre d’un jeu. « Que faites-vous pendant 
votre temps libre ? » « Oh, j’aime jouer aux échecs. » Voilà un jeu. Il existe même toutes 
sortes de jeux à randomité négative, tels que : « Eh bien, j’aime m’allonger et dormir un 
moment », ou bien sortir du jeu, vous savez, un jeu négatif : « Oh, je m’assieds simplement là 
et je regarde la télé pour me détendre. » Il n’y a rien de mal à cela. Vous regardez d’autres 
jouer. Il est donc possible d’être simplement spectateur d’autres jeux, mais il s’agit déjà un 
peu d’un jeu, qui consiste à être spectateur. Souvenez-vous donc qu’il y a de la vie et qu’elle 
est pleine de jeux. C’est fondamentalement un jeu. 
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Ce que nous faisons ici, c’est enlever la tendance d’un gars à entrer dans un jeu et à se 
contracter, parce que c’est cela qui crée un cas. Vous pourriez dire que nos affaires consistent 
à épuiser toutes nos affaires. Si nous auditons tout le monde jusqu’au point où tous acquièrent 
cette compréhension OT 40, il n’y aura plus de travail pour les auditeurs. Cela signifie que 
vous devez assumer cette responsabilité plus grande que juste vous piloter en tant qu’être 
dans le jeu d’être un auditeur. Vous voyez ce que je veux dire ? Vous devez également sortir 
de ce jeu et vouloir un jeu qui est totale expansion. J’ajoute que la Scientologie elle-même 
peut être considérée comme un jeu. Ron a lui même dit : « A la fin, vous devrez même 
parcourir votre piste d’audition de Scientologie parce qu’elle est à un certain degré 
déterminée par autrui et dans une certaine mesure, elle est un intermédiaire à travers l’univers 
MEST. » 

Vous deviez utiliser un électromètre, et vous asseoir dans une pièce et une personne 
vous disait à quelle heure être là, etc... Quand bien même vous désiriez le faire, et même si 
vous veniez de votre propre volonté, c’est toujours un peu déterminé par autrui et utilisant un 
intermédiaire. Il existe une étape dans le Procédé de Super Statique où vous vous intéressez à 
ces éléments et parcourez votre piste d’audition. Vous vous libérez de cela également. 

Je ne pense pas qu’il soit nécessaire de vous le dire, mais cela peut être bon pour 
quelqu’un lisant le texte de la conférence, la rumeur a couru que la Scientologie est un 
« implant ». Aux gens qui disent cette chose stupide, je ne puis que répondre : « J’ai parcouru 
de nombreux implants, sur mon propre cas ou sur d’autres, et je n’ai jamais trouvé un 
implanteur qui me donne toutes les données sur le moyen de sortir de l’implant. Cela n’existe 
pas. L’intention d’un implanteur, c’est de vous maintenir dedans. » Ron disait toujours : 
« Vous devez parcourir la piste de votre audition si cela n’a pas été fait, juste avant de mettre 
fin à votre cas. » C’est donc ce que nous faisons. 

Et maintenant, une bonne nouvelle concernant toutes ces choses, c’est que le Pont 
entier peut être fait à plein temps. Si une personne veut le faire à plein temps, comme solo 
auditeur ou autrement, elle peut le faire en peu de temps. Peut-être 2 ou 3 ans, peut-être même 
moins. Tout dépend du temps qu’elle peut y consacrer. Ce serait comme venir à plein temps et 
se donner cinq séances par semaine, ou quelque chose comme ça. Le Pont entier depuis « pas 
d’audition » jusqu’à « pas de cas » pourrait être parcouru en deux ans. C’est possible. 
Certaines personnes ont du travail et elles ont d’autres responsabilités et d’autres jeux à jouer 
en même temps. Cela leur demande plus de temps. 

Ce n’est pas non plus si onéreux que cela puisque la majeure partie se fait en solo. 
L’audition est solo depuis les assists solo jusqu’à OT 3. La personne apprend comment 
procéder. Elle peut avoir besoin d’une Revue à l’occasion, mais c’est autre chose. Les 
Niveaux 4, 5, 6 et 7 peuvent commencer par une séance de Revue, la personne poursuivant 
ensuite en solo. Là encore, la plus grande partie est sous sa responsabilité. Sur OT 8, il y a une 
première partie d’apprentissage audité, pour s’assurer que la personne peut faire son propre 
travail sur le Niveau, puis elle se retrouve en solo. Le Fil Direct sur le Corps peut être 
parcouru comme une action auditée ou en solo, puis 9, 10, 11, 12, 13 et tout le reste jusqu’au 
bout, jusqu’à la fin d’OT 16 et le Procédé de Super Statique se fait en solo. La personne n’est 
auditée par un auditeur que lorsque elle doit recevoir une Revue, soit parce qu’elle ne se sent 
pas assez bon auditeur pour s’en sortir seule, soit parce que le C/S le demande. Cependant, il 
ne s’agit pas de cycles longs. Dès que possible, on veut que la personne retourne en solo et 
manie de son propre déterminisme. 
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Comme je vous le disais, nos affaires consistent à épuiser toutes nos affaires. 
Cependant, nous avons beaucoup à faire car il y a beaucoup de joueurs à manier dans ces 
jeux, avant d’approcher le point où nous nous retrouverons à court d’affaires. De plus, je 
pense qu’à ce moment-là, nous aurons déjà commencé à jouer un jeu bien plus intelligent et 
plus grand et ce ne serait alors pas une grosse perte de se retrouver à court d’affaires. On 
mettrait simplement fin au jeu et pfff, au suivant. 

LETTRES DE SUCCÈS 

J’ai là quelques lettres de succès. C’est simplement une description du Pont, vous 
voyez ! Ils disent : « Oh, on ne peut pas y croire. Comment a-t-il pu faire pour trouver ce 
Pont, etc. » 

Eh bien, je suis simplement une personne qui a travaillé en Tech et en Administration 
de Scientologie pendant 16 ans. Pendant tout ce temps, j’ai travaillé officiellement pour eux à 
plein temps. J’ai donc passé là dedans beaucoup plus de temps que beaucoup d’autres gens. 
16 ans à plein temps ! 

J’ai fait les cours de Classe VII, Classe VIII, le FEBC, la Casquette Complète de 
Capitaine, et tous les Cours de l’Organisation Maritime, et à peu près tous les cours que l’on 
puisse imaginer au-dessous de ce Niveau. J’ai également travaillé sur le Bateau Amiral (Flag 
Ship) pendant 6 à 8 ans et accompli des missions dans le monde entier. Vous pouvez donc 
imaginer que je m’y connais un peu sur le sujet. 

L’autre chose, c’est que je n’ai pas eu besoin d’imaginer quoi que ce soit. J’ai toujours 
travaillé en utilisant la Tech standard de l’étude et en parcourant les Feuilles de Contrôle trois 
fois du début à la fin. J’étudiais et je clarifiais tout avant de faire quelque chose. Donc, 
contrairement à ce que certaines personnes ont l’air de penser, « l’échange d’idées » avec 
d’autres gens ne m’intéresse pas. Nous n’avons pas besoin d’échanger des idées. Nous avons 
là un Pont technique, voyez-vous. Votre cas est votre cas, voici le Pont technique vous 
donnant les procédés l’amenant à votre conscience, vous permettant de le manier. C’est tout 
ce que c’est. Il n’y a pas d’idées ou quoi que ce soit d’autre à ce sujet. Nous avons 
simplement l’indication des différentes étapes à parcourir pour obtenir des résultats et 
parvenir jusqu’à « pas de cas ». Il n’y a pas d’opinions là, il ne s’agit pas d’une chose sur 
laquelle vous échangez vos idées avec celles qu’un autre a sur le Pont. Non, c’est le Pont. Si 
« ils » ont le Pont, ils ont le même et s’ils n’ont pas le même, ils ne pourront amener 
quelqu’un jusqu’à « pas de cas ». 

Ces lettres de succès sont très intéressantes. Je vais juste en lire une ou deux, car 
ensuite, j’aimerais passer aux questions pour savoir ce que vous voulez demander. J’ai 
quelques lettres ici qui viennent du Danemark, qui me semblent très intéressantes et que vous 
n’avez pas encore entendues. 

LETTRES DE SUCCÈS SUR EXCALIBUR ET PHOENIX 

« Il m’est difficile de parler de mes gains sur Excalibur et Phoenix sans mentionner 
mes gains en tant qu’auditeur sous la supervision de Capt. Bill en tant que senior C/S. En 
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novembre 84, j’ai commencé à travailler avec lui à la Ron’s Org. L’élaboration et la co-
audition sur Excalibur eurent lieu quelques mois plus tard. Maintenant que deux années se 
sont écoulées, voici ce qui s’est passé : J’en suis venu à la conviction totale que le Tech 
fonctionne. Il n’existe aucun cas qui ne puisse être manié. J’en suis arrivé à la compréhension 
de la logique interne de la Tech. Elle est exprimée dans les Facteurs, les Axiomes et les 
matériaux de Classe VIII. Le Pont est construit sur la base de cette logique. Une fois que l’on 
a compris, on peut penser avec la Tech, qu’elle soit au-dessous d’OT 3 ou au-dessus d’OT 8. 
Il y a une ligne droite qui monte jusqu’à OT 16 et c’est une ligne logique. Elle n’a pas été 
« inventée » de la même manière que LRH n’a pas inventé la tech. » 

Là, il s’agissait d’un interne. Il continue, il continue, mais vous pouvez la lire et 
obtenir des copies si vous le désirez. J’essaie de trouver celles du Danemark, elles sont assez 
intéressantes. Ah, en voilà une de Soren Visti. Il dit qu’il est sur OT 10. Il dit : 

« Les choses les plus incroyables sont arrivées sur ce Niveau. La perception de thêta 
s’élève très haut, le point de vue extérieur sur d’autres univers, y compris le MEST. » Il dit : 
« Le MEST se compose de tous les autres univers....apparaît de plus en plus stable et de plus 
en plus beau. C’est la certitude que nous allons gagner et y parvenir. Il n’y a absolument rien 
qui puisse arrêter ça. La Tech standard est la clef, connaissez-la, utilisez-la, elle vous rendra 
vous, moi et les autres, libres. J’espère voir mes amis ici prochainement. » 

Ah, les voilà, les voilà. En voilà une autre que je voulais voir. C’est celle d’une 
personne qui a terminé OT 16 et la procédure de Super Statique en Suède : 

« J’ai à présent terminé ma route sur le Pont jusqu’à Super Statique. J’ai manié tout 
complètement depuis le début, jusqu’au temps présent. Je n’ai et n’aurai jamais plus de cas. 
C’est enfin terminé. Cela fait 17 ans que je suis en Scientologie et j’ai travaillé très dur pour 
apprendre à tout manier dans la vie. Je suis enfin parvenu à ce point. Cela fait des années et 
des années que ceci est mon objectif. J’ai enfin un univers complètement calme. Je suis à 
présent capable de manier tout ce qui peut arriver dans le futur. Il n’existe rien à ce jour dont 
je ne sois certain. La route qui mène à cette condition est réellement rude. Il faut vraiment être 
un tigre pour ne pas faire de Q&A avec les choses que « vous devriez faire ». Ne faites pas de 
Q&A avec ça, montez sur le Pont. Toutes les heures de TRs et les données de base m’ont 
beaucoup servi. Je me suis aussi entraîné à la dure là-dessus. Je sais maintenant que nous 
avons gagné le jeu contre le mal. Nous sommes du bon côté dans le jeu. Maintenant, je vais 
m’assurer que tous les autres thétans sortent de ce piège. Si vous aussi travaillez dur, vous 
serez bientôt ici. Ce sera tout à fait merveilleux de vous rencontrer. Je désire remercier Soren 
et Per pour leur merveilleuse assistance et Bill Robertson qui a clarifié la voie de sortie et 
bien sûr, un grand merci à Ron ! Et je dirai comme lui : Je vous attends dans le ciel. » 

C’est de Kurt Eck, vous le connaissez ? Premier gars sans-cas en Suède. Bon, en voici 
une autre, quelqu’un qui a terminé 9 à 11 au Danemark je crois : 

« Après avoir terminé les niveaux 9 à 11, on a l’impression qu’une grande brosse est 
passée plusieurs fois sur la Piste du Temps et a balayé complètement chaque grain de 
poussière. On ressent un grand calme, un bonheur et un réel amour pour les autres, comme si 
rien ne peut plus vous démolir ou vous affecter. La responsabilité et le contrôle dans la vie 
sont dans un état jamais atteint auparavant. La production monte très haut. Mon besoin de 
sommeil n’est plus aussi important qu’avant. Mon aptitude à faire aboutir les postulats est 
nettement meilleure, ainsi que les perceptions. Chaque jour au petit déjeuner, je me fixe des 
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buts pour la journée et ils sont facilement atteints, sans plus la moindre contre-intention. C’est 
amusant de faire ces Niveaux, alors, vite, faites-les tous. Pour terminer, je veux remercier tous 
ceux qui m’ont permis d’arriver si loin. » 

En voici une autre du Danemark. Je vous lis celle-ci parce que ce sont des gens qui ne 
sont pas venus ici. On ne pourra pas ainsi m’accuser d’avoir obtenu cette lettre en leur tapant 
sur la tête. Ils ont parcouru leurs Niveaux entièrement au Danemark et je ne savais même pas 
que ces gens étaient sur ces Niveaux, ni comment ils les faisaient. Je ne les ai pas C/Sés mais 
j’ai formé leur C/S à le faire. Ils nous ont envoyé ces lettres de succès. En voici une de Ole 
Gersström. Il dit : 

« J’ai terminé Super 7 le 20 décembre 1986. J’avais audité environ 200 heures sur 
AA7 dans le courant d’une année et six mois sur Super 7. (Lorsqu’il parle de Super 7, il s’agit 
d’Excalibur, quant à AA7, je ne sais pas ce que c’est, mais peu importe). J’ai eu un grand 
nombre de merveilleuses séances avec une affinité délivrée, de grandes découvertes et une 
communication intense, mais la dernière séance fut la plus incroyable. J’ai touché la base de 
toute cette charge et les derniers morceaux ont disparu comme par magie. J’ai fait 
l’expérience d’un thétan qui se déploie de telle sorte que la conscience qui était repliée et 
paralysée depuis des éons est revenue. Je savais alors que j’avais terminé le Niveau. Les 
postulats d’alors ont expliqué la raison de ma présence ici aujourd’hui. Depuis la terminaison, 
lorsque j’ai rencontré des situations qui auparavant avaient donné des réactions banky, rien ne 
s’est passé, juste une calme quiétude. J’ai également observé que lorsque je mets mon 
attention sur des choses dans le passé, les événements apparaissent beaucoup plus facilement 
et de manière plus détaillée. D’autres aptitudes dont je n’ai jamais fait l’expérience 
commencent à apparaître et il paraît que ce n’est que le commencement. Mes remerciements 
éternels à Ron. » 

Oui, elle est bien. J’en lis encore une. Elle est d’une personne qui s’appelle Birgit 
Visti, probablement l’épouse de Soren : 

« Je vais essayer de décrire ce que j’ai atteint sur 7 et 8. (Ce qui, je le suppose, 
correspond à Excalibur et la Réparation de Vie pour OT, c’est ainsi qu’ils les appellent là-
haut). En cet instant, je me sens flotter dans les airs. Ce fut une expérience incroyable. Tout ce 
que j’ai touché ces derniers temps a réussi très facilement et avec beaucoup de succès. Je me 
sens aussi beaucoup plus légère car je sais que la masse que je trimballais est partie. J’ai envie 
d’aimer le monde entier et j’espère que chacun atteindra cette condition. Je sais que nous 
obtiendrons un monde merveilleux pour chacun et je ferai ce que je peux pour aider à cela. » 

Je pense que tous les Niveaux ont été évoqués, à part les 12 et 13 ; je ne pense pas 
avoir lu de lettre sur ces Niveaux. Je voudrais juste vous en lire une, amusante aussi. Nous la 
cherchons. Je vais répondre à toutes les questions en attendant qu’Ulrich revienne avec cette 
lettre sur 12 et 13. 

LES QUESTIONS 

Tout d’abord, y a-t-il des questions sur le Pont ? Vous avez eu un facteur de réalité à 
ce sujet et vous avez entendu les lettres de succès, y a-t-il des questions à ce propos ? 
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LE DÉVELOPPEMENT DE LA TECH 

– Pouvez-vous en dire un peu plus sur la façon dont vous avez découvert le Pont ? 

– Bon, dites-nous d’abord qui vous êtes. 

– Ah oui, je m’appelle Ole Halverson, je suis Suédois. 

– Bien, vous voulez en savoir plus sur la façon dont j’ai découvert le Pont ? Eh bien la 
première chose que j’ai faite, c’est prendre les matériaux existant sur tout ce qui était connu 
jusqu’à ce point sur le Pont. J’ai travaillé avec Ulrich et nous les avons étudiés vraiment à 
fond trois fois de suite, puis nous nous sommes vérifiés mutuellement durant un mois et demi. 

– Est-ce qu’il y a deux ans de cela ? 

– Oui, il y a deux ans. Tout ce que nous savions jusqu’à ce point. Nous sommes tous 
deux des gens techniques. Nous avons commencé à étudier tout cela. Les derniers matériaux 
que nous savions être de LRH. Puis, on a commencé à auditer cela et à l’appliquer sur ce 
qu’on rencontrait. Quand c’était nécessaire, on y appliquait davantage de Tech, de Règlement 
ou d’Ethique. De cela est sortie la théorie d’Excalibur et la pratique permettant de traverser 
complètement le Niveau. Les gens auparavant avaient audité cela sur un Niveau qui s’appelait 
NOTs pendant des milliers d’heures, des années. Personne ne l’a jamais vraiment traversé. 
Personne ne pouvait vraiment dire : « Je l’ai terminé. » Un gars pouvait penser l’avoir terminé 
et tomber dans l’escalier et se casser la tête, vous voyez ? Ou bien il devenait dingue ou 
PTS... Cela signifie qu’il n’avait pas réellement terminé. 

Nous en avons donc conclu qu’il y avait quelque chose d’encore inconnu là-dessous, 
sinon, il y aurait bien plus de terminaisons et un tel Niveau sans fin n’existerait pas. 
Maintenant, nous savons pourquoi. Il fallait avoir des connaissances non seulement en Tech, 
mais aussi en Ethique et en Administration. C’est ainsi qu’à partir des données de base de 
LRH, nous avons pu développer tout ce qui était nécessaire pour manier ce qui pouvait être 
rencontré sur le niveau. Vous arrivez ainsi à un état où les plus grands obstacles ont été 
maniés. Les obstacles les plus secrets et les plus anciens, une tentative organisée sur la 7ème 
Dynamique. Organisée, vous voyez ? Un thétan ne peut pas affronter tout seul une 
organisation. Il lui faut une Tech très puissante pour manier cela. C’est pourquoi personne 
n’en est sorti ni ne l’a traversé auparavant. Ils ne savaient pas qu’il fallait ajouter l’Ethique et 
l’Organisation au maniement et un bon programme d’entraînement pour le faire. 

Ensuite, toute personne qui a traversé cela va se heurter au Niveau suivant. Vous n’y 
pouvez rien, vous comprenez ? Vous n’avez pas besoin de regarder très loin, une fois que 
vous savez avoir terminé, vous pensez juste : « Bon, je me demande si... » Boum, vous y 
êtes ! Si alors vous connaissez les données techniques pour analyser ce qui se passe et la 
connaissance élémentaire du type de procédés techniques nécessaires pour manier ce qui se 
présente, il suffit de les mettre sur le papier et de les essayer. Vous obtenez ainsi la meilleure 
façon de traverser cela et vous le faites. C’est très facile. A partir de ce point, toutes ces 
choses se détachaient à l’évidence. Je pouvais écrire ce qui allait se trouver sur le prochain 
Niveau. Une fois ce Niveau-là terminé, je me mettais à écrire ce que j’allais trouver sur le 
prochain, parce que je savais que c’était forcément le prochain. J’ai commis une ou deux 
erreurs en chemin et le lendemain, j’étais en morceaux. Je me disais : « Oh, j’ai sauté quelque 
chose, quelque chose que je n’ai pas compris. Qu’est-ce que c’était ? Qu’est-ce que c’était ? 
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Aaah, il existe un autre aspect de cela ! Je vois, il faut le faire comme ceci maintenant ! » 
Ensuite, je parcourais le procédé, aah, VGIs, F/TA, fantastique, super, super, super. 

Il y a un autre aspect. « Oh oui, maintenant, je peux faire ça. » Et puis je me heurte à 
ceci et, boum, je peux le faire. C’est très simple, vous voyez, si vous connaissez les données 
de base. D’une façon ou d’une autre, vous ne pouvez que rentrer dedans. Ils sont vraiment là 
en ligne, boum, boum, boum, boum. Je ne savais pas où il me mènerait, mais je savais que 
celui-ci était le prochain, celui-ci, le suivant, celui-ci, le suivant, celui-ci, le prochain et cela 
continuait, un par un. Les gens qui font ici leur internat complet, en voient le développement. 
Ils voient comment cela passe d’un Niveau à un autre. Lorsque nous étions sur un Niveau, 
nous ne savions pas lequel serait le suivant, mais une fois le Niveau terminé, le suivant 
apparaissait très clairement. C’était facile. Les choses n’étaient pas aussi difficiles qu’on 
pourrait le croire, si ce n’est à cause de tous ces implanteurs se trouvant autour de ces jeux. Ils 
essayaient de réduire la conscience des gens, un thétan pouvait devenir Clair et directement 
commencer OT 9, vous voyez. Seuls les implants maintiennent les gens dans l’inconscience. 
Ce n’était pas si difficile. C’était très amusant. Cela consiste simplement à manier des cycles 
incomplets dans votre univers, dans vos jeux et sur vos Dynamiques. Très facile. Ils se sont 
tous présentés les uns après les autres, pour arriver à la fin, boum ! Vous n’avez plus de cas et 
vous réalisez : « Oh, je n’ai pas de cas maintenant, parce que... haha... parce que... hé bien, 
c’était ça ! Ahah ! » C’est très simple. Vous me montrez une personne qui a terminé Excalibur 
et vous avez là une personne qui a heurté le Niveau suivant. Elle le verra, c’est cela, c’est 
auto-déterminé. 

Je vais vous donner un exemple sur une harmonique inférieure. Supposons que le Pont 
monte seulement jusqu’au Niveau suivant la communication. Vous êtes en Afrique, quelque 
part dans la jungle, quelqu’un vous envoie la Dianétique et vous lisez cela. Vous faites ARC 
Fil Direct, les engrammes, les secondaires et tout ça. Puis, vous recevez de l’audition sur la 
communication, vous parcourez et vous vous sentez très bien : « Merveilleux, maintenant, je 
peux communiquer avec tout le monde ! ! ! » Vous vous mettez à communiquer et très vite, 
les gens commencent à vous poursuivre avec des lances en essayant de vous tirer dessus et 
bang, bang, bang. Et vous vous dites : « Par tous les dieux, il doit y avoir autre chose. Cette 
communication, c’est très bien, mais regarde ce que cela m’attire comme problèmes. J’ai 
juste... » Problèmes, c’est le niveau suivant ! Vous voyez comme c’est facile ! Eh bien voilà. 

Voilà une lettre de succès d’OT 12 et 13 : 

« Bon, en voici une difficile à exprimer sans avoir l’air trop irréel. Je dirais que ce 
Niveau m’a enseigné quelque chose sur le tissu de cet univers, ou plutôt des univers. Cela m’a 
enseigné comment l’univers tient une personne et également comment je le tiens. Grâce à 
cela, je m’en suis dépêtré. J’ai en plus appris des choses sur l’espace, sur l’infini de l’espace 
de l’univers MEST et sur l’immensité de mon propre espace. J’ai aussi appris sur l’expansion. 
Cela peut paraître bizarre, mais rétrécir est la mauvaise manière de se développer. Ceci est 
une plaisanterie typique d’OT 13... » 

Rétrécir est la mauvaise manière de se développer. J’ai déjà expliqué que l’expansion 
est la chose primordiale. Bien, question suivante. 

TEEGEEACK 137 25.04.20 



LE PONT 12 CBR 25.01.87 
CONFÉRENCE ADMINISTRATIVE N°1 
 

NIVEAUX D’OT ET ADMINISTRATION 

– Oui, faut-il à un moment donné lire les Volumes Verts ? Est-ce une condition 
requise ? 

– Eh bien, je pense que les gens qui répandent des rumeurs à l’extérieur et qui se 
demandent ce qui va arriver et ce qu’il faut faire, etc., auraient tout intérêt, s’ils ont accès à 
une librairie, à acheter les Volumes Rouges et Verts et à les lire à un moment où à un autre de 
leur vie. Même s’il n’ont pas assez d’argent pour de l’audition ou autre, ils peuvent toujours 
emprunter un livre à un ami ou à une bibliothèque et le lire. Il n’y a aucun obstacle à cela. 

En d’autres mots, lorsque la personne devient sans-cas, elle a tout intérêt à apprendre 
quelques bases du savoir-faire administratif, car si elle reste dans le jeu pour aider les autres à 
en sortir, elle va trouver, que cela lui plaise ou non, des gens qui sont dépendants d’elle. C’est 
en effet la seule personne qui puisse être sûre de ce qui se passe, elle est la seule qui n’a pas 
de cas, et elle deviendra naturellement la personne dont tout le monde dépend pour faire 
quelque chose. Il vaut donc mieux qu’elle sache quoi faire. Si elle n’est pas formée à 
l’Administration ou si elle a quelques idées du passé qui ne sont pas tout à fait aussi efficaces 
que ce que l’on peut apprendre dans les Volumes Verts, alors, elle devrait les lire. 

C’est mon avis. On peut cependant prendre par exemple le Volume 0 et apprendre les 
fondements des Règlements, et de là, après OT 16, une personne commencerait à faire des 
cognitions comme une folle, elle pourrait presque s’asseoir et écrire le reste des Règlements 
toute seule. C’est une possibilité. 

Sur le Pont, vous découvrez d’où LRH a tiré les Axiomes, d’où il a tiré les Facteurs. 
Ce ne sont en aucun cas simplement ses idées. Après avoir parcouru le Pont, vous pourriez 
vous asseoir et les écrire. Il faut le remercier parce que d’une façon ou d’une autre, il s’est 
introduit dans ce jeu, dans la zone de cette planète, il est entré avec assez de connaissances 
pour pouvoir s’asseoir et écrire ces choses afin de vous permettre de commencer la 
Scientologie. Si bien qu’il peut avoir un point de vue assez dépourvu de cas et je pense que 
vous retrouverez cela tout au long. Il dit : « Un auditeur ne doit pas avoir de cas. Un membre 
du personnel ne doit pas avoir de cas. » Vrai ? C’est bien sûr, car, après avoir manié toutes 
ces choses et n’ayant vraiment plus de cas, vous pourriez vous asseoir et écrire les Facteurs, 
les Axiomes. Vous pourriez le faire ou bien en écrire votre propre version, car vous sauriez 
exactement comment les gens eux-mêmes se sont retrouvés dans cette situation. 

Vous voyez, c’est écrit ici sur le côté du Pont. Il y a un point Clair, un point OT, un 
point Statique et un point Source là-haut. Voilà ce que je veux dire. Une fois conscient de tout 
cela, et conscient de la façon de créer les jeux, d’en faire de meilleurs, etc., vous pouvez 
devenir une source de jeux, de nouveaux jeux et de nouvelles idées. Voilà tout ce dont il 
s’agit. D’autres questions ? 

LA PLANÈTE CLAIRE 

– Oui, juste pour poser une autre question vicieuse, comment définiriez-vous une 
planète Claire ? 
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– Ce n’est pas une question vicieuse. Une planète Claire ? Eh bien, selon le Tableau 
des Grades, ici, il faut considérer deux choses : Parle-t-on des êtres sur la planète ou bien 
parle-t-on de la planète elle-même ? 

– Je ne sais pas, il y avait toujours cette publicité, pour une planète Claire, et 
apparemment, ça s’arrêtait là, et puis, les gens ont décidé que ce n’était pas possible. Peut-être 
cela n’a-t-il jamais été défini correctement ? 

– Peut-être que non. Faire monter les gens jusqu’à Clair serait un premier gradient. Il y 
a disons cinq milliards de gens qui se baladent avec un corps sur cette planète. Il y en a peut-
être d’autres qui n’ont pas de corps ou qui font la queue pour en avoir un, mais il y a environ 
cinq milliards de personnes actuellement sur la planète. Vous pourriez les mettre au Clair 
mais ils ne seraient toujours pas sans-cas et ne seraient toujours pas des OTs. Ils iraient 
beaucoup mieux, mais vous devriez introduire un programme pour les faire monter jusqu’en 
haut du Pont, au-delà de Clair. Vous voyez, Clair, ce n’est pas suffisant. Pourquoi ? Parce 
qu’il existe un mécanisme de contrôle sur la 7ème dynamique que l’on rencontre sur OT 8. Ce 
mécanisme de contrôle sur la 7ème dynamique influence le comportement des gens, les 
gouvernements, les sciences, etc. Cela les influence. Donc, même si la planète entière était 
Claire, ils seraient toujours victimes de l’oppression de la 7ème dynamique. Il vaut donc mieux 
les faire monter jusqu’à l’état de sans-cas, ainsi ils ne seront plus effets de cela. 

Voilà donc un programme dont vous dites : « Dis donc, ça va prendre un sacré bout de 
temps ! » Eh bien, lorsque vous pouvez faire monter une personne en deux ans et former 
douze ou vingt personnes en quelques mois, sachant que quand elles ont terminé, elles 
peuvent être formées très vite à faire le C/Sing, l’audition, etc... Vous pouvez alors vous 
développer à un taux croissant, car à partir du moment où vous commencez à manier les 
groupes, vous prenez conscience de ce qu’est un groupe et de ce qu’est un leader d’opinion. 

Prenons l’exemple de l’Islam. Si vous prenez disons deux personnes très bien formées 
sur l’Islam, influentes au sein des groupes religieux de l’Islam et qui veulent trouver la vérité. 
Vous les formez pour devenir auditeurs, C/S, etc., jusqu’en haut. Vous les faites monter 
jusqu’en haut en deux ans, sans-cas. Ensuite, vous multipliez ces deux : Ils retournent là-bas 
dans leur groupe et ils commencent à entraîner les autres, 2, 4, 8, 16, bam, bam, bam, comme 
cela. Ce groupe contrôlant 700 millions de gens, pourrait en un temps très court mettre tout le 
groupe sur le Pont. 

Prenez maintenant un autre groupe, tel que les Bouddhistes qui sont aussi très 
organisés et cherchent également la vérité. Vous formez quelques auditeurs bouddhistes. 
Savez-vous combien il y a de Bouddhistes sur Terre ? Il y a environ un milliard de 
Bouddhistes de par le monde, la majorité se trouvant en Orient. Avec eux et l’Islam, vous 
avez presque le tiers des gens de la planète et cela peut prendre entre quinze et vingt ans. 
Encore faut-il pouvoir l’introduire là. La raison pour laquelle on ne pouvait pas l’introduire 
avant, est qu’il n’y avait personne ici opérant réellement sur OT 17 à 33, à part LRH, que 
personne ne soutenait très bien, car les gens n’étaient pas prêts et commettaient des erreurs. 
Maintenant, en comprenant tout cela, vous pouvez le faire exactement dans la bonne 
séquence, avec le bon gradient et cela progresse et devient de plus en plus grand. 

Vous pouvez ensuite trouver d’autres groupes qui seraient peut-être désireux de le 
faire, comme par exemple les personnes âgées. Que fait-on avec les vieux dans tous les pays ? 
Ils sont assez éveillés, intelligents, ils ont travaillé toute leur vie, ils ont de l’expérience et ils 
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sont juste assis là en attendant la mort. Pourquoi ne pas leur apprendre la Scientologie de base 
et comment devenir auditeur, pour qu’il puissent s’auditer mutuellement, se maintenir en vie 
beaucoup plus longtemps et être prêts pour continuer lors de la vie suivante s’ils le désirent ? 
Ils peuvent valider leur audition puisque ce qui a été fait n’a pas besoin d’être refait, sinon, ils 
seraient overrun, vous voyez ? Ils pourraient commencer et ils ne font rien. Ils ont un revenu 
pour simplement rester là assis, ou à la charge de la Sécurité Sociale. Il doit y avoir quatre 
cent millions de personnes âgées en comptant l’Amérique et l’Europe. 

Il faut être malin. Ce n’est pas en prenant les premiers venus, là en bas que vous 
obtiendrez un effet au niveau de la planète. Il faut penser logiquement la chose. Comment 
vous y prendriez-vous pour créer une planète Claire ? Il vous faut trouver les plus grands 
groupes, possédant déjà des lignes de communication organisées en 3ème Dynamique et qui 
transmettent les données vers le bas sans alter-is. Vous formez les gars du haut, ensuite ils 
descendent, puis continuent pendant que les premiers formés avancent, puis d’autres 
démarrent, et bam, bam, bam... C’est une manière de créer un effet important voyez-vous ? 

A l’heure actuelle, nous rencontrons des gens qui veulent venir. La plupart d’entre-
vous, je le sais, ont remarqué que vous avez une sorte de mission sur cette planète, pour aider 
dans ce genre de chose. Bon, c’est vrai, mais nous sommes ceux qui ont la charge de diriger le 
maniement du comment le faire et le maintenir en marche. 

Personne ne veut avoir un cas. Seuls les implanteurs veulent que vous en ayez un. Les 
dépenses que font les gens, la tristesse, le chagrin, la douleur qu’ils éprouvent, mourir dans les 
hôpitaux et mourir de toutes ces maladies et de toutes ces choses, cela n’arriverait pas s’ils 
n’avaient pas de cas. Ils payent très cher le fait d’avoir un cas. C’est beaucoup plus 
économique de payer pour s’en débarrasser. 

J’ajouterai pour les gens qui sont intéressés par les sciences, par la médecine, qu’il 
existe une possibilité de recherche, de découvertes et de développement de méthodes 
nouvelles, dans toutes les sciences et dans toutes les pratiques médicales et de guérison et 
dans toutes sortes d’activités techniques. Ces branches deviennent très nombreuses quand 
vous montez sur les Niveaux d’OT, parce que vous commencez à voir les Niveaux sous-
jacents à chaque chose. 

Si vous montez alors que vous avez déjà un travail ou que vous êtes déjà auditeur ou 
autre chose, vous n’aurez pas le temps de faire des recherches sur tous les phénomènes 
intéressants et variés que vous allez rencontrer ni de trouver comment cela peut s’appliquer à 
la chimie, à la physique ou à de nouvelles inventions, etc... Vous n’avez pas le temps de le 
faire, mais vous savez que d’autres, qui montent là haut seront intéressés à le faire et en 
auront le temps. Nous avons assez d’éléments pour garantir une Nouvelle Civilisation 

Cette Nouvelle Civilisation pourra avoir un art totalement nouveau, une musique 
totalement nouvelle, simplement fondés sur ce que vous découvrez en montant sur le Pont. 
Lorsque vous avez découvert tout cela, les autres trucs qui semblaient très excitants sur la 
planète deviennent très ennuyeux, très lassants, très contrôlés et très bas de ton. Il arrive 
parfois qu’une personne amène exceptionnellement une idée brillante, mais ils n’ont jamais 
l’air d’en faire grand chose. Quand vous voyez cela, vous dites : « Oh, cette planète pourrait 
vraiment bouger, elle pourrait être vraiment brillante et éclatante. Une esthétique toute neuve, 
en avance sur toute autre esthétique existant sur les autres planètes de l’univers et à la pointe 
du progrès et de l’expansion. Cela aussi pourrait nous aider à rendre les gens intéressés au 
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Pont. Si nous nous développons vraiment dans ces autres domaines, il y a bon nombre de 
possibilités pour des travaux d’une vie entière. » 

Regardez ces autres philosophies que nous trouvons ici ou là. Elles occupent des gens 
qui passent leur vie entière à faire uniquement l’interprétation de ce que le gars a dit, vous 
voyez ? Ils font tout un travail, un livre dans le seul but d’interpréter ce qu’a dit un seul type 
sur une autre partie de la religion ou de la science. Ils passent leur temps en investigations sur 
cela. Il en résulte des volumes entiers dormant sur les rayons de bibliothèques. Nous avons 
maintenant de nouvelles bases à examiner, d’où peuvent émaner toutes ces nouvelles choses : 
inventions nouvelles, matériaux nouveaux, nouvelles façons de vivre, moyens d’être en bonne 
santé, etc. Tout ce que vous voulez bien regarder peut être amélioré en quelque sorte selon les 
possibilités découvertes sur les autres Dynamiques, en montant sur le Pont. Nous avons déjà 
noté certaines de ces possibilités mais nous n’avons pas le temps de pousser les 
investigations. Nous avons donc besoin d’autres personnes pour faire ce travail. Il n’y a pas 
seulement besoin d’auditeurs, nous avons également besoin de tous ces éléments pour une 
Nouvelle Civilisation. 

C’est ainsi que cela va se passer sur cette planète. D’autres planètes seront beaucoup 
plus faciles que celle-ci. Elles le seront parce qu’elles n’ont pas 193 gouvernements sur leur 
sol. Il n’y en a qu’un, ou au pire, deux. Ce qu’il faut faire alors, c’est commencer au sommet 
et tout le monde monte sur le Pont. Les gens d’ici sont si aberrés et si contrôlés par ce Niveau 
d’Excalibur, qu’ils ne peuvent même pas voir les bienfaits de la Scientologie. Ils n’y sont pas 
autorisés, pas autorisés. Leur cas ne les laissera pas regarder et leur ordonnera de les invalider 
aussi, car la Scientologie est la voie de sortie et si certains essaient de vous maintenir dedans, 
ce n’est certainement pas pour vous laisser voir la sortie. Evidemment, évidemment, 
évidemment, si vous êtes en prison, le maton ne va pas vous laisser prendre la clef, n’est-ce 
pas ? 

Il vous faut donc regarder cela d’un autre point de vue, du haut vers le bas. Pourquoi 
tant d’efforts contre la Scientologie et pourquoi tant d’énergie dépensée pour la faire 
appliquer dans le monde ? Tout simplement parce que c’est la clef de la porte de sortie. Il faut 
donc y résister, ceux qui veulent garder tout le monde enfermé doivent y résister. Qui ? C’est 
cela que manie Excalibur et une fois de l’autre côté, vous contrôlez celui qui a la clef. 
Personne alors ne peut vous garder enfermé et vous pouvez libérer les autres, qu’ils le 
veuillent ou pas, peu importe. 

Ces Niveaux ne se font pas avec de l’effort. Vous n’avez pas à faire d’effort pour faire 
cela, vous n’avez pas besoin de milliards de dollars. Les types qui contrôlent l’esclavage sur 
cette planète, eux, pensent qu’ils ont besoin de milliards de dollars pour vous garder en 
esclavage. Ils ont besoin de prendre tout votre argent pour que vous ne puissiez pas vous en 
servir. Ils ont donc le but, ils ont l’argent, ils ont le pouvoir, ils ont toutes les grosses 
machines. Ce qui est fantastique, c’est que vous n’avez pas besoin de ces choses là ! Ce dont 
vous avez besoin, c’est de devenir sans-cas, afin de pouvoir auditer n’importe qui, n’importe 
où pour changer leur cas et les manier de n’importe quelle distance. 

Il s’agit simplement d’utiliser cela éthiquement, de façon à ne pas vous surmener 
vous-même ou votre organisation. En d’autres termes, si nous voulons que 500 personnes 
entrent ici demain, il suffit que deux d’entre-nous ayant terminé les plus hauts Niveaux 
s’assoient et auditent 500 personnes. Vous savez, retirer leurs locks, ceux qui les maintiennent 
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en « prison », ouvrir les portes, et ils arriveraient ici dès qu’ils pourraient dans les deux jours 
suivants. Cependant, nous n’avons pas suffisamment d’auditeurs pour les manier. Nous 
serions donc coupables de faire une chose non-éthique. Nous aurions une demande pour de 
l’audition, de l’entraînement que nous serions incapables de délivrer et cela provoquerait des 
Ruptures d’ARC, de pas d’audition ou de pas d’entraînement. Voilà pourquoi j’encourage les 
gens à se faire entraîner et à être prêts à manier le flux, parce que nous pouvons créer le flux, 
nous n’avons pas besoin de faire toute cette promotion nécessitant des milliards de dollars de 
publicité. 

Quand on peut faire des actions OT, on peut les faire et on le sait. Je l’ai fait au cours 
de l’année passée, c’est pour cela que nous continuons à faire le plein. Je me concentre 
uniquement sur les gens qui valent la peine d’être entraînés. Je ne demande même pas de 
public. Je veux simplement des gens qui peuvent être entraînés et qu’un flux régulier arrive 
continuellement. Vous pourriez dire : « Pour avoir un tel flux régulier, vous devez obtenir des 
résultats ! » Oui, nous obtenons de bons résultats, mais souvenez-vous que chaque fois que 
vous avez eu des gens désireux de le faire, alors, vous passez au gradient suivant des gens qui 
peuvent ne pas vouloir le faire ou qui doutent. Eh bien, chaque fois que le flux diminue 
légèrement, je choisis quelques gars qui doutent, j’audite quelque chose sur eux et ils 
viennent. 

Vous voyez ? C’est aussi simple que cela et aussi facile que cela, de clarifier une 
planète. Il n’est pas question d’y mettre beaucoup d’efforts, ni beaucoup de : « Vos stats ne 
sont pas en hausse cette semaine, vous n’aurez donc pas de temps libre et vous devrez 
nettoyer la cave. » Il n’est pas question de clarifier une planète de cette façon. Ce dont il 
s’agit, c’est de le faire à partir d’un Niveau d’OT ou de sans-cas, d’où le gars peut opérer 
comme un statique. L’état statique : « L’aptitude à être là instantanément. » C’est une façon 
de le décrire, vous pouvez aussi dire : « Communication sans intermédiaire » ou « audition 
sans intermédiaire. » Lorsque vous avez terminé Excalibur, vous êtes assez puissant pour faire 
ce que les implanteurs faisaient. Vous êtes alors assez puissant pour contrôler la vie de 
beaucoup de gens à l’aide de leurs systèmes de contrôle, mais c’est encore un peu un Acte 
Néfaste, voyez-vous. 

De toute façon, les systèmes de contrôle ne marchaient pas très bien. Ils ne sont 
efficaces qu’à 40%, plus efficaces dans les grandes agglomérations que dans les villes de 
province, les gens n’étant pas aussi restimulés à la campagne. Ainsi, les implanteurs, inquiets, 
se demandent toujours : « Ces types vont se briser, ou vont-ils nous avoir ? » Ils ne sont pas 
efficaces à 100%. Ils étaient capables d’influencer seulement les types haut placés. Et même 
malgré cela, ils ont dû en venir à des méthodes de contrôle physique pour assurer le 
fonctionnement des systèmes de contrôle. Vous avez lu des choses à ce sujet dans Secteur 9. 
C’est cela le système de contrôle physique qu’ils ont mis en place, mais il n’est pas efficace. 
Il marche seulement avec de l’effort, de l’effort, de l’effort à tous les niveaux. Lorsque vous 
êtes dans l’état de sans-cas et que vous regardez les choses d’un point de vue de Super 
Statique, vous n’avez pas besoin de tout cet effort pour faire cela. C’est tout à fait facile et 
rapide, tout à fait certain. Vous devez savoir comment faire une bonne analyse de cas et la 
faire, il vous faut découvrir la chose à manier, puis la manier, cela dure seulement quelques 
secondes et c’est parti. Et le gars va ressentir : « Oh ! » et il va avancer vers le Pont si vous 
désirez qu’il avance vers le Pont. 
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Je sais que de tels propos paraîtront très effrayants pour les gens qui considèrent leurs 
propres Retenues Manquées, leurs propres Actes Néfastes et leurs propres tendances de type 
implanteur. Ce genre de conversation sera très effrayant pour eux, et notamment qu’ils 
puissent être influencés et que l’on puisse lire dans leurs pensées. Cependant, je leur garantis 
que s’ils se sentent ainsi, ce n’est pas à cause de ce que je dis, c’est parce qu’on lit déjà dans 
leur pensée. Ils sont déjà sous influence, il y a déjà tellement de cas sur eux qu’ils en sont 
effondrés. Les systèmes de contrôle ont marché à fond sur les types qui ont peur de cela. Ils 
font partie des 40% pour lesquels le système est efficace. C’est totalement efficace pour vous, 
les gars ! Vous êtes dedans, vous avez été contrôlés et voilà pourquoi vous vous sentez tout 
drôles lorsque je parle de cela, car je commence à en as-iser une partie en ce moment. 

Cette réaction que vous sentez lorsque je dis que je peux lire dans vos pensées et que 
je peux percevoir vos idées, que je connais votre cas, elle existe parce que vous avez déjà ce 
cas sur vous, ce système de contrôle. Dans ces conditions, vous avez tout intérêt à monter sur 
le Pont, à faire Excalibur, sinon, vous ne deviendrez jamais libres comme le reste d’entre-
nous. N’ayez donc pas peur des gens qui sont sur le Pont. Ce qui les intéresse principalement, 
c’est le plus grand bien pour le plus grand nombre de Dynamiques, les actions éthiques, sortir 
les gens des jeux dans lesquels ils sont coincés et où ils échouent cruellement. Vous savez, 
ces gens qui sentent qu’ils sont en train de perdre, qui sont malades, affectés, par ceci, par 
cela, ils n’aiment pas ça. 

LES DEUX INTENTIONS DE BASE 

Nous pouvons faire sortir ces gens de ces jeux et leur permettre de jouer ceux qu’ils 
veulent, ceux qui les intéressent et ils le feront avec beaucoup moins d’efforts. Vous devez 
réaliser qu’il n’existe réellement que deux intentions à la base de toutes les activités dans 
lesquelles on peut s’impliquer sur cette planète : l’une d’elle est de vous piéger et de vous 
diminuer, l’autre, de vous rendre libres, de vous faire grandir et de vous développer. Alors, ne 
vous faites pas avoir par toutes ces autres pratiques ou par ces choses devenues populaires au 
cours de ces dernières années. Tout ce qui essaie de réduire votre conscience, de vous 
contrôler, de vous faire rétrécir ou de vous piéger agit ou est en accord avec les systèmes de 
contrôle déjà installés sur la 7ème Dynamique. 

Rappelez-vous seulement et sachez-le, maintenant, nous avons un Pont sur cette 
planète et nous pouvons faire monter les gens tout en haut du Pont, au point où ils n’ont plus 
de cas et d’où ils peuvent faire des choses très efficaces pour aider les autres à ne pas avoir de 
cas, pour clarifier la planète, la rendre OT, Statique et faire tout monter. 

Un des principaux jeux que vous n’avez pas manié lors de la descente du Pont, la voie 
vers plus d’aberration, c’est ce que vous avez créé. Et ceci est devenu l’univers MEST. Les 
morceaux qui sont sous votre responsabilité sont répandus dans l’univers MEST et c’est pour 
cela que vous y êtes. Vous avez intérêt à monter au Niveau où ce cycle se manie et à le 
terminer une fois pour toutes. Tant que vous ne l’aurez pas fait, cela restera là comme un 
terrain de jeu. Il deviendra de plus en plus mince au fur et à mesure que les gens monteront 
sur le Pont et en retireront les morceaux dont ils sont responsables. 

Si vous sentez que l’univers MEST devient un peu trop mince ou qu’il est lentement 
en train de se modifier, que les choses deviennent irréelles ou qu’elles commencent à 
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échapper à votre contrôle, si vous ne comprenez pas pourquoi les partis politiques agissent 
différemment par rapport à l’année dernière, que des cycles étranges dont vous ne savez rien 
se déroulent sur la planète, que vous entendez parler de choses volantes non identifiées dans 
les environs, que vous constatez des effets étranges dans le domaine politique, etc..., ne vous 
inquiétez pas, ne vous en faites surtout pas à ce sujet. Je veux dire que tout avant était sous 
contrôle et que vous vous sentiez « en sécurité » lorsque vous pensiez qu’il allait y avoir un 
« Etat policier mondial ». Mais maintenant, cela n’arrivera pas. Vous allez être réellement en 
sécurité dans votre liberté, votre indépendance et votre aptitude à faire votre propre choix de 
jeux et dans un état auto-déterminé ou pan-déterminé. 

Il y a des changements, comme cela était prédit dans Secteur 9 et dans le Compte-
rendu de mission que j’ai fait il y a quelques années et maintenant, les choses changent. On 
peut le lire en fait dans les journaux si l’on veut. Ces changements se manifestent à cause de 
la Tech de LRH, à cause du Pont et des gens qui montent sur le Pont. Les systèmes de 
contrôle sont en train d’être démantelés morceaux par morceaux et les gens se dégagent donc 
de l’oppression, les choses commençant à s’accomplir sur une base plus auto-déterminée et 
plus pan-déterminée. Ne soyez donc pas surpris. Apparemment, il s’agit de confusion. Cela 
semble confus parce que la donnée d’un Etat policier mondial n’est plus là, mais la donnée 
stable la liberté et le Pont est là pour vous. Si vous montez sur le Pont, vous allez 
certainement commencer à comprendre et en poursuivant votre progression, vous 
comprendrez complètement de quoi il retournait en premier lieu. 

Les thétans n’ont jamais été des corps. Ils utilisent un corps dans le jeu. Ils l’utilisent 
simplement comme on utilise un bon outil pour manier quelque chose dans le jeu. Cependant, 
vous n’êtes pas le corps, alors, ne laissez pas les gens dire : « Vous êtes un corps », vous 
voyez ? Ce genre de fausse donnée piège les gens. Ils ne se rendent pas compte qu’il n’est pas 
obligatoire qu’ils se soient développés à partir d’une forme de vie inférieure. Non ! Tout ceci 
est faux ! L’authentique vérité apparaît lorsque vous montez sur les Niveaux d’OT. Vous y 
découvrez quelle est la réelle vérité et le meilleur indicateur de ce fait est : « Vous permet-elle 
de produire le résultat ? » De nombreux résultats se manifestent en ce moment. 

LA GUÉRISON MÉDICALE ET SPIRITUELLE 

Quelqu’un a-t-il pensé à une question pendant que j’improvisais ? 

– Y a-t-il quelque part sur le Pont un point où l’on puisse guérir les gens à distance ? 
Des gens qui n’ont jamais reçu d’audition et qui ont de gros problèmes physiques, et que vous 
aimeriez aider à arrêter cette douleur ou quelque chose, sans avoir à aller chez le docteur pour 
manier ? 

– Voulez-vous vous présenter, s’il vous plaît, au micro. 

– Je m’appelle Mohamed Bouderba, je suis Marocain, mais j’aide les gens en France 
en ce moment. 

– Très bien Mohamed, et Inch Allah ! 

– Inch Allah ! 
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– Cela a toujours été un but chez les gens de guérir par attouchement et vous avez lu 
beaucoup d’histoires de ce genre dans la Bible ou ailleurs. Je peux vous dire que c’est vrai, 
c’est arrivé, c’est possible. Je ne dis pas que toutes ces histoires sont vraies, mais elles 
peuvent l’être et s’est probablement arrivé dans certains des cas rapportés. Des gens ont pu 
guérir par imposition des mains ou avec des prières, mais pas tellement les prières, surtout les 
mains, en touchant et en projetant l’intention que ce qui se trouve dans la zone malade, quoi 
que ce puisse être, se rétablisse et ainsi, aider dans le bon sens. Cette aptitude peut donc 
exister et vous découvrirez sur les Niveaux d’OT comment c’était fait, pourquoi et comment 
on peut le faire. 

Mais dans ce cas du guérisseur, il faut que la personne soit sur un haut niveau de 
conscience par rapport à la vie. Elle doit comprendre que tout ce qui existe a été créé par des 
thétans et que cela a un rapport avec eux. Il faut aussi, dans un sens, accepter de se faire 
auditer. Tout ce que les guérisseurs savent, c’est qu’en tant qu’être, ils sont assez puissants 
pour influencer cette vie particulière de façon à lui faire retrouver son état normal. Cela se fait 
parce qu’ils le veulent et qu’ils l’ont rendue coopérante. Nous, ici, travaillons dans une 
optique différente, puisque c’est la personne elle-même qui va faire cela sur son propre corps. 
Elle le fera sur la Procédure du Cycle de Commandement. Le problème est : Comment fait-on 
cela sur un Niveau inférieur ? 

Vous voyez, une personne peut elle-même le faire en montant sur ce Niveau et le faire 
sur son propre corps. Elle pourrait aussi probablement le faire sur un autre corps, mais la 
question clef est : La personne a-t-elle une contre-intention à se faire guérir ? 

Dans toutes les histoires que j’ai pu entendre concernant les grands guérisseurs du 
passé, les gens qui pouvaient guérir par intention ou par imposition des mains, demandaient à 
chaque fois à la personne qui venait à eux : « Veux-tu être guéri ? As-tu la foi ? » En faisant 
cela, le guérisseur créait un accord. Le thétan qui dirigeait le corps était en accord avec le gars 
qui allait provoquer la guérison. Ils étaient tous les deux sur le même vecteur, sur la même 
intention. 

– Pas de contre-intention. 

– Pas de contre-intention. Cependant, comme les docteurs vous le diront, le problème 
est que chaque niveau de cas, évidemment, possède des éléments de contre-intention inconnus 
de la personne qui est dedans. Si un cas influence la prolongation d’une maladie ou l’état 
d’être lui-même de la maladie, vous aurez de grandes difficultés pour amener la personne à 
manier le déterminisme d’autrui intervenant dans cette maladie. De nombreux médecins vous 
diront que l’état du patient s’améliore dans la mesure où ils restent totalement avec le patient. 
Ils font une espèce de contournement du thétan qui dirige le corps, d’une certaine manière, se 
mettent dans son espace et manient ça et ça, et ça et le type dit : « Oui, oui, ça va mieux, ça va 
mieux. » Il s’en va alors, il s’éloigne du docteur qui, ne l’oubliez pas, est un autre thétan 
désirant aider la personne à guérir. Maintenant, la personne sort de son espace, et le 
déterminisme d’autrui réapparaît. Il vient de son cas, n’est-ce pas ? Donc, une fois dehors, il 
recommence à se sentir mal. Il doit alors retourner chez le médecin pour se sentir mieux à 
nouveau et ça continue ainsi. 

Si le docteur veut vraiment guérir quelqu’un et non pas juste faire de l’argent en le 
faisant toujours revenir, vous voyez s’il est intéressé à monter sur le Pont et à apprendre à 
appliquer cette donnée sur une personne « n’ayant jamais reçu d’audition », il peut le faire. 
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Nous n’avons pas mis au point de méthode précise pour faire cela, mais il y a actuellement 
deux médecins sur le Pont qui pourraient le faire. J’espère que dans le futur, nous aurons des 
techniques permettant de guérir une maladie sur quelqu’un qui n’a pas reçu d’audition, tant 
sur le plan physique que sur le plan spirituel. 

– Alors, je serai docteur ! 

– Vous serez docteur, d’accord. Peut-être faudra-t-il deux docteurs, vous savez, peut-
être faudra-t-il faire une Vérification de Sécurité collective ou quelque chose [Rires]. Non, 
c’est faisable. Il faut juste le mettre au point avec précision pour qu’il soit possible de 
l’appliquer sur une personne à un Niveau inférieur du Pont. Combiner les bases de la 
Scientologie avec les bases de la médecine est possible. Il faut déterminer quels sont sur le cas 
ces points déterminés par autrui qui sont capables de faire durer la chose ? D’accord ? 

– Il y a autre chose que nous avons vu. Beaucoup d’argent est dépensé pour le cancer 
et l’on n’a pas réussi à trouver l’aptitude à guérir ce genre de chose. 

– Non ! 

– Alors, pourra-t-on aider les gens dans le futur ? 

– Encore une fois, les docteurs pensent que nous pourrons certainement le faire 
lorsque nous aurons tout ceci : les ressources spirituelles et physiques nécessaires. C’est 
faisable. Vous savez, une chose qui supporterait un peu de recherche, comme nous le savons 
en Scientologie élémentaire normale, c’est le basique. Si vous essayez de manier une Rupture 
d’ARC qui possède un antérieur/similaire, elle ne se résoudra pas tant que vous n’aurez pas 
obtenu cet antérieur/similaire. Vous voyez ? Prenez par exemple une chaîne d’engrammes. 
Elle ne s’effacera pas tant que le basique de la chaîne n’aura pas été atteint. Je pense que dans 
le cas de toutes ces maladies « incurables », le basique de la chaîne n’a tout simplement pas 
été atteint. La maladie elle-même est un peu hors du temps présent. 

Les unités qui participent au fait d’être malade sont presque elles-mêmes hors du 
temps présent. Les docteurs ne savent tout simplement pas comment les faire venir dans le 
temps présent pour qu’elles puissent être soignées. Bien sûr, vous ne les ferez certainement 
pas venir dans le temps présent en les irradiant ! Il se peut que cela les déplace vers un autre 
point de la Piste du Temps et qu’elles aient l’air d’aller mieux, mais en réalité, elles ont 
empiré. Les gens qui reçoivent un traitement par rayon perdent leurs cheveux et ce genre de 
choses. Cela a déplacé le corps vers un autre point de la piste et ils sont maintenant sur une 
autre partie de la Piste du Temps où ils perdent leurs cheveux, deviennent anémiques et voient 
d’autres choses étranges leur arriver. Cela a également pu déplacer une partie du cancer vers 
cette zone de la piste, ce qui fait que le cancer a l’air d’être manié alors qu’il est simplement 
transféré dans un autre incident. 

Très souvent, la médecine se détermine à partir du critère suivant : qu’y a-t-il de pire 
pour le malade, mourir de ceci ou mourir de cela ? C’est ce qui se passe. Il leur faut trouver 
quelque chose qui ne tuera pas le malade mais tuera la maladie. Cela affecte donc 
sérieusement le malade mais tue la maladie. Ils disent : « Ok, on essaie ceci. » La scène idéale 
en médecine est de trouver quelque chose qui n’affecte pas du tout le patient, mais qui soigne 
la maladie. Il s’agit d’une scène idéale, d’un absolu. C’est pratiquement irréalisable. Vous 
êtes obligés d’avoir ce qu’ils appellent des effets secondaires, qui sont ces autres états non-
optimaux provoqués par l’application de soins à la maladie que l’on essaie d’enrayer. Dans 
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certains cas, les effets secondaires peuvent être bien pires que la maladie que l’on essaie de 
soigner. Vous voyez ? Ce n’est qu’une question de décision. Bien que conscients de ces 
phénomènes, ils n’en possèdent pas le maniement complet. Un maniement complet 
consisterait à traiter quelqu’un sans effet secondaire. Avec l’introduction de la Tech dans la 
médecine, il se peut que l’on puisse trouver la scène idéale pour chaque cas en l’analysant sur 
le plan spirituel et sur le plan médical. Cela donnera alors une scène idéale combinée, ne 
créant pas d’effets secondaires. 

– Donc, tous les médecins devraient être auditeurs sur Excalibur, ils devraient tous 
faire Excalibur ! 

– Ils devraient faire le Pont en entier. Cela les rendrait très capables, le problème étant 
que si l’on se contente de guérir par les seuls moyens spirituels, cela laisse une dépendance. 
Le type ne sait pas comment il l’a fait et il dit : « Oui, mais tu dois être... 

– Allah ! » 

– Allah [Rires] ou quelque chose de saint. Vous savez, là, attention, vous créez 
davantage de déterminisme par autrui ! Il s’agit peut-être d’un meilleur déterminisme par 
autrui, mais c’est encore un effet secondaire, vous voyez ? Une guérison miraculeuse 
provoque un effet secondaire : maintenant, le gars va entrer dans le déterminisme d’autrui ou 
s’engager dans une autre pratique. Vous voyez, les jeux sont beaucoup plus grands, beaucoup 
plus étendus et durent bien plus longtemps que ces petits jeux de la planète. 

Les effets secondaires, c’est comme si on déplaçait les préoccupations d’une personne 
pour sa maladie vers toutes les choses qu’il doit faire pour suivre le culte ou la religion ou 
autre chose dans quoi il s’est engagé parce que c’est ce qui a manié sa maladie. Qu’est-ce qui 
est pire pour le cas ? Eh bien, il vous faut encore décider. C’est encore un effet secondaire. 
Vous échangez une partie de la piste contre une autre. Le gars s’intéresse-t-il plus à sa liberté 
spirituelle qu’à son bien-être physique ? Le Pont tient compte des deux aspects, depuis la 
Dianétique, jusqu’en haut. En haut du Pont, vous devez prendre en compte les deux côtés, le 
physique et le spirituel. 

Quant à combiner cela avec la médecine, on peut le faire proprement et nous pouvons 
trouver la façon précise de le faire sans effets secondaires. Un effet secondaire ne peut se 
produire que si la personne a une Piste du Temps ou une piste de jeux et uniquement s’il a un 
cas. S’il n’a pas de cas, il n’aura pas d’effet secondaire. Le problème que vous souleviez était 
différent, c’était comment manier un gars sur le bas du Pont. 

– Eh bien, nous ne l’avions jamais entièrement vu sous cet angle auparavant ! 

– Oui, c’est le problème. C’est pourquoi des médecins montent sur le Pont, pour 
comprendre cela. Ils ont déjà fait des recherches dans tous les domaines de la médecine 
électro-psychométrique, la guérison par la naturopathie, toutes les diverses techniques 
médicales habituelles et dans toutes sortes d’autres domaines. Ils trouvent toujours un certain 
pourcentage de cas ne voulant pas réagir correctement. Nous voulons maintenant atteindre un 
standard en médecine qui puisse permettre également de manier n’importe quel cas résistant 
ou pas. 

– Est-ce le Dr. Prinz ? 
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– C’est l’un d’eux, oui. Il est sur solo Excalibur en ce moment. Ok, d’autres 
questions ? La bande est pratiquement terminée. 

– Je pense qu’il pourrait être intéressant pour d’autres gens de savoir combien de 
personnes sont actuellement sur les Niveaux supérieurs du Pont. 

– Oh merci, c’est très bien ! Il y a plus de cent personnes sur Excalibur en ce moment 
et il doit y en avoir une douzaine ou une vingtaine qui l’ont terminé et qui sont sur OT 9 à 11. 
Il doit y en avoir au moins vingt là-dessus et peut-être dix sur 12 et 13 ou au-dessus, en ce 
moment. Il y a environ trois personnes qui ont fini tout le Pont, et plusieurs autres, quatre 
environ, qui sont juste derrière sur les Niveaux supérieurs. Voilà maintenant un an que ça 
tourne, depuis que nous avons commencé à appeler les gens pour qu’ils viennent se faire 
entraîner sur Excalibur. En ce qui me concerne, j’ai terminé depuis juin et c’est à la suite de 
cela que nous avons vraiment commencé à mettre les choses en ébullition. Nous savions que 
nous pouvions sortir de toute la chose et alors nous nous sommes mis énergiquement à 
entraîner les gens à le faire. 

Bon, je vous remercie tous d’être venus ici et d’avoir participé et j’espère que 
quiconque entend cet enregistrement est également convaincu que nous pouvons faire quelque 
chose pour les jeux, pour la planète et pour toute condition non-optimale et qu’il y aura une 
vie bien plus optimale dans le futur. 

Je veux donc remercier tous ceux qui ont rendu cela possible, y compris LRH. En tant 
que thétan, nous l’appelons Elron Elray parce que c’est le nom qu’il préfère. Je le remercie 
ainsi que tous les gens qui ont aidé autour de nous et nous ont apporté leur soutien pour 
monter sur le Pont : les gens, les auditeurs, les C/S, le public qui est venu le faire, les 
traducteurs, les gars qui ont fait les projets et tout, de tous les pays d’Europe et d’autres pays 
aussi : la Nouvelle Zélande, l’Amérique, etc., et d’autres planètes. Oui, n’oubliez pas cela, et 
d’autres secteurs. Il y a ici des gars qui viennent d’autres secteurs. 

Bon, pas d’autres questions ? 

Merci beaucoup, cela est donc la fin de la Conférence. 

 

 

Capt Bill Robertson 



 

LES FAUX PONTS 

CONFÉRENCE ADMINISTRATIVE N°2 DU 30 AOÛT 1987 

PAR BILL ROBERTSON 

 

Bonjour ! 

Nous sommes le 29 et 30 août 1987, ou AD 37. Je fais cet enregistrement pour la 
Convention OT des 19 et 20 septembre. 

La conférence administrative n°1 concernait le Pont. Cette seconde conférence 
administrative concerne les Faux Ponts. 

En montant sur le Vrai Pont, on découvre vers quoi mènent tous les Faux Ponts. Le 
but de cette conférence est de vous montrer comment les distinguer du Vrai Pont. 

Cette conférence n’est pas très importante pour les gens qui sont sur le Vrai Pont, 
puisqu’ils sont déjà sur le bon chemin. Elle est importante pour ceux qui ont choisi un Faux 
Pont ou qui sont encore indécis par rapport à la route vers OT. 

Vous avez certainement le droit de choisir pour vous-même et d’apprendre à partir de 
vos propres expériences. L’intention de cette conférence se limite à vous avertir de l’existence 
de pièges, de ruses, et d’une ligne de conduite (ou de non conduite) qui pourrait s’avérer très 
coûteuse et même nocive autant pour votre santé et votre survie que pour votre compte en 
banque. 

Donc, commençons en vous citant les Droits du Thétan.  

Ce sont :  

1. Le droit à votre propre santé d’esprit. 

2. Le droit de quitter un jeu. 

3. Le droit de faire ou de choisir (ou non) votre propre jeu. 

Je vous le redonne une nouvelle fois : 

1. Le droit à votre propre santé d’esprit. 

2. Le droit de quitter un jeu. 

3. Le droit de faire ou de choisir (ou non) votre propre jeu. 

Numéro 1, la santé d’esprit. Tout ce qui diminue votre santé d’esprit affecte votre 
auto-déterminisme et vous rend davantage déterminé par autrui. Les implanteurs et les gens 
qui subissent leurs influences en essayant de les « copier », se consacrent à réduire votre santé 
d’esprit. Comment ce mécanisme s’applique-t-il au Pont ? 

Les implanteurs essayent de réduire votre conscience et de vous faire croire que vous 
n’êtes qu’une « petite particule de thêta », ou qu’une « petite particule d’existence », comme 
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« un corps » peut l’être. Ou bien, ils disent : « Nous sommes tous un et devons uniquement 
écouter ce que l’unique dit, ‘le Grand Dieu du Bon Sens’ de notre expérience partagée et de 
notre faculté spirituelle. » C’est la pensée de groupe qui provoque l’accord par un mécanisme 
d’excitation-réflexe conformément à l’implant utilisé et réactivé à ce moment-là. 

Les implanteurs essaient aussi de réprimer vos aptitudes naturelles en les invalidant ou 
bien en les validant conditionnellement comme : « Eh bien, vous pouvez en faire l’expérience 
si vous prenez des drogues ou nos drogues » (si vous les payez chères, évidemment). Et puis, 
ils continuent avec d’autres méthodes, y compris la prise de pouvoir de certaines religions ou 
philosophies qu’ils transforment en pièges habiles. 

Leur activité est la suivante : rétrécir ou réduire votre conscience et la contrôler et 
faire en sorte que vous vous conformiez à ce qu’ils (en tant qu’autorité statutaire, bien sûr) 
disent que vous devriez penser, croire ou faire. 

Je répète : rétrécir ou réduire votre conscience et la contrôler et faire en sorte que vous 
vous conformiez à ce qu’ils (en tant qu’autorité statutaire, bien sûr) disent que vous devriez 
penser, croire ou faire. 

Maintenant, le n° 2 des Droits du Thétan : le droit de quitter un jeu. C’est un Droit du 
Thétan très important, car les implanteurs et leurs imitateurs veulent vous piéger de telle sorte 
que vous ne puissiez jamais sortir du jeu ni même découvrir de quoi il s’agit. C’est pourquoi 
depuis des temps infinis et lors d’autres jeux il existe des Faux Ponts. 

Les implanteurs ne peuvent pas empêcher une personne de s’améliorer ou de le 
vouloir car c’est l’un des objectifs-clés dans le vrai jeu avec lequel le thétan a été d’accord. Le 
thétan a bien donné son accord pour s’améliorer, mais ils peuvent se servir de son désir 
d’amélioration pour le diriger vers un Faux Pont. Un Pont qui vous promet l’amélioration 
mais qui s’avère être un piège. Il se peut même qu’une petite amélioration ait lieu, pour servir 
d’appât, mais le résultat est le même, c’est un piège. Et en plus, cela va coûter cher, car les 
implanteurs savent qu’il leur faut réduire l’énergie et la puissance financière de ceux qui 
pourraient les contrecarrer. 

La clef du Vrai Pont, c’est l’expansion de la conscience du temps et de l’espace et 
l’expansion de l’aptitude à jouer un jeu. De plus cela valide, vous-même, votre individualité 
et votre aptitude à jouer. 

Le Vrai Pont est fondé sur le fait que le Thétan était grand et puissant et qu’il désire 
améliorer son Savoir, sa Responsabilité et son Contrôle pour dépasser, dépasser cet état 
originel. En réalité, il désire acquérir le n°3 des Droits du Thétan : l’aptitude à faire ou à 
choisir (ou non) un jeu. C’est une très haute aptitude qui, sur Terre, n’a été maîtrisée que par 
un très petit nombre. Une des raisons principales pour cela, est que lorsque le thétan était 
puissant, il a bien choisi un jeu et il est toujours en train de le jouer ; mais il en devient de 
moins en moins conscient à cause des mécanismes des implants, du not-is, de l’invalidation et 
de la suppression.  

Cette « spirale descendante » dans le jeu présente trois aspects : l’aspect déterminé par 
autrui, l’aspect auto-déterminé et l’aspect pan-déterminé. Sur le Vrai Pont, l’aspect déterminé 
par autrui de la spirale descendante doit être manié en premier, puis, vient le tour de l’auto-
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déterminé et enfin, le pan-déterminé. Telle est la voie pour sortir de la confusion et de 
l’incertitude sur la façon dont on a descendu la spirale. 

Les Faux Ponts cachent l’aspect déterminé par autrui, ou bien l’invalident. (Par 
exemple : « OT3 n’était que le cas de Ron ») Et ils prétendent vous donner de l’auto-
déterminisme quand en réalité, c’est plus de déterminisme par autrui, et ensuite, ils prétendent 
vous donner du pan-déterminisme si vous vous conformez. 

L’aspect le plus élevé du pan-déterminisme sur le Faux Pont, c’est : « Devenir un avec 
l’univers. » Ne trouvez-vous pas cela sympa ? Cela revient en fait à réduire la conscience 
d’un thétan au ton zéro qui est mort sur l’Echelle des Tons et être du MEST. C’est même plus 
bas que « être un corps ». Eh bien, c’est là où vont les Faux Ponts. 

Après tout, qu’est l’univers MEST ? Eh bien, c’est un cas composite complexe, 
construit par tous les Joueurs du Jeu. On audite sa propre participation à cela sur OT 13, sur le 
Vrai Pont. Donc, le « Niveau d’OT supérieur » qui consiste à extérioriser un thétan dans 
l’univers MEST, c’est un piège. Le Vrai Pont extériorise le thétan de l’univers MEST, de telle 
façon qu’il devient plus grand que ce dernier. Ensuite, il est capable d’y manier sa part de 
responsabilité. 

Je répète seulement pour ceux qui n’ont pas compris : Donc, le « Niveau d’OT 
supérieur » qui consiste à extérioriser un thétan dans l’univers MEST est un piège. Le Vrai 
Pont extériorise le thétan de l’univers MEST, de telle façon qu’il devient plus grand que ce 
dernier. Ensuite, il est capable d’y manier sa part de responsabilité. 

Voyons aussi l’Axiome 10 : « Le but suprême dans cet univers est la création d’un 
effet. » Eh bien, ceci est très facile à faire pour un OT. En fait, tout OT l’a effectivement fait. 
Donc, quel est le second but suprême ? Bien sûr, c’est : « Expérimenter l’effet » et c’est ce 
qu’il est encore en train de faire. Mais, il y a plus : quel est le troisième but suprême ? Peut-
être « Prouver la cause de l’effet. » Et c’est là que l’on rencontre la théologie, la religion, la 
philosophie et les théoriciens de la science. Et le quatrième but suprême est : « Prouver 
l’effet. » Voilà votre scientifique ordinaire, continuellement en train de « prouver l’effet » 
dans son labo, jour après jour. 

Ah ! Maintenant, les implanteurs se rallient : « Créer une fausse cause », et c’est le 
cinquième but suprême, oh ! et « Expérimenter l’effet de la fausse cause. » Vous voyez ? 
Créer une fausse cause en tant que cinquième but suprême et Expérimenter l’effet de la fausse 
cause comme le sixième but suprême. 

Ensuite arrive le Faux Pont des implanteurs et il donne « Prouver la fausse cause » et 
« Prouver le faux effet » comme septième et huitième buts. 

Maintenant, comme je le disais, vous n’êtes pas obligés d’être d’accord avec tous ces 
buts. Ce sont des buts qui errent ici ou là dans les Jeux et dans cet ordre de priorité. Vous 
pouvez voir que « Prouver le faux effet » est le dernier et que « Prouver la fausse cause » est 
l’avant dernier et ce sont ceux que vous trouvez en abondance dans la littérature de la pensée 
influencée par les implanteurs. Nous avons la psychologie, la psychiatrie, le mysticisme, la 
science occulte et d’autres pratiques squirrels. Vous en avez tous eu des exemples en lisant les 
line-plots des différents implants. Ces faux effets proviennent du cas que les implanteurs ont 
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soigneusement introduit sur les thétans dans les jeux, de façon à ce qu’ils croient ce genre de 
choses. 

La Scientologie entre en jeu au niveau du but n°2 « Expérimenter l’effet. » En plein 
dedans ! Expérimentons, retournons à ce que nous faisions avec cette chose ! Et ils le font, 
avec l’audition, les Objectifs et les TRs nécessaires pour pouvoir la confronter. Puis, le 
Triangle d’ARC commence à écarter les fausses causes, les effets et les « preuves » 
déterminées par autrui dont la personne fut effet. Puis, sur les Niveaux d’OT, le Triangle 
d’ARC atteint les points-causes et les points-effets et permet au thétan de retrouver ses 
aptitudes.  

Peut-être avez-vous vu dans Secteur 9 les caractéristiques des Markabiens ; ils aiment 
le statut, la conformité et le maintien du contrôle. Eh bien, cela donne le Triangle de « SCM » 
pour réprimer le thétan. Il fut développé par les implanteurs pour remplacer le Triangle de 
KRC. Statut, Conformité, Maintien de contrôle. 

Et pour remplacer le Triangle d’ARC, saviez-vous qu’un autre avait été mis au point 
sur la Piste ? Eh oui ! Leur Triangle d’ARC, c’est : Automaticité, Accord de groupe et 
Admiration. C’est un triangle suppressif qui transforme véritablement une personne en un 
mécanisme d’excitation-réflexe. Automaticité, Accord de groupe, Admiration. 

Donc, il n’est pas possible de « faire une cognition et sortir brusquement des Jeux » 
comme tant d’Américains ont l’air de le croire. Oh que oui ! Et ils cherchent des Ponts qui 
promettent ceci.  

En réalité, le désenchevêtrement des buts déterminés par autrui, auto-déterminés et 
pan-déterminés se fait par étapes ; l’univers personnel, les univers des autres, l’univers MEST 
convenu, etc, etc... et bien sûr, les Dynamiques, qui sont au nombre de douze dans les Jeux. 
Vous connaissez tous les huit premières ? Oui il y en a huit. Il y a en plus :  

- La Neuf, c’est l’Esthétique,  

- La Dix c’est l’Ethique des Jeux (nécessaire, nécessaire, très nécessaire pour 
manier les implanteurs qui essaient de vous empêcher de récupérer vos Droits). 

- La Onze, la Tech des Jeux (évidemment, le Pont est le terrain de jeu de ces 
Jeux qui consistent à terminer les Jeux actuels).  

- La Douze, l’administration des Jeux.  

- Et au-dessus de cela se trouve une Dynamique des Jeux et de tous les autres 
éléments. Oui ! C’est pour votre jeu et votre expérience propres que vous 
l’avez fait. 

Lorsque les implanteurs ont vu que LRH lançait un mouvement de thétans pour 
explorer et exiger les Droits de Thétan, et s’élever sur ces Dynamiques-clés supérieures des 
Jeux, eh bien, il leur fallait prendre le pouvoir dans l’Eglise pour empêcher que cela n’arrive. 
Ils ont utilisé les êtres MEST, d’une autre planète, les Markabiens pour une organisation de 
« niveau inférieur » et ont fait ainsi. A partir de 1980, aucun vétéran ou ami de LRH n’était en 
sécurité, ni même sa famille. 

LRH s’y attendait. Il savait que l’intention était de prendre le pouvoir de l’Eglise et de 
mettre un Faux Pont par dessus celui déjà en place. Alors, il a laissé une carotte pour les ânes. 
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(Vous savez, une perche avec une carotte suspendue devant l’âne pour le faire toujours 
avancer dans la même direction). Eh bien, en réalité, il y en avait deux : l’argent et le statut. 
Oh, ils sont complètement tombés dans le panneau ! Aux Etats-Unis, ils sont encore en train 
de se battre à ce sujet (c’est à dire qu’ils controversent, luttent, font des procès etc.). 

Ils sont encore en train de se bagarrer à ce propos, et ce n’est même pas pour ce qu’il a 
laissé de valable ! Ils pensent également qu’ils ont la Tech mais ils ne l’ont pas. Ils ont un 
Faux Pont. Oui ! LRH s’est assuré que la Tech nécessaire soit distribuée à ceux qui pouvaient 
l’utiliser. Tout y était. Rassemblez-la, appliquez-la à ce que vous trouvez et vous avez le Pont 
intégral ! Pourquoi les autres en sont-ils incapables ? Eh bien probablement parce qu’ils 
travaillent sur les buts n°3 à 8 dont je viens de parler et ne s’occupent pas des premier et 
deuxième buts, et par conséquent, ne sont pas sur le bon chemin pour atteindre Source. 

Bon, qu’y a-t-il au-delà de l’univers physique, et que s’est-il passé avant l’univers 
physique ? 

Ce sont deux questions très intéressantes. 

Si votre Pont, celui sur lequel vous êtes ne vous en donne pas une réponse certaine 
avec des procédés pour les résoudre avec de grandes cogs et de gros gains, je suis désolé, 
mais vous êtes sur un Faux Pont. Ces petites questions sont résolues très simplement sur le 
Vrai Pont à OT 12-13 et la plupart des gens en connaissent pas mal là-dessus, avant même d’y 
arriver. 

Bon, si la progression de votre cas est arrêtée par des problèmes de corps, des 
somatiques, un TA haut et bloqué, des maux de tête, du chagrin, ou un « incapable de passer à 
travers ou d’auditer », un sentiment d’irréalité, des pensées bizarres, un sentiment de ne pas 
être Clair, de compulsions illogiques, le sentiment « d’être sur deux Pistes de temps à la 
fois », etc... etc... eh bien, venez sur le Vrai Pont découvrir en quoi consiste le Jeu. 

Vous pourriez bien sûr en choisir un autre, ou attendre qu’il en sorte peut-être un, 
bientôt, et qui ait « l’air très raisonnable », mais prenez conscience que nous savons déjà tout 
sur ces Ponts, y compris la raison pour laquelle ils ne fonctionnent pas. 

Le Faux Pont le plus efficace pour vous arrêter, parmi ceux, bien sûr que nous 
connaissons, est celui qui vous promet une route vers OT qui soit très chère et vous fasse 
parvenir à un état dans lequel vous ne pourrez jamais rapporter la façon dont vous avez été 
piégé. Mais auparavant, bien sûr, ils feront en sorte que vous soyez fauché et dans une 
condition de débiteur. Ensuite, ils vous amèneront dans l’état où vous ne pourrez plus 
rapporter la façon dont vous avez été piégé. Il durera plus longtemps que jamais auparavant ; 
il se peut même que vous deveniez « un avec l’univers physique ». Et ceci n’est vraiment pas 
grand-chose, parce que regardez où se situe l’univers physique sur l’Echelle des Tons ! C’est 
le genre de jeu que personne ne gagne, sauf les implanteurs. Alors, ne vous y faites pas 
prendre ! 

Ce Pont vous fera apprécier le fait d’être « endetté et hors échange ». Car vous êtes 
convaincu de pouvoir bientôt vous « échapper » vers OT et de ne pas avoir à rembourser 
l’argent. Bien sûr, pour le « prouver », vous abandonnerez aussi votre corps. La preuve c’est : 
bien sûr, je suis devenu OT ! Je n’ai pas besoin de payer. En tout cas, certaines personnes 
s’attendent à quelque chose de ce genre et ils attendent que ça arrive. 
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Quelle sortie grandiose ! Ah ! Dépenser tout son argent, passer un bon moment, et puis 
abandonner son corps et ne plus être jamais tenu de rembourser. Tout de même, un peu hors 
échange. Mais ils considèrent que cela n’a pas d’importance car : « Je deviens OT. » Un jour 
ou l’autre, on les retrouve sur le Pont vous savez ? Ils ne sont pas OT, ils sont coincés dans 
l’univers MEST. C’est le pire destin qui pourrait arriver à un thétan. 

Mais, dites-vous : « Quoi ? Comment savent-ils tout ça ? » Eh bien nous savons que le 
Pont que je viens de décrire est un Faux Pont, car cela a déjà été fait. Et, en montant sur le 
nouveau Vrai Pont que nous avons, vous rencontrerez ces thétans et vous les libérerez. Ils 
s’étaient fait piéger dedans, coincés à jamais et étaient toujours coincés lorsque nous sommes 
arrivés. Et pour bon nombre d’entre eux, quand ils ont été libérés, les premiers mots qu’ils 
aient été capables de communiquer depuis des éternités étaient : « Oh quel piège ! Je veux 
récupérer mon argent ! » 

Je suis désolé, mais il n’y avait personne au-delà de ce niveau qui ait réellement atteint 
quoi que ce soit. Certaines personnes étaient coincées là. Et il y avait des êtres qui s’étaient 
engagées dans d’autres pratiques et peut-être pensaient-elles qu’elles étaient là, quand, en 
réalité, elles étaient bien coincées dans l’univers MEST et dans les Jeux. 

Il n’existe pas d’autre sortie. Le seul être que nous avons trouvé et que vous trouverez 
là-haut (mis à part les autres gens qui sont déjà montés, bien sûr) c’est Ron. Vous trouverez 
Ron là-haut, car c’est lui qui nous a laissé la carte routière de la sortie. Ron, moi-même et les 
OTs, nous vous invitons tous à faire le Vrai Pont et à jouer un meilleur Jeu. 

Maintenant, quelques nouvelles du Niveau de Maître des Jeux. 

Il existe une série d’écrits qui vous emmène à votre propre Scène Idéale personnelle. 
Cela s’appelle le Cours sur les Séries des Jeux. Il se fait juste après le cours du Maître des 
Jeux. 

Et juste au-dessus, dans le Cours sur les Fondements des Jeux, se trouve la réponse et 
le maniement sur ce que fait un thétan ou un OT quand le corps dort. Savez-vous que vous 
pouvez devenir 100 % conscient de vos actions 24 heures sur 24 ? 

La raison pour laquelle le thétan choisit de « ne pas se rappeler » ce qui se passe quand 
le corps dort est assez incroyable. Maintenant, nous savons tout là-dessus. 

Comme touche finale, existent les écrits et les Opérations Source donnant les 
maniements finaux pour tous les mystères sur la raison de notre présence ici, à ce point 
particulier du Jeu. C’est en rapport avec votre propre application des Pré-logiques Q-2 et Q-1. 
Ce sont les Pré-logiques 1 et 2. Si vous ne les connaissez pas, vous allez devoir les regarder, 
car ils sont déjà là et l’ont été depuis le début des années 50. Et à ce niveau, le Niveau des 
Opérations Source, c’est en rapport avec votre propre application de cela en tant que Source 
auto-déterminée, et comment vous avez peut-être délibérément choisi de limiter vos aptitudes 
d’OT ! C’est également assez incroyable. 

Donc, il y a toute la place qu’on veut au sommet pour davantage de Joueurs et de 
Maîtres des Jeux. 

Nous avons une Nouvelle Civilisation à établir ici, un nouveau jeu plein 
d’amusements, de gains, et accepté de tous. Evidemment, c’est si fondamental et vrai à la 
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nature d’un être ! Et il persistera aussi longtemps que vous choisirez de le créer ou de le jouer. 
Il persistera, c’est votre troisième Droit du Thétan. Profitez-en. 

La musique que vous avez entendue avant cet exposé, est un exemple de ce que deux 
OTs peuvent faire sur la 9ème Dynamique, l’Esthétique.  

Vous allez maintenant en entendre un autre exemple, mais, avant de terminer, je tiens 
à remercier LRH, Elron Elray, pour ce qu’il a fait pour nous aider à sortir tous du piège.  

Et je vous souhaite à tous la bienvenue à cette très excitante et importante Convention 
d’OTs, AD 37. 

Merci beaucoup. 

 

 

Bill Robertson. 



 

 

 



 

VOTRE PONT 

CONFÉRENCE ADMINISTRATIVE N°3 DU 1ER SEPTEMBRE 1988 

PAR BILL ROBERTSON 

 

Bonjour, je suis le Capitaine Bill Robertson. Voici la Conférence Administrative n°3. 
Elle vous parle de Votre Pont. 

La Conférence Administrative n°1 concernait Le Pont de Ron’s Org. 

La Conférence Administrative n°2 concernait Les Faux Ponts qui peuvent vous être 
proposés. 

Voici La Conférence Administrative n°3. Elle concerne Votre Pont. 

Vous êtes un être logique et intéressé par l’amélioration, sinon, vous ne seriez pas là 
pour écouter cette conférence, ou alors, si vous étiez opprimé ou allo-déterminé  au point de 
vous trouver au-dessous des niveaux de conscience besoin de changement, espoir ou aide, 
vous seriez sans doute incapable de l’écouter. 

Dans d’autres conférences, nous regardions vers le haut du Pont pour examiner la 
prochaine étape. A présent, nous allons regarder vers le bas du Pont, à partir du sommet. Si 
vous êtes assez logique, vous y parviendrez. Allons-y. 

Ron a dit : « La vie est fondamentalement un jeu ». Dans la Conférence 
Administrative n°1, je disais qu’elle pouvait être considérée comme une série de jeux. Je puis 
maintenant ajouter que la série de jeux remonte dans le temps aussi loin que vous voulez bien 
confronter. En outre, vous-même et d’autres étiez d’accord pour jouer la majorité de ces jeux, 
mais certains d’entre eux on été subrepticement et secrètement introduits dans la série 
convenue et ils sont à l’origine d’une grande part de la misère, de la souffrance et de l’allo-
déterminisme présents dans le jeu actuel et dans la majorité de ceux que vous avez acceptés. 
Dans le jeu global que vous jouez actuellement, il y a beaucoup de joueurs, un nombre de 
l’ordre de 1040. Cela signifie un 10 suivi de 40 zéros. C’est un grand jeu et lorsqu’il est 
opprimé, cela peut créer de gros ennuis. 

On pourrait même affirmer que la solidité, la persistance et le mystère de ce jeu, du 
terrain de jeu et des créations sur ce terrain de jeu que nous appelons univers MEST, sont à la 
mesure de la quantité d’oppression et de complexité non confrontées par les joueurs dans le 
jeu et de leurs cycles d’action incomplets. 

Je vais maintenant vous poser une question : « Etes-vous ou n’avez-vous jamais été 
joueur dans ce jeu ? » Si vous écoutez cette conférence, la réponse est « Oui ». Si je vous 
demande ensuite : « Ce jeu semble-t-il compliqué d’une abondance de cycles incomplets, 
d’insécurité, d’oppression et d’événements secrets ? » Oui encore. Il suffit en effet 
d’examiner les Dynamiques de la vie dans ce jeu : 
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Prenons la première Dynamique. Avez-vous tout l’avoir  que vous désirez dans le jeu 
d’aujourd’hui et pouvez-vous facilement obtenir ce que vous voulez lorsque vous ne l’avez 
pas ? Réfléchissez à cela. 

Ne trouvez-vous pas, à propos de la seconde Dynamique, qu’il y a dans ce jeu une 
réelle rareté des scènes idéales la concernant ? Référez-vous à votre propre expérience ainsi 
qu’à celle des autres pour répondre. 

Parlons maintenant de la troisième Dynamique. Ne voyez-vous pas des groupes qui 
trahissent leurs membres ou d’autres personnes et qui travaillent à des objectifs non avoués, 
oppressifs et nuisibles pour le jeu actuel ? N’avez-vous jamais vu de telles choses ? 

Si nous prenons la quatrième Dynamique, n’y a-t-il pas, dans le jeu de la vie, des 
joueurs qui ont faim, qui sont victimes de la maladie, de la famine, de la guerre ou qui sont 
simplement tués par « accident », ou par « erreur » ? 

Sur la cinquième Dynamique, n’avez-vous pas entendu parler d’espèces animales 
disparues ou en danger d’extinction, de forêts détruites, de tout ce qui menace la chaîne 
alimentaire et l’équilibre écologique de cette planète ? 

A propos de la sixième Dynamique, avez-vous lu les articles sur la pollution et les 
modifications climatiques dans l’atmosphère de la Terre provoquées par la dégradation de la 
couche d’ozone et par les décharges de déchets toxiques dans l’air et dans l’eau ? 

En ce qui concerne la septième Dynamique, n’avez-vous pas ressenti des pressions, 
des maux de tête ou des maladies étranges pour lesquelles la science médicale est 
impuissante ? Avez-vous vu des gens déprimés ou souffrant à en perdre la raison, ou en proie 
à la folie à cause des effets des drogues et des maladies incurables ? 

Examinons maintenant la huitième Dynamique. Avez-vous vu ou entendu parler des 
batailles et des tueries qui ont cours au nom de la religion en Irlande, au Moyen-orient, en 
Iran, en Irak, en Extrême-Orient, dans le Golfe Persique, pour n’en citer que quelques-unes, 
ainsi que de l’allo-déterminisme fanatique pratiqué par ceux qui prétendent avoir une ligne de 
communication avec « Dieu » ? 

Sur la neuvième Dynamique, avez-vous récemment entendu la « musique moderne » 
ou vu la « peinture moderne », et même une « sculpture moderne » ? Cela ne vous semble-t-il 
pas confus ? Les hommes rendent-ils leurs cadres de vie agréables à l’oeil et artistiques. 
L’environnement n’est-il pas délabré et souillé d’ordures et de détritus ? 

Dixième Dynamique : Y a-t-il dans votre entourage des gens essayant de se remplir les 
poches sans délivrer un produit ou un service de qualité ? Avez-vous entendu parler de 
scandales ou d’escroqueries dans les milieux d’affaire ou gouvernementaux ? Que dire de ces 
innocents tués ou persécutés pour le simple fait « d’être là » ? Que dire encore de 
l’empoisonnement de l’environnement dans lequel nous vivons tous ? Ces exemples montrent 
tout ce qui va mal sur la Dynamique de l’Ethique. 

Prenons maintenant la onzième Dynamique. Avez-vous vu la publicité pour une voie 
rapide vers l’état d’OT 7 ne nécessitant que quelques jours ? Avez-vous vu des groupes 
techniques faisant faillite ou se trouvant dans l’obligation d’escroquer leur public et de faire la 
guerre à leurs dissidents ? Eh bien, c’est la Dynamique de la Technique et il est certain qu’elle 
a besoin de corrections ! 
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Parlons enfin de la douzième Dynamique. N’avez-vous pas l’impression qu’il n’existe 
ni « règlements », ni « scène idéale » pour cette planète, que bon nombre d’activités sont 
bourrées de données fausses, omises, d’importance modifiée ou qui n’ont rien à faire là ? Ne 
trouvez-vous pas qu’il faut une énorme paperasserie et beaucoup trop d’activité 
administrative, pour simplement survivre, que l’accord sur la valeur d’échange de l’argent est 
quelque peu fluctuant, faussé et sujet à une continuelle inflation ? N’avez-vous pas remarqué 
cela ? Voyez-vous la quantité de fausses données circulant dans la société ? Tout cela 
concerne la douzième Dynamique, celle de l’administration des jeux et lorsque l’admin est 
absente, ces conditions prédominent. 

Bien sûr, tout n’est pas noir. Nombreux sont les joueurs qui essayent de s’améliorer 
sur une ou plusieurs de ces douze Dynamiques et il existe des domaines où le jeu convenu 
continue à mettre de l’ordre et du bon sens dans l’univers. Dans les événements 
d’aujourd’hui, on entrevoit plus fréquemment des lueurs de bon sens ou de logique. L’aide, 
l’ARC et même un peu de KRC sont appliqués, mais en quantité insuffisante. 

Si vous m’avez suivi jusqu’ici, le point de vue à partir duquel nous regardons, c’est le 
point de vue de la treizième Dynamique, celle des jeux, leur analyse et leur solution. C’est à 
ce point que commence l’application OT de la logique dans le but d’améliorer la condition 
actuelle du jeu et le rendre plus viable. Cela signifie un potentiel de vie plus intense, plus 
d’amusements, de gains et d’acceptation pour vous-même et pour les autres comme joueurs. 

Que faut-il manier sur ces Dynamiques pour les améliorer et les conduire vers une 
scène idéale pour chaque joueur ? Il faut manier ce qu’on appelle un CAS. Cela pourrait 
également être vu comme une mauvaise ou une absence d’application de la logique pure du 
thêta dans le jeu. 

Pour résumer, nous pouvons dire que nous avons affaire à l’illogique. Si vous voulez 
définir la plus grande qualité du thétan, vous pouvez dire qu’il est fondamentalement logique. 
Toute audition restitue sa logique au thétan. Bien sûr, selon LRH, tous les jeux sont aberrants. 
Nous pourrions dire que tous les jeux sont un tant soit peu illogiques, mais Ron dit aussi que 
certains sont amusants et ce sont ceux que nous avons consenti à jouer. 

Prenons un moment le point de vue suivant : nous avons là un être logique immortel, 
un thétan doté d’un potentiel sans limite selon les axiomes 1 et 2. A quoi peut-on l’intéresser 
pour « toujours » ? Qu’est-ce qui peut retenir son intérêt tout en embrassant l’immortalité, qui 
signifie a toujours été, est toujours, sera toujours là, ou si vous le voyez d’un point de vue 
individuel, sera toujours ici ? 

Réfléchissez, c’est simple. Un thétan possède la qualité de logique. En général, il 
s’amuse en l’appliquant. A quoi peut-on appliquer la logique ? Vous pouvez l’appliquer à 
l’illogique : la résolution de l’illogique. Par conséquent, nous avons des jeux et c’est amusant 
d’appliquer la logique à leur résolution. C’est cela s’amuser, mais il ne s’agit pas d’un seul 
jeu ou d’un jeu ne comportant qu’un joueur. Non, ce n’est que le début. Vous ne pouvez pas 
remplir l’éternité et l’infini avec seulement cela. Il doit exister une possibilité infinie de jeux. 
Par exemple, progressivement, de simple à plus complexe, ce qui nous amène à celui qui est 
actuellement en cours. Il est très complexe et une interférence dans les accords de base a 
provoqué une régression et une amnésie chez la majorité des joueurs, oui, une réelle perte de 
mémoire. La majorité a oublié ses droits - les droits du thétan - leurs dynamiques, dont nous 
parlions auparavant, leur espoir et leur aptitude à jouer. 
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Leur attention reste fixée sur des jeux du passé, plus petits, moins complexes et sur les 
victoires qu’il y ont remporté, ou bien ils essayent de rejouer un jeu déjà joué, tout en not-
isant et en évitant de confronter le jeu en cours car il contient trop « d’inconfrontable », ou 
bien encore, un faux jeux est pris à tort pour le vrai jeu (habituellement fourni gracieusement 
par les implanteurs qui essaient de réduire le joueur logique à l’état de pion ou de pion cassé 
d’illogisme ou en un morceau de MEST). 

Assez d’exemples, je suis persuadé que vous pouvez en trouver bien d’autres. 

La question est la suivante : voulez-vous un Pont qui vous sorte de ce pétrin illogique 
et vous dirige vers des jeux plus viables pour vous-même et toutes vos dynamiques ? Le 
voulez-vous pour les autres également ? 

N’oubliez pas que si ce jeu est aussi complexe, c’est parce que les plus simples ont 
déjà été joués. Par conséquent, vous étiez certainement prêts pour celui-ci, sinon, vous n’y 
seriez pas entré. Assumons donc ce grand point de vue et nous pourrons ainsi jouer de 
meilleurs jeux, plus viables. 

Avez-vous toujours l’aptitude d’aider autrui et le désir de savoir comment le faire ou 
bien allez-vous laisser quelqu’un d’autre mettre un futur là, un futur qui est en fait un vieux 
jeu raté du passé ? Allez-vous laisser mettre tout cela sur votre piste pour vous plonger encore 
davantage dans la confusion ? 

Voyez-vous, il n’existe pas de futur en dehors de celui que vous mettez là. La seule 
manière de mettre là un futur meilleur et plus viable, c’est de connaître toutes les scènes, les 
complexités et les maniements des jeux antérieurs, tous ceux qui sont importants. Il faut non 
seulement les connaître, mais aussi les évaluer en comparaison avec la scène existante, puis 
en orienter les vecteurs vers la viabilité, sinon, la scène existante risquerait d’empirer. C’est 
ce qui arrivera si on ne confronte pas les complexités, les oppressions et les cycles incomplets 
de ses propres jeux aussi bien que ceux des autres et cela nous conduira dans une spirale qui 
se rétrécit sans amusement. 

Les jeux sont faits pour s’amuser. Ceux auxquels vous avez souscrit étaient en fait très 
amusants. Tout le monde peut gagner et c’est cela le Pont de Ron’s Org, c’est un Pont pour 
vous. 

Vous savez, si vous vous retrouvez dans un jeu aussi complexe, c’est bien parce que 
vous étiez prêt et vous aviez consenti à le jouer. Alors, vous devriez vraiment être en pleine 
activité sur les douze dynamiques dans ce jeu et en train de les amener facilement vers des 
scènes idéales au profit de votre propre avoir, de votre plaisir, de vos gains ainsi que de 
l’application et l’appréciation des Droits du Thétan. 

Cela comprend « faire ou choisir ou non ses propres jeux ». C’est un des droits du 
thétan. 

Vous même, évidemment, avez le droit de devenir OT, ou de faire l’expérience des 
états hors du jeu au-dessus de la 12ème dynamique, que nous appelons les états du Niveau de 
Source. 

Vous avez certainement l’aptitude à appliquer, à l’amélioration de tous les jeux, ce que 
vous apprenez sur ces niveaux-là. 

Il reste une abondance de possibilités. Nous ne sommes pas encore à court d’infini ! 
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Si donc les choses ne vont pas comme vous voulez sur les douze dynamiques de ce 
jeu, si vous n’êtes pas conscient et capable sans difficulté de faire l’expérience des plus hautes 
dynamiques lorsque vous le désirez, dans ce cas, le Pont est ici pour vous. C’est un jeu en lui-
même, un jeu qui consiste à défaire et as-iser les mauvais jeux et à améliorer et faire des jeux 
plus viables. 

Vous pourriez dire : « C’est tout ? C’est aussi simple que cela ? Vous voulez 
simplement dire que nous sommes une bande d’immortels qui jouent une suite infinie de jeux 
et qu’à présent, nous sommes coincés quelque part au milieu de l’infini des possibilités ? Tout 
ce fatras autour de nous a été créé par des immortels pour faire l’expérience de l’illogique, 
l’analyser et y trouver une solution ? Certains ont violé les accords en chassant l’esprit du jeu 
avec l’oppression ? Et maintenant je ne veux pas être ici mais je ne peux pas ne pas être ici 
parce qu’un immortel a été, est et sera toujours ici ? Et tous les autres trucs dont parlent la 
philosophie, la théologie, la cosmologie, etc... C’est pour la plupart de la foutaise ? Ou des 
rappels d’anciens jeux déjà joués dont chacun est gavé ? En est-il vraiment ainsi ? Tout cela a 
l’air trop simple, trop logique. » Eh bien, ma réponse est : « Oui, c’est ainsi. » 

Certains demanderont : « Vous voulez dire que par le simple fait de monter sur le Pont 
et de manier ma piste de jeux et les cycles incomplets de libération et d’as-iser sur les 
dynamiques et de restaurer mes scènes idéales et mes objectifs, je peux atteindre le front de 
l’application de la logique, et ainsi construire de nouveaux jeux plus viables ? » Eh bien, 
« Oui, vous le pouvez. » 

D’autres diront : « Vous autres à Ron’s Org, vous êtes vraiment là pour aider, ce n’est 
point de la duperie, une trahison, une escroquerie ? Vous croyez vraiment pouvoir faire un jeu 
meilleur et plus viable et manier toutes ces situations sur les dynamiques ? Vous essayez 
réellement de construire une nouvelle civilisation et de rétablir les droits du thétan ? » Eh 
bien, « Oui, c’est ce que nous faisons. » 

Si je puis me permettre d’exprimer ma gratitude, nous ne pouvons le faire que parce 
que nous avons été mis en route et avons reçu les fondements de la part d’un grand maître de 
jeux. Voici un petit poème en son honneur : 

 

Merci au 

Premier Maître des Jeux 

qui le chemin nous a montré 

et dont le nom pour l’éternité 

se dresse, 

Elron Elray. 

 

Voici la fin de la conférence, merci beaucoup. 



 

 

 



 

PONTS OMIS 

CONFÉRENCE ADMINISTRATIVE N°4 DU 7 OCTOBRE 1989 

  PAR BILL 
ROBERTSON  

 

Bonjour tout le monde ! 

Bienvenue à Davos, Suisse – là-haut dans les jolies Alpes enneigées – et cette 
merveilleuse Convention OT de 1989, hébergée par Walchwil, Zürich, Berne et d’autres 
endroits de prestations en Suisse. Ceci est la Conférence Administrative n°4 et est appelée : 

« PONTS OMIS » 

Maintenant, vous avez tous probablement lu ou entendu les Conférences 
Administratives n°1, 2 et 3 – sur « Le Pont », « Les Faux Ponts » et « Votre Pont ». 
Récemment je suis tombé sur quelque chose de très intéressant, et cela s’accorde bien avec la 
Convention et les sujets des conférences de la Convention, et c’est un regard d’ensemble sur 
certaines choses qui sont omises dans ce jeu, omises dans cet univers et ont été omises ou 
jamais mises en place. J’en ai la preuve – je me penche dessus (le pupitre) là – que ces zones 
n’ont jamais été maniées et qu’elles n’ont jamais eu un Pont – d’accord ? 

Maintenant, quand je dis « Pont Omis », qu’est-ce que cela signifie ? Je veux dire un 
Pont différent, un petit peu différent, de celui sur lequel nous sommes, de celui que vous 
faites ou de celui sur lequel vous avez entraîné. Mais, néanmoins il est là et il est nécessaire 
de terminer le jeu proprement ou au moins de l’amener dans un meilleur jeu, un jeu plus 
viable. Donc je me réfère ici à un Pont concernant les Cinquième et Sixième Dynamiques. 
Maintenant, quand je dis « Ponts Omis », chacune de ces deux Dynamiques peut être 
composée de certaines choses, qui nécessitent un Pont différent, donc il peut y en avoir plus 
d’un. Maintenant, nous avons seulement été capables d’arriver jusqu’à ce point en complétant 
en fait le Pont pour le thétan – le Joueur, vous, qui jouez un jeu, que vous le sachiez ou non 
[Rire et rires du public] sur au moins 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11 ou 12 Dynamiques. Et, si 
vous êtes en mission, peut-être même plus – mais vous jouez un jeu sur différentes 
Dynamiques. 

Vous connaissez tout cela. Vous l’avez étudié depuis le premier moment où vous avez 
entendu votre première conférence publique sur l’efficacité. Les « Huit Dynamiques ». Et 
puis, l’Esthétique, l’Éthique, la Tech, l’Admin. Oui, nous avons toutes ces Dynamiques et 
votre audition est dédiée à augmenter vos capacités sur ces Dynamiques et améliorer votre 
conscience des ces différentes Dynamiques et les jeux qui sont joués sur elles. Mais c’est 
votre Pont. Qu’en est-il des particules créées, des morceaux créés de thêta postulé, et la 
matière, l’énergie, l’espace et le temps qui existent sur ces Dynamiques ? Leur Pont est-il le 
même que le nôtre ? Non. Mais ils doivent terminer le jeu aussi, ou ce ne sera pas un cycle 
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complet. Vous ne pouvez pas jouer un nouveau jeu avec… bien, vous pouvez, mais ce ne sera 
pas très amusant et probablement pas si bon et ce sera moins viable que celui dans lequel vous 
êtes – si vous ne le terminez pas, as-is, si vous ne concluez pas le cycle de l’ancien jeu. Sinon 
cela va être emporté dans le nouveau jeu, d’accord ? Juste comme les factures que vous 
n’avez pas payées le mois dernier, cela reste à vous casser les pieds ce mois-ci, vous voyez ? 
Ou les documents n’ont pas bien été classés l’année dernière et vous ne pouvez pas les 
trouver cette année, ou tout cycle incomplet dans votre vie. Si vous regardez cela – pourquoi 
pouvez-vous le regarder ? Vous voyez, vous pouvez le regarder parce que ce n’est pas 
terminé ! C’est encore là, attirant votre attention. [Rire] Si vous l’aviez réellement terminé, je 
dirais alors – regardez simplement les cycles terminés et ayez simplement un sentiment 
d’avoir gagné. « Ouais, j’ai fait cela. » « C’est terminé. » Vous voyez ? Mais le cycle d’action 
incomplet retiendra votre attention. 

Maintenant, revenons à la Cinquième et Sixième Dynamiques ; la Cinquième 
Dynamique : les formes de vie ; la Sixième Dynamique : matière, énergie, espace et temps. 
Donc où est le Pont pour cela ? Et qu’est le Pont pour cela ? 

Maintenant, la Cinquième Dynamique est une combinaison elle-même, de la Septième 
Dynamique thêta et de la Sixième Dynamique, matière, énergie, espace et temps. Donc il peut 
y avoir une combinaison de deux Ponts ici, ou peut-être trois, ce qu’il y a à manier. OK ? 
Vous voyez l’objectif ici ? Êtes-vous déjà allé à une thérapie ou dans une école du savoir, 
n’importe quoi de ce genre, où ils disaient : « Bien, c’est maintenant la manière de faire sortir 
cette pièce de matière, d’énergie, d’espace et de temps hors de ce jeu et d’en venir à bout » ? 
Non. Les gens sont trop préoccupés par leurs propres cas sur toutes leurs Dynamiques. 
Habituellement, ils ne s’embêtent pas avec ça, sauf une seule chose spécifique, et c’est leur 
propre corps et tout ce qui continue à se heurter à l’univers physique. Et vous avez produit là 
une chose qui s’appelle un incident ou un engramme ou un secondaire, ou simplement 
différentes choses qui arrivent avec les randomités variées de collision du MEST avec d’autre 
MEST ou formes de vie. Bien sûr, cela peut être amusant à un certain point, mais tous les 
jeux devraient être amusants. S’ils sont viables, ils devraient être amusants également. 

Donc, qu’est-ce que c’est ? Qu’est-il arrivé à cette matière, énergie, espace et temps ? 
Qu’est-il arrivé aux particules thêtas du corps ? Qu’est-il arrivé à ces tout petits individus ? 
Ou nous pouvons les appeler des petites pièces de thêta, parce que quand vous retournez aux 
Axiomes 1 et 2, vous découvrirez que la matière, l’énergie, l’espace et le temps lui-même ont 
été créés et/ou été convenus par le Statique ou les thétans, les Joueurs du jeu. Donc, quand 
vous vous en approchez directement, vous avez des petites particules de thêta créé ici, ou ce 
que le thêta a créé, comme vous le préférez. Maintenant, quel est le Pont pour ces gars ? 
Maintenant rappelez-vous qu’ils ne jouent pas le jeu sur toutes les Dynamiques comme vous 
le faites. En fait, ils ne sont que sur une seule Dynamique, une de vos Dynamiques. Donc il 
est tout à fait évident, d’un point de vue technique qu’ils peuvent avoir un Pont entièrement 
différent. D’accord ? Maintenant nous sommes dans une position de vraiment développer les 
procédés pour ces Ponts. Nous avons nettoyé tous les autres bric-à-brac – tous les implants 
des implanteurs, tous les incidents, engrammes, locks, secondaires – toutes les choses qui 
affectaient votre jeu aussi bien que les leurs. 
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Et maintenant, vous avez tout nettoyé et vous dites : « Hé, je veux avoir un meilleur 
jeu maintenant ! » et « Dans quoi tous les gens sont-ils collés ? Faisons-les sortir de ça ? » 
Donc, ce sont les Joueurs. Mais qu’en est-il des particules postulées. Bien, nous savons que 
sur le Pont, si nous amenons chaque personne dans le jeu en haut du Pont, elle en prendra 
alors responsabilité et terminera le cycle de chaque particule qu’elle a créée. Nous savons 
cela. Cela arrive lors de OT 12 et 13. Mais il y a tant de Joueurs, cela prendra un moment. Et 
pendant ce temps vous avez à fonctionner avec ce truc. Et donc pour des raisons purement 
égoïstes – si vous voulez le dire comme ça – vous voulez mieux fonctionner et si vous pouvez 
amener un peu de MEST et un peu de lambda, qui est la partie de la forme de vie – le MEST 
est la partie phi, lettre grecque phi des Axiomes de Dianétique – si vous voulez mieux 
fonctionner, vous pouvez aider à l’amener en haut du Pont, au moins dans votre 
environnement immédiat. Maintenant est-ce que cela vous paraît intéressant d’aider votre 
fonctionnement OT ? Parce que vous savez tous : « Oui, je peux le faire. Mais cela prend si 
longtemps. C’est plus long que mes postulats de jeu de mon univers antérieur habituel. Si je 
voulais un hamburger à cette époque, je disais simplement ‘hamburger’ et ça y était. » [Rires 
du public] Bien, c’était votre hamburger créé, peut-être grâce à un via – si vous vouliez qu’il 
reste là pour le manger. 

Vous l’auriez créé par un via, vous voyez, donc cela ne disparaîtrait pas à l’instant où 
vous le regardez et dites : « Hum ! » Donc, mais c’était définitivement le vôtre ou peut-être à 
un de vos amis, et vous saviez tous à qui ces particules appartenaient. Mais, dans un jeu aussi 
compliqué que cela, avec huit Dynamiques et des millions et milliards de Joueurs, vous devez 
fonctionner dans le cadre de : « Nous devons amener ces gars sur le Pont un ou deux à la 
fois. » Et nous avançons dessus. Et puis nous pénétrons dans les scénarios, etc., etc., et les 
implanteurs travaillent dur pour s’assurer que les gens ne puissent plus vous reconnaître et 
tout ça, ce dont vous a parlé Arnold. 

Donc, nous, en tant que Joueurs, le gérons sur la base de toutes les Dynamiques. Mais 
regardons aussi les possibilités de raccourcir quelques-uns de ces longs cycles de « postuler 
jusqu’à l’achèvement » en auditant vraiment de la matière, énergie, espace, temps et formes 
de vie qui sont dans le cycle d’action. Si nous pouvons les auditer avec succès, ffftt ! Nous 
pouvons obtenir un accord, le cycle d’action accompli plus rapidement. Et nous pourrions 
avoir, dirons-nous, quelques phénomènes très inhabituels découlant de cela. 

Maintenant, c’est simplement l’arrière-plan théorique et logique de ceci, de la théorie 
des jeux, et de la théorie du Pont, la Tech – Technologie de LRH – et la Scientologie. Et vous 
l’avez déjà tous regardé auparavant, je suis sûr, d’une manière ou d’une autre. Mais 
maintenant, regardons cela depuis un point de vue d’un C/S, un point de vue de Supervision 
de Cas. Regardons quelques-unes de ces différences, et je pense que vous serez étonnés par 
quelques-unes des simplicités que nous avons négligées. Je sais, je me suis senti très stupide 
quand je les ai découvertes – pas stupide maintenant, mais stupide alors – et réalisé que 
j’avais raté et probablement mal interprêté ou que je n’avais pas tout à fait compris l’entière 
signification de ce que LRH avait dit ou que j’avais manqué quelque chose à ce sujet, et j’ai 
réalisé : « Mon vieux, c’est si simple. Pourquoi ne l’avons-nous jamais vu auparavant. » 

Maintenant voici un exemple. Vous jouez le jeu sur huit Dynamiques – au moins – 
peut-être douze, peut-être plus. Mais une particule qui a été créée, est créée avec un but. Vous 
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ne créez pas quelque chose sans but du tout. Vous ne dépensez pas votre argent pour quelque 
chose d’inutile. Vous ne planifiez pas votre journée à faire des choses que vous ne voulez pas 
faire ou que vous n’avez pas besoin de faire. Donc vous avez quelque évaluation, quelque 
plan, quelque importance, comme ce que vous faites et ce que vous voulez faire avec. Donc 
quand vous créez quelque chose, vous le créez habituellement avec un objectif. Et c’est la 
première chose logique à observer. Un objectif n’est pas identique que de fonctionner sur huit 
ou douze Dynamiques. C’est une seule chose. Travaillée peut-être de manière un peu plus 
complexe ou avec une intention un peu plus complexe, mais ce n’est pas la même chose. Je 
veux dire, cette petite pièce de MEST-là ne va pas se marier avec cette petite pièce de MEST. 
Et ils n’auront pas d’enfants – vous voyez ce que je veux dire ? [Rires du public] Ils n’opèrent 
pas sur cette Deuxième Dynamique. Et cette petite pièce de MEST-là ne va pas aller dire 
partout la quantité de Sub-Mocos ou de sous-atomes ou de sous particules qu’elle possède – 
vous voyez, vous comprenez ? Elle n’a pas ses propres possessions de Première Dynamique 
et sa Deuxième Dynamique et des choses de ce genre. Non, ce n’est pas du tout le même 
Pont. Donc quand j’ai réalisé cela : « Hé, attendez, ces types sont sur les Dynamiques. Ils ne 
jouent pas un jeu sur toutes les Dynamiques, ils sont sur les Dynamiques. Ils ont seulement un 
objectif ici. » 

Le truc est de trouver ce qu’est l’objectif. Et le truc est ensuite d’être capable de faire 
un C/S pour auditer cet objectif et de le résoudre, de manier tout perte dessus. Ce n’est pas le 
Rundown des Faux Buts [Rires du public], au fait, parce que il n’y a pas eu d’échec, vous 
voyez ? Il est en train de le faire. Une chose à propos de ces postulats, ils sont très forts. Et 
ces petites particules continueront à faire cela éternellement, elles le feront. Et elles pourraient 
avoir leurs problèmes avec ça et elles pourraient avoir quelques Ruptures d’ARC, et ainsi de 
suite, mais elles continueront à le faire pour toujours. Jusqu’à ce que le créateur de cette 
particule fasse le Pont et arrive à OT 12 et 13. Mais quand il fait cela, il pourrait aussi bien le 
faire joyeusement et il pourrait aussi bien le faire de manière viable et il pourrait aussi bien 
aider les gens qui essayent de nettoyer le jeu et de le finir proprement et d’amener un nouveau 
jeu. Vous comprenez ce que je veux dire ? 

Il y a un facteur d’aide ici. Maintenant, donc OK, si vous êtes d’accord d’aider et de 
rendre joli et propre le but de lambda et phi, vous êtes alors qualifié pour auditer et C/Ser 
lambda et phi. Vous voyez ? N’auditez jamais quelqu’un que vous ne voulez pas aider. [Rire] 
Donc si vous vous traînez en étant en colère contre le MEST et que vous n’aimez pas votre 
corps et tout ça, eh bien, ne devenez pas auditeur pour eux. Tournez-vous vers un auditeur de 
Revue. N’auditez pas la contre-intention, vous voyez ? Vous ne voulez pas l’aider, mais cela 
a besoin d’aide. Ne faites pas l’imbécile avec ça. Mais si vous voulez réellement aider la 
Cinquième et Sixième Dynamiques et que vous aimez l’idée d’augmenter le potentiel 
opérationnel et de raccourcir le temps opérationnel, ceci peut alors être fait. 

Maintenant, une des premières choses que j’ai réalisée, après avoir réalisé qu’il y avait 
un objectif derrière chaque particule créée, mise là par son créateur, est que, peut-être, 
certaines d’entre elles sont similaires, peut-être que certaines d’entre elles sont les mêmes. 
Beaucoup ont affaire avec le jeu, bien sûr. Et il pourrait leur être arrivé toutes sortes de choses 
à ces objectifs, tout ce qui aurait pu arriver à n’importe laquelle de vos Dynamiques. Mais 
elles sont toujours là. Et c’est leur fondement. Ou au moins leur fondement de l’existence. 
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Si vous voulez aller antérieurement à ceci, vous devez retourner à l’individualité de 
leur créateur. En d’autres mots, il doit venir et le faire lui-même sur OT12 et 13 et en prendre 
complètement conscience. « Oui, je t’ai fait. Le jeu est maintenant terminé pour toi. C’est OK 
de retourner à ce moment de création et d’être as-isé. » Mais, il existe aussi une opportunité 
aux Niveaux Supérieurs de faire un grand nettoyage de leurs objectifs selon un gradient. 
Comment pouvons-nous aider une particule du MEST ou une particule de lambda (forme de 
vie), comment pouvons-nous l’aider à réaliser son objectif ? Et, nous devons nous rendre 
compte, puisque les thétans sont fondamentalement bons, qu’ils ont mis de bons buts dedans. 
Fondamentalement leurs buts sont bons. Et probablement chaque fois qu’un MOCO (une 
petite particule créée) dans une balle tue le corps d’un thétan, par exemple dans une bataille, il 
doit y avoir probablement un petit morceau de Charge Dépassée là, et un peu d’anxiété, de 
chagrin et peut-être une Rupture d’ARC avec le gars qui a tiré le coup de fusil. Et la balle 
elle-même a tout ça. Vous voyez ce que je veux dire ? Parce que cela n’aide pas beaucoup le 
reste du jeu.  

Bien, vous serez surpris de découvrir qu’il y a de telles charges sur la matière, 
l’énergie, l’espace et le temps. Ils sont particulièrement susceptibles de, ou l’effet de, bien… 
disons-le dans cet ordre : 

Un : délaissement ou non-accusé de réception par les Joueurs dans le jeu. Bien sûr, ils 
ont été créés pour aider dans le jeu, et si vous ne leur accusez pas réception, vous les négligez, 
et ils seront un peu mécontents de cela, parce que cela va à l’encontre de leur but. 

Deux : trahison. Particulièrement trahison. Vous dites que vous allez faire quelque 
chose pour eux et puis, vous ne le faites pas. Ou, simplement, vous les laissez se débrouiller 
par eux-mêmes très longtemps, même sans les utiliser du tout, ou sans les mettre dans un 
autre jeu, en disant : « OK, c’est fini, tu peux t’en aller libre » ou quoi que ce soit. Et ne pas 
leur donner les Droits du thétan. 

Trois : ils sont susceptibles de recevoir de la mauvaise Tech, comme tout le monde, 
d’accord ? Et cela inclut une personne utilisant une mauvaise intention sur eux, vous 
comprenez ? Vous avez probablement remarqué ceci quand vous avez acheté une voiture 
d’occasion. [Rire] Vous en regardez simplement quelques-unes et vous dites : « Mon vieux, le 
propriétaire n’aimait sûrement pas cette voiture. Il l’a très mal traîtée. Je ne la veux pas du 
tout. » Vous voyez ? Et la voiture vous donne cette intention : Je ne vous aime pas, vous les 
Joueurs. Vous m’avez foutu en l’air ! Grr ! » Vous voyez ? [Rire] Vous voyez ce que je veux 
dire ? Et ce sont ces intentions posées là qui sont dupliquées par le MEST. Et qui se 
réfléchissent sur quiconque a envie de les examiner et c’est une partie de la charge également. 

Quatre : une autre charge qu’ils ont : overrun. En d’autres mots, le jeu dure depuis trop 
longtemps. « Tu avais dit que tu reviendrais et que tu nous libérerais mais tu ne l’as pas fait. » 
« Hé, tu nous as laissé sacrément longtemps ici sans rien. Nous n’avons même pas été utilisés. 
Nous n’avons pas joué. Nous n’avons eu aucune sorte d’accusé de réception, pas d’ARC du 
tout. Nous nous sentons très overrun à ce sujet. » Particulièrement si les Joueurs s’en vont et 
essayent de commencer un nouveau jeu sans même… bien, en ignorant totalement la matière, 
l’énergie, l’espace et le temps qu’ils ont laissés derrière eux. Oh, mon vieux ! De votre côté, 
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cela peut ressembler à de « l’irresponsabilité ». De leur côté cela ressemble à de l’overrun, 
trahison, mauvaise ou pas de Tech, pas d’audition, pas d’accusé de réception, OK ? 

Vous saisissez l’idée. Il peut y avoir de la charge là. Donc nous regardons ces 
phénomènes de cas. Maintenant, quelle Tech pouvons-nous utiliser pour gérer ceci ? Bien, 
c’est l’un des règlements fondamentaux de LRH, « vert sur blanc ». Et ceci s’applique 
particulièrement à lambda. Si vous l’appliquez à lambda, cela fonctionne très bien, parce que 
lambda est l’interface entre thêta et le MEST, et par conséquent lambda anime les formes de 
vie. C’est ce qui est caché aux scientifiques et qu’ils essayent tout le temps de trouver. Quels 
sont les ordres des cellules ? Quels sont les ordres des nerfs pour faire zzzt ? Ou pour bouger 
la main quand vous touchez la cuisinière et ainsi de suite ? Bien, c’est votre interface lambda. 
Ce sont simplement des morceaux de thêta créés qui ont une « intelligence » du même genre 
que le thétan dans certains domaines. Et ils ont cette intelligence, donc qu’ils savent « quand 
vous laissez un morceau de viande sur la plaque brûlante et que vous ne l’enlevez pas, vous 
aurez de la viande cuite. » Et… « Si vous utilisez ce doigt, vous savez, pour des empreintes 
digitales ou pour écrire un livre ou autre chose, vous avez intérêt à l’enlever rapidement ! » 
Au moins, le petit gars lambda sait ça et il dit : « Hé ! Enlève-le de là ! » Et toute la matière, 
l’énergie, l’espace et le temps disent : « Oh, oh, nous sommes supposés nous enlever de là ! » 
[Rire] Sans quoi ils s’en moquent, ils cuisent simplement. 

Pourquoi vont-ils cuire ? Parce que, quand vous les regardez en tant que MEST, 
chaque particule veut retourner à son propre créateur. Et elle veut rejoindre son propre 
créateur et retourner dans le jeu avec lui. Donc, elle n’a aucun objectif d’être vraiment collé 
avec d’autres, sauf pour son propre bénéfice mutuel, de s’aider les uns les autres quand tous 
les autres les trahissent. C’est la première idée qu’elles ont que vous trouverez, mais l’idée 
fondamentale n’est pas celle-ci. L’idée fondamentale est de rejoindre. Et elles savent qu’il est 
quelque part, même si le gars qui les a créées a quitté l’univers. Il est peut-être dans un état de 
Statique quelque part ou hors du jeu. Donc, la plupart de vos particules plus petites et plus 
légères de MEST, après être passées par le premier essai socialiste de se regrouper ensemble 
pour leur propre bénéfice mutuel, elles essayent d’extérioriser du jeu et de revenir au début. 
Donc, quand vous trouver des radiations, vous trouvez la lumière du soleil, vous trouvez 
toutes ces particules qui se déplacent à travers l’univers, étendant l’univers, essayant de 
sortir ! Les scientifiques trouvent que l’univers s’étend, il essaye de « sortir de lui-même ». 
[Rire] Il y a très peu de morceaux solides dedans, si vous portez votre attention dessus. Selon 
les dimensions de l’univers physique, ce sont vraiment de petits morceaux de particules et 
beaucoup d’espace libre. 

Et l’espace lui-même ne reçoit que difficilement des accusés de réception ! Vous vous 
rappellez ? Matière, énergie, espace et temps. Quand est-il de l’espace ? Petites particules 
créées d’espace. Elles ont rarement des accusés de réception. Mais je vais vous dire une 
chose, si vous regardez ou allez demander à un astronome : « Combien d’espace existe-t-il 
entre ici et la Lune ou ici et les étoiles ? » Il dira : « Oh, ouah ! Il y a beaucoup d’espace là-
bas. Beaucoup, beaucoup, beaucoup ! » Ils mesurent en années-lumière, vous savez. Hé, avez-
vous jamais réalisé qu’il y a un autre fondement simple : Cette constatation-là est la preuve de 
l’individualité de chaque Joueur dans le jeu. Pourquoi ? Parce que chaque particule d’espace 
ne se condense pas en elle-même ou dans tout autre espace, tout reste séparé. Même si la 
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matière tend à se regrouper en amas, l’espace environnant, avec lequel cela avait été créé, tout 
a tendance à rester individualisé. C’est pourquoi vous avez de telles quantités d’espace 
autour. La grande quantité de Joueurs. Une grande quantité d’espace. Et cela ne se condensera 
pas. 

Nous ne parlons pas de zones, nous parlons d’espace. L’espace du terrain de jeux. Il 
ne se condense pas. Il s’étendra. Il essayera et s’éloignera de plus en plus. Mais chaque 
particule d’espace, disons, est « amicale » avec les autres particules d’espace, principalement 
parce qu’elles n’ont jamais reçu d’accusés de réception de quiconque. Je veux dire, nous 
savons déjà cela en faisant le Pont. Que vous pouvez regarder un morceau de matière, 
d’énergie, d’espace et de temps n’importe où et vous pouvez simplement lui accuser réception 
et dire : « Hé, je comprends que tu as été trahi, tu as été overrun, l’audition n’a pas été aplanie 
ou tu n’as pas eu du tout d’audition du point de vue technique pour terminer le jeu, je 
comprends tout cela. » Et soudainement, ouah, vous avez ce flux incroyable de : « Ouah, 
quelqu’un me comprend finalement ! » venant de la matière, de l’énergie, de l’espace et du 
temps. Peu importe ce que c’est. Oui, essayez-le quelques fois. Mais rappelez-vous, la portée 
d’une petite particule créée est très petite, donc vous avez à mettre les deux lignes de comm 
ici. Comme un homme avec un cornet acoustique, vous comprenez ? Vous devez mettre là la 
ligne de comm pour y mettre l’intention mais vous mettez également la ligne de comm de 
retour pour parler, vous voyez ? C’est comme un téléphone. Vous devez avoir les deux lignes 
là : une pour écouter et une pour parler. Télépathiquement. Et vous découvrirez que vous 
pouvez entendre ce qu’elle dit et quelle émotion elle ressent, et ainsi de suite. Et vous pouvez 
embellir le MEST autour de vous en indiquant simplement la Charge Dépassée là-dessus, 
vous comprenez ? « Overrun ? Trahi par ton créateur ? Overrun là et depuis trop longtemps 
dans ce jeu ? N’a pas eu de Tech ou a eu de la mauvaise Tech ? Oui, je comprends tout ça. 
Nous sommes là pour t’aider. » 

Oh, cela les excitera vraiment. « Ouah, que veux-tu que je fasse ? » [Rire] Bien, 
maintenant nous avons quelque chose avec lequel nous pouvons réellement les aider. Et c’est 
cette audition de lambda et phi. Maintenant, le règlement que j’ai mentionné auparavant est 
« Organisations OT ». C’est celui dans lequel LRH écrit à propos de la réhabilitation d’un but 
manqué ou la réhabilitation d’un but et cette action amènera une nouvelle vie dans une zone, 
une Org ou un individu. Maintenant c’est très intéressant. Nouvelle vie. Cela s’accorde avec 
la viabilité. Capable de vivre. Nouvelle vie. Donc, tout ce que vous avez à faire est de 
travailler une série de procédés qui nettoyeront la ligne du but, auditeront la ligne du but de la 
matière, de l’énergie, de l’espace, du temps ou des particules lambda, pour que tout soit 
nettoyé de toute Charge Dépassée. Vous comprenez ? Et les amener dans le jeu là où vous 
êtes dans le temps présent. Et puis les laisser continuer et aider, expérimenter leurs Droits du 
thétan, partir libre – ou ils voudront peut-être même prendre un nouveau but et faire des 
opérations OT avec vous. Normalement ils le désirent. Vous voyez ? Ou au moins accomplir 
leurs buts si bien qu’on ne pourra simplement presque pas les décrocher de ce but. Ce que je 
veux dire, si vous avez une automobile qui a été traîtée avec ces procédés, c’est mieux que du 
polish ! [Rire] En d’autres mots, elle va continuer encore et encore. Elle se répare elle-même. 
Elle ne se démolit jamais. Vous n’allez pratiquement jamais devoir lui faire quelque chose. 
Vous ferez peut-être la maintenance normale et elle vous dira quand quelque chose ne va pas. 
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C’est intéressant. Donc, étant donné la longévité de la matière, de l’énergie, de l’espace et du 
temps, c’est un avantage. 

Et j’ai, et d’autres OTs ont déjà assisté à quelques-uns de ces résultats, spécialement 
avec le fonctionnement de la matière, de l’énergie, de l’espace et du temps. Et également 
d’autres activités très étranges dans lesquelles ils ont tendance à faire ce que vous voulez 
qu’ils fassent sans stopper leur ligne de but. Par exemple, des choses qui tombent qui 
pourraient se briser – et soudainement le lambda et le phi travaillent ensemble pour s’assurer 
que cela n’arrive pas. Et vous ne l’aviez même pas postulé. Je veux dire, c’est simplement 
une coopération immédiate du corps, du MEST dans la zone et quoi que ce soit qui allait 
tomber et se briser, soudainement cela ne le fait pas. J’ai vu certains trucs de ce genre quand 
le corps bougeait si vite qu’il était même impossible de le voir. Et cela empêchera la chose de 
tomber ou bien la remontera très rapidement et c’est plus rapide que ce que j’ai déjà pu voir 
de la part d’un athlète réagissant à quelque chose. Vous voyez ? Quasiment une tache de 
lumière. Maintenant, ces choses arrivent, et cela arrive assez souvent en fait. Maintenant, 
auparavant, nous pensions que : « Bien, le gars est en train de faire OT, bien sûr que ces 
choses arrivent. » Mais ce que nous avons également à voir maintenant, c’est qu’il y a une 
meilleure collaboration des Dynamiques elles-mêmes, qui ont aussi reconnu que la personne, 
le Joueur monte le Pont. Vous voyez ? Donc, devenir OT peut être vu comme un flux à deux 
voies : Il contrôle mieux ses Dynamiques. Mais également les Dynamiques le reconnaissent et 
coopèrent mieux avec lui. Vous voyez ce que je veux dire ? 

Maintenant, nous allons pousser la recherche, et les procédés techniques mentionnés 
ici, pour une meilleure façon d’améliorer les « cas » de phi et de lambda, la matière, l’énergie, 
l’espace et le temps et les formes de vie, entièrement pour eux. Et cela produira, comme je 
l’ai dit auparavant, un ou des Ponts Omis. Les Ponts Omis qui avaient besoin d’être là dans le 
passé mais qui n’ont jamais été là et par conséquent le jeu est devenu trop vieux, a duré trop 
longtemps, est devenu rassis, les interférences sont arrivées et tout a périclité. Tout le monde 
a voulu un nouveau jeu, mais ils ne pouvaient prendre aucune responsabilité pour ce qui avait 
été laissé dans l’ancien, donc ils ont simplement voulu partir, se retirer, vous comprenez ? 
Cela a été couvert dans les « Faux Ponts », l’avant-dernière bande. Les Faux Ponts, vous 
savez, le gars dit : « Bien, regarde, puis-je devenir OT en un week-end ? » Et « Tu m’as 
complètement sorti de l’univers. Je n’ai aucune responsabilité pour lui, je veux simplement 
sortir. » [Rire] « Oh oui, nous pouvons faire cela. Nous pouvons faire cela, oui, oui, oui. Bien, 
tu prends ces drogues maintenant et tu y vas. » Et le gars meurt et il y a un autre corps dans le 
coin disponible pour les implanteurs ou les Marcabiens. 

OK. Donc, nous avons ce domaine et nous avons ces procédés. J’ai commencé à 
travailler sur certains d’entre eux et je les ai essayés et ils seront disponibles pour C/Ser et 
auditer les gens, et nous allons en appliquer certains en bas du Pont pour des problèmes 
spécifiques du corps. Et bien sûr, quand vous l’examinez complètement, les gradients tirés de 
la Dianétique aident cette action à deux égards. Amener le thétan plus à cause sur les 
Dynamiques, les accidents et les blessures qui leur sont arrivés et cela relève également le 
niveau de communication du corps. 

La Dianétique également augmente la responsabilité de la personne pour le corps et 
amène le corps lui-même à reconnaître cela : « Hé, le gars rejoue le même jeu, il nous parle. » 
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Vous voyez ? « Il nous fait passer à travers nos incidents. [Rire] Ouah ! » Vous voyez ce que 
je veux dire ? C’est une opération à deux voies ici. Nous allons augmenter notre état d’OT, 
pas seulement sur vous mais aussi sur vos Dynamiques. Maintenant, je ne sais pas où cela va 
nous mener, parce que dans la complexité d’un jeu, avec autant de Joueurs dedans, nous 
n’avons jamais fait ceci auparavant. Nous n’en avions pas besoin. Nous avons eu d’autres 
jeux complexes, mais les Ponts étaient assez simples. Il n’y avait pas d’interférence, il n’y 
avait pas trop, dirions-nous, de suppression, de trahisons et ainsi de suite. Dans celui-ci, il y 
en a beaucoup. Donc, nous pourrions obtenir pas mal de résultats étonnants. Et ce sera les 
techniques exactes dont nous avons besoin pour manier et donner une alternative aux choses 
qui ont été planifiées par l’« autre côté » (dont Arnold et John vous ont parlé dans des 
conférences et dans des conférences d’autres gens et dans quelques-unes de mes conférences 
à propos de scénarios planifiés pour cette planète sur le niveau MEST et sur le niveau 
génétique pour le corps). Si nous avançons avec ces procédés et cette recherche, nous 
pourrons trouver et réhabiliter le but des particules MEST et elles ne vont plus écouter les 
implanteurs. Elles seront complètement dans le PT et diront : « Allez vous faire voir. Nous 
allons terminer le jeu maintenant ! » Ils ne vont plus être capable d’obtenir de la docilité de 
leur part. Vous voyez ce que je veux dire ? Si elles sont dans « trouver le but de l’atome » et 
tout ça, supposez que nous avons déjà un catalogue de tous les buts fondamentaux de toutes 
les particules de MEST dans les différentes catégories ? Nous pouvons avoir ceci. Les 
lambdas vont avoir des buts différents un petit peu plus compliqués, parce qu’ils s’occupent 
d’une forme de vie, et ils sont là pour aider thêta à revenir en communication et à travailler 
avec le MEST. Donc leurs buts peuvent être un petit peu plus compliqués. J’ai déjà travaillé 
une série de procédés pour ceux-ci, ils semblent très réussis, j’ai besoin de plus de gens pour 
les essayer quand ils seront en haut du Pont. Mais ceux du MEST ? J’ai juste fait une percée 
là-dessus et j’ai déjà découvert des choses très intéressantes. 

C’est la combinaison de MEST – nous parlons maintenant de la structure moléculaire 
fondamentale – peut être regardée comme une combinaison de buts des atomes et particules 
qui le composent. Donc prenons un simple exemple, que j’ai déjà examiné : l’eau. L’eau, si 
vous avez lu un peu de science et de biologie, vous saurez que l’eau est la molécule d’eau 
H2O. Deux hydrogène, un oxygène. C’est un élément de base du corps ; c’est presque 90 pour 
cent du corps. C’est partout sur vos montagnes ici, en tant que neige, c’est partout sur la 
planète là en tant qu’eau et océans. Et vous en avez dans votre maison, arrivant par des 
canalisations, juste ? Et vous en avez dans votre réfrigérateur en tant que glace. Hé, c’est un 
petit jeu de gars très actif, hein ? Ces petits gars se déplacent. Ils sont dans l’air, ils sont dans 
l’océan, ils sont dans votre congélateur, ils sont dans votre baignoire, ils sont dans votre 
corps. Hé, qui sont ces gars ? Je les appelle les « MOCOs d’eau », d’accord ? Qu’est-ce qui 
en fait de si grands joueurs ? 

Ils se déplacent, ils jouent toutes sortes de jeux. Vous regardez un de vos ruisseaux qui 
descend là quand il descend la montagne, ils sont heureux. Ils ont du bon temps. [Rires du 
public] Bien sûr, vous pouvez les observer quand il y a de la pollution, quand les gens ont jeté 
toutes sortes de produits chimiques dans l’eau, ils ne semblent pas si heureux. Bien, ils ne 
peuvent pas poursuivre leur but, parce que si vous analysez ces gars… maintenant cela me 
revient – j’ai pris l’idée d’une bande de LRH dans les PDC – où il disait que l’or, l’élément 
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or, la molécule de l’or ou l’atome d’or a un but en lui-même : « Aie-moi. » Tout le monde 
aime l’or. Je veux dire, les gens ne le refusent pas. Si vous leur offrez une pièce d’or, ils 
diront : « Ouais, je la prends. » [Rires du public] Cela a un « Aie-moi ! » Donc, j’ai réfléchi à 
cela et j’ai dit : « Bien, c’est probablement très simple, ils ont probablement un simple 
postulat sur chaque particule et ils se mettent ensemble dans une combinaison qui fait cette 
« chose » appelée eau. Et j’ai réalisé que maintenant que nous avions passé en revue la table 
périodique. La Table Périodique de Mendeleev, et que nous avions écrit tout ceci comme 
données complémentaires qu’il n’a pas mises pour toutes les particules et atomes et ainsi de 
suite. Mais pour la molécule d’eau vous en avez deux d’hydrogènes et une d’oxygène. 
Maintenant, je ne suis pas allé dans les buts des sous-particules et ainsi de suite, dans 
lesquelles j’irai dans des recherches postérieures, mais juste sur l’atome d’hydrogène et 
l’atome d’oxygène de base. 

Qu’ai-je découvert ? Le but « être libre » sur l’hydrogène et « vivre » sur l’oxygène. 
Donc, vous avez deux « libre » et un « vivre ». Donc vous pouvez obtenir la combinaison de 
« être libre de vivre librement » ou « libre de vivre librement » ou « vivre librement ». Et 
quand vous observez ce que fait l’eau, elle fait ça. C’est vraiment libre. Je veux dire si vous 
ne la regardez pas, si les choses deviennent un peu chaudes, ça se disperse dans le vent et 
s’évapore hors d’ici. C’est libre. [Rire] Et ce que vous savez ensuite c’est que cela peut se 
transformer en nuage, aller en Chine et dire : « Je vais aller jouer là-bas maintenant. » Vous 
savez ensuite, elle est dans le Fleuve Jaune et ensuite elle est dans un ouragan et ensuite elle 
est parachutée sous forme de neige dans le nord de l’Alaska et c’est maintenant un morceau 
de glace qui transporte un rocher : un rocher énorme, géant, que les êtres humains ne 
pourraient même pas soulever et elle descend avec lui sur le glacier en étant un morceau de 
glace et elle fait ça sur une période de quelques milliers d’années, pendant laquelle elle pense 
à ce qu’elle fera après. Mais elle décide la plupart du temps, vous voyez ? Et elle a ce « libre 
et vivre ». Elle vit. Elle est très active, elle est très viable. 

Et l’or avec le « Aie-moi ». Avez-vous jamais remarqué que les gens l’avaient 
vraiment ? Ils ont de l’or dans une bague, ils l’ont au doigt, de l’or autour du cou, ils l’ont sur 
le cou. La plupart des gens, s’ils avaient de l’or, le mettraient dans un coffre-fort et l’auraient 
là. Vous voyez ce que je veux dire ? Mais vous ne verrez jamais un jeu qui continue où les 
gens jettent des pièces d’or et ainsi de suite. Je veux dire, ce n’est pas un postulat « atteindre 
et se retirer ». C’est « avoir ». [Rire et rires du public] Je n’ai jamais vu un jeu où ils le jetaient 
dans les deux sens. Et même quand vous allez au casino, ils vous donnent des jetons, pas de 
l’or. Si vous voulez parier une pièce d’or, ils diront : « Non, prenez ces jetons-là. »  

OK. Donc c’est un domaine de recherches. Je veux simplement vous donner ceci parce 
qu’il semble que cette Convention de l’année va de l’avant – nous devons aller de l’avant 
pour rester devant et même plus loin devant que jamais auparavant – des milliards et des 
millions de fonds de recherches sont mis à disposition des implanteurs. Nous devons rester 
devant cela. Ils ont aussi peut-être 5 millions de scientifiques qui travaillent dessus et nous 
pouvons rester devant avec un ou deux C/S, vous savez, et 20 dollars pour un verre d’eau 
occasionnel. [Rire et rires du public] De la bonne eau, pourtant, propre. Mais c’est pourquoi je 
voulais attirer votre attention là-dessus, parce que vous verrez quelques trucs qui se 
manifesteront et peut-être vous en aurez quelques-uns de votre C/S dans votre audition, pour 
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gérer peut-être quelques problèmes de corps ou pour améliorer la communication avec le 
corps. 

Si vous êtes sur les niveaux d’OT, spécialement Source et au-dessus, vous 
expérimenterez quelques-uns de ces trucs vous-même. Et nous voulons cataloguer ces choses, 
nous voulons manier finalement la Cinquième et la Sixième Dynamiques. Elles n’ont jamais 
été maniées auparavant. Vous les voyez encore droit devant vous et vous pouvez les vérifier 
avec les commandements que je vous ai donnés, ces indications de « Charge Dépassée » et 
vous découvrirez que c’est présent là parce que cela n’a jamais été manié auparavant. Cela ne 
vous aide pas vraiment beaucoup, c’est simplement là, mais vous pouvez vous faire aider 
d’eux et plus vous vous faites aider et mieux vous vous faites aider, plus nous serons capables 
rapidement de terminer ce jeu et d’en faire un plus viable. Vous pouvez toujours avancer dans 
ce que vous aimez du nouveau jeu, ce n’est pas un problème, mais simplement ne les laissez 
pas inaudités, ne les laissez pas avec des cycles incomplets, ne les laissez pas dans un état 
d’aberration. 

Donc tout ceci est possible maintenant et n’oubliez pas les particules d’espace, parce 
qu’elles maintiennent l’espace entre chaque chose. Ce serait très difficile de jouer un jeu dans 
une grosse masse. Donc n’oubliez pas les gars de l’espace. [Rire et rires du public] Vous devez 
créer de l’espace chaque fois que vous faites une séance d’audition. Donc, dites : « Hé les 
gars, aidez-moi à créer cet espace, nous allons faire une grande séance d’audition ici. » 
« D’accord ! » « OK ! » « Ouais ! » Accusez-leur réception un petit peu. 

Et en appliquant les données de cette conférence, vous allez avoir beaucoup plus de 
plaisir dans le jeu et vous allez avoir, plus tôt, plus de capacités OT et vous allez être capables 
de terminer les cycles d’action plus rapidement et nous allons faire notre travail sur cette 
planète plus facilement, avec de bien meilleurs résultats. Parce que, rappelez-vous, nous ne 
manions pas uniquement notre propre cas et celui des autres Joueurs, mais nous manions 
également les cas des Dynamiques elles-mêmes. Et celles-ci, Mesdames et Messieurs, et 
toutes les particules créées qui écoutent, sont les « Ponts Omis ». 

Merci beaucoup. 

[Applaudissements] 

Et maintenant je veux remercier Ron – Elron Elray – le Maître des Jeux, sans son aide 
et sa technologie, nous n’aurions pas pu faire tout ceci. Et peut-être même nous serions 
devenus des « morceaux » avec de la BPC de pas d’accusés de réception, buts manqués, 
trahison et pas de Tech. 

[Applaudissements] 

Merci 

C’est la fin du Briefing d’Admin n°4. 
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SOB-22 - PLANS POUR TEEGEEACK 

Zone Libre uniquement 
 

Elle va devenir la plus importante planète dans l’univers. 

Elle sera le point de sortie, le centre d’entraînement pour les auditeurs du reste de 
l’univers physique. 

Elle sera un centre de culture, d’art, de musique et de connaissances. 

Le Secteur 9 redeviendra une ruche bourdonnante d’industries et d’activités. Le Jeu 
des Jeux amènera la prospérité et un nouveau futur dans cette zone. 

Je veux remercier tous mes amis, dans la Zone Libre, spécialement le Capt. Bill, qui a 
poursuivi, en mon nom, malgré les grandes difficultés rencontrées. 

Toute la Tech est dans ses mains et elle est prête pour vous, maintenant. Je vous 
souhaite à tous un grand succès avec son utilisation. 

Lorsque suffisamment de gens seront prêts pour commencer OT 17 et OT 18, alors, je 
reviendrai. 

Et jusqu’à cette date, je vais continuer à montrer la route dans cette galaxie et d’autres, 
afin de diriger l’attention et l’intérêt de tous les thétans vers ce que vous - mes amis - êtes en 
train de faire, sur cette bonne vieille planète Teegeeack. 

Elle était mon foyer et elle le sera de nouveau. Gardez-la belle et donnez lui une 
nouvelle civilisation dont nous puissions tous être fiers. 

Au fait, vous pouvez tous continuer à communiquer avec moi. N’avez-vous pas 
entendu parler de télépathie ? (Blague). 

Sérieusement, je ne pense pas que vous serez à nouveau dupés, surtout après avoir fait 
le niveau d’Excalibur. C’est la barrière finale à votre propre déterminisme, bien que certains 
puissent avoir besoin de la Réparation de Vie pour OTs. Le Capt. Bill travaille pour que vous 
puissiez bien apprécier vos gains. 

Nous avons beaucoup à faire pour préparer le chemin, ainsi, et pour cet instant, je vous 
adresse un « Au revoir », un « Hasta Luego », un « Auf Wiedersehen » et « Good Bye ». 

Le futur est nôtre, il est thêta, il est statique - pour toujours... 

 
 
Love, 
Ron, Elron Elray 
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UN POÈME  

« Dans le vaste univers 
Existe de nombreuses civilisations. 
 
« Seules quelques-unes demandent 
Des méthodes de contrôle 
Et d’asservissement. 
 
« Toutes les autres aiment la liberté 
L’échande d’idées, 
Le libre échange 
Et les communications ouvertes. 
 
« Chérissez la croissance spirituelle 
Ne laissez pas la conquête martiale 
Être votre objectif. 

 
« Votre vraie puissance créera 
Une planète radieuse, brillante – 
 
« Pour l’admiration 
Et la prospérité 
De toute l’humanité 
 
« Entrez dans la communauté galactique 
Comme un émerveillement renaissant – 
Pas comme une exhibition 
D’esclaves.  
 
« C’est votre choix. 
 
« Les alternatives ont été montrées. 
 
« C’est à vous de décider. 
 
« Pour votre propre éternité. 

 

Astar Paramejgian 
Commandant Adjoint du Secteur 
Secteur 9 
Patrouille Galactique 
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